E. D.

JEANNE D’ ASTURIE

ANONYME

Trois romans
lesbiens

La Comtesse de Lesbos
La Couleur des draps
L’Éducation d’une demi-vierge

l  e  c  t  u  r  e  s    a  m  o  u  r  e  u  s  e  s

La Musardine

Ce livre compile trois pépites du lesbianisme littéraire :

La Comtesse de Lesbos

L’arrogante comtesse de X., qui se désigne elle-même « de Lesbos », règne sans partage sur une horde de tribades initiées et affranchies. En infiltrant cette secte perverse, Hercule, le héros, réussira-t-il, avec la complicité de maître Jacques, à préserver les valeurs et l’existence même de la prédominance de l’homme ?

La Couleur des draps

La Couleur des draps est une variation littéraire bien fouillée des états d’âme (et de corps) d’une jeune femme. Écrit sous un pseudonyme féminin par Jean Cau (secrétaire de Jean-Paul Sartre à l’époque, puis éditorialiste et moraliste connu) ce texte est devenu très rare.

L’Éducation d’une demi-vierge

Voici un ballet lubrique frénétique qui laisse peu de place au repos, une course à la jouissance jusqu’au bord de l’épuisement entre une jeune novice délurée, ses copines de chambrée complètement pâmées, sa mère encore bien supérieure en lubricités diverses et variées, l’amant de celle-ci qui sert aussi à celle-là, le tout dans un Vienne-Paris 1906 pas piqué des vers…

Dans la catégorie famille tuyau de poêle, celle d’Edmée, alias sœur Angèle, remporte les palmes pornographiques haut la main ! Un joyau de la littérature clandestine à découvrir absolument…

LA COMTESSE DE LESBOS

PRÉFACE

Il y a dix ans, dans sa collection « Lectures Amoureuses », La Musardine publiait Odor di Femina¹, texte rare paru pour la première fois en 1890 et attribué à un certain E. D. Sous les mêmes initiales, nous vous proposons aujourd’hui une autre curiosité : La Comtesse de Lesbos dont l’édition originale date de 1889.

Qui est donc cet E. D. ? Par sa note manuscrite, l’érotomane Sir Spencer Ashbee (1834-1900) est catégorique. Dans son exemplaire de Rondeaux et Sonnets galants signé E. D., il écrit : « received from Brancart of Amsterdam, Dec. 1887, 10 francs, Author Edmond Dumoulin » précisant l’adresse du coupable démasqué : « St Seurin de Cadourne, Medoc, Gironde, France.² » Cette affirmation semble fiable – d’autant qu’Ashbee est très certainement l’auteur de Ma vie secrète publiée par Auguste Brancart³ – et personne jusqu’à ce jour ne l’a sérieusement contredite. Certes, Louis Perceau se prononce pour l’attribution à un certain Desjardins, mais sans trop d’assurance⁴. Il avance aussi que tous ces éditeurs ont eu une fâcheuse tendance à mettre sur leur couverture le label E. D., devenu, au fil des parutions, un gage de qualité et de succès. Mais que les milliers de personnes qui portent le nom de Dumoulin se rassurent. Il n’est pas prouvé que leur aïeul soit un auteur pornographique – un « intarissable pisseur de copie » comme se moque Pascal Pia⁵ – car il est possible que l’érudit Ashbee, en demande d’informations ait été dupé par le rusé Brancart. Mais pour quelle raison ?

Ce goût du mystère et ces tergiversations ne sont guère surprenants. C’est au cours de la Belle Époque, entre la défaite de 1870 et la guerre de 1914-1918, que naît la littérature pornographique clandestine. Bien sûr, la littérature est « LA » littérature et il est inconcevable de tenter de la classifier en érotique, pornographique, historique, romantique, ou autres. Mais la littérature où l’érotisme (pas facile à définir non plus) domine, toujours en lutte contre l’obscurantisme, contestant les pouvoirs en place, est surtout gaillarde et satyrique pour les XVIe et XVIIe siècles et philosophique pour le XVIIIe. Pour le XIXe siècle, elle est plutôt séditieuse jusqu’à l’arrivée du fameux Brancart. De Bruxelles puis d’Amsterdam, il diffuse officiellement quelques dizaines d’œuvres du domaine galant telles que La Nuit et le Moment de Crébillon fils ou Le Sultan Misapouf de Voisenon. Mais, une fois ses catalogues clandestins retrouvés, on découvre qu’on lui doit près de trois cents publications clandestines à caractère exclusivement pornographique. Les différents alibis – grivoiserie, philosophie, féminisme ou même la connotation anticléricale – disparaissent pour céder la place à une sexualité débordante de réalisme. Ses principaux « poulains », Le Nismois (Alphonse Momas) et Edmond Dumoulin, se partagent la plus importante partie des catalogues. Sous le label E. D., il publie environ vingt-cinq titres qui ont fait l’objet d’une centaine d’éditions et de rééditions, la plupart avant la Grande Guerre. Guillaume Apollinaire, Fernand Fleuret et Louis Perceau, les trois critiques de littérature clandestine, contemporains d’E. D., apprécient son style : « E. D. sur lequel on n’a pas beaucoup de renseignements, serait, d’après les uns, un courtier en vins de Bordeaux, selon les autres, un fonctionnaire de la Gironde. Son nom serait Dumoulin. […] C’est un des plus voluptueux et le plus sensuel des auteurs sous le manteau de la fin du XIXe siècle et parfois il a de l’esprit.⁶ »

Au cours de la Belle Époque, la nébuleuse pornographique n’est pas vraiment pourchassée. Pour celui qui fréquente les Grands Boulevards, il n’est pas difficile d’acquérir ces ouvrages diffusés « sous le manteau » à quelques centaines d’exemplaires. C’est lorsque le conflit avec l’Allemagne approche que la France doit donner une image respectable dénuée de toute pornographie. Et puis, cela reste à prouver, le libertinage nuirait à la fécondité, et la natalité ne doit pas être contrariée. Les condamnations, qui se comptent sur les doigts de la main de 1890 à 1910, pullulent au cours des quelques années devançant la déclaration de guerre.

Les œuvres d’E. D. ne sont pas épargnées malgré leur style encore apprécié aujourd’hui : « Ce qui est sûr, c’est qu’on rencontre rarement dans ce style de production, ce naturel jubilatoire, cette tranquille impudeur, ce libertinage poussé paisiblement à l’extrême…⁷ »

Notre arrogante héroïne, la comtesse de X., qui se désigne elle-même Comtesse de Lesbos, est à la tête d’une tribu nous rappelant la secte des Anandrynes de Mme de Raucourt ou celle des Aphrodites d’Andrea de Nerciat. Ces mystérieuses associations du XVIIIe siècle décadent sont dirigées par des femmes et leurs réunions dégénèrent régulièrement en séances de tribadisme. Un siècle plus tard, la Belle Époque devient irrémédiablement le règne de Lesbos. Les auteurs féminins se révèlent. Natalie Clifford Barney, Renée Vivien et beaucoup d’autres n’hésitent pas à afficher une sexualité triomphante. Les hommes fantasment sur ces relations qui leur sont interdites. Les auteurs masculins illustrent leurs fantasmes.

Notre héros, en infiltrant cette secte perverse, réussira-t-il, à l’aide de maître Jacques, à préserver les valeurs et l’existence même de la prédominance de l’homme ?

Alexandre Dupouy

1. Odor di Femina, Collection « Lectures Amoureuses » dirigée et présentée par Jean-Jacques Pauvert, La Musardine, 2001.

2. Patrick J.Kearney, The Private Case, p.168, Jay Landesman, 1981.

3. Jean-Jacques Pauvert, dans sa préface pour Ma vie secrète, Stock, 1994.

4. Louis Perceau, Bibliographie du roman érotique, tome 2, p.73, Georges Fourdrinier, 1930.

5. Pascal Pia, Les Livres de l’Enfer du XVIe siècle à nos jours, p.173, Fayard, 1998.

6. G. Apollinaire, F. Fleuret, L. Perceau, L’Enfer de la Bibliothèque nationale, Bibliothèque des Curieux, 1919.

7. Jean-Jacques Pauvert, dans sa préface pour Odor di Femina, La Musardine, 2001.

PRÉFACE DE L’AUTEUR

Le nombre toujours croissant des adoratrices de la Vénus Lesbienne, m’engage à donner le jour à de récentes aventures, auxquelles j’ai été mêlé, et dans lesquelles les autels de chair, qui s’offraient aux hommages des fidèles agenouillées, étaient de tous les mondes, de toutes les qualités, toutes jeunes et ardentes. Si les noms et les lieux sont empruntés, les scènes sont, à quelques détails près, d’une scrupuleuse exactitude.

J’ai cru devoir ajouter en sous-titre, « La Nouvelle Gamiani » car ma comtesse de Lesbos a tous les penchants de l’héroïne de Musset, à l’exclusion cependant de la férocité. Ma comtesse à moi, une comtesse véridique, est la douceur en personne ; et malgré l’effervescence de ses passions, on n’assiste, chez elle, qu’à des scènes voluptueuses, sans un mélange de cruauté, qui enflamment les sens, sans les récolter, dans ce roman de longue haleine.

Chers lecteurs, et vous, très chères lectrices, qui me ferez l’honneur de me lire, j’ose espérer que vous serez satisfaits ; car vous ne lirez mon livre qu’à bon escient, connaissant le titre, et le sous-titre ; le livre tient, je crois, tout ce que le titre promet.

E. D.

CHAPITRE I  Préliminaires

Tout ce qu’on savait sur le comte et la comtesse de X., c’est qu’ils s’étaient séparés volontairement, après deux ans de mariage, rompant, d’un commun accord, une union mal assortie. Le comte, disait-on, vivait retiré au fond de l’Espagne, dans son château patrimonial ; la comtesse, après avoir séjourné quelques mois dans l’Andalousie, sa patrie, avait fixé sa résidence à Paris, où elle vivait dans un petit hôtel de l’avenue de Messine, sous un nom d’emprunt, qui sonnait comme un défi au sexe fort, et comme une invite au beau sexe, à moins que le hasard ne fût le seul parrain, ce qui ne paraissait guère vraisemblable, et bien qu’on connut le véritable état-civil de la dame, on ne la désignait que sous le nom qu’elle prenait sur ses cartes : Comtesse de Lesbos. Des bruits singuliers couraient dans le voisinage ; on ne voyait jamais entrer un homme dans l’hôtel, tout le personnel était féminin ; on prétendait même que le coche, malgré les imposants favoris qui encadraient sa pâle figure, était un automédon femelle. Il en eût fallu moins pour exciter la curiosité, et pendant un mois, des reporters aux aguets payèrent fort cher des renseignements très vagues. Les trois soubrettes, qui vaquaient aux soins extérieurs du ménage, causaient volontiers de tout, excepté des choses du dedans, ayant, sans doute, un grand intérêt à se taire. Fort jolies, avenantes, chacune d’une beauté différente, une blonde, une brune, et une châtaine, elles étaient courtisées par les fournisseurs, qui en étaient d’ailleurs pour leurs frais de galanterie.

La comtesse se montrait à l’Opéra, aux premières, aux expositions, au bois, toujours accompagnée d’une de ses suivantes, qu’on eut prises plutôt pour les dames d’honneur d’une reine, échangeant rarement un salut ou un sourire, quand elle croisait un visage de connaissance ; elle semblait vouloir négliger les quelques relations que son mari s’était créées à Paris dans les premiers mois de leur mariage, qu’ils avaient passés dans la capitale. La vie retirée et mystérieuse que menait la comtesse, sous un pseudonyme significatif, défraya quelque temps la chronique, qui finit par se lasser. Fatigué de rôder autour de l’hôtel, en quête de renseignements hypothétiques, j’avais, moi aussi, renoncé à mes investigations.

Au mois d’août, je gagnai Trouville, en désœuvré. Le jour de mon arrivée, on s’entretenait sur la plage, d’une intrépide baigneuse, qui faisait trembler les plus audacieux par son mépris du danger. On se montrait une soubrette blonde, qui attendait sur la plage la fin des ébats de son maître, je reconnus sans peine une des suivantes ordinaires de la comtesse de Lesbos, que j’avais croisée au bois. Un mouvement se fit ; les curieux se rapprochaient de la mer, et j’arrivai assez tôt, en suivant la foule, pour voir sortir de l’eau une splendide créature, que je reconnus aussitôt ; son costume de bain en flanelle crème, collé sur la chair, moulait admirablement les rondeurs saillantes de la superbe statue, arrachant des frémissements d’admiration à la foule éblouie. La soubrette avait jeté un peignoir sur les épaules nues de sa maîtresse, qui regagnait sa cabine, à quelques pas de là. Le peignoir ramené en avant, dessinait une mappemonde opulente, dont les deux globes rebondis, se mouvaient sous les ondulations des hanches, se renflant et rentrant tour à tour. La merveille disparut, chacun se regarda, étonné d’avoir grossi la foule des badauds. Cependant, quand la belle baigneuse reparut dans son costume de ville, un regard admiratif l’accompagna jusqu’à ce qu’on l’eut perdue de vue ; puis les potins reprirent de plus belle.

Je rentrai à mon hôtel, repris du désir de chercher de nouveau à pénétrer le mystère qui enveloppait la comtesse de Lesbos. Cela devait être plus facile à Trouville, qu’à Paris. Ici tout le monde est voisin, et ce serait bien le diable, si je n’arrivais pas à lever un coin du voile.

Le lendemain, avant l’heure du bain, j’étais sur la plage, décidé à suivre partout la téméraire baigneuse. J’étais assez bon nageur moi-même, pour être sûr que là où elle irait, j’irais bien. Dès que je vis la dame s’avancer, suivie de sa soubrette blonde, je gagnai la cabine que j’avais retenue. Quand j’en sortis, après avoir pris mon temps, j’eus la satisfaction de voir la comtesse dans son costume de bain, prête à se jeter à l’eau. Pour ne pas paraître importun, j’attendis qu’elle se fût éloignée du bord, pour plonger à mon tour. Je nageais derrière elle, gagnant de la distance, et j’aurais pu la rattraper déjà, mais je n’étais pas encore bien fixé sur la façon dont je tenterais l’abordage, ne voulant pas m’imposer à elle, nous avions déjà gagné le large pendant mes tergiversations, quand je la vis s’arrêter soudain, se retourner péniblement, se maintenir avec difficulté sur le dos, en faisant la planche :

— J’ai la crampe, me dit-elle, en m’apercevant.

En deux brassées, j’étais près d’elle, et, passant ma main sous ses reins, je la soutins un moment.

— Merci, monsieur, me dit-elle, c’est passé, je regagnerai bien le bord toute seule.

Elle se retourne en effet, et se remet à nager vers la plage ; mais la douleur avait ankylosé sa jambe gauche, et elle fut obligée d’accepter ma main droite ce qui nous permit de nager de compagnie, chacun d’un bras, sans trop de peine en unissant nos mouvements.

Au bout d’un instant la crampe la reprit ; je dus la prendre sur mon dos ; elle s’étendit tout le long de mes reins, la gorge appuyée sur mes épaules, les bras m’entourant le cou ; et, libre de tous mes mouvements, je me mis à nager vigoureusement, délicieusement remué par le doux contact. De la plage, on cherchait à deviner ce qui se passait, et quand j’y déposai mon précieux fardeau, chacun s’enquérait de l’accident ; la soubrette, émue et tremblante, les yeux baignés de larmes, avait sauté au cou de sa maîtresse sans s’inquiéter de la surprise que causait la familiarité de ces épanchements. Mais déjà elle l’entraînait vers la cabine. La comtesse m’avait remercié d’un sourire, sans un mot.

Ce sourire m’autorise-t-il, me disais je le soir, à aller prendre de ses nouvelles ? Après quelque hésitation, je penchai pour l’affirmative, et une heure après mon dîner à huit heures et demie, je sonnais à la Villa des Délices. Ce fut la soubrette blonde, qui vint à mon coup de sonnette. Un moment interdite, elle finit par me remercier avec effusion, d’avoir secouru sa maîtresse et, après avoir pris ma carte, elle me dit qu’elle allait m’annoncer. Elle m’introduisit dans un salon éclairé, où elle me laissa un moment. Presque aussitôt, la comtesse entra.

Ce fut une apparition, j’oubliais de la saluer, immobilisé par le ravisant tableau qui s’avançait vers moi, me tendant une main, que je serrai avec émotion. Vêtue d’un simple peignoir, qui moulait ses formes opulentes, les cheveux dénoués, fins et noirs, descendant jusqu’au bas de la croupe, elle se présentait sans embarras, portant en avant une gorge ferme et ronde, qui bombait le haut du peignoir.

— Je vous attendais, me dit-elle, mais pas ce soir, comme vous voyez ; vous m’excuserez, de vous recevoir dans cette tenue négligée ; mais j’étais trop fatiguée par les émotions de la journée, pour songer à me faire habiller, et je n’ai pas voulu laisser croire, à mon sauveur, car vous m’avez un peu sauvée, que je refusais de le remercier ; en effet, je quitte Trouville demain.

Elle ne pouvait certes pas se présenter dans une tenue plus agréable pour moi ; et je laissais déborder de mes lèvres l’admiration, qui éclatait dans mes yeux. Après un entretien de quelques instants, je pris congé, effleurant du bout des lèvres, les doigts qu’on me tendait, en m’invitant à venir revoir leur propriétaire à l’hôtel de l’avenue de Messine.

J’avais à peine fait quelques pas dans le jardin anglais qui entoure la ville, que je m’arrêtai, pour jeter un dernier regard sur la prison qui gardait l’adorable merveille ; puis, pas-à-pas, machinalement, je revins jusqu’au perron ; la porte d’entrée était restée ouverte, je traversai le vestibule, et je me trouvai, sans savoir comment, dans le salon où l’on m’avait reçu, mais qui était plongé dans l’obscurité. Ma première pensée fut de retourner sur mes pas, et de m’enfuir ; un bruit de voix féminines, qui venait d’une pièce à côté me cloua là. Au même instant une porte s’ouvrit, donnant passage à l’une des soubrettes, qui, une lampe à la main, traversa le salon, sans me voir ; je m’avançai vers la porte, qu’elle avait laissée ouverte et je me trouvai dans un petit couloir. À gauche, une porte dont je tournai le bouton, communiquait avec un cabinet ; je repoussai la porte, et, en inspectant les lieux, je vis que j’étais dans une garde-robe, qui recevait le jour par une porte vitrée, à travers un rideau de mousseline, donnant dans la chambre voisine, où j’entendais les voix. Bientôt la soubrette rentrait, fermant les portes derrière elle ; je compris que j’étais prisonnier. Le pis serait qu’on me découvrit ; mais on ne me prendrait toujours pas pour un malfaiteur, et j’en serais quitte, au pis aller pour une algarade.

CHAPITRE II  Quatuor de lesbiennes

Intrigué par le bruit qui venait de la chambre voisine, je m’avance à pas de loup vers la porte vitrée. J’écarte le rideau, un jet éblouissant de lumière, que jette un lustre à plusieurs becs, vient d’abord m’aveugler ; puis mes yeux tombent sur le groupe gracieux qui babille dans la chambre. Renversant les rôles la comtesse toujours en peignoir, déshabille la blonde camérière qui se laisse faire volontiers. La dame déboutonne le corsage, le retire, délace le corset, et pressant le haut, fait jaillir une belle gorge, d’un blanc d’ivoire, berçant deux petites pointes roses, qu’elle prend un moment dans sa bouche. Le corset retiré, elle détache la jupe, les jupons ; puis, la faisant asseoir, elle la déchausse, retire ses bas de soie rose, et tient un moment dans ses mains, deux petits pieds blancs, qu’elle couvre de baisers. Et les laissant retomber :

— Debout, Mina, dit-elle.

La soubrette se lève, la dame lui retire le pantalon, fait glisser la chemise, qui vient s’enrouler autour des pieds, lui faisant un blanc piédestal, et la jolie fille reste toute nue, étalant sa belle chair blanche, tachée de blond, au bas du ventre, par une toison frisée, qui couvre tout le promontoire. La comtesse détache deux claques sur les fesses nues, qui sont à sa portée, puis :

— À toi, Lison, dit-elle.

La soubrette, aux cheveux châtains, prend la place de la blonde Mina, et la comtesse lui rend les mêmes soins, la mettant toute nue, avec la même profusion de tendres caresses. Lison a la peau blanche et rose, avec une belle motte de frisons roux ; elle reçoit deux petites claques à son tour.

— Lola ! dit alors la comtesse.

Une plantureuse brune, répondant à l’appel, vient se livrer aux mains de sa maîtresse, qui la dépouille avec les mêmes chatteries. La peau veloutée de Lola, indique son origine espagnole ; une forêt de poils noirs, haute et large, met au bas du ventre une grande tache de jais. Clic, clac,

— À moi ! s’écria la comtesse.

Les trois belles filles nues se précipitent à cet appel vers la dame, qui tend ses bras ; le peignoir tombe, elle n’a pas de corset, ses seins, ronds et fermes, blancs comme la gorge d’une vierge de France, reposent dans un nid de dentelles, qui bordent le haut de la chemise, appuyés comme au rebord d’une fenêtre, dressant les pointes vermeilles de deux roses du paradis, que viennent sucer, tour à tour, les aimables filles, avec des démonstrations de tendresse passionnée. La chemise suit le peignoir ; les soubrettes me cachent le corps qu’elles dépouillent, mais bientôt, tombant à genoux, et s’inclinant comme pour l’adorer, elles découvrent sa nudité marmoréenne. Je retiens un cri d’admiration, que m’arracha presque l’apparition de cette merveille. Les pointes roses, toujours droites, se dressent sur les globes pleins et ronds ; la peau, d’un satin étincelant, d’une blancheur éblouissante, dément son origine andalouse, qu’affirme, au bas du ventre, une superbe toison noire, formant un large et haut triangle, qui met une magnifique garniture à la grotte d’amour, éclipsant les angoras les plus fourrés du monde ; les cuisses, rondes et blanches, deux jambes, faites au tour, se terminent par un chef-d’œuvre de petits pieds, tels que l’on n’en voit qu’en Espagne. Comme pour me permettre d’admirer sa beauté en détail, la comtesse se retourne ; le trio, incliné devant la superbe croupe, retombe en adoration ; la mappemonde potelée, bombée, est à demi cachée par la luxuriante chevelure noire, qui descend jusqu’au milieu de la croupe, dont on ne voit que la moitié ; mais ce que j’en vois est d’un aspect enchanteur, et je ne puis en détacher mes yeux, pour admirer les cent merveilles qui courent de la nuque aux talons.

Après avoir reçu les hommages qu’on rend à ses charmes postérieurs, la comtesse fait un signe. Les trois nymphes s’étendent sur le tapis épais et moelleux, qui couvre le parquet, couchées sur le flanc, formant un triangle, chacune glissant sn tête entre les cuisses de celle qu’elle a devant. Elles déposent d’abord leurs hommages entre les hémisphères, donnant l’accolade au petit bijou noir qui se cache en ces lieux ; et, quand elles l’ont cajolé, baisé, lardé, en guise d’introduction au jeu d’amour, elles se glissent vers l’huis voisin, impatient, sans doute, d’avoir son tour. On entend comme un clapotement de lèvres contre d’autres lèvres, qui se pressent et se quittent en s’aspirant. Cependant, la comtesse agenouillée, va de l’une à l’autre, se penchant pour suivre les diverses phases du divertissement, encourageant les aimables ouvrières par des baisers sonores, et des gifles retentissantes sur les tendres fesses qui se trémoussent sous les claques. Elle voltige d’un derrière l’autre, rampant sur les genoux, puis, quand elle devine du moment psychologique, elle vient s’étendre sur le groupe, coupant le triangle d’une ligne droite, la figure sur le cul de Mina, les bras étendus vers les deux autres sphères, fouillant les chairs d’un doigt quêteur tandis qu’elle mordille les globes charnus de Mina, prodiguant à toutes des tendres stimulants, qui hâtent la venue du plaisir, et en augmentent l’intensité, ne cessant, que quand les folles amoureuses tordent dans les spasmes voluptueux.

Bientôt le trio reprend ses sens. La comtesse, debout, faisant face à la porte vitrée, attend son tour. Mina va dans un coin de l’appartement, fait jouer un ressort ; un trapèze que je n’avais pas vu, descend sur la comtesse, s’arrêtant au-dessus de sa tête. Je me demandais à quoi pouvait bien servir cet appareil de gymnastique ; j’en vis bientôt l’usage. Deux des soubrettes s’agenouillent : Lola devant, Lison derrière ; Mina, debout colle ses lèvres à celles de la comtesse, et pendant que les autres montent le long des jambes et des cuisses, par une promenade de baisers, Mina mange les yeux, le nez, la bouche, tout le visage enfin, descend vers la poitrine, suçote les seins, descend encore, et rencontre Lola au nombril, pendant que Lison se dirige par derrière vers la nuque. Chacune regagne ensuite sa place par de baisers ininterrompus ; Mina s’arrête aux beaux seins palpitants, Lola, sur la grotte d’amour, où elle commence sa douce manœuvre, tandis que Lison reste devant le noir joyau. Lola, agenouillée, les reins tendus, étale ses grosses fesses foncées, dans une posture bien engageante ; si j’avais été de la fête, je leur aurais dit un mot volontiers. La comtesse, levant les bras s’accroche au trapèze, se soulevant sur la pointe des pieds, qui reposent à peine à terre, la gorge tendue, braquant vers le ciel ses deux pointes dressées, que Mina suce tour à tour, en pressant les globes dans ses mains, les laissant pour mettre une guirlande de baisers sur les alentours, qui se rosent sous ses chaudes caresses.

La comtesse s’enlève, obligeant les ouvrières à la suivre dans son ascension, redescend pour remonter encore. Ses yeux brillent d’un vif éclat, ses longs cils noirs et soyeux s’abaissent, voilant l’éclat des prunelles, se relevant, battent plus vite, puis, les yeux se lèvent vers le ciel, le satin du ventre se fronce, Mina quitte les seins, les referme dans les mains, roulant les boutons sous les doigts, pendant que ses lèvres remontent doucement vers les lèvres de la comtesse, qui s’entrouvrent, laissant passer un bout de langue ; elles s’y collent, s’y impriment, les yeux de la comtesse roulent dans leurs orbites, ne laissant voir que le blanc ; le ventre bondit, les hanches ondulent, et, pendant deux minutes, on la voit se tordre, au paroxysme de l’extase ; et soudain, lâchant la barre d’appui, elle s’écroule pantelante sur le tapis.

Bientôt le jeu du trapèze recommence ; c’est Lison qui prend la barre ; Lola. changeant de rôle, c’est Mina qui prend place devant le chat, la comtesse devant les seins. Le cul potelé de Mina s’étale, non moins beau, moins gros cependant que celui de Lola, me faisant regretter, lui aussi, de n’être que l’invisible témoin de ces tendres ébats. Les préliminaires terminés, les mignonnes besognent avec ardeur, et la comtesse mord jusqu’au sang les lèvres de Lison, quand le plaisir tord la soubrette dans ses bras. C’est le tour de Lola, la plantureuse brune. Chacune changeant de rôle, Lison est devant, la comtesse derrière, Mina à la gorge. Décidément Lison a aussi un superbe reposoir, blanc et rose, mais j’ai à peine le temps de le contempler, car Lola était si pressée, qu’à peine les mignonnes ont entamé le grand jeu, qu’elle se pâmait en rugissant.

Enfin Mina a son tour sous le trapèze. La comtesse s’agenouille devant le chat aux poils d’or qu’elle va bouffer, pendant que les soubrettes se partagent le reste de la besogne.

La comtesse le présentait beau. Sa splendide croupe, quand elle s’incline pour baiser les petits pieds roses, s’étale épanouie, débordant sur les talons, plus large, plus opulente, plus éblouissante que celles de ses compagnes ; et, comme sa toison est incomparable, son beau cul aussi est sans rival. Quand elle se relève peu à peu pour gagner le port de Cythère, sa croupe, en remontant, se renfle, se bombe, toujours tendue au bas des reins, cambrés dans cette position ; je dois faire de grands efforts pour ne pas succomber au véhément désir qui m’attire vers ce délicieux objet. Je ne suis guère les diverses phases du jeu, cette fois, et quand Mina s’affaisse pâmée, je n’ai pu encore détacher mes yeux de la splendide croupe, qui les retient cloués, émerveillés, fascinés.

La comtesse, les yeux brillants de volupté, mendie de nouvelles caresses. Lola, la plus vigoureuse de la bande, s’étend sur le dos, la comtesse l’enjambe, repose son minet sur figure, se couche de tout son long en avant, le derrière en l’air et le nez sur la motte de Lola ; Lison s’étend son tour sur le dos de la comtesse, entourant le cou de ses cuisses, les lèvres sur ses fesses ; Mina, agenouillée en dehors du groupe, derrière la comtesse, prend ses petits pieds dans la main, les chatouille et les embrasse tour à tour, Lola et la comtesse se gamahuchent à qui mieux-mieux ; Lison mord la mappemonde, écarte les globes, et dépose son offrande au bas de la raie, sur la petite tache noire, qu’elle larde avec amour, tandis qu’elle serre entre ses cuisses le cou de la comtesse, frottant lascivement son bouton sur la nuque. Mina, qui tient dans une main les petits pieds, aux ongles roses, qu’elle mange de baisers, s’offre d’un doigt, agile une petite compensation. Des soupirs étouffés, venus de dessous, annoncent que les langues ; mais comme si elles n’avaient attendu que ce moment, Lison, qui s’agite comme une enragée, en secouant ses fesses sur la nuque, et Mina qui accélère le mouvement de son doigt, atteignant le comble de la vitesse, se mettent au diapason, et bientôt l’aimable quatuor termine le doux ensemble, par un unisson de soupirs amoureux.

Chacune ayant passé un peignoir, les soubrettes, après les plus tendres adieux à leur maîtresse, se retirent dans la chambre à côté, prêtes à reparaître au premier coup de sonnette, si la dame a besoin de leurs bons offices.

CHAPITRE III  Je prends part à la fête

Le lustre était éteint, une veilleuse éclairait seule la chambre d’une pâle clarté. La comtesse, après avoir passé une chemise de nuit, s’était glissée dans le lit. J’étais assez embarrassé de ma personne en ce moment. Si je ne tente pas l’abordage, comment pourrai-je sortir décemment d’ici le lendemain ? Et si je le tente, comment serai-je reçu par la belle Lesbienne, qui me parait se soucier fort peu de mes semblables. Tout était barricadé, j’étais bel et bien prisonnier, je ne pouvais sortir que par un coup d’éclat.

Vingt fois je mis la main sur le bouton de la porte ; enfin, après une heure d’anxiété, je le tourne doucement, la porte s’ouvre sans bruit ; je tends l’oreille, j’entends à peine la respiration calme de la dormeuse. J’avais quitté mes vêtements et mes chaussures, je m’avance sur la pointe des pieds jusqu’au bord du lit. La comtesse dormait, les lèvres entrouvertes, le bras gauche courbé sous la tête ; elle occupait la ruelle d’un lit très large, laissant une grande place droite.

Décidé à tenter l’aventure, quoi qu’il doive en survenir, je soulève les draps et je m’allonge furtivement, sans que la dormeuse fasse un mouvement. Peu à peu ma main s’insinue par l’échancrure de la chemise, et se referme sur un sein rond et satiné, dont le contour la remplit. La belle soupire, bégayant un nom de femme. Advienne que pourra, poussons l’affaire, me dis-je. J’allonge le cou, je pose mes lèvres sur les lèvres entrouvertes de la dormeuse, qui d’abord, inconsciente, me rend longuement mon baiser. Ce baiser mit le feu aux poudres ; j’enlace aussitôt la belle, je l’étreins fortement et je l’embrasse pleine bouche. Ma brusque attaque la réveille, et, sentant que c’est un mâle qui l’assaille, elle s’écrie :

— Quelle audace, maître Charles ! Mais je ne vous ai pas sonné, monsieur. Vous savez, d’ailleurs, que je suis revenue sur ma détermination, et que j’ai renoncé à faire l’essai que j’avais projeté pour cette nuit ; vous voyez bien aussi que je suis toute seule ; et ce n’est certes pas sur moi que je voulais tenter l’expérience. Eh bien, qu’attendez-vous pour vous en aller ? Faudra-t-il que je sonne ?

— Madame, dis-je aussitôt, ce n’est pas Charles ; c’est…

Je n’eus pas le temps d’achever.

Assise sur son séant, la comtesse m’avait reconnu à la lueur de la veilleuse ; l’expression de colère qui altérait ses traits, avait fait place à un sourire un peu narquois, quoique bienveillant.

— Que voulez-vous de moi, dit-elle ? Mais au fait, comment êtes-vous là, dans mon lit ?

Je lui racontai comment j’avais été amené à me cacher dans la garde-robe, attiré par sa beauté, retenu par mon amour, et comment j’avais surpris son secret, en devenant l’heureux témoin de leurs ébats amoureux. Je m’attendais à la voir se troubler, il n’en fut rien ; elle me répondit d’une voix calme et paisible, que, puisque j’avais son secret, si toutefois le secret était possible avec la transparence de son pseudonyme, je devais être fixé sur son compte, et sur les faveurs que je pouvais en attendre.

Mais ce Charles, pour lequel vous me preniez ?

Elle me raconta sans sourciller, qu’elle avait eu l’intention d’assister aux ébats de ses soubrettes avec son cocher, qui devait prendre par la voie détournée, pendant qu’elle les aiderait par la route naturelle ; et bien qu’elle fût sûre de la discrétion de cet homme pour des raisons particulières, comme d’elle-même, elle y avait renoncé. Puis, brusquement :

— Mais vous êtes un homme du monde, vous, on peut se fier à votre discrétion pour l’expérience en question ; d’ailleurs, je vous paierai ainsi ma dette, en vous offrant ce que j’aime le plus au monde, une de mes soubrettes, qui me sont également chères et dévouées. Je vais sonner Mina, qui sera enchantée de s’acquitter pour moi envers mon sauveur, de la façon que vous l’entendrez ; moi, je vous aiderai, mais j’ai résolu de me consacrer exclusivement mon sexe, après une expérience concluante que j’ai faite du vôtre, et je ne suis pas près de revenir sur ma décision.

Je protestai de mon amour pour elle, pour elle seule, amour que je ne pouvais pas reporter sur ses suivantes bienaimées ; elle ne voulut rien entendre, et je me décidai à accepter le pis-aller qu’on m’offrait, comptant bien arriver ainsi à mes fins.

Elle pousse un des boutons qui sont au chevet du lit, et, se levant aussitôt, elle chausse des mules, et s’avance vers la porte qui s’ouvre, donnant passage à la soubrette blonde, qui a passé un peignoir. Après un colloque de deux minutes, les deux mignonnes s’avancent ; Mina, rejetant son peignoir, et retirant sa chemise sans une hésitation, s’élance sur le lit, suivie de sa maîtresse. Sans mot dire, elle relève ma chemise, prend mon priape dans sa main, et, le voyant superbe, menaçant, elle le montre à sa maîtresse d’un air craintif, mais soumis. La comtesse m’indiquant du doigt le devant, puis le derrière, semble me demander lequel des deux je choisis. L’un après l’autre, pensai-je, mais d’abord le plus ardu à prendre ; et, faisant pirouetter la belle fille nue, je prends les deux hémisphères à pleines mains indiquant le côté que je choisis. La comtesse se voyant départir le lot qu’elle préfère, me remercie d’un sourire ; puis, faisant incliner Mina, elle me fait considérer, le nez sur l’objet, que la mignonne est vierge de ce côté, comme de l’autre d’ailleurs, ajouta-t-elle. C’était un bien doux sacrifice à accomplir, et je voyais que je n’aurais pas besogne facile pour cet étroit réduit. M’agenouillant devant la belle mappemonde, j’essaie, après avoir humecté les bords du sanctuaire et la tête de mon outil de percer l’orifice : mais j’ai beau m’escrimer, je reste à la porte. La comtesse, qui me regarde opérer, s’amuse de l’inutilité de mes efforts. Je sentais que la soubrette, malgré son air soumis, s’y prenait moins que je n’aurais cru. Après un quart d’heure de vaines tentatives, je craignais d’être obligé de renoncer à mon entreprise, quand la comtesse, reprise sans doute du désir d’assister au divertissement, disparaît un moment dans la chambre voisine, et revient bientôt, suivie des deux autres soubrettes, complètement nues.

Elles ont sans doute reçu des instructions précises, car Lola, embrassant la croupe de la patiente dans ses bras, la maintient immobile, tandis que Lison écarte brutalement les bords resserrés du bout des doigts, élargissant l’entrée devant la pointe qui la menace ; le gland s’y glisse enfin, la belle éclate en gémissements, mais insensible à ses lamentations, je pousse en avant, la verge rentre peu à peu dans la gaine serrée, et, grâce au secours qu’on lui prête, elle s’y enfonce bientôt jusqu’à la garde. Lison tient toujours les bords écartés, facilitant le va-et-vient de la grosse machine. Cependant, la comtesse se glisse sous l’empalée, qui gémit toujours, et la gamahuche follement, l’aidant à me suivre au paradis.

Lison lâche les bords, qui se resserrent sur mon engin comme un étau, mais je continue mes vigoureuses poussées, et bientôt mon membre écrasé entre les parois rétrécies, lance des jets brûlants dans la fournaise, tandis que la besognée rugit de volupté sous l’ardente caresse de sa folle maîtresse.

Les deux soubrettes ont disparu ; Lola, en jetant un regard de convoitise sur mon priape. La comtesse revient avec Mina du cabinet de toilette, où je trouve, à mon tour, toutes les commodités de la vie. Quand je reviens, les deux belles créatures, toutes nues, sont sur le lit ; Lina, caressant la grotte d’amour de sa maîtresse du bout pointu de sa langue rose. La comtesse, sans interrompre le divertissement, me dit que maintenant qu’elle ne me redoute plus, elle me permet d’assister à leurs ébats, bien sûre que je ne suis pas dangereux immédiatement, et que je suis inoffensif pour quelque temps. Ces paroles demandaient une explication, que j’eus plus tard ; le mari de la comtesse, le seul mâle dont elle eût tâté, était vanné pour huit jours après une simple escarmouche. J’ai bien ri, depuis, de la crédulité à laquelle je dus une prompte victoire, qui aurait pu, sans cela, se faire attendre longtemps.

— Au fait me dit-elle, en me montrant l’exercice auquel se livrait Mina, peut-être êtes-vous versé dans cet art. Si vous voulez remplacer la mignonne, que vos exploits ont un peu lassée, je puis bien vous permettre ça.

Je m’empresse d’accepter cette offre séduisante, et quand la soubrette a regagné sa chambre, je viens prendre sa place devant le superbe minet.

La toison, que je n’avais guère qu’entrevue la porte vitrée, est vraiment remarquable par sa forme triangulaire, son amplitude, sa couleur, sa finesse, après l’avoir admirée, caressée longuement avec les doigts, j’y cache toute ma figure. Quand j’écarte les touffes, qui masquent l’entrée du sanctuaire, je m’aperçois que la fente est encore très étroite, et que les ravages causés par le mari, n’ont guère laissé de traces ; à peine l’hymen est rompu ; c’est presque un pucelage que j’ai sous les yeux. Une pareille aubaine eut réchauffé le membre le plus engourdi, et le mien n’avait pas besoin de cette découverte pour redonner des preuves de sa vigueur. Le clitoris qui ressort sur le bord, amplement développé, est un indice que la comtesse doit être très sensible et prompte au plaisir.

Je commence le jeu, qui plaît tant à la charmante gougnotte, et je lui prouve, en quelques passes savantes, que je n’ai rien à apprendre de la plus habile des lesbiennes. Après m’avoir témoigné un agréable étonnement, elle se tait, car j’ai recommencé ma manœuvre, et quand elle va être heureuse pour la seconde fois, que son orifice se dilate, bâillant sous ma chaude caresse, je me jette sur son corps et, avant qu’elle soit revenue de sa surprise, en trois coups de reins vigoureux et rapides, je loge mon priape dans le vagin, où il glisse assez facilement dans les parois lubréfiées. Alors seulement, par de brusques soubresauts, la vaincue désarçonner ; je la maintiens sous ma rude étreinte ; et nous étions, l’un et l’autre, si près du bonheur, que la résistance de la belle cesse bientôt ; et quand je l’inonde des preuves brûlantes de mon amour, elle remue convulsivement les fesses, se tordant pâmée dans mes bras, me rendant en morsures sur mes lèvres mes baisers ; et elle s’évanouit sous mon corps.

D’abord cette immobilité m’effrayait ; les yeux fermés, la bouche entrouverte, elle restait inerte sans mouvement. Cependant son sein battait, sa gorge se soulevait ; je prends un bouton dans ma bouche, je le suce, je le roule, je le tête puis, je reprends les lèvres, en m’étendant sur le corps ; la douce chaleur qui s’en dégage, l’ardeur que son vagin brûlant communique à mon priape toujours prisonnier, lui rendent toute sa vigueur, et je livre un nouvel assaut.

Aux premières secousses, je sens la belle palpiter sous mon corps, unissant ses mouvements aux miens, m’entourant de ses bras, se collant à moi, prenant mes lèvres, pointant sa langue dans ma bouche, et jouissant follement quand je ne suis qu’à moitié chemin. Se reprenant aussitôt à me suivre, elle se trémousse, et me seconde si bien, qu’à la fin de l’escarmouche elle mêle sa rosée à la liqueur que je répands dans le centre des délices.

Un quart d’heure après, étonnée de voir maître Jacques en état de soutenir brillamment une nouvelle lutte, elle me demande si le gaillard était toujours ainsi. Je lui expliquai le phénomène de l’érection, pendant qu’elle caressait émerveillée le bel engin, qui grossissait à vue d’œil dans ses petites mains blanches et douces. Elle me raconta ensuite comment et pourquoi elle avait vécu jusqu’ici dans la croyance que ledit bijou avait besoin d’un long repos après chaque assaut. Quand je lui eus dit, qu’il ne fallait pas en abuser, elle voulut recommencer tout de suite.

— Ce sera ma vengeance, dit-elle.

Elle éprouva quatre fois jusqu’au jour, que si la vengeance est le plaisir des dieux, elle est aussi celui des déesses.

Elle n’eut pas un mot de reproche, pas une récrimination sur ce qui s’était passé, pas une allusion à ma brutalité. Son aversion pour les porte-verges, étant basée sur une erreur physiologique, que je venais de détruire, il était possible que mon traitement homéopathique l’eut guérie de son aversion, sans toutefois la guérir de sa passion dominante. En nous séparant au jour, il fut convenu que nous ne nous reverrions que le lendemain soir, avenue de Messine ; la comtesse devant regagner Paris le jour même.

CHAPITRE IV  L’Hôtel de l’avenue de Messine, la chambre à coucher de la comtesse

La comtesse prit le premier train de Paris, je pris le suivant, obéissant au désir qu’elle m’avait manifesté de voyager isolément. Le soir de l’arrivée, à neuf heures, comme nous en étions convenus, je me rendis à l’hôtel de l’avenue de Messine. J’étais attendu, car la porte s’ouvrit au premier coup de sonnette, et Lison me montra le chemin. Nous montâmes par un large escalier au premier étage, et après avoir traversé plusieurs pièces, la soubrette s’arrêta, frappa d’une certaine façon, et sans qu’elle eût fait un mouvement, la porte s’ouvrit, mue par un ressort. Nous étions dans la chambre à coucher de la comtesse, brillamment éclairée ; les murs étaient tendus de tapisseries des Gobelins, coupées par intervalles de grandes glaces en pied, qui montaient jusqu’aux lambris ; on marchait sur un tapis épais et moelleux, qui étouffait le bruit des pas. Personne n’était dans la chambre, la soubrette avait disparu sans que je m’en aperçusse et je me trouvai un moment seul. J’eus le loisir d’examiner la pièce. Un lit de milieu, majestueux et bas, incrusté d’ambre et d’or, occupait le centre ; dans un coin on voyait un lit de repos très bas ; des fauteuils de toutes les formes, des chaises rembourrées, hautes, basses, des canapés, des poufs, des divans, tout de la même étoffe, couraient autour de la chambre ; au plafond des appareils de gymnastique, que je ne m’étonnai pas de voir là, des rideaux masquaient divers objets aux angles de l’appartement ; dans un coin, un piano à queue d’Erardt.

La comtesse, qui était entrée sans bruit, me surprit au milieu de mon inspection ; je la voyais s’avancer, réfléchie par une glace, le sourire sur les lèvres ; je me retourne, et je lui saute au cou.

— Santa Maria, que vous êtes donc brusque, mon ami, s’écria-t-elle. Ne vous semble-t-il pas que nous devions nous entendre un peu, avant de recommencer nos folies ? Je ne regrette rien de ce qui s’est passé entre nous ; mais je tiens à vous prévenir de mes volontés, pour que vous ne soyez pas surpris de mes caprices. Mon cher gentilhomme, je suis très capricieuse. Vous avez pu vous apercevoir que mes goûts ne sont pas ceux de tout le monde, ni les goûts communs à mon sexe. Jusqu’ici, après un essai peu engageant du mâle, je ne brûlais que pour mes pareilles. Vous êtes venu détruire un préjugé, et vous m’avez convaincue d’hérésie ; vous en aurez le bénéfice ; mais je ne suis pas pour cela guérie de mon péché mignon, et, bien que je sois à vous, à vous seul, des hommes s’entend, vous ne trouverez pas mauvais que je continue à satisfaire mes penchants féminins, sans jamais en montrer du ressentiment. À ces conditions, mon cher Hercule, car ce doit être votre nom, je serai pour vous Mercédès, la tendre Andalouse, sinon je redeviens, pour vous comme par tout le monde, la froide comtesse de Lesbos.

Un long baiser fût ma réponse.

— Vous embrassez aussi tendrement que mes colombes, mon ami ; et vous avez peut-être sur elles un léger avantage ; car si votre langue vous fait leur égal, vous avez, par ailleurs, un aimable suppléant, qui peut vous rendre leur supérieur. Maintenant, aux choses sérieuses. La vue de certains exercices a le don de me surexciter, vous avez pu vous en convaincre avant-hier, quand vous écorchiez cette pauvre Mina, car vous l’avez écorchée, la pauvre chatte. Ce soir, je veux vous offrir un séant, qui fera votre affaire, car je le crois tout disposé à se prêter à vos caprices, dont je resterai simple spectatrice.

Je consens à tout ce qu’elle veut, et elle disparaît un moment.

Je me doutais qu’il s’agissait de Lola, dont les yeux avaient parlé si éloquemment. Bientôt le charmant quatuor entre, deux par deux, dans la chambre. Toutes sont en toilette de ville, corsage montant, gantées, prêtes à faire le tour du lac. Lola mène la comtesse, Lison conduit Mina. Chacune sert de camérière à l’autre, la déshabille, ne lui laissant que le pantalon et la chemise, les bas et leurs petits souliers pointus. Puis, c’est le tour des déshabilleuses de passer par les mains des autres, qui les mettent dans la même tenue, en leur rendant les mêmes soins. Si tôt qu’elles sont à l’unisson, Lola tire un rideau et découvre une échelle appliquée au mur, retenue en haut et en bas, par deux barres de fer, qui les tiennent à une égale distance de la tapisserie, dans un plan vertical. Chacune retire sa chemise du pantalon, la roule autour de la ceinture, puis Lola inaugurant le divertissement, s’accroche à l’échelle, et monte quelques degrés, sans bouger les mains, de façon que la croupe se bombant, écarte la fente du pantalon, se met à la fenêtre, exhibant une mappemonde veloutée, un peu foncée, qui force de plus en plus la fente, et fait éclater les coutures ; elle monte ainsi, faisant plusieurs stations, qui nous offrent les plus aimables points de vue ; et quand elle descend, son pantalon tout éclaté laisse voir toute la mappemonde, découvrant dans le plaisant mouvement des fesses entre les cuisses écartées, les lèvres roses entrebaillées de la grotte de Cythère dans un fouillis de poils noirs. Puis, au bas da l’échelle, les pieds et les mains au même barreau, elle étale la belle croupe dans son plein, se dandine, jouant des fesses, balançant ses globes. Quelle fête tantôt pour maître Jacques dans ces parages enchanteurs !

Puis c’est Lison qui s’accroche à l’échelle, encadrant dans la fente de la culotte sa belle lune blanche et rosé, sous laquelle la gentille ouverture vermeille apparaît, entourée de frisons roux.

Mina, à son tour, nous présente, en montant à l’échelle, son blanc et gros derrière, et quand elle est au bas, la comtesse, qui attend son tour, lui applique deux gifles retentissantes, qui mettent des roses sur les lis immaculés de la blanche mappemonde.

Enfin, c’est le tour de la comtesse, dont la gorge bombe le haut de la chemise, crevant la fine toile de ses pointes roses, que rien ne soutient ; derrière, l’opulente mappemonde tend la toile du pantalon, qui moule ses belles formes. Elle se prend aux barreaux, monte trois échelons, laissant jaillir soudain deux globes blancs satinés, adorablement potelés, formant la plus belle chute de reins qu’on puisse rêver. Elle monte encore, montrant, quand elle est en haut, entre deux lèvres roses qui bâillent, le clitoris vermeil, développé comme je l’ai dit, sur le bord du sanctuaire, entouré d’une forêt de poils noirs. Que ne suis-je le maître de choisir ? Ce ne serait pas une autre croupe qui aurait l’étrenne de mes hommages ; mais son tour viendra certainement.

Le jeu de l’échelle est fini ; Lola, qui doit passer à l’entamine, et Lison, qui doit officier, sont mises toutes nues, ne gardant que leurs bas de soie rose et leurs petits souliers. Je me dévêts moi-même en un tour de main. Lison s’étend sur le lit de repos, couchée sur le dos ; Lola, qui tient mon superbe instrument dans la main, et qui est en contemplation devant son amplitude, sans paraître rien craindre pour son étroit réduit, la quitte à regret, sur un signe de la, comtesse, grimpe sur le lit, enjambe Lison, lui met sa grotte sur les lèvres ; et quand elle a reçu l’accolade, elle relève ses belles fesses brunes, les écarte, et présente sa toute petite serrure à ma grosse clef.

Avant de tenter l’effraction, je promène mes lèvres humides autour du pertuis, lubréfiant les bords, pendant que la comtesse en fait autant à mon gland, qu’elle a pris dans sa bouche ; puis, je conduis la quille droite et raide vers l’orifice. Lola, sentant que la cheville s’égare, la remet dans le chemin, et, écartant elle-même les bords, elle m’aide à faire entrer le maladroit, qui d’abord y met le nez, puis la tête, et tout le reste s’engouffre avec un bruit de chairs froissées ; la patiente étouffe un gémissement, mais elle se tait bien vite, redescend son chat sur les lèvres de Lison, se tient immobile, et ne bouge plus, se prêtant volontiers à l’affaire. Je manœuvre à mon aise, pendant que Lison poursuit par devant son aimable carrière. Je sens bientôt le canal se rétrécir, aspirant mon membre, qui y crache de plaisir, tandis que l’ardente Espagnole se tord dans de voluptueux transports.

La comtesse n’a rien perdu de ces détails. Lola se relève avec peine, mais ses yeux brillants disent le plaisir qu’elle a ressenti, et quand la comtesse, qui l’a accompagnée au cabinet de toilette revient, elle veut avoir son tour sur le champ. Lola l’a sans doute renseignée, et elle veut expérimenter la chose. Elle se dévêt, ainsi que Mina, et quand elles sont toutes nues, on descend le trapèze. Nous sommes en face d’une glace en pied, qui reflète le groupe. Mina, agenouillée devant la motte, va fouiller la grotte de Cythère, Lison, à gauche, va caresser la gorge, Lola, à droite, va faire la colombe sur les lèvres sensuelles, pendant que je manœuvrerai dans la voie détournée. J’ai bien en face dans la glace toute la scène sous les yeux. Pour percer plus facilement d’étroit récipient, j’humecte longuement l’entrée du pertuis, lardant l’intérieur, y glissant mon doigt pour préparer la voie, Lola, qui vient m’aider, me mouille le gland et la verge de sa langue humide et chaude ; je fais pencher la belle, que Lison soutient par devant, et, aidé, par Lola qui élargit l’huis du bout des doigts, je fais glisser sans trop de peine la tête du priape, puis, peu à peu, la moitié de l’engin, m’arrêtant de crainte de déchirer les chairs.

— Jusqu’au fond, crie la comtesse.

Enlaçant sa taille dans mes bras, je pousse d’un coup de rein vigoureux, sans secousse, mon engin, qui s’enfonce progressivement. La belle, qui a tout reçu sans une plainte, se relève, prend le trapèze, incline un peu le corps, et chacune ayant regagné sa place, nous commençons la manœuvre. Pendant que je besogne doucement, donnant la cadence par mon va-et-vient, je contemple dans la glace le gracieux tableau ; les appas nus des quatre beautés se détachent dans les postures les plus plaisantes. Mina, la tête enfoncée dans la superbe motte noire, qui lui met un diadème noir sur ses blonds cheveux, montre son gros derrière blanc, épanoui, la raie large, partageant en deux hémisphères bien égaux, la superbe mappemonde. Lison, penchée en avant, présente de profil son beau cul blanc et rose, les fesses ronflées, pendant que ses lèvres voltigent d’un sein à l’autre, y laissant des ronds roses quand elle les quitte. Lola, toute droite, qui ne montre qu’une grosse fesse au teint rosé ; les lèvres plantées sur les lèvres de sa bien aimée maîtresse, semble prête elle-même à se pâmer, par le seul attrait du plaisir qu’elle prend à pigeonner ce joli bec rose. Mais déjà la comtesse qui jouit, serre dans son étui mon engin qui s’arrête net, écrasé, ne pouvant faire un mouvement. Peu à peu, les, parois s’élargissent, je puis continuer mon doux manège, car la mignonne, qui n’a pas lâché la barre d’appui, s’écriait : « Encore, encore ! » Je vais plus à l’aise dans l’étui desserré de nouveau en cadence, secondé par les ardentes ouvrières, qui semblent affolées d’amour. Bientôt la gaine se resserrant encore, m’annonce que la belle va recommencer à jouir. Arcbouté à la taille, je joue vigoureusement des reins, je me démène comme un enragé, et je lance la mitraille brûlante, qui jaillit en filets minces, prolongeant mon extase, en même temps que la, chère comtesse, léchant la barre cette fois, pousse des cris de rage amoureuse, que Lola arrête sur ses lèvres, y buvant la volupté et se pâmant aussi.

Après les ablutions nécessaires, la comtesse congédie les soubrettes, à l’exception de Lison, qui est de service, et qui prépare tout pour la coucher, avant de nous tirer la révérence.

CHAPITRE V  Le Bain de la Comtesse

Me voici redevenue Mercédès, me dit la comtesse, dès que nous sommes seuls, disposez de moi à votre guise, mon cher Hercule ; je vous laisse le commandement jusqu’à demain matin ; demain, je reprendrai la direction de mes affaires et de mon cœur, sauf à vous rendre ce dernier en temps et lieu. Il pourra m’arriver d’être obligée de vous écarter de nos jeux, car je puis recevoir des visites, qui pourraient trouver mauvais d’avoir des témoins de votre sexe. Cependant, comme ces visites seront des visiteuses, vous n’aurez pas à être jaloux ; et si vous êtes bien sage, bien sage, il y a là, en face, dans la salle de bain, un petit judas, bien disposé, pour vous permettre d’attendre incognito et fort agréablement, l’heure du berger, qui ne manquera pas de sonner pour vous, si vous êtes bien obéissant. Là-dessus, je vous invite à entrer chez vous. Disant ces mots, elle découvre le lit, me conviant à l’y suivre, et comme nous n’avions pas une longue toilette de nuit à faire, nous nous glissons aussitôt dans les draps.

Je l’ai donc à moi seul, les amies ne comptent pas, cette superbe comtesse, la merveille de l’Andalousie. Elle est mon bien, ma chose ; son corps adorable est à mon service, quel que soit l’usage que je veuille en faire ; je puis avoir toutes les fantaisies, je suis assuré de les satisfaire.

Après l’avoir servie à la paresseuse, je veux expérimenter une autre manière, qui me sourit assez, et qui mériterait plus justement le qualificatif de la précédente ; c’est quand la belle fait tout l’ouvrage, l’homme ne bougeant ni pied ni patte, étendu paresseusement sur le dos, portant sur son corps, un bien doux fardeau. Je dois donner à la mignonne toutes les explications nécessaires, car elle n’a pas la moindre notion de l’affaire.

Quand elle est installée, je m’aperçois qu’il manque quelque chose, une glace au ciel du lit pour reproduire les mouvements de l’aimable cavalière. Je le lui dis ; le lendemain la glace était en place, et Dieu sait si nous l’étrennâmes. La mignonne après avoir fait l’homme, me déclare qu’elle prenait tant de plaisir à m’humilier, qu’elle voulait toujours le faire ainsi, ce qui ne nous empêcha pas de nous endormir en chevrette, après une escarmouche ainsi menée.

Le matin, après le coup de l’étrier, je me disposais à quitter ma belle maîtresse, quand celle-ci, me retenant, me demanda si je ne voulais pas assister à son bain. Elle saute du lit, enfile des babouches, et m’entraîne vers la salle attenante. Une grande baignoire en argent, avec tous les accessoires du confort moderne le plus luxueux, servait chaque jour aux ablutions matinales de ce corps merveilleux, que les soubrettes épongeaient ensuite et massaient. Eh oui, je veux assister à son bain, et même le partager, si elle y consent. Elle le veut bien certes, pourquoi ne l’aurait-elle pas voulu ? Nous rentrons dans le lit.

Au premier coup de sonnette, les soubrettes accourent, et après lui avoir souhaité le bonjour accoutumé, elles vont préparer le bain. On entend chanter les robinets, qui versent à gros bouillons l’eau chaude et, l’eau froide. Tout nus, nous traversons la chambre, gagnant la salle de bain, et nous nous plongeons dans l’eau tiède, parfumée au bonjoin, pendant que les soubrettes vont se mettre en tenue de circonstance et préparer le linge chaud, pour la sortie du bain. Une douce chaleur pénétrait nos corps, les disposant aux tendres épanchements ; mon priape cependant restait mollet, quoique doucement réchauffé. Mercédès, qui se colle à moi, le prend dans la main, caressant de l’autre les témoins, qui pendent au bas. Le gaillard enfle soudain, tandis que sous mon doigt, glissé dans la geôle, je sens grossir le petit bouton. Nous essayons de nous joindre, mais, malgré nos efforts réunis, je ne peux pas me glisser dans le repaire. Laissant ce jeu, nous nous amusons à parcourir tout notre corps, promenant les mains dans les plaines, faisant des haltes sur les monts, fouillant les cavités, moi, bandant comme un capucin, elle toute énamourée. Nous sommes, enfin, pressés d’apaiser notre fringale d’amour.

Les soubrettes accourent toutes nues, les pieds dans des mules ; elles se précipitent, nous tendent les peignoirs de toile bien chauds, dont elles nous enveloppent le corps, plaquant la toile à coups de plats de mains. J’aide Mina, qui éponge la comtesse par devant, pendant que Lison la sèche par derrière ; et que Lola me rend toute seule le même office. C’est surtout aux appas rebondis que je donne mes soins, pressant la gorge d’une main, palpant les fesses de l’autre, m’égarant entre les cuisses, ou dans la raie, qui coupe en deux la mappemonde.

Puis, quand la comtesse sort de son peignoir, livrant toute droite son corps nu aux soubrettes, qui l’essuient avec de fines serviettes, je veux aussi me rendre utile. Lola me court après, pour m’essuyer aussi. Tant que sa main se promène sur mes reins, sur mes fesses, sur mes cuisses, je sens une démangeaison sur tout le corps, qui se manifeste chez maître Jacques ; et quand Lola, pressant les rouleaux dans sa main gauche, prend l’engin dans l’autre main pour l’essuyer, il lui crache à la figure, sans crier gare, constellant ses joues de larmes brûlantes.

Le quatuor, à cette vue, éclate de rire ; Lola avec la mine d’une qui regrette que si bonne chose soit perdue. Cependant, la comtesse vient s’étendre sur la table du massage. Couchée sur les reins ; elle offre ses charmes étalés ; et pendant que, glissé dans une robe de chambre, j’assiste au travail des masseuses, je contemple, avec ravissement, cette belle chair qui palpite, rougissant sous les mains qui la froissent. Celle-ci frictionne les cuisses, celle-là la gorge, l’autre les bras ; et quand le satin est rouge partout, la belle se retourne sur le ventre, présentant ses beaux reins satinés, ses opulents hémisphères, ses cuisses rondes et blanches. Je ne tiens plus en place, je me précipite vers la table, et pendant que les belle filles pelotent les reins, les cuisses, les jambes, je m’adresse aux fesses, qui rougissent vite sous ma vigoureuse friction ; je presse la chair, je frotte le satin, je passe la main dans la raie, et, m’inclinant vers le beau derrière, j’y dépose mille baisers brûlants, dont la douce sensation descend de mes lèvres à mon membre, lui communiquant une ardeur nouvelle, qui lui rend sa belle dimension. Le massage prend fin, j’aurais voulu qu’il dure tout le jour.

C’est mon tour de passer sous les mains des camérières, Je m’étends sur les reins ; maître Jacques, qui bandait déjà, se dresse, s’agite, fouette l’air, pendant que le quatuor, car la comtesse s’y est mise, me frotte rudement, amenant le sang à la peau ; puis, quand je veux me retourner, pour présenter mes reins au massage, Mercédès, ne voulant pas que maître Jacques s’abîme, vint lui servir de matelas ; je comprends ce qu’elle désire, aux regards de convoitise qu’elle jette sur mon priape quillé. Dès qu’elle est étendue, elle le prend dans sa main, lui fait place entre ses cuisses, et le dirige vers l’embouchure. Je me fais apporter un coussin, pour exhausser ses fesses, et quand elle me présente la grotte d’amour bien en face, j’y pousse l’engin, qui s’y engloutit tout entier.

Pendant que je manœuvre, les filles de chambre poursuivent leur aimable besogne. Lola frictionne rudement mes fesses, elle les presse dans sa main, les pince, les étreint, les froisse ; elle se baisse pour les mordiller, les lécher, les embrasser ; puis, elle les cingle d’une main dure et sèche, qui redevient caressante, parcourant la raie, fouillant les chairs ; et quand elle sent que le moment approche, prenant mes deux fesses à pleines mains, elle les secoue vigoureusement, y imprime ses doigts et ses dents, pendant que, sous mon corps en feu, se tord la folle comtesse, dont le vagin contracté suce ma verge comme un chevreau le pis d’une bique.

Nous reprenons nos habits ; la comtesse me mène à la cloison, fait jouer un ressort, démasquant un judas, qui permet de voir dans la chambre à coucher.

— Je vous ai préparé à accepter tous mes caprices, me dit-elle, vous ne tarderez pas à être mis à l’épreuve. J’attends ce soir une jeune dame riche et titrée, qui viendra le visage couvert d’un loup, ne voulant pas être reconnue. C’est une mignonne blonde potelée, fort jolie, que j’aime beaucoup, que je n’ai vue qu’à la dérobée dans l’intimité, et qui veut aujourd’hui prendre part à nos ensembles amoureux, sans se compromettre. Il suffit que je la connaisse, pour que vous soyez assuré qu’elle mérite qu’on l’aime. Vous pourrez vous en convaincre par ce que vous en verrez ; peut-être même, se démasquera-t-elle si nous sommes seules un moment, elle croira n’avoir pas à redouter des regards indiscrets. C’est ma passion du moment. J’ai des instruments, qui peuvent au besoin remplacer celui de l’homme par exemple ; ils n’ont jamais fait mon affaire jusqu’ici ; ils sont si parfaitement exécutés, qu’on pourrait très bien s’y méprendre quand ils sont en place ; ils ont les dimensions, la forme, la couleur des bijoux masculins, de tous les âges et de tous les poils. Il est probable que mon amie Agnès (c’est le nom que je lui donne, et que la mignonne mérite), voudra en tâter après nos ébats : je l’y disposerai ; et si le cœur vous en dit, vous pourrez venir prendre la place de Lola, chargée de faire l’homme. Nous attacherons la machine à la soubrette en présence de la mignonne, afin qu’elle soit bien persuadée qu’elle a affaire à une verge factice. La soubrette, qui sera masquée, disparaîtra, et vous reviendrez à sa place, prendre mon Agnès, comme nous nous sommes endormis hier, de manière qu’elle ne puisse pas vous voir.

Je remerciai l’aimable enchanteresse, et je pris congé, me promettant d’être en avance au rendez-vous.

CHAPITRE VI  Entrée en scène d’une ingénue, qui ne l’est plus.

Neuf heures, j’étais au rendez-vous. La dame devait venir à dix. La comtesse tenait à la main un godemiché, on aurait dit une verge d’homme bandée ; le gland, la forme, les vertèbres, la peau veinée, tout, jusqu’aux pendeloques, semblait naturel. Une courroie, large de trois doigts, permettait de s’en ceindre les reins et de la porter, comme l’homme son engin en érection. L’instrument était creux, de façon à recevoir du lait chaud, pour entretenir la chaleur à l’extérieur, et qu’un ressort, poussé au moment propice, permettait de lancer dans le vagin, en guise de semence humaine. Je fis une toilette de circonstance ; un loup devait me couvrir une partie du visage, pour que ma moustache ne vint pas trahir mon sexe ; et quand j’entendis le timbre qui annonçait la visiteuse, je courus me cacher dans la salle de bain.

La porte de la chambre à coucher s’ouvrit bientôt, donnant passage à une dame, toilette sombre, un loup sur la figure, introduite par Mina. Dès que la soubrette a disparu, la nouvelle venue retire son masque, se précipite dans les bras de la comtesse, et l’embrasse longuement. Quand elle se retourne, je puis admirer un charmant visage de vierge, aux deux grands yeux bleus, baissés modestement, respirant la candeur et l’innocence, un front pur et serein, couronné d’une belle chevelure blond cendrée, lissée sur les tempes. On eût dit une vierge de Raphaël, descendue de son cadre. Les deux beautés forment un contraste ravissant. La comtesse, avec ses lèvres sensuelles, rouges encore du long baiser qu’elles viennent de recevoir, entrouvertes par le désir, semble vouloir dévorer la blonde madone, qu’elle couvre des yeux. La flamme que jettent ses prunelles étincelantes, dit la violente envie qui la brûle ; si je n’avais pas pris mon parti des caprices de la folle gougnotte, j’aurais eu beau jeu d’être jaloux ; mais l’ardente Andalouse, déjà à genoux, se glisse sous les jupes de la dame blonde, y disparaît, et s’y livre, pendant quelques minutes, au jeu qui lui est aussi cher que familier. J’avais la belle créature en face ; la pantomime de ses traits, ses yeux luisants de désirs amoureux, son petit nez, dont les ailes roses battent l’air, comme pour respirer plus fort, le mouvement des lèvres, lançant des baisers dans le vide en découvrant une rangée de perles éblouissantes, tout en elle disait éloquemment le délicieux plaisir qui l’envahissait. Bientôt les paupières battent plus vite, son teint s’anime, son sein palpite, soulevant le corsage : ses mains pressent la nuque sous les jupes ; je la vois trembler de tout son corps, ployant sur ses genoux, qui semblent ne plus pouvoir la soutenir. Je vois enfin la figure de la comtesse émerger toute rouge de dessous les jupes ; dès qu’elle est debout, elle plante ses lèvres sur la bouche de son amie, qui a repris son air de vierge avec l’équilibre.

La comtesse, se dirigeant vers les boutons électriques, en pousse un, recommandant à la blonde Agnès de remettre son loup, si elle veut garder l’incognito. Les soubrettes arrivent aussitôt, Lola masquée, les deux autres à visage découvert, toutes sans vêtement, chaussées de babouches. L’inconnue, dont les yeux brillent derrière le loup, dévisage avec émotion le charmant trio, agitée par un trouble secret. Pour la rassurer, la comtesse veut lui montrer l’exemple, et sur un signe de ses yeux, les soubrettes viennent déshabiller leur maîtresse avec tous les détails habituels, lui suçant les seins, lui tripotant les fesses, lui baisant les pieds ; puis, l’ayant chaussée de mules, on la conduit sous le trapèze ; après les tendres préliminaires, les promenades de baisers sur tout le corps, avec arrêt dans les recoins, le grand jeu commence. La blonde madone frissonne dans son fauteuil, d’où elle suit avidement tous les détails du divertissement. Lola gamahuche le conin, Lison fouille le derrière, Mina suçotte les seins. Voyant la bouche inoccupée, la belle inactive s’élance ; mais, avant qu’elle soit au but, Mina, qui s’est suspendue aux lèvres, les pigeonne amoureusement, pendant qu’elle enferme dans ses mains caressantes la belle gorge rebondie. L’inconnue doit rester simple spectatrice, mais elle ne perd pas son temps. Penchée vers Lola, elle admire l’agilité de la langue qui fête le clitoris, derrière, elle contemple Lison, lardant, le byou entre les fesses ; puis, se relevant, elle voit les deux jolis becs roses, unis dans un suave baiser de colombes, les lèvres sur les lèvres, les yeux dans les yeux ; et, s’inclinant de nouveau, elle arrive à temps pour voir le bas du ventre s’agiter, secoué par les spasmes, tandis que les bords de la grotte se mouillent d’une abondante rosée, qui constelle de perles blanches les touffes noires de la toison, enroulées dans le bas, et couvre d’écume les lèvres de Lola.

Quand le trio en a fini avec la comtesse, la blonde madone semble attendre impatiemment son tour. Six mains agiles l’ont bientôt mise sans vêtement, tandis que la comtesse tient ses lèvres collées sur la bouche, qui parait sous le loup, et que les déshabilleuses la couvrent de caresses. Quand la toilette est terminée, la dame se lève, et vient se placer sous le trapèze. Oh ! le beau corps potelé ! Des lis et des roses, des roses et des lis, une gorge ferme et ronde, aux globes écartés, les pointes loin l’une de l’autre ; au bas du ventre une belle toison noire, dont la couleur jure avec la blonde chevelure. Dès qu’elle est sous le trapèze, les quatre amoureuses se partagent les rôles. Mina est au chat, Lola au noir voisin, Lison aux frères ennemis, la comtesse au dos satiné, en attendant de venir se suspendre aux lèvres purpurines de la petite bouche. À peine la sarabande de baisers a commencé, qu’on voit tout le corps agité d’un long frisson, tendrement ému par le brûlant contact, de ces lèvres ardentes, qui courent le long de tous ces charmes, les couvrant d’ineffables caresses, qui embrasent tout ce qu’elles effleurent. Bientôt chacune est à son poste ; mais, à peine a-t-on ouvert le feu, que la blonde amoureuse se pâme, et lâche la barre, en laissant échapper des soupirs enchantés, malgré les lèvres qui lui closent la bouche. Quand elle est revenue à elle, chacune reprend sa douce besogne ; la mignonne s’accroche de nouveau à la barre, et recommence bien vite à palpiter sous les ardentes caresses dont la dévorent les quatre amoureuses ; elle se balance, se dandine, imprimant une oscillation au groupe, qui la suit dans tous ses mouvements, mais elle lâche soudain la barre et s’écroule pantelante sur le quatuor, qui la suit dans sa chute, ne la laissant que quand elle a perdu ses sens.

Pendant qu’elle revient à la vie sur le lit de repos, où on l’a portée, les trois soubrettes qui sont en rut, s’installent sur le tapis. Mina s’étend sur le dos, Lola l’enjambe, la face tournée vers les pieds de Mina, et s’accroupit sur son nez, lui présentant la grotte d’amour, le cul reposant sur la figure, qu’il couvre en entier, le corps restant droit ; puis, soulevant Lison dans ses bras vigoureux, elle la renverse, la tête en bas ; celle-ci s’appuie sur les mains, la bouche sur la fente de Mina, tandis que Lola la maintient les jambes en l’air, écartées, de façon à pouvoir plonger entre ses cuisses, la langue dans le conin. Chacune dans son coin se hâte d’expédier la besogne, comblant de tendresses réciproques le centre des délices qu’elle a sous les lèvres. La charmante inconnue, réveillée et tout à fait remise, alléchée par l’émoustillant spectacle, a sauté du lit, et, tout près du trio qui manœuvre, admire le talent de chaque ouvrière. Lison fait claquer ses pieds l’un contre l’autre, tandis que Lola, enfermant la croupe entre ses bras, serre la fente sur ses lèvres, l’y maintenant ainsi collée, en même temps qu’elle remue son gros derrière sur la figure de Mina, qu’elle écrase entre ses cuisses, se frottant lascivement, pour bien sentir partout à la fois le doux contact ; Lison, la figure rouge, congestionnée dans cette posture fatigante, active la caresse, doublement pressée d’en finir. Soudain le trio palpite, se trémousse, et s’écroule comme un château de cartes, quand les conins se mouillent, pleurant de plaisir.

La blonde madone, qui a toujours son loup sur le nez, se jette sur le groupe, se frottant à ces chairs nues et palpitantes, comme une chatte amoureuse. Lola, se relevant soudain, l’empoigne, la soulève, la fait basculer, et, la tenant renversée, les jambes en l’air, plongée dans ses cuisses, et lui gamahuche le conin. La gamahuchée, la tête en bas, la bouche sur la grotte de Lola, lui mordille les alentours, tandis qu’elle s’accroche aux fesses de ses doigts, crispés. Lola, toujours bouffant le chat, l’emporte comme un fardeau léger, faisant le tour de la chambre, sans jamais lâcher l’embouchure, qu’elle embrasse follement pendant sa promenade en long et en travers. Les jambes battent l’air, serrent le cou, les pieds se croisent, et quand Lola s’arrête, l’embouchure toujours aux lèvres, en face du judas, les fesses de la besognée se serrent, s’entrouvrent, se referment, trouées de fossettes ; puis s’écartent, restant épanouies, pendant que la blonde mignonne se pâme, délicieusement remuée. Lola dépose son fardeau inanimé sur le lit de repos, va prendre le godemiché, plein de lait chaud, et quand la tendre Agnès rouvre les yeux, on lui montre l’instrument, qui doit travailler à son bonheur. Lola se ceint les reins, et s’avance la, verge au vent, semblable à un homme. La comtesse retourne son amie, de façon à la disposer en levrette, et l’agenouille sur le, bord du lit.

Lola quitte aussitôt la chambre, vient me rejoindre, me passe son loup, et prend ma place devant le judas, tandis que je vais tenir la sienne derrière la belle croupe.

Quand j’arrive, l’arme au poing, les soubrettes échangent un sourire, la comtesse caresse tendrement les appas secrets de son amie, la disposant à me bien recevoir. Avant de pénétrer dans la place, j’inspecte les abords. Le superbe derrière, aux globes potelés, d’un satin éblouissant, arrête un moment mes regard enchantés. Si j’avais pu lui payer un juste tribut d’admiration, je n’aurais pas porté ailleurs mes hommages ; mais le devoir m’appelle plus bas, et mes yeux se portant sur mon devoir, j’aperçois deux lèvres vermeilles, entrebaillées par le désir, qui sollicitent maître Jacques. Je n’hésite plus. La comtesse, dirigeant l’arme vers la gaine, stimule son ardeur par le doux contact de sa main blanche et fine ; et, dès que la tête a donné l’accolade, l’engin entre dans le repaire, où il disparaît tout entier, bien aise à son dans la vulve brûlante. Accroché des deux mains aux aimables rondeurs du devant, je manœuvre doucement, venant à chaque poussée accoler les gros hémisphères, tandis que la complaisante comtesse tripote doucement mes rouleaux ; l’amie seconde mes efforts, repoussant chaque fois, d’un coup de cul, mon ventre quand il vient taper contre ses fesses ; Mercédès, un doigt sur le clitoris, m’aide dans ma douce pratique, et bientôt la besognée manifeste, par des soupirs étouffés, le plaisir qui la gagne ; je mêle mes transports aux siens, me dévoilant presque par des manifestations involontaires. Je reste un moment immobile, voulant tenter un nouvel assaut, mais craignant que, l’instrument, en se dégonflant ne me trahisse, je me retire à regret de la douce prison. Vaine précaution ! Cela ne fait pas le compte de mon ardente partenaire ; la mignonne, allongeant le bras, empoigne mes témoins à pleine main, et les serre, comme s’ils étaient en baudruche ; la douleur m’arrache un cri, la belle se retourne, mon loup était défait pendant l’action, elle reconnaît un homme. Un moment interdite, elle s’écrie bientôt :

— En bien ! tant mieux qu’il ne soit pas en carton ! D’ailleurs, vous ne me connaissez pas, et vous ne saurez jamais, à qui appartient le visage, qui se cache sous ce masque. Mais en êtes-vous réduit à une simple expression ? Ma mie, ajoute-t-elle, en se tournant vers la comtesse impassible, vous ne m’aviez pas dit, que, parmi vos soubrettes, il s’en trouvait de cornues. Je ne m’en plains pas, pourvu que vous m’étonniez un peu avec votre mâle ; sans cela, j’aime mieux votre langue, ma reine.

La comtesse, avec son éternel sourire bienveillant, quoique un peu railleur, lui dit, qu’elle pouvait se fier à moi, qu’elle pouvait retirer son loup, devenu inutile, puisque, j’avais assisté à tous leurs ébats depuis l’entrée en matière, caché derrière cette cloison, percée d’un judas ; quant à ses soubrettes, elles étaient d’une discrétion à toute épreuve, aussi dévouées que discrètes, elles subiraient la torture plutôt que de lui déplaire.

Agnès de P., la comtesse me dit son nom à l’oreille, retira son loup. Lola revint démasquée, et ce fut à visage découvert que nous continuâmes nos divertissements. La mignonne, ayant, manifesté sa prédilection pour la lange de Mercédès, celle-ci lui propose une double action.

— Vous avez-là, lui dit-elle, en lui tapant sur les fesses, un petit réduit qui, quoique très étroit, peu donner asile au sexe de monsieur, tandis qu’ici mignonne, suivant vos penchants, on peut mettre du velours. Vous n’avez pas idée, ma chérie des voluptés ineffables qui pénètrent le corps, ainsi mené dans une double carrière. Après une légère souffrance, inséparable d’un début, on goûte des joies divines, un peu aiguës là, suaves ici.

Agnès consent à tout ce qu’on voudra, pourvu qu’on fasse son bonheur.

Lison se couche sur le tapis, le ventre en l’air, Lola se couche sur Lison, renversée, le cul en avant, chacune offrant sa grotte à l’autre pour un gamahuchage réciproque. Agnès, venant entre les jambes de Lola, s’agenouille sur la large mappemonde qu’on lui présente, un genou sur chaque fesse, s’enfonçant dans les chairs, qui s’élargissent sous le poids : la comtesse, à cheval sur les reins de Lola, se penche en avant, allongeant ses lèvres vers la fente d’Agnès, l’embrasse sur la bouche, pendant qu’elle roule ses seins dans ses doigts ; moi, je tente le percement de l’huis, qui repousse victorieusement toutes mes attaques. La comtesse, abandonnant son poste un moment, me vient heureusement en aide ; l’occupation de la redoute est un peu longue néanmoins, mais, grâce à nos efforts combinés, je force enfin la porte, non sans douleur pour la patiente, qui crie bien un peu. Quand je suis bien établi dans la place, Mercédès regagne la sienne. L’empalée que je vois dans la glace, fait bien un peu la grimace, mais l’attrayant tableau qui la ravit, et la douceur des caresses qui la divinisent, ramènent dans ses yeux un sourire de contentement. Chaque coup de reins que je donne, fait entrer le membre, et pousse en avant la mignonne, qui met tout le groupe en mouvement ; ses genoux, qui s’incrustent dans les fesses, les écartent, les ramènent, écrasant les chairs. Mercédès, qui a une main entre les fesses de Lola, fouille l’anus d’un doigt quêteur, tandis que, de l’autre main, elle tient découvert, sur le bord de la geôle, le petit bouton, qu’elle caresse rondement du bout de sa langue agile, émouvant tendrement la grotte qu’elle fouille, et tous les environs ; car, sous l’influence de l’émotion de l’huis voisin, les parois qui emprisonnent mon engin, se contractent convulsivement, étranglant le prisonnier, qui cependant fouille et refouille, quoique avec peine, le réduit rétréci, qu’il inonde d’un flot de lave brûlante, en même temps que la tendre empalée se tord pâmée. Quand nous nous séparons, les cuisses de Mina sont toutes mouillées, les reins de Lola, que chevauchait l’ardente comtesse, sont couverts d’une rosée mousseuse ; Lola et Lison, quand elles se relèvent, ont des moustaches luisantes.

Quand Agnès de P., nous quitte, elle sollicite la faveur d’amener le lendemain Blanche de R., son amie intime.

— Blanche de R., dit la comtesse, d’un air de connaissance, mais certainement, amenez-la, elle sera la bienvenue.

Nous nous couchons, le lustre allumé ; j’en devine la raison, en voyant la glace, plaquée au ciel de lit. Mercédès veut éprouver, la première, l’effet produit. Je lui procure cette satisfaction. Elle s’amuse beaucoup de mes plaisantes contorsions. Puis, se prêtant à mon caprice, elle s’installe sur moi, me dominant, m’humiliant, comme elle le disait. Elle se met la grosse machine dans le ventre, et quand elle l’a engloutie, elle s’étend sur moi, m’entourant le cou de ses bras, clouant ses lèvres sur les miennes, et jouant des reins. Les fesses seules sont en mouvement, montant serrées, redescendant ouvertes, et recommençant en cadence leurs plaisantes mines ; puis, sur mon conseil, elle se frotte sur mes cuisses, les fesses allant et venant, se creusant de fossettes dans l’effort qu’elles font pour se mouvoir horizontalement ; reprenant leur mouvement ascensionnel, elles se bombent en montant, s’affaissent en redescendant, s’élargissent, s’écartent, puis, accélérant le mouvement, elles retombent, faisant claquer le ventre ; et, quand ça vient, elle reprend, les fesses serrées, contractées, le mouvement horizontal, se frottant lascivement, les poils mêlée aux miens ; les chairs collées sans une solution de continuité, jouissant longtemps, pendant que ma verge, aspirée par les parois élastiques du vagin, n’en finit pas de lancer des jets brûlants dans l’aimable réduit.

Nous reprîmes quatre fois la lutte amoureuse, et nous nous endormîmes jusqu’au moment du bain, qui ramena l’heure des ébats.

Seulement, cette fois, je passais le premier par les mains des masseuses, et quand ce fut la comtesse, je lui servis à mon tour de matelas. Lola, qui s’était réservée les fesses de sa maîtresse, s’acquitta de sa besogne en soubrette habile ; tandis qu’elle massait les chairs palpitantes, elle parcourait la raie de sa lèvre humide et chaude, s’arrêtant pour larder le mignon, le piquant de sa langue pointue comme un dard, ce qui le faisait se trémousser en des bonds merveilleux. Maître Jacques en ressentait le contrecoup dans sa chaude prison, où il goûtait bientôt des ravissements partagés.

Il fut convenu, que le soir, je m’installerais à mon poste d’observation, jusqu’au moment favorable pour mon entrée en scène.

CHAPITRE VII  Nouvelle recrue, nouvelles amours, entre deux feux

À dix heures, les deux amies faisaient leur entrée dans la chambre à coucher ; j’étais à mon poste, l’œil collé au Judas. Agnès de P., présente son amie madame Blanche de Q., à la comtesse ; toutes deux s’inclinèrent cérémonieusement ; puis, à la stupéfaction d’Agnès, la comtesse se jette au cou de Blanche, la serrant dans ses bras, en l’appelant sa reine, tandis que Blanche lui rend ses caresses, en la nommant son trésor, se traitant enfin en vieilles connaissances. C’était pourtant la première fois qu’elles se trouvaient ensemble ; elles s’étaient bien dévisagées, en se croisant au bois, mais c’était tout ; et elles se témoignaient spontanément la sympathie réciproque, qu’elles avaient ressentie en se voyant. Les épanchements ayant pris fin, Mercédès prend Agnès sur son sein, et la baise longuement. Il ne fallait rien moins que ce long baiser, pour dérider son sourcil, déjà froncé par une pointe de jalousie ; mais dès qu’on lui a souhaité le bienvenue, elle reprend son sourire virginal, et prétend qu’on étonne tout de suite son amie, car, pauvre Blanche, dit-elle, ignore les joies paradisiaques qu’on goûte en ces lieux ; mais, que ce soit en petit comité, car elles n’ont pas pris de loup, et la pauvrette serait honteuse d’avoir à affronter des regards indiscrets.

— À nous trois, ma belle, nous saurons bien nous divertir.

— Vous oubliez, dit la comtesse, que mes soubrettes sont mes amies, et que leur discrétion est sans bornes, comme leur dévouement. Je veux bien inaugurer la séance entre nous, sauf à la continuer avec les éléments indispensables.

Pendant que la comtesse dispose les objets nécessaires, j’examine la nouvelle recrue. Brune, autant qu’Agnès est blonde, madame de R., est d’une taille moyenne ; sur un buste élégant, bien pris ; la gorge, très développée, bombe le haut d’un corsage plein de promesse ; sous la saillie des hanches s’étale une croupe opulente. Le visage, d’un blanc mat, est coupé par deux petites lèvres vermeilles, qui semblent une cerise fendue ; des sourcils épais et noirs, des cils long et soyeux, ombragent deux grands yeux noirs, qui étincellent au repos.

La comtesse, qui vient d’installer deux chaises, assez rapprochées l’une de l’autre, prend la dame par la main, la fait monter, lui faisant mettre un pied sur chaque chaise, les jambes écartées, tournant le dos à la cloison. Elle relève les jupes par devant, les lui donne à tenir, s’arrête un moment devant l’objet, qui fixe son attention, et que je ne puis voir de mon observatoire ; puis, venant retrousser les jupes par derrière, elle découvre d’abord deux bas de soie noire, un pantalon bordé de dentelles, et, quand les jupes sont relevées, un pan de chemise qui sort par la fente du pantalon, cache encore les dessous, Mercédès repousse la chemise, écarte la fente, fait pencher la mignonne en avant, lui faisant retenir les vêtements sur ses reins ; puis, s’avançant, elle vient dire bonjour aux beautés qu’elle a sous les yeux, et pose un moment ses lèvres sur l’objet qui la fascine. Quand elle quitte ce pays pour les régions cythèriennes, je puis admirer une partie de la belle mappemonde blanche et potelée, encadrée dans la fente du pantalon, dont les côtés tendus, dessinent la forme des appâts qu’ils cachent. La comtesse, debout entre les deux chaises, le cou renversé, s’escrime sur le devant, son bras droit embrasse la fesse gauche, ses doigts courent dans la raie qu’ils chatouillent, tandis que l’autre main lui sert, sans doute, à maintenir le bouton sous sa langue.

Agnès debout, derrière la comtesse, se lève sur la pointe des pieds, tend les bras par-dessus la tête de Mercédès, qui la sépare de son amie, entoure le cou de Blanche, qu’elle attire sur sa figure, Celle-ci s’incline encore, pour descendre ses lèvres à son amie, qui s’y suspend amoureusement ; en s’inclinant, courbée en deux, la mignonne fait éclater les coutures du pantalon, et, par la fente élargie, jaillit soudain toute la mappemonde, large, épanouie, dans son plein. À la contraction des globes, aux fossettes qui les trouent, aux rides qui les percent, on devine l’émotion qui étreint leur aimable propriétaire.

La main de la comtesse court toujours caressante entre les fesses, les doigts voyagent toujours dans la raie, s’arrêtant dans le bas pour reprendre encore leur promenade. Bientôt les fesses se contractent violemment ; se serrent, détendent, se resserrent ; la main s’arrête dans le bas, le doigt fouille les chairs, il s’enfonce un peu, et, à un mouvement convulsif du derrière, il disparaît aux trois quarts, pendant que la mignonne, qu’on fête si tendrement, fléchit sur les jambes, laisse retomber ses jupes, et me cache ainsi la fin du spectacle, dont je devine l’issue, aux soupirs enchantés qu’elle exhale.

Quand tout est terminé, la comtesse pousse un bouton ; aussitôt les soubrettes font leur entrée, portant, pour tout vêtement, des bas de soie rose, aux yeux ébahis de madame de R., sur un signe de la maîtresse, chacune prend sa chacune, et vient la déshabiller. Mina, à qui Blanche est dévolue, prolonge tellement les préliminaires, qu’elle est en retard quand les autres ont fini. Elle n’a déchaussé qu’un petit pied rose, qu’elle mange de baisers, pendant que Lola et Lison achèvent de dépouiller la dame, qui reste palpitante dans leur bras.

On la conduit au milieu de la chambre, tournée vers la cloison, me montrant son beau corps potelé, étalant des appas divins. Deux gros seins rebondis sur une gorge d’albâtre, occupent toute la largeur de la poitrine, séparés au milieu, et se tenant fermes et droits. Au bas du ventre, polie comme l’agate, une toison noire, frisée, épaisse, fournie, couvre le monticule, descendant jusqu’à la fente, si favorablement placée qu’on en voit les bords vermeils. Mais les soubrettes, impatientes d’étonner la belle recrue, après l’avoir lavée de baisers, des pieds à la tête, vont commencer la grande fête. Lola se couche sur le dos, prend la mignonne dans ses bras, l’étend sur elle, renversée, mettant le conin sur ses lèvres, tandis que la figure de la dame repose sur ses cuisses ; Mina s’étend sur le dos de Blanche, la bouche sur le cul ; Lison, agenouillée derrière madame de R., lui chatouille la plante des pieds. La comtesse et sa blonde amie enjambent le groupe, et, à cheval sur les reins de Mina, se faisant vis-à-vis, elles se frottent lascivement sur les chairs nues de la soubrette, l’une froissant entre ses cuisses deux grosses fesses potelées, l’autre le milieu des reins, tandis que, penchées l’une vers l’autre, elles se becquètent amoureusement les lèvres sur les lèvres.

Le poids des deux amies pèse sur les trois corps superposés ; les pieds des deux écuyères posant à peine à terre, chaque mouvement qu’elles font tasse les chairs, et fait coller les appas qu’elles écrasent. Mais Lola, qui porte tout le poids ; est vigoureuse comme un homme, et le fardeau lui semble léger, car, de mon observatoire, je remarque qu’elle ne modère pas son jeu, et je devine, à l’air de contentement que respire sa figure, qu’on doit lui rendre la pareille. Mina, pressée entre les cuisses de la comtesse, tout en lardant le cul de Blanche, se frotte le chat sur ses reins.

Lison chatouille et mordille les petits pieds qu’elle tient dans la main gauche ; la dextre a disparu ; à l’agitation du bras, je comprends qu’elle n’est pas inactive, et le sourire qui illumine ses traits, me confirme dans ma croyance. Moi seul, hélas ! je languis dans ma solitude, et Dieu sait pourtant si je suis en état de me bien comporter. Je suis si bien même en état, que bientôt, ne pouvant plus tenir en place, je me décide à aller aider Lison, à convertir en duo d’amour son plaisir solitaire.

Je quitte ma cachette, je me précipite vers le groupe ; Lison qui me voit venir, la queue au vent, devinant mon envie, laisse un moment son ouvrage, lève les fesses, entrouvre les bords du sanctuaire, et me reçoit, sans trop de peine, dans son vagin lubrifié. Elle reprend aussitôt sa besogne sur les petits pieds de Blanche, tandis que je fouille son four brûlant, accroché aux aimables saillies du devant. Je craignais d’être venu trop tard pour prendre part à la fête, mais j’étais si rapproché du but quand j’entrai en danse, que maître Jacques crachait dans le réduit, en même temps que le groupe nageait dans un océan de volupté.

Quand l’enchevêtrement se désagrège, il faut retirer Blanche des bras de Lola, qui la tient écrasée sur son sein, voulant continuer la fête ; on doit la porter inanimée sur le lit de repos. Lola, la figure congestionnée, les yeux brillants, les lèvres humides, les cuisses mouillées, titube sur ses jambes, ivre d’amour. La comtesse ne manifeste pas le moindre étonnement de me voir là et quand je lui raconte que je n’avais pas pu endurer plus longtemps le supplice de Tantale, elle sourit ; puis, me montrant la mignonne toujours inanimée, elle me demande, si j’aurai la force de lui ravir la virginité qui lui reste à l’occident, son mari ne l’ayant ouverte qu’à l’orient. La seule pensée qu’il va forcer cette aimable forteresse rend sur-le-champ à maître Jacques toute sa vigueur, qui se manifeste d’une façon très évidente.

Quand la belle brune a repris ses sens, on la prépare à l’évènement : on lui montre un gros godemiché, destiné au devant, et un tout petit, qui doit fonctionner dans le derrière, la tenant entre deux feux. On remplit les deux instruments de lait bouillant, qui doit entretenir, à l’extérieur, la douce chaleur, si agréable pour les organes visités. Caché derrière un rideau, je ne dois me montrer qu’au moment propice. Les deux amies comblent la mignonne des plus tendres caresses. Lola ceint le gros instrument, Mina le petit ; Lola s’installe sur le lit, Blanche l’enjambe, et, aidée de ses amies, elle reçoit la pseudo verge entre les bords écartés, et se baissant peu à peu, elle se l’enfonce toute entière dans le ventre. Je viens alors m’agenouiller derrière la belle croupe ; après que les soubrettes ont lubrifié les bords par d’humides et chauds baisers, et que Mina a humecté mon gland, j’accoste l’huis, pendant que la comtesse élargit l’entrée. Mais le trou est si étroit, que la pointe du gland ne peut même pas y pénétrer.

Bientôt, croyant l’orifice assez grand, je pousse vigoureusement, la patiente jette un cri, et se retournant brusquement, elle s’aperçoit de la substitution. Elle se débat vivement, se refusant à recevoir là pareille dimension ; mais Lola la maintient dans ses bras vigoureux, les soubrettes lui tiennent les reins, et les deux amies, tirant sur les bords, du bout des doigts, parviennent à ouvrir une petite issue ; la verge bien assurée en face de l’orifice, je n’ai plus qu’à la guider ; le gland y met d’abord le nez, puis il pénètre jusqu’au revêtement, et enfin tout le membre y disparaît, écartant brutalement les parois, qui craquent, arrachant des cris de douleur à la patiente, qui bondit sur le ventre de Lola, qui boit ses plaintes sur ses lèvres ; et, malgré la résistance des parois élastiques qui étreignent mon gros membre, je manœuvre assez librement dans l’étroit réduit. À chaque coup de verge qui pousse en avant le cul qu’elle visite, le godemiché s’enfonce dans le vagin qu’il fouille, ressortant à moitié quand je me retire, rentrant quand je repousse, suivant tous mes mouvements.

Les quatre témoins suivent religieusement la manœuvre et maintiennent toujours la mignonne immobile, ce qui est devenu inutile, car elle ne résiste plus, et semble même prendre goût à la chose, enchantée de ce qui lui arrive. Eu effet, le couple se trémousse sous mon corps, répondant à mes secousses par des trépidations convulsives et râlant de volupté quand mon membre écrasé dans l’étroit fourreau, lance jusqu’au cœur de la vaincue, sa rosée bienfaisante, en même temps que la verge factice projette son lait chaud dans le vagin, grâce à la prévoyante Lison, qui fait jouer le ressort, que Lola pâmée est incapable de pousser. Dès que mon engin dégonflé s’est retiré, je gagne la salle de bain, où je me mets en état de reparaître.

Quand je reviens, Blanche est encore dans le cabinet de toilette avec Lola, qui lui donne ses soins. En attendant leur retour, nous préparons un divertissement auquel tout le monde doit prendre part. Quand Lola rentre, suivie de madame de R., je m’étends sur le tapis, la nuque reposant sur un coussin, la queue en l’air. La blonde Agnès m’enjambe sur le milieu du corps, me tournant le cul, prend mon bâton dans la main, se le met entre les cuisses, s’assied dessus, l’engloutit, et attend, ainsi accroupie, le signal de la bataille ; à son tour Blanche m’enjambe, tournant le dos à Agnès, se met à califourchon sur mon cou, et s’assied, présentant son conin à mon baiser ; toutes deux attendant ainsi, accroupies, le corps droit, se tournant le dos, le commencement des ébats. Lison et Mina ont sauté à cheval sur les croupes de Lola et de la comtesse, Lison sur la première, Mina sur la seconde, le chat reposant sur la chute des reins à la naissance de la croupe, les jambes croisées par devant sur le nombril, les bras autour du cou, les mains pendantes sur les tétons.

La comtesse, chargée de son fardeau, m’enjambe à son tour, restant debout, les jambes écartées, un pied à droite, l’autre à gauche de mes oreilles, la toison en face du nez de Blanche, étalant au-dessus de mes yeux les deux petites lèvres vermeilles de son mignon d’amour entrebâillé qui laisse voir le clitoris au nez rose ; faisant face à la comtesse, debout aussi, avec son fardeau sur les reins ; Lola met les pieds à droite et à gauche de mes jambes, présentant sa grotte d’amour aux baisers d’Agnès, tandis qu’elle se penche vers la comtesse, qui en fait autant de son côté, pour se prendre les lèvres à la manière des colombes, par-dessus les deux corps nus, qui les séparent ; Lison en Mina, allongeant leurs museaux roses par-dessus les têtes de leurs montures, se becquètent à qui mieux-mieux. Le septuor poursuit la douce besogne, chacune manœuvrant à sa façon. Lison et Mina bondissent sur les croupes de leurs montures, en se pigeonnant comme deux tourterelles ; Agnès, dont le cul voyage allègrement sur ma quille, gamahuche Lola, dont la haute et large motte noire lui couvre la figure ; celle-ci, mise en train par ces chaudes caresses et par le roulis de l’écuyère qui le chevauche, suce amoureusement le bec rose de la comtesse, qui lui rend ses suaves baisers, tandis que, remuée par les bonds de Mina sur sa croupe, elle palpite sous les brûlantes lèvres de Blanche, au bonheur de laquelle je travaille de mon côté d’une langue agile et savante, avec une ardeur que décuple la vue enchanteresse du ravissant tableau que j’ai sous les yeux ; de temps en temps, tournant un peu la tête, sans abandonner ma besogne, je regarde à droite ou à gauche dans les glaces, qui reproduisent fidèlement tous les détails du joyeux divertissement.

Je vois de profil des seins palpitants, des croupes rebondies, des reins satinés, des chairs blanches, des chairs roses, un enchevêtrement de membres, un enlacement de corps, exhibant leurs appas nus, dans des postures bizarres et plaisantes. Les mappemondes des écuyères bondissent sur les croupes, avec un bruit de chairs craquées, que font les cuisses, en retombant avec force, imprimant à chaque chute un brusque mouvement à leurs montures ; puis, cessant leurs bonds, elles se frottent lascivement sur les reins, balançant leurs fesses dans un dandinement voluptueux, qui annonce la venue du moment psychologique. Je ramène mes regards sur les charmants objets qui s’étalent au-dessus de mon nez. La saillie de la belle gorge de Blanche, m’empêche bien un peu de voir les beautés de là-haut ; cependant, à travers la vallée formée par l’écartement des deux globes, j’aperçois un coin de la fente, où se remue un petit bout de langue rose, qui se promène sur le bouton avec une agilité remarquable. Absorbé maintenant par ma douce besogne, je n’ai pas de cesse que je ne sente le clitoris se trémousser sous ma langue ; et soudain, comme si tous nos organes étaient reliés par un fluide magnétique, gamahuchées, écuyères, embrochée, embrocheur, nous nous tordons tous à la fois, comme secouées par une décharge électrique.

Les deux amies reprennent leurs vêtements que nous leur aidons à remettre, en leur prodiguant les plus tendres caresses ; pour ma part je mets cinq minutes à chausser au petit pied. Quand les mignonnes sont habillées, prêtes à partir, la porte ouverte, les quatre amoureuses, qui sont encore nues, enragées de rut, comme si elles s’étaient données le mot, se jettent à genoux, se glissent sous les jupes, fripant les dentelles et se partageant les coïts, viennent gamahucher les mignonnes des deux côtés à la fois. Ennuyé de n’avoir pas de rôle, je viens entre mes deux beautés, je mets dans la main d’Agnès mon priape bandé, lui montrant à le secouer, j’occupe les mains de Blanche sur mes rouleaux ; puis, glissant mes deux mains sous leurs jupes, je prends une fesse dans chaque main, écrasant les chairs entre mes doigts, tandis qu’Agnès me branle à tour de poignet, et que Blanche pelote doucement mes pendeloques. Quand je sens que ça vient, j’allonge le cou ; Agnès se penche, me tendant ses lèvres que je mords jusqu’au sang, pendant qu’elle secoue avec rage ma colonne, qui lance, pendant une minute, des jets saccadés, sifflant en jaillissant, en même temps que les mignonnes, tendrement remuées, fléchissent sur leurs jambes, et que mes doigts crispés s’incrustent dans leurs fesses pour les retenir.

Cette fois c’est bien fini, les deux amies nous quittent. Je reste avec la comtesse, dont les yeux luisants de désirs, me promettent des fantaisies variées. Lola, qui est de service pour la nuit, reste seule avec nous. La comtesse lui donne un ordre à l’oreille ; la soubrette passe un peignoir, s’absente un moment, revient avec une cafetière, qu’elle met sur la veilleuse. Puis, retirant son peignoir, elle va prendre un godemiché, et quand le lait est bouillant, elle en verse dans l’instrument, dont elle se ceint les reins ; puis, se tenant debout, elle attend la comtesse ; celle-ci s’approche. Lola fléchit sur les genoux, pour permettre à Mercédès de s’embrocher plus facilement ; quand celle-ci a toute la dimension dans le ventre, elle me présente son gros derrière potelé ; et, bien que la voie ait été déjà tracée, et qu’elle m’aide de tout son pouvoir, ce n’est qu’après de grands ménagements, et avec beaucoup de difficulté, que je force la porte. Quand je suis logé dans le gîte, les mignonnes se redressent, et nous commençons, chacun dans notre coin, la douce manœuvre. Nous allons en cadence, sortant en même temps à mesure que nous poussons, Lola sa machine, moi mon engin, la verge factice, gonflant le canal qu’elle fouille, rétrécit le réduit que je sonde, qui n’en est séparé que par une mince cloison, serrant mon membre à l’écraser. Après un va-et-vient de quelques minutes, Lola, prévenue, pousse le ressort, et nous inondons en même temps les deux canaux latéraux, qui deviennent encore plus étroits sous l’influence de l’intense volupté, qui tord la comtesse entre ces deux brûlants.

Avant de nous coucher et de renvoyer Lola, la maîtresse, qui n’est pas égoïste, veut que la soubrette ait son tour. Celle-ci, en effet, en meurt d’envie ; elle n’a pas pu prendre part à la fête, le divertissement ayant été mené trop vite. Je veux bien, moi aussi, mais maître Jacques n’est pas en très brillant état. Voyant l’obstacle à la réalisation de leurs désirs, elles imaginent un moyen qui leur réussit vite. S’agenouillant devant le perclus, l’une le prend dans sa bouche, l’enfonçant jusqu’à la racine, l’autre promène une langue douce et chaude autour des deux témoins. Que vouliez-vous qu’il fît contre deux ? Qu’il bondât ! Il banda, et pas en plaisantant. Quand le coquin dressa sa tête rubiconde, la comtesse le voyant en état, le laisse se démener, prend le godemiché, verse du lait chaud dans le réservoir, et se l’attache autour des reins. Elle aide la soubrette à s’enfoncer le morceau dans le ventre, et quand elle est enchevillée, elles se redressent, Lola me présente ses grosses fesses veloutées que je tripote un moment, et que je prépare à me recevoir par quelques salves de coups de langue. Malgré l’aide qu’elle me prête, et bien que ce soit le second siège, que soutient la place, il y a encore du tirage. Enfin, je me loge jusqu’au fond, et nous besognons en cadence, la comtesse suivant tous mes mouvements. La manœuvre fut un peu plus longue, cette fois ; et quand j’avertis Mercédès d’ouvrir les écluses, je dois lui venir en aide, car elle nous a suivis, et elle arrive avec nous au terme de l’heureux voyage. Je les soutiens un moment chancelantes, mais je dois les suivre enfin dans leur chute, et je m’étale sur elles.

Lola nous avait à peine quittés, que la comtesse, insatiable, m’offrait son minet à baiser ; et nous recommençâmes diverses pratiques, avant de nous endormir dans les bras l’un de l’autre.

CHAPITRE VIII  Une princesse russe qui a besoin de stimulants

Le lendemain, madame de R., nous dit qu’une princesse russe, avec laquelle elle était très liée, madame Sophia de K., lui avait presque arraché la promesse de la présenter chez la comtesse de Lesbos. Elle n’avait pas osé s’engager formellement sans l’autorisation de la maîtresse de céans, d’autant plus, que la princesse de K., était un mélange de froid et de flamme, tantôt de feu, comme une Africaine, tantôt de glace, comme une Sibérienne, glaçon et tison, tour à tour. La comtesse de Lesbos, toujours hospitalière, consentit volontiers ; sur la recommandation de madame de R., elle aurait tout accepté, les yeux fermés. Au soir indiqué, j’étais derrière mon observatoire, quand à dix heures, les trois dames firent leur entrée. La princesse russe, une ravissante blonde aux cheveux d’or pâle, avec des myosotis plein les yeux, à la figure pleine et ronde, marchait entre Blanche de S. et Agnès de P… La comtesse, après un salut cérémonieux, vient embrasser sans façon ses deux amies, hésitant devant la nouvelle venue ; puis, se décidant à tenter l’abordage, elle lui saute au cou, la baise sur les yeux, sur le nez, sur la bouche, qui reçoit ses baisers d’une lèvre glaciale. Excitée par son insuccès, elle accentue son baiser, cherche à lui décrocheter les dents pour lui prendre la langue ; la princesse reste insensible, les dents serrées. La comtesse court aux boutons électriques, sonne les soubrettes, qui accourent toutes nues. Sophia leur accorde à peine un regard indifférent ; elle se laisse cependant dépouiller de ses vêtements, recevant toujours avec la plus complète indifférence les caresses intimes des camérières, qui insistent, d’une façon particulièrement aimable, sur les appas secrets. La princesse est sans doute dans sa période hivernale ; car elle reçoit les plus ardentes caresses, sans manifester la plus légère émotion. Quand elle est toute nue, le trio commence le grand jeu, dépensant pour lui plaire toutes les chatteries, toutes les sucreries, toutes les mignardises de leur art, qui est pourtant sans rival, toujours sans plus de succès. De mon observatoire je contemple ce splendide corps nu, si difficile à réchauffer. C’est un véritable modèle académique, avec ses bras ronds et potelés, une gorge, marmoréenne, un buste du plus pur dessin, une toison dorée sur un fond blanc de lis, deux cuisses moulées, deux jambes faites au tour, que terminent deux petits pieds d’enfant. Les soubrettes s’essoufflent en vain à animer ce beau marbre, il reste glacé, malgré l’ardeur des chaudes ouvrières. Devant cette froideur obstinée ; la comtesse quitte la chambre, et vient me faire part de son ennui.

— Je sais ce qui lui manque, lui dis-je, et si vous le voulez, je saurai bien lui donner ce qu’il lui faut. Les dames russes ont souvent besoin de stimulants ; mon remède est souverain, seulement il faut me le laisser appliquer librement.

— Allez donc, me répond la comtesse, essayer de votre remède.

J’étais en tenue pour la lutte ; sans hésiter, je pénètre dans la pièce voisine. La princesse se retourne, sans paraître le moins du monde affectée de voir entrer un homme nu, exhibant les preuves saillantes de sa virilité. J’écarte Lison, qui était aux fesses, qui sont remarquablement blanches et potelées. Sans crier gare, je cingle rudement la large surface sur laquelle les claques résonnent comme des gifles retentissantes. La dame ne fait pas un mouvement pour éviter la fessée. La comtesse, qui d’abord avait voulu s’opposer à ma brutalité, voyant que la princesse ne bouge pas plus qu’un terme, me laisse continuer. Bientôt les fesses, qui ont, perdu leurs lis, se remuent lascivement, sensibles à la chaleur qui les pénètre ; Mina, qui tripote les tétons, les sent trembler dans ses mains, les lèvres qu’elle tient sur les siennes lui rendent ses baisers, et Lola, dans le coin qu’elle fête, peut à peine retenir sous la langue, le petit bouton, qui bondit, et qui bientôt se couvre d’une abondante rosée, tandis que madame de K., manifeste par des mouvements convulsifs des fesses, le plaisir qui la secoue.

Dès qu’elle est remise, la princesse se retourne ; ses yeux, toujours pleins de myosotis, sont brillants de volupté ; son air de froideur a fait place à un sourire de béatitude, et, pour me remercier de mes bons offices, elle me saute au cou. Pendant qu’elle m’étreint, maître Jacques, qui est droit et raide comme un bâton, lui bat les cuisses et le bas du ventre elle le prend dans sa main, et le dirige vers sa gaine naturelle, cherchant à l’y enfoncer. Ployant sur les genoux, je favorise l’introduction, et quand le priape a pris possession de son gîte, je me relève. La belle m’entoure le cou de ses bras, s’enlève, et vient croiser ses jambes derrière mes fesses ; puis, tournant la tête, elle demande un martinet. Lola, sur un signe de sa maîtresse, va chercher un martinet à plusieurs lanières, et le présente à la comtesse, qui, souscrivant au désir de la princesse, lui distribue quelques légers coups.

— Plus fort, dit la fustigée.

La comtesse, gênée par ses vêtements, et ne sentant pas le courage d’abimer ce beau satin velouté, passe l’instrument à Lola. Pour ne rien perdre du spectacle, je me transporte, avec mon précieux fardeau, vis-à-vis d’une glace, qui réfléchit la belle croupe épanouie, bien disposée pour recevoir le fouet. Lola lève l’instrument, les lanières s’envolent et retombent sur les fesses, d’abord doucement, sans grande douleur pour la patiente, puis, plus sévèrement, avec une lenteur mesurée, maintenant plus fort, plus vite ; le gros cul se démène en mines plaisantes, montant en descendant en cadence ; le vagin qui suit tous les mouvements du derrière, lâche à demi la colonne, quand le cul s’élève, l’engloutit toute quand il redescend, l’avalant ou la vomissant, suivant qu’il va ou vient avec un clapotement continuel.

Lola prend goût à la chose ; le teint animé, les yeux luisants de luxure, la lèvre émue, le nez gourmand, elle redouble sur le derrière, qui rougit sous les coups de lanières, et se secoue en bonds désordonnés, pendant toute la mesure ; puis, s’arrêtant soudain, le ventre collé sur mon ventre, l’outil enfoncé jusqu’au bout, la mignonne reste immobile assise sur ma quille ; et sous les coups qui la cinglent, retombant espacés, je vois les fesses se mouvoir convulsivement, s’ouvrant, se fermant, imitées par le vagin, qui s’ouvre et de referme sur la verge, l’étreignant ou la lâchant, suivant le jeu des fesses que je vois dans la glace. Bientôt le cul va plus vite, le vagin palpite ; et, quand les fesses restent sans mouvement, serrées, contractées, le vagin se tord sur le membre, aspirant, goutte à goutte, la chaude liqueur, tandis que la fouetteuse s’affaisse pantelante, les cuisses mouillées d’une rosée blanche, qui constelle de perles les touffes noires qui ombragent ces bords. Je porte l’écuyère sur le lit de repos, où, se détachant de moi, elle respire un moment. Je la retourne pour baiser la mappemonde fumante ; je constate qu’elle n’est pas trop endommagée, et qu’elle reprendra ses lis avant longtemps.

Pendant que la princesse passe dans le cabinet de toilette avec Lola, j’explique à la compagnie, comment certains tempéraments ont besoin de stimulants, surtout dans les pays froids comme la Russie, où les verges, autrefois en grand honneur, sont encore d’un fréquent usage. Puis nos beautés se mettent en tenue d’exercice, pour pouvoir procéder librement aux divertissements qui vont suivre. Quand nous sommes au complet, Lola et la princesse sont revenues, les trois soubrettes s’étendent sur le dos, côte à côte, les toisons alignées, Mercédès, Agnès et Blanche s’étendent sur les soubrettes, renversées, le cul en avant, dans la posture voulue pour un gamahuchage réciproque, les trois derrières bien en ligne. Sophia s’étend en travers des trois postérieurs, allongée, le ventre en l’air, la nuque reposant sur les fesses de Blanche, qui est la première, le cul sur celui d’Agnès, qui est au milieu, et les jambes jetées à droite et à gauche du gros fessier de la comtesse, laissant à découvert la splendide mappemonde, sur laquelle je viens m’agenouiller ; je m’étends ensuite sur le corps de Sophia qui m’aide à l’accoster, en levant les fesses qui retombent sur celles d’Agnès, dès que j’ai enfourné. Le va-et-vient commence, mettant en mouvement ces belles croupes, qui se balancent dans un roulis cadencé. Mollement couché sur la gorge, bombée et ferme, le ventre collé au doux satin du ventre, au bas duquel nos poils se mêlent, je vais et viens, tenant mes lèvres sur les lèvres brûlantes de la belle, toujours bercé sur ces appas fermes et durs que j’écrase de tout mon poids, les genoux enfoncés dans la chair résistante des fesses dodues et fermes de la comtesse. Les gougnottes activent leurs caresses, m’obligeant à accélérer le mouvement pour les suivre à Cythère ; en quelques coups de reins vigoureux, auxquels Sophia répond par quelques solides coups de cul, je regagne l’avance, et ma charmante monture, joignant ses soupirs aux miens, mêle dans le centre des délices ses chaudes faveurs à celles qu’y répand, mon priape ravi, en même temps que nos six amoureuses se pâment sous nos corps pantelants.

Depuis qu’elle a reçu les stimulants nécessaires, la princesse russe est, comme un tison incandescent ; car, à peine avons-nous quitté le champ de bataille, que, s’élançant vers la comtesse, elle l’enlace, et lui rend avec ardeur les caresses qu’elle en a reçues si froidement à son arrivée. Mercédès, dont le sang espagnol brûle tout. naturellement, s’accoste à Sophia, et toutes nues, debout, la bouche sur la bouche, elles se frottent lascivement leurs duvets, cambrant les reins, rejetant en arrière la grosse mappemonde, se remuant comme deux furies, les seins écrasés, les haleines mêlées. Lola et Mina s’agenouillent derrière les deux gougnottes, et viennent, larder le noir byou entre les fesses de la pointe rose d’une petite langue aiguë et pénétrante ; obligées de les suivre dans leurs contorsions, nous assistons, vivement intéressés, à la charmante lutte. Bientôt les croupes se bombent, bondissent, se balancent, montant, descendant, se ferment serrées, se rouvrent écartées, restant épanouies quand les gougnottes se pâment. Elles jouissaient encore quand elles désunirent leurs bouches haletantes, se détachant avec peine de leur étreinte passionnée.

Après un moment de repos, on va faire un peu de gymnastique. On découvre l’échelle verticale qui est scellée au mur ; les dames chaussent des feutres à fortes semelles ; puis Mina, donnant l’exemple, grimpe à l’échelle jusqu’en haut, lentement ; tortillant son derrière, qui montre de fort plaisantes mines ; en haut de l’échelle elle se retourne, s’accroche des deux mains au dernier degré, montant encore avec les pieds, et restant ainsi les genoux ployés, exhibant sous la blonde toison, entre les cuisses bien écartées, les jolies lèvres roses de son mignon d’amour qui baille ; Lola monte à son tour, avec des déclanchements de ses gros hémisphères veloutés ; et quand son nez est vis-à-vis la motte de Mina, elle s’accroche à l’échelon, monte encore trois degrés avec les pieds, et reste les reins en arc de cercle, exposant son gros fessier épanouie, sous lequel on découvre la petite fente vermeille ; Agnès grimpe à son tour, et quand sa tête touche aux fesses de Lola, elle se retourne, prenant la même position que Mina, glisse sa tête sous le ventre de Lola, ne laissant voir que son menton, encadré dans les touffes de poils noirs, et, plus, bas, sa gorge d’albâtre, son ventre d’ivoire, et sous sa toison noire, le centre des délices, entre les cuisses écartées.

Lison monte à son tour, et vient prendre devant la motte d’Agnès la posture que Lola a devant celle de Mina ; et rapprochant ses pieds de ses mains, elle exhibe son beau postérieur gros et gras, blanc et rose, et plus bas la grotte d‘amour, vers laquelle se dirige Blanche qui se glisse, adossée aux barreaux de l’échelle, sous la niche, sur laquelle elle applique ses lèvres, les fesses assises sur l’avant dernier échelon, les pieds à terre, les cuisses écartées, pour recevoir la langue de la princesse. Celle-ci, agenouillée sur le tapis, allonge ses lèvres vers la grotte, tandis que, cambrant ses reins, elle étale sa grosse mappemonde, le cul élevé, pour me recevoir en levrette ; son gros postérieur a repris tous ses lis, ne gardant aucune trace de la fessée de tantôt. La comtesse se réserve la partie de gymnastique.

Elle m’aide d’abord complaisamment à occuper le gîte ; et quand elle a logé l’engin, elle donne le signal du branle-bas en s’élançant vers l’échelle ; elle s’accroche aux montants, et posant les pieds sur les extrémités des barreaux, elle grimpe, comme un chat, jusqu’au sommet de la pyramide humaine, frôlant les croupes arrondies ; en haut de l’échelle, à cheval sur la croupe de Lola, elle baise Mina sur la bouche, descend vers la gorge, mordille les seins, roule les boutons sous sa langue, parcourt le blanc satin, franchit le milieu, pour recommencer sur les reins de Lola ses aimables incursions, s’arrêtant sur les hémisphères, où elle laisse les empreintes de ses dents, gagne la gorge d’Agnès, y fait une petite station, descend le long du ventre jusqu’à l’obstacle qu’elle franchit encore, glisse le long des reins satinés de Lison, dont elle fait rougir les fesses, en les pinçant entre ses doigts, descend sur les appas de Blanche, et, quand elle est en bas, elle caresse un moment la princesse, fait le tour de mon corps, me détache deux claques sur les fesses, puis, remontant vivement à l’échelle, elle saute à califourchon sur les reins de Lola, s’accroche aux montants, et, la bouche sur les seins de Mina, elle se remue comme une endiablée sur la large croupe qu’elle étreint entre ses cuisses, secouant toute la grappe humaine sous ses bonds désordonnés, retombant avec fracas. Tantôt elle chevauche comme un homme, tantôt elle se frotte comme une chatte amoureuse, et quand des contractions spasmodiques modèrent ses élans, elle tortille convulsivement ses fesses, elle se frotte sur la chair brûlante de sa monture, et, du haut en bas de l’échelle, on voit courir un frisson d’amour, qui suit la ligne interrompue de ses belles chairs palpitantes, pour se communiquer au duo qui finit la chaîne dont je suis, et qui râle de volupté sur le tapis. Quand je lève les yeux, les gorges se soulèvent palpitantes, les trois étages de derrières se dandinent, plaisamment secoués ; les fesses de Lola sont couvertes d’une rosée qui coule abondamment du réservoir de Mercédès, tombant goutte à goutte sur la grappe humaine, qui se pâme au-dessous.

Nous nous relevons les premiers, la princesse et moi ; puis Blanche se détache ; ensuite Lison et Agnès ; la comtesse reste empâtée sur la croupe de Lola ; celle-ci descend les degrés, chargée de son précieux fardeau qu’elle porte sur le lit de repos, tandis que Mina, qui s’est retournée, descend à reculons, avec des mouvements qui font faire aux fosses des contorsions et des mines fort plaisantes.

Quand l’heure de se séparer est arrivée, la princesse russe, dont l’ardeur est loin d’être assouvie, veut épuiser la coupe des plaisirs, et demande à passer la nuit au milieu de nous. La comtesse y consent volontiers, et Sophia reste, quand les deux amies nous quittent, bien à regret, n’ayant pas la liberté d’en faire autant.

CHAPITRE IX  Une nuit bien remplie

Sophia et Mercédès, après s’être becquetées un moment, viennent se mettre debout au milieu de la chambre, dos à dos, reins contre reins, disjointes au bas du dos par le creux de la cambrure, au-dessus de la croupe, reprenant leur point d’appui plus bas, les fesses serrées contre les fesses, croisant leurs bras tordus en arrière, pour se maintenir en équilibre dans une position qui met en relief leurs belles gorges rebondies, avec les boutons en saillie ; plus bas, le mont de Vénus proéminent, couvert chez l’autre d’une jolie toison dorée, masquant chez l’une et chez l’autre la petite fente sous les touffes frisées. Lola s’agenouille devant la comtesse, Mina devant la princesse ; Lison et moi, nous restons un moment simples spectateurs, pendant que les soubrettes font courir leurs lèvres le long des chairs nues, laissant des sillons roses dans leur trajet des pieds au genou, du genou à la cuisse, obliquant vers le temple d’amour, qu’elles saluent en passant, pour aller à l’autre cuisse, descendant jusqu’au genou, et du genou aux petits pieds, puis, se relevant, elles recommencent à la hanche, longeant les flancs satinés, s’arrêtant sur la gorge, contournant le sein, tétant le bouton, et, reprenant leur ascension, elles plantent leurs lèvres sur la bouche, qu’elles pigeonnent un moment, mordillent le sein en passant, courent le long du flanc, et, s’agenouillant de nouveau devant les beautés frissonnantes, elles écartent doucement les obstacles, découvrent l’entrée du sanctuaire et commencent dans le temple de Cythère un pieux pélérinage. Lison se suspend aux lèvres de la princesse, je prends celles de la comtesse, pressant ses beaux globes ronds et fermes, qui repoussent la main qui les enferme, tendus dans cette position, qui tire la gorge en arrière, et la fait remonter : je roule les boutons sous mes doigts, palpant doucement le contour potelé du mamelon ; je veux sucer la langue, mais les dents qui s’entrechoquent, m’empêchent de la prendre ; je me colle aux lèvres brûlantes, pendant que l’ivresse du délire, secouant nos amoureuses, les fait palpiter et se tordre voluptueusement.

Ce croustillant spectacle m’a remis en feu ; maître Jacques se dandine en colère ; l’insatiable Sophia, le voyant fier et beau, vient le prendre dans la main ; à ce contact, le sire grossit démesurément, irrité, menaçant.

— Où le mettrons-nous, mignonne, dit la comtesse, intervenant.

Où l’on voudra, répond Sophia, désireuse de goûter de tout.

Encore un pucelage ! Tant mieux, maître Jacques aime ça. On va chercher sur l’ordre de la comtesse, quatre godemichés sans courroie. On verse dans les récipients du lait, qui chauffait sur la veilleuse ; puis les soubrettes, ayant roulé trois fauteuils côte à côte, viennent s’asseoir sur le bord, les fesses en dehors, les jambes sur les bras des fauteuils, montrant trois beaux culs, celui-ci d’un blanc de neige, celui-la blanc et rose, et l’autre un peu foncé, bien alignés sur un rang, ainsi que les toisons, de tous différents, l’une blonde, l’autre faite de frisons roux, et la dernière d’un noir de jais ; et, entre les cuisses écartées, au milieu des frisons entoure l’entrée, la fente aux lèvres roses, qui va jusqu’au trou voisin, au bas de la raie, tout en haut de la fente, sous les touffes qui l’ombragent, sur le bord, montrant le bout du nez ; le boutonnet d’amour sort de son nid, juste à l’entrée, pour recevoir les prémices des aimables visites qu’on fait au divin séjour. L’arme dans la main droite, dirigée vers l’huis entrouvert qu’elle va fouiller, les belles attendent le signal. Bien en face de l’émoustillant tableau, Sophia toute droite, se dirigée vers l’huis entrouvert qu’elle va fouiller, les belles attendent le signal, qu’on vienne livrer l’assaut à la redoute.

La comtesse lubrifie les bords d’une langue humide, prépare de même l’arme qui doit la forcer ; puis, faisant incliner la belle, qui m’offre ainsi pleine et ronde sa belle mappemonde, Mercédès m’aide de ses doigts complaisants à vaincre la résistance qu’oppose l’huis verrouillé. L’attaque dure quelques minutes, mais la patiente se prête si courageusement, si bravement à l’opération, et l’amie me sert si intelligemment sur les bords de l’asile, que le gland pénètre enfin dans l’huis force où l’engin le suit, y disparaissant tout entier, sans que la patiente laisse échapper une plainte, malgré la souffrance qu’elle endure, Mercédès prend le quatrième godemiché, l’installe devant le chat de la princesse, et, lui ayant fait relever un peu le corps, elle entrouvre les bords du sanctuaire, et y fait glisser l’instrument ; en même temps les trois soubrettes se l’enfonçaient d’une seule poussée. Accroche des deux mains aux fermes saillies de la gorge, pour me maintenir dans mon gîte, je commence aussitôt la manœuvre, donnant la cadence ; toutes les mains vont ensemble, imitant dans les vagins le va-et-vient de mon priape dans la voie opposée. La tête appuyée sur l’épaule de la princesse, je contemple avec ravissement le voluptueux spectacle que j’ai devant les yeux : les deux amies n’en perdent pas un détail, et les soubrettes ont les yeux braqués sur nous. Ces trois gros derrières, de tous différents, ces trois belles mottes de nuances diverses, ces trois verges factices, maniées en cadence, imitant des engins d’hommes, refoulant les lèvres quand ils rentrent, les ramenant roses et vermeilles quand ils ressortent à moitié, ces gorges palpitantes, les bouches entrouvertes, lançant des baisers dans le vide, ces yeux dilatés par l’attente du plaisir, tout cela forme un spectacle enchanteur. Maître Jacques, logé princièrement, fier de son logis somptueux qu’il occupe sans partage, le visite de fond en comble, absolument le maître comme chez lui. Mais c’est trop d’excitation pour les acteurs de cette scène, et bientôt maître Jacques, bien qu’il conduise l’affaire lentement, écrasé dans sa gaine, y crache son plaisir, le lançant jusqu’au cœur de la vaincue, qui manifeste sa joie en poussant des cris de rage amoureuse, et que, sur leurs fauteuils, les trois belles filles pâmées poussent les ressorts, se procurant ainsi l’illusion du jaillissement de la liqueur amoureuse, qui, quand elle les pénètre, les secoue dans des spasmes convulsifs, qui font sauter leurs appas, qui dansent plaisamment sur leurs chairs palpitantes.

La comtesse, qui n’a pas eu son compte, et qui veut l’avoir, congédie les soubrettes, et nous invite à la suivre au lit. Je m’installe au milieu ; des deux côtés mes chaudes compagnes travaillent à rendre sa vigueur à maître Jacques, qui a tôt fait de se quiller, au doux contact de leurs chaudes menottes. Mercédès, dès qu’il est en état, se jette sur lui, l’enfourche, se le met entre les cuisses et s’assied dessus, le faisant disparaître jusqu’au bout ; puis, s’allongeant sur moi, elle vient coller ses lèvres sur ma bouche, et commence à chevaucher. Sophia contemple un moment cet alléchant spectacle, mais elle ne résiste pas longtemps au désir qui la grille ; elle enjambe ma figure, s’étend devant la comtesse, le front sur le chevet du lit, la motte sur mon nez, et, repoussant avec ses fesses la tête de Mercédès, prise entre ses cuisses, elle la déloge de sa position sur ma figure, nous obligeant à changer d’objectif, appuyant sa fente sur mes lèvres, tout en présentant son cul au baiser de la comtesse. Lèvres pour lèvres, je ne perds pas au change ; celles-ci sont brûlantes et m’offrent, en s’entrouvrant, un délicieux régal. Je ne puis pas voir là-haut, dans la glace, le plaisant spectacle, mais je sacrifie volontiers la vue à la douce besogne que j’ai à remplir. Immobile sur le dos, je me laisse conduire au paradis par l’aimable écuyère, qui voyage fort agréablement sur ma quille, tout en lardant la petite tache noire qu’elle a sous les yeux, tandis que, suivant la cadence qu’elle me donne avec ses coups de reins, je promène ma langue dans le charmant réduit, puis, plus vite quand je sens le clitoris s’agiter, manifestant qu’il est bien aise d’être ainsi traité ; et, enfin, précipitant la caresse je le fouette d’une pointe rapide ; je le prends dans ma bouche, je le suce, buvant la douce rosée qu’il sue par tous les pores, tandis que Mercédès, engloutissant le membre jusqu’à la racine, aspire sa chaude liqueur dans les parois élastiques de son vagin brûlant.

Les deux gougnottes sont insatiables ; maître Jacques, étant au repos, elles recommencent à se taquiner entre elles des mains et des lèvres ; la princesse s’étend sur la comtesse comme un homme, ventre contre ventre, seins contre seins, les bouches unies, les toisons mêlées, se frottant lascivement les cuisses et le bas du ventre, les poils mêlés ; la cavalière soulève les fesses de la chevauchée pour bien se coller à elle, la chair nue contre la chair nue ; couché sur le côté, je me colle moi-même contre ces corps brûlants, je glisse ma main sous les fesses de Mercédès que je patine, l’autre main joue sur les hémisphères de Sophia, les caresse, les presse, ou les cingle tour à tour, retombant, par intervalles, dure et sèche, sur la chair qui palpite quand je la froisse, laissant sur le satin des empreintes rouges ; puis, quand je sens qu’elles sont près du but, j’enfonce un doigt dans les chairs, branlant la mince cloison qui sépare les deux réduits ; les parois se resserrent sur mon doigt, et je précipite le mouvement qui vient hâter la jouissance et la rendre plus intense.

Elles restent un moment collées l’une sur l’autre, moi toujours contre elles ; la princesse, allongeant la main, trouve mon priape en état, et sitôt, délaissant la comtesse, elle se jette sur moi. Mercédès, elle aussi, brille d’être de la fête. Pour n’en laisser languir aucune, je m’étends sur les reins, la tête sur le traversin, le corps horizontal, les jambes serrées. Jacques se dresse verticalement, la princesse m’enjambe au milieu du corps, me tournant le cul ; elle se met l’engin dans le ventre, et se penche en avant, la tête vers le pied du lit, étendue sur mes jambes, les têtons sur mes genoux, le visage sur mes pieds, le derrière bien en face de mes yeux, large, épanoui ; je lui fais essayer la manœuvre, et, suivant mes conseils, elle soulève les fesses, laissant les trois quarts de la verge en dehors du vagin ; puis, elles redescendent, l’engloutissant toute entière, recommençant deux ou trois fois le manège ; quand elle a saisi le mouvement, la comtesse m’enjambe sur la figure, le cul eu amont, l’entrecuisse sur mon nez, le barbillon sur mes lèvres ; puis, s’allongeant vers son amie, elle s’appuie sur les mains, la gorge reposant sur mon ventre, la bouche sur le cul de Sophia qu’elle va larder, pendant qu’il voyagera sur ma quille. La manœuvre commence ; pendant que je larde le mignon entre les fesses en guise d’introduction, j’admire, dans la glace du ciel de lit, le plaisant tableau que forment ces deux beaux cons satinés, se suivant en lignes, ces splendides croupes, dont l’une, immobile sur mon nez, est du plus blanc satin et l’autre, celle qui se démène sur ma quille, encore un peu rouge, garde le souvenir du rude contact de la main. Mais je quitte le noir byou pour l’aimable voisin, apportant les plus chaudes caresses au vermeil petit bouton, qui s’impatiente dans sa geôle, encore humide de son dernier voyage à Cythère, et frétillant déjà d’aise sous les ardents baisers que je lui prodigue. Je le tiens enfermé dans mes lèvres sous ma langue, qui le fouette rapide et légère, sans cesse, jusqu’au moment attendu, qu’annonce bientôt un léger suintement ; je le suce alors, je l’aspire, buvant les gouttes de rosée qu’il distille par tous les pores, tandis que ‘mon membre ravi, décharge copieusement dans la fournaise ardente, qui l’étreint, lui tirant toute sa moelle.

Après trois nouveaux pèlerinages à Cythère, toujours sur ma quille, les belles un peu lasses mais non rassasiées, s’endorment à mes côtés, une fesse sur chacune de mes cuisses.

Je fus réveillé le matin par une agréable sensation, La princesse, qui avait enfermé mon priape dans sa bouche, le suçait amoureusement ; la comtesse le voyant disposé, veut qu’on organise un joyeux réveil. Je saute du lit, suivi des deux amoureuses, chaussées de pantoufles. Je vais m’asseoir sur une chaise, le dos appuyé au dossier ; Jacques dresse la tête superbe et menaçante ; la princesse m’enjambe, et, sur la pointe des pieds, elle présente l’ouverture de la grotte à la tête rubiconde de l’engin, qu’elle tient dans sa main d’aplomb comme une quille de bois ; quand la tête est dedans, elle s’assied sur la cheville, qui s’enfonce dans le ventre, et reste à califourchon sur mes cuisses. La comtesse, suivant mes conseils, a mis deux chaises, l’une à ma droite, l’autre à ma gauche, elle montra sur l’une Sophia, se penche en arrière, laissant entre nos deux poitrines un espace libre, de façon que Mercédès, passant sa jambe gauche entre nos deux corps, pose le pied sur l’autre chaise, s’intercalant ainsi entre nos deux bustes, le milieu du corps entre nos deux figures, sa belle toison noire à la hauteur de mon nez, son beau cul blanc sur les lèvres de la princesse. Celle-ci, cavalière inexpérimentée, chevauche d’abord sans mesure ; je suis obligé de la guider ; les mains plaquées sur les fesses, je les soulève et les ramène en cadence, lui montrant le mouvement ; à chaque ascension de son derrière, le vagin qui monte aussi, laisse dehors les trois quarts de la colonne, l’avalant de nouveau, quand elle se rassied, tandis que sa langue monte et descend le long de la raie entre les fesses, et que, de mon côté, je comble de baisers brûlants le centre des délices, qui bâille d’aise sous mes chaudes caresses. Bientôt l’écuyère qui trotte toute seule, change d’allure, j’accélère ma caresse sur le devant ; et quand elle prend un galop désordonné, sautant, bondissant sur une quille, au risque de la rompre, ma langue vole sur le clitoris, Mercédès se frotte amoureusement sur ma figure, poussant avec son ventre, et appuyant ses deux mains fortement sur ma nuque, comme pour écraser sur mes dents le bouton qui pleure, en même temps que Sophia, pâmée, qui a ralenti le train, m’ouvre les portes du ciel.

On sonne pour le bain. Inutile de vous dire que nous le prenons ensemble, au milieu des plus plaisantes évolutions. Après le bain, enveloppés de peignoirs bien chauds, nous nous remettons entre les mains des soubrettes, qui nous épongent des pieds à la tête, avec des tâtonnements qui me remuent agréablement ; puis, nos deux beautés s’étendent toutes nues sur la table du massage. Mina et Lison donnent leurs soins à la princesse, étendue sur le dos ; Lola et moi, nous servons la comtesse, couchée sur le ventre ; les deux splendides nudités forment le plus ravissant contraste par l’opposition de leurs divers appas. Nous nous escrimons ensuite sur les corps retournés. Quand c’est mon tour, les deux amies me tripotent d’abord les reins, puis le devant, s’amusant à taquiner maître Jacques, qui se dresse furieux des agaceries qu’on lui fait. Les mignonnes sont en feu ; les soubrettes elles-mêmes sont en rut, je prévois que toutes voudront satisfaire une douce envie.

Pour que chacune ait son compte, nous passons dans la chambre à coucher ; on traîne au milieu de l’appartement, une chaise longue, sorte de banc rembourré, très bas, sans dossier, avec un coussin pour reposer la tête. Lola se couche sur le dos, le corps bien allongé, la nuque sur le coussin, les jambes écartées pour me recevoir ; je me place entre les cuisses, et pendant qu’elle se soulève pour m’aider à l’enfiler, je dirige mon arme vers le temple de l’amour, dans lequel elle disparaît après deux coups de reins ; je m’étends sur son corps, la poitrine sur la gorge, la bouche sur la bouche, les jambes entre les jambes, et j’attends dans cette position que les quatre amoureuses prennent sur mon dos leurs places respectives. La comtesse se met à califourchon sur mon cou, la figure tournée vers nos pieds ; la princesse m’enfourche, se met sur mes épaules, le visage tourné vers celui de son amie.

Lison monte à cheval sur mes reins, le cul contre celui de la princesse, et Mina saute enfin sur mes fesses, imprimant un mouvement en avant à la machine, qui s’enfonce jusqu’à la garde dans le repaire qu’elle occupe ; Lison et Mina se prennent les lèvres ; Mercédès et Sophia se becquètent, et, au signal donné, les deux couples d’écuyères, dressées sur la pointe des pieds, jouent des fesses en cadence sur mon dos, m’obligeant à suivre tous leurs mouvements, piquant en avant quand elles serrent les cuisses, me retirant quand elles les élargissent. Tout mon corps est en feu ; de la nuque au bas des fesses, ces chairs chaudes, ces appas brûlants, ce suintement, précurseur du plaisir, causent à ma chair un ravissement délicieux, c’est comme une grande bouche dont les brûlantes lèvres couvrent tout cet espace d’un délicieux baiser ininterrompu.

Le balancement continue, lent, mesuré, toujours réglé par le mouvement cadencé des cuisses nues. Les deux cavalières de devant, à chaque coup de fesses, écrasent contre ma poitrine la belle gorge, dont les globes fermes et ronds me font un coussin moelleux, quoique résistant ; les deux écuyères inférieures, en retombant sur mes reins, poussent l’engin jusqu’au fond du réduit, mêlant nos toisons, mettant en communion intime nos chairs palpitantes, froissées par le poids qui les écrase.

Bientôt l’accord cesse, je continue tant bien que mal mon va-et-vient un peu plus fatigant, mais toujours plein de charme ; sur mon dos, l’une va encore avec moi, l’autre, arrêtée sur nos seins, les serre nerveusement entre ses cuisses ; Sophia et Mercédès se rapprochent et se frottent, collées à l’une à l’autre, toutes me brûlant là, où les ardentes lèvres de leur conin en feu m’embrassent mieux qu’une bouche ne saurait faire, Enfin Mina, serrant vigoureusement ses cuisses, presse mes fesses, m’obligeant à laisser mon engin englouti ; les trois autres cavalières se secouent furieusement, et, quand je pénètre Lola de mes faveurs, qu’elle reçoit en se pâmant, et en me mordant les lèvres, je sens mes reins inondés partout à la fois, de la nuque aux fesses, comme si on ouvrait, en même temps à demi, quatre robinets d’eau douce, se vidant goutte à goutte, augmentant, par leur doux chatouillement, la délicieuse volupté, qui me ravit.

Quand je me dégage, ma chair collée à la peau moite de Lola y laisse des empreintes en se retirant. La figure rouge, le sein palpitant, quand elle se relève haletante, ses yeux brillants de luxure, mendient encore l’amour. Pour la payer de ces complaisances après l’avoir mise en état, nos quatre gougnottes se partagent les diverses sources du plaisir sur son corps. Debout, entre les quatre amoureuses, elle se laisse aimer. La comtesse et la princesse s’escriment, la première sur le devant, la seconde sur le derrière, les deux soubrettes, chacune sur un sein, toutes besognant à qui mieux-mieux. Voyant la bouche libre, j’en profite pour venir prendre les lèvres, posté derrière la comtesse. Nos cinq ardentes bouches, réunissant leur feu, ont tôt fait d’embrasser l’incandescente Espagnole, des pieds à la tête, Bientôt tout le corps ému frisonne, palpite, tremble, secoué de spasmes ; je prends la langue, que je tire comme pour l’avaler ; Lola se penche, m’obligeant à la suivre, et c’est, ployée en deux, moi à genoux, lui mordant les lèvres, qu’elle se tord, pantelante, jouissant toujours, et restant longtemps plongée dans une extase ineffable.

CHAPITRE X  Jeux variés

Pendant huit jours, la princesse russe, très assidue aux soirées de la comtesse de Lesbos, brûlait toujours d’une ardeur inassouvie ; la première disposée à l’amour, elle mettait les jeux en train, les prolongeait au delà des limites ordinaires, se prêtant à toutes les fantaisies, prodiguant sa tendresse. Un soir, elle arriva dans une disposition d’esprit toute différente, qui se manifesta par la froideur de son accueil ; elle recevait avec la plus complète indifférence les caresses de toute la bande, qui s’évertuait à la mettre au diapason. Devant l’inutilité de nos efforts réunis, on se décida à recourir aux grands moyens. Lola disparaît un moment, et revient avec un martinet, qu’on me met entre les mains. On dépouille la princesse de tous ses vêtements ; deux soubrettes la conduisent vers un fauteuil, où on la fait agenouiller, le front appuyé sur le dossier, maintenue ainsi inclinée par les deux soubrettes, bien qu’elle ne fasse pas un mouvement pour se dérober à la fustigation. Elle exhibe, pleins et gros, ses blancs hémisphères, laissant entrevoir, entre les cuisses écartées, la fente aux lèvres roses, resserrées l’une contre l’autre. Flic, flac, les lanières retombent d’abord doucement, laissant à peine des lignes roses, qui s’effacent aussitôt ; rien ne bouge, les fesses restent immobiles, les lèvres de la fente sont toujours étroitement unies. Flic, flac, je frappe un peu plus fort, les fesses se rosent, mais ne s’écartent pas ; flic, flac, le cul rougit, sans manifester la moindre émotion. Bientôt cependant, à un coup dirigé sur la grotte d’amour, les lèvres se disjoignent un peu ; flic, flac, elles s’entrouvrent ; je recommence sur les fesses, qui maintenant se remuent, s’écartent, se serrent, communiquant leurs impressions au centre des délices, dont les bords se dilatent, laissant paraître dans le haut, le petit museau rose du clitoris. Devant ce résultat, je suspends un moment la flagellation ; mais la princesse, sans se retourner, crie : « encore, encore ! » Pour utiliser les effets de la fustigation, on conduit la princesse au lit de repos. Lola, qui s’est dévêtue en un tour de main, s’étend sur le lit, couchée sur le dos ; la princesse s’étend sur Lola, renversée, le chat reposant sur les lèvres de la soubrette, qui va le fêter, pendant que je continue la distribution sur le gros derrière, qui étale, gros et gras, ses deux beaux globes, légèrement zébrés par les lanières. Pendant que Lola fouille l’aimable asile, je reprends le piquant exercice, laissant retomber rudement les lanières, qui résonnent sur la peau tendue, sur les chairs. Maintenant le derrière, rouge sur toute la surface, se démène plaisamment, saute sur le nez de Lola, qui retient la croupe dans ses bras, puis, sous une grêle de coups, appliqués sévèrement, il se trémousse convulsivement, s’entrouvrant, se refermant. La princesse, en ce moment plonge la tête entre les cuisses de la soubrette, et lui rend l’ardente caresse qu’elle en reçoit, se dépêchant comme pour la mettre à l’unisson. Lola, qui n’a pas besoin de stimulants, s’y met bien vite, et de son côté elle active la caresse, car, tandis que je fustige toujours la mappemonde fumante, je vois un bout de langue resté dehors, qui précipite le mouvement ; la princesse serre les fesses, qui se trouent de deux fossettes, et restent un moment immobiles, pendant qu’elle est plongée dans un doux ravissement ; je jette l’instrument, et j’essaie vainement de glisser mon doigt dans l’anus contracté. Quand la princesse quitte le champ de bataille, Lola encore pâmée, laisse voir ses cuisses toutes mouillées.

La princesse, dès qu’elle est debout, montre un visage souriant, des yeux brillants de plaisir ; puis, se précipitant vers moi, elle vient fouiller dans ma braguette, en retire mon priape triomphant, et, me tournant le dos, elle me montre le chemin qu’elle veut que je prenne. Je tête le cul, il est brûlant ; maître Jacques y aura chaud, et y sera bien aise, Bientôt, toute la bande est nue et se dispose aux jeux amoureux. Les trois soubrettes s’arment d’un godemiché, plein de lait chaud ; on en donne un à la princesse, qui doit s’en servir par devant, pendant que je l’enfourcherai par derrière. Lola, Mina et Lison se couchent sur les reins, la verge en l’air ; la comtesse, Blanche et Agnès se dirigent vers leurs vis-à-vis, enfourchent leur monture, la comtesse sur Lola, Blanche sur Mina, Agnès sur Lison, et s’assoient sur la verge factice, qui s’enfonce dans le gouffre. La princesse, pendant ce temps penchée en avant, m’aide, du bout de ses doigts complaisants, à accoster le repaire. Je m’y glisse bientôt, non sans quelques efforts ; mon membre est dans une fournaise, les fesses me brûlent le ventre ; la princesse pousse alors son godemiché dans son vagin, et s’en sert comme d’une verge libre, la faisant aller et venir dans le réduit, tandis que le groupe nous offre le plus ravissant spectacle. J’admire les trois splendides mappemondes du plus éblouissants satin, larges, épanouies, qui montent et descendent en cadence sur la quille qui les encloue ; et cet aimable fouillis de chairs blanches et roses, sur lesquelles courent des frissons avant-coureurs de la volupté, sont pour nos yeux un bien attrayant tableau. Mais la cadence remarquable de ces croupes mouvantes est rompue, et chacune se livre à un train démesuré. Celle-ci bondit sur le ventre, faisant claquer les chairs ; celle-là se remue sur la quille, engloutie jusqu’au bout, ondulant des fesses ; l’autre, par une succession rapide de coups de cul, l’avale et le vomit. La princesse, les yeux fixés sur le ravissant spectacle, manie régulièrement l’instrument dans son vagin, je fouille vigoureusement l’aimable gîte qui loge mon priape, et bientôt les parois qui se resserrent, étreignent fortement le prisonnier, qui décharge, étranglé dans sa gaine, sans pouvoir y faire un mouvement, tandis que la princesse, qui a tourné la tête, me prend les lèvres, un peu gênée dans cette position fatigante, et me mord jusqu’au sang, quand son corps se tord entre mes bras. Le sextuor pousse en même temps des soupirs enchantés. La princesse, qui s’est dégagée, contemple un moment ces belles croupes immobiles, qu’on dirait privées de sentiment. Soudain elle s’élance vers le groupe, la main levée, et leur distribue, en sautant de l’une à l’autre, des salves nourries de claques bien appliquées, qui rougissent le satin, et qui réveillent les mignonnes, qui sont vite debout. Les soubrettes, qui ont quitté leurs instruments, et qui sont encore enragées de rut, bien qu’elles aient pris part à la fête, ça se voit à la rosée qui couvre leurs cuisses, s’enlacent, se frottent les chairs comme des chattes amoureuses. La princesse se jette sur la croupe, arrache Lola au trio, et l’entraîne vers le lit de repos, où, prenant le dessous, elle fait mettre la soubrette sur elle, et les mignonnes, ainsi isolées, se gamahuchent à qui mieux-mieux. Blanche a conduit Mina dans un coin, où elles échangent l’une sur l’autre des caresses réciproques ; Agnès est sur Lison dans la même posture. La comtesse, voyant mon membre un peu mollet, le prend d’abord dans sa main, puis le met dans sa bouche. Le gaillard, repris soudain d’une belle ardeur, se quille menaçant. La comtesse le laisse, le contemple, et s’en approche ; puis, tout debout, elle cherche à le mettre dans sa gaine. Ployé sur les genoux, je l’aide à l’introduire, et par quelques efforts laborieux, le sire prend possession de son palais. Je soulève le précieux fardeau, et, ainsi enchevillée, j’emporte Mercédès, la retenant dans mes bras, jusqu’au groupe, où Agnès évolue sur Lison ; j’étends délicatement mon fardeau sur les reins d’Agnès, et je manœuvre pendant deux minutes sur les deux corps, que notre accolade remue rudement. Reprenant Mercédès dans mes bras, je l’emporte toujours empalée, jusqu’au groupe de Blanche et de Mina, et je recommence sur les reins de Blanche mon aimable exercice, écrasant le couple sous notre pesée. Enfin, soulevant de nouveau mon aimable écuyère, je l’emporte vers le lit de repos, où Lola et la princesse vont nous servir d’autel pour l’accomplissement du sacrifice. La large mappemonde de Lola reçoit les opulents hémisphères de la comtesse, que j’étends sur les reins, moi, allongé dessus, et je reprends la douce besogne. Confortablement établie sur son moelleux matelas, Mercédès, les lèvres sur mes lèvres, m’entoure de ses bras, croise ses jambes sur mes reins, et m’étreint de toutes ses forces, gesticulant sous moi, répondant à mes coups de reins par des bonds qui secouent le couple, pressé sous le poids de nos corps. Moi-même, doucement bercé sur ce corps adorablement potelé, la poitrine écrasant les beaux seins de la belle gorge, je continue la manœuvre, qui s’achève pour moi dans les plus suaves transports, que partagent les trois énamourées superposées, en même temps que les deux couples, disséminés dans la chambre, témoignent leur contentement par des soupirs étouffés.

Dès que le désordre est réparé, la comtesse demande une bonne valseuse. La princesse s’offre aussitôt. Les deux danseuses remettent leurs bas de soie noire et chaussent des fins brodequins. Mina, à qui je ne soupçonnais pas ce talent, s’assied au piano, et prélude par quelques arpèges brillants ; puis elle attaque l’introduction du beau Danube Bleu, pendant que nos deux beautés se prennent par la taille, se promènent dans des fauteuils, nous préparant à être les admirateurs muets du délicieux spectacle qui s’apprête. Les deux mignonnes vont et viennent, laissant voir leurs belles gorges qui tremblent à chaque pas.

L’introduction va finir, nos belles nudités s’enlacent, sein contre sein, ventre contre ventre, les cuisses entrelacées, prêtes à partir à la première mesure. La valse commence, le couple s’élance, tourne sur place un moment, puis parcourt l’appartement en tourbillonnant, rapide et frémissant, recommence à tourner sur place, marque le pas, allant et venant, puis repart, offrant à l’œil ébloui les plus riches trésors, qu’on revoit tour à tour, tandis que, les yeux sur les yeux, les bouches unies dans un ineffable baiser, la gorge pressée contre la gorge, les mignonnes semblent deux vierges de Lesbos, qui s’aiment deux à deux. Un bras blanc, rond, potelé, presse avec amour le buste qu’il enferme, et, dans l’étroit embrassement de ces deux corps merveilleux, on ne voit du buste qu’un beau sein en dehors, un sein de neige dure, dont la pointe vermeille, qu’on prendrait pour une fraise mûre, s’avance en saillie. Le dos, d’un satin éblouissant, descend vers la croupe opulente, qui montre dans son plein une splendide lune blanche, faite de deux quartiers bombés, larges, saillants, qui étalent, au bas des reins cambrés, l’aimable relief de deux superbes mamelons. On mordrait volontiers dans cette chair serrée, épaisse, appétissante ; on voudrait l’écraser dans ses doigts, la claquer, y mordre, la pincer, la faire rougir ; et tout ça valse et tourne, inonde des lumières de deux lustres en feu, qui jettent sur les derrières des lueurs éclatantes, laissant presque entrevoir l’humble byou qui se cache en ces lieux ; car ces superbes hémisphères sont tout plein de hardiesses dans leur rapide tournoiement. Il semble qu’on les voit s’entrouvir dans leurs voltes, la durée d’un éclair, comme pour un soupir, tandis que le couple gracieux tourbillonne, effleurant à peine le tapis d’une pointe légère, en nous montrant ce double attrait, sans cesse ramené sous nos yeux ; deux gros culs satinés, dont les globes se balancent sous le dandinement cadencé des hanches. Mais la valse et les valseuses sont bientôt hors d’haleine. On les voit cependant se quitter à regret aux derniers accents de la valse mourante, désunissant avec peine leurs lèvres caressantes, et nous montrant enfin, quand elles rompent l’enlacement, leurs gorges frémissantes, berçant sur leurs mamelons soulevés la fraise mûre, qui a rougi sous l’étreinte qui vient de les unir.

Lola et Blanche s’élancent vers la comtesse, s’agenouillant la première devant, la seconde derrière. Agnès et Lison se précipitent aux pieds de la princesse. Agnès devant le chat, Lison le nez entre les fesses ; elles quatre gougnottes inaugurent la douce fête dans les joyaux debout, se faisant face, les voisins, tandis que, deux mignonnes se penchent l’une vers l’autre, très inclinées, pour se prendre les lèvres par dessus les têtes des pourvoyeuses d’amour, qui les fêtent par devant. Cependant Mina, toujours au piano, joue la « Fileuse » de Mendelsohnn ; la mignonne mérite bien qu’on la paye un peu de son dévouement ; je cours m’agenouiller devant elle, entre le piano et le tabouret, sur le bord duquel elle s’avance, pour offrir son chat à mon baiser, et, pendant que ses doigts courent sur l’ivoire, je prélude à mon tour sur son aimable clavier, dont l’unique touche vibre bientôt sous mes coups de langue. La mignonne ne s’arrête qu’à la fin. À la fin, par exemple, ses doigts restent sur un accord, et comme elle a le pied sur la pédale, le son dure tout le temps qu’elle jouit, ne mourant qu’avec son extase.

CHAPITRE XI  Cécile

Le lendemain, la comtesse prodigua ses tendresses pendant toute la soirée sans trop payer de sa personne, mais comblant ses chères amies ; elle m’avait recommandé de me ménager, sans me donner aucune explication. Quand le trio eut pris congé, elle me mit tout de suite au courant.

— J’ai déniché, me dit la comtesse, une perle précieuse, un oiseau rare, dont je veux vous offrir les prémices. Je désire que nous lui consacrions la nuit. La mignonne, toute jeune, seize ans d’hier, novice et fort jolie, est bien la plus appétissante des pucelles. J’ai conquis son cœur ; et son ardent amour pour sa maîtresse m’est un garant de son obéissance à tous mes désirs. Attendez-moi ici, je vais chercher ce ravissant trésor.

Les soubrettes avaient regagné leur appartement. Mercédès sortit un instant, et revint presque aussitôt, suivie du plus joli tendron qu’on pût rêver. Blonde, comme les blés mûrs, avec deux grands yeux bleus, une petite bouche aux lèvres purpurines, qui laissaient voir une rangée étincelante de petites quenottes de l’émail le plus fin ; elle souriait tendrement à sa maîtresse, d’un sourire plein d’amour reconnaissant ; quand elle s’aperçut de ma présence, elle rougit et s’arrêta interdite.

— Embrassez-vous, dit la comtesse, la connaissance sera plus tôt faite.

Je ne me fis pas répéter l’aimable invitation ; je prends la tête de la mignonne, et je plante un long baiser sur la cerise de sa bouche. Elle rougit encore davantage ; je remarquais alors deux petites oreilles cramoisies, deux toutes petites oreilles fines, rondes, aux lobes minuscules, derrières lesquelles voltigeaient quelques folles mèches bouclées. J’y portais mes lèvres, la prenant toute dans ma bouche ; je sentais la mignonne trembler dans mes bras, la gorge agitée se soulevait, bombant le corsage qu’elle garnissait de deux jeunes mamelons, agréablement développés.

— Cécile, ma mignonne, dit la comtesse, tu vas rester avec nous. Notre ami Hercule t’initiera aux doux mystères de l’amour viril. Jusqu’ici, j’ai gardé égoïstement pour moi seule, ce charmant trésor que j’avais déniché dès les premiers jours de mon arrivée à Paris ; elle me paraissait un peu jeune pour l’emploi que je lui destinais auprès de moi ; mais, depuis un mois qu’elle est irrévocablement liée à mon destin, j’ai eu le temps d’apprécier toutes ses qualités ; aujourd’hui, que je suis sûre de son cœur comme du mien, je veux la partager avec mon cher Hercule, dont je ne suis pas jalouse, puisque je ne puis pas prendre sa place auprès de la tendre pucelle ; je veux qu’elle goûte à tous les plaisirs que prend sa maîtresse ; mais vous serez discret auprès de mes visiteuses, de qui je serais atrocement jalouse, car je réserve, pour mon usage personnel, la petite langue de la mignonne, qui a déjà un certain talent. À nous trois, nous ferons le bonheur de cet amour de visage ; mes soubrettes, qui sont prévenues, pourront au besoin nous aider dans nos jeux, car se sont d’autres moi-même. Allons, mignonne, embrasse ton ami Hercule.

Cécile, sans se le faire répéter, me saute au cou avec empressement, dont la servilité me remplit d’admiration pour cette incomparable maîtresse, qui, avec un caractère d’une douceur ineffable, tient dans l’esclavage tout ce qui l’entoure.

La comtesse veut servir de femme de chambre à la mignonne, qui se tient debout, souriante, se laissant faire volontiers. C’est d’abord le corsage qu’on déboutonne, qu’on écarte, découvrant deux petits seins fermes et menus, qui émergent de leur nid de dentelles, douillettement couchés sur le rebord du corset, semblables à deux pommes de neige dure, au milieu desquelles brille un petit bouton de rose ; j’y pose mes lèvres, je glisse ma main dans le creux qui les sépare, je les sens palpiter sous ma lèvre, comme deux blanches tourterelles, effrayées, battant des ailes.

— Eh ! ne les mangez pas, me dit la comtesse, en reprenant son rôle de soubrette.

Je dévore des yeux chaque charme qu’on découvre. Le corsage retire, ce sont deux bras blancs, potelés, ronds et fermes, ce sont des épaules du plus blanc satin. La jupe descend, puis le dernier jupon, laissant la mignonne avec sa chemise, son corset, son petit pantalon, ses bas de soie rose et ses petits souliers pointus. Elle enjambe les jupes qui sont enroulées autour des pieds ; je devine à la saillie, qu’on voit au bas de ses reins, que la croupe répond aux rondeurs des autres appas de la grassouillette blondine, et je regarde, avec un œil d’envie, les beaux reliefs qui bombent la fine toile, qui les enferme. C’est le tour du corset ; la comtesse le délace, le retire, les reins reposent toujours sur le bord de la chemise. Je ne puis y tenir, je me précipite vers cette merveille de petite gorge. Je dénoue la chemise, les seins qui n’ont plus de point d’appui ne descendent pas d’une ligne ; ils restent avec leurs pointes roses dressées sur deux petits globes dodus et fermes, que je couvre de baisers. Pendant ce temps, la comtesse, dont je ne gêne plus les mouvements, continua à déshabiller la mignonne, que je retiens dans mes bras quand elle lève la jambe, perdant presque l’équilibre pour se faire déchausser. Enfin le dernier voile tombe, nous laissant admirer le chef-d’œuvre de pucelle, rose et blanche, la figure empourprée d’une honte pudique, cachant avec ses deux mains, qui ne sont plus assez grandes pour la couvrir en entier, la belle toison noire, aux poils frisés et courts, qui monte très haut sur un ventre poli comme de l’ivoire ; au-dessus, se balancent les deux frères ennemis, ronds et fermes, berçant les deux petits boutons de roses, au milieu des lis immaculés. Je ne puis m’empêcher de manifester mon admiration, tout en regardant la comtesse, pour voir sur ses traits si mon enthousiasme ne lui était pas désagréable ; elle semblait, au contraire, fière de son triomphe.

— Eh bien, que vous en semble, monsieur le gourmand, dit-elle ? Que dîtes-vous de cette petite merveille toute neuve qui, à part quelques tendresses intimes de sa maîtresse, est vierge depuis ses petits ongles roses, ajouta-t-elle, en embrassant les petits pieds, jusqu’à ses blonds cheveux.

J’avais presque un scrupule à détailler les charmes virginaux de la blonde pucelle, qui tremblait comme une feuille, sans oser lever les yeux.

La comtesse entraîna Cécile vers le lit, où je les suis, les yeux fixés sur la croupe de la jeune fille, qui, sous un balancement voluptueux se balance d’une façon adorable. Mercédès couche la mignonne sur le bord du lit, la renversant sur le dos, les pieds sur le bord, les cuisses écartées, exhibant, au-dessous de la toison la petite fente, que les petites lèvres roses barrent hermétiquement. Agenouillé auprès de la comtesse, les yeux fixes sur le trésor, j’admire les abords du temple de Cypris. La comtesse, prenant délicatement les petites lèvres du bout des doigts, les écarte doucement, pratiquant une toute petite ouverture, puis, tirant dans le haut, elle découvre et met au jour le petit nez rose du clitoris, et, pendant qu’elle tient les bords écartés, elle m’engage à souhaiter la bienvenue au petit roi de ce palais, ce que je fais avec empressement, savourant le délicieux parfum, qui émane toujours d’un conin vierge ; mais déjà Mercédès, reprenant sa place, commence sur l’autel une bien douce prière. Chassé du temple, je me relève, et je viens prodiguer à la tendre pucelle les plus douces caresses. C’est d’abord la gorge de neige que je parcours de mes lèvres, prenant le petit bouton entre mes dents, pour le fouetter de coups de langue ; puis, me glissant aux lèvres de la mignonne, je les prends dans les miennes, léchant les petites quenottes, puis, prenant la petite langue, je l’aspire délicieusement, tandis que j’enferme dans mes mains les deux seins palpitants, qui sautent et s’agitent, en même temps que tout le corps se tord voluptueusement sous l’action du plaisir, que son sang véhicule dans toutes ses veines.

Maître Jacques, dur comme du bois, se balance fièrement à la seule pensée que ce corps adorable va lui offrir un asile, il frétille d’aise. Mercédès me cède sa place entre les jambes de la tendre pucelle, qui est restée dans la même position. Les bords de l’étroit conin, lubrifiés par la douce rosée qui coule du clitoris ému, est sans doute plus abordable ; la comtesse tire sur les bords, élargissant la fente que j’aborde du bout du gland. Au seul contact de mon priape, la jeune vierge se remet à trembler de tout son corps ; je pousse néanmoins la machine, mais le bout du gland étranglé reste à l’entrée, je n’ose pas brusquer le mouvement, car la résistance est telle, que je sens que j’abîmerais la gentille petite église si j’essayais d’y pénétrer de force. Malgré mon grand désir d’entrer dans le gîte, et bien que la comtesse persévéra à m’aider, je reste sur le bord, un moment inactif, ni reculant, ni m’avançant.

— Il est trop gros, dit enfin la comtesse, et la mignonne est trop étroite ; quand il sera moins dur, peut être, entrera-t-il mieux. Je vais prendre ta place, mignonne, tu regarderas comment on opère.

Je quitte à regret ces bords enchantés ; la jeune fille se laisse glisser du lit, se pend au cou de la comtesse et la mange de baisers, Mercédès prend sa place sur le bord du lit, et se met en posture. Cécile agenouillée, les yeux fixés sur la gentille ouverture, qui bâille sans le secours des doigts, ne perd pas un détail de l’affaire. Debout, devant l’autel, je présente la verge à l’orifice, j’y conduis le gland, et lentement, le maintenant dans la main, je fais glisser le membre jusqu’au bout ; puis, toujours lentement, je fouille le repaire, sortant à demi, et rentrant tout à fait.

— Cécile, à moi, s’écrie la comtesse.

Cécile se relève et se jette au cou de sa maîtresse pour lui prodiguer les plus suaves baisers. Je hâte mes mouvements, car je sens que l’extase approche, et nous pâmons tous les deux.

Quand je reviens du cabinet de toilette, la comtesse montre à la mignonne maître Jacques en détresse, qui pend tout penaud, et que celle-ci regarde en rougissant, n’osant y fixer ses yeux.

— Prends-le dans la main, mignonne, dit la comtesse ; n’aie pas peur, il ne te mangera pas.

La chère belle, obéissant à sa maîtresse, allonge le bras, prend le membre dans la main, mais, dès qu’elle l’a entre ses doigts, voilà le sire qui s’allonge, grossit, se raidit, reprend enfin sa belle dimension.

— Essayons de nouveau, dit la comtesse.

Elle installe derechef la gentille pucelle sur le bord du lit, s’agenouille, et lubrifie les bords de la grotte. Bientôt la fente s’entrouvre toute seule sous les ardents baisers, mais à peine peut-elle y glisser une phalange de son petit doigt, qu’elle a cependant tout petit. Elle continue à combler la petite chapelle de douces prières, et quand je vois qu’elle poursuit jusqu’au bout, je me colle aux lèvres, y buvant les soupirs d’amour que lui arrache la volupté, qui la remue délicieusement. Je reviens devant le tabernacle ; la comtesse se relève, les lèvres couvertes d’écume, se retirant de l’embouchure, qui me paraît un peu plus ouverte. Je reprends place entre les cuisses de la tendre vierge. Mercédès écarte les petites lèvres, tirant sur les bords ; je présente le gland à la toute petite ouverture, qui en reçoit la moitié ; puis, grâce aux doigts complaisants qui l’aident, le gland pénètre tout entier ; Cécile étouffe un cri, mais j’ai beau pousser, je ne puis entrer d’une ligne ; je ne puis pourtant pas manœuvrer ainsi. Si je recule, je vais sortir, et, cependant, j’éprouve une délicieuse sensation, ainsi logé à l’entrée de l’asile. Le gland, étroitement serré, est immobile, il garnit tout le petit espace qu’il occupe, et dans le haut, le clitoris qu’il presse s’agite, se trémousse, heureux sans doute du doux contact qu’il a avec le gland ; soudain, il se couvre de rosée, mouillant le bout de mon membre ; l’ouverture se rétrécit, étreignant mon gland, que je pousse un peu plus loin, pendant qu’il décharge dans la fournaise.

Étroitement et chaudement logé, le gaillard, qui garde son amplitude, ne perd pas un pouce du terrain conquis. Je recommence aussitôt la manœuvre, jouant des reins, tandis que chez la tendre victime échappent des gémissements ; mais si je ne profite pas de mes avantages, quand serai-je mieux eu situation de triompher ? Je persiste donc dans mon entreprise. Mercédès, pour étouffer les plaintes de la mignonne, tient sa bouche close sous ses lèvres. J’en profite pour donner une secousse, qui me fait pénétrer d’un demi-pouce, mais la résistance élastique de l’hymen, que je ne puis rompre, m’arrête, et, je sens tressaillir le corps de la patiente sous le mien, quand j’insiste pour pénétrer. Je fais encore de vains efforts sans gagner une ligne, mais je sens bientôt tout le corps de la pucelle doucement agité, et quand je l’inonde de ma liqueur brûlante, les bords contractés du vagin serrent, mon membre, et la chaude rosée que répand le clitoris ravi, me prouve la part que la mignonne prend à nos tendres ébats.

La comtesse conduit le tendron dans le cabinet de toilette pour réparer le désordre, causé par ce commencement de prise de possession ; quand elles reviennent, elles me font prendre place entre elles dans le lit. La comtesse ne néglige rien pour faire reprendre sa vigueur à maître Jacques ; Cécile, de son côté, cherche à l’imiter, et sa douce petite menotte contribue à le régaillardir promptement. Il est bientôt aussi dur que du bois, gros et long, disposé à enfoncer les plus solides obstacles. La comtesse s’installe au milieu du lit, se couche sur le dos, et fait étendre Cécile sur son corps dans la même pose qu’elle-même, de façon à ce que les fesses de la mignonne reposent sur son bas-ventre, les reins sur sa gorge, la nuque sur sa figure. C’est dans cette situation qu’elle veut que je vienne terminer le sacrifice ; elle veut sentir expirer sur son sein le pucelage de l’adorable vierge. Je me glisse entre leurs cuisses écartées, et je m’approche de l’autel, sur lequel je dois accomplir le sacrifice. J’aperçois, sous les fesses de Cécile, qui s’y reposent, la grotte entrebâillée de la comtesse, disposée à l’amour ; au-dessus, au deuxième étage, la fente un peu rouge du petit conin vierge. J’en humecte les bords, j’humecte aussi le gland, et la comtesse, allongeant les bras, vient m’aider du bout des doigts ; le gland glisse après quelques efforts, et quand j’occupe la position déjà conquise dans le dernier assaut, je recommence à pousser ; la pucelle gémit, je m’allonge sur son corps, écrasant ses seins, et prenant ses lèvres dans les miennes pour étouffer ses soupirs, je continue à pousser, donnant des coups de reins, d’abord doucement, puis plus vigoureusement, pendant que le corps de la mignonne se trémousse sous le mien ; enfin, je donne trois assauts rapides, la pointe pénètre d’un pouce, crevant l’hymen, qui craque en se déchirant ; la pucelle bondit, saute, sa croupe retombe avec force sur le ventre qui la soutient ; je redouble de coups de reins, le membre pénètre aux trois quarts, et, malgré les sauts de carpe de la victime, je loge enfin ma verge toute entière dans l’étroit réduit ; je suis au cœur de la place. La mignonne se tord, gigote, se tortille sur le corps, qui la reçoit avec fracas, secouant tout le lit, pendant que je la besogne sans un arrêt. Bientôt la pucelle s’apaise, elle ne se défend plus ; d’ailleurs, il est trop tard, l’ennemi est dans la place, et quand je la pénètre de mes faveurs, ses dents s’entrechoquent, heureuses, et tout son corps palpite, secoué d’un tremblement général, qui se communique à l’ardente succube, qui prend une large part à la divine extase qui nous ravit.

Usant de son droit de conquête, maître Jacques, qui garde dans sa gaine brûlante la dureté du bois, recommence à l’instant une aimable carrière ; la mignonne décrochête ses quenottes ; j’en profite pour prendre la petite langue, que j’aspire comme pour l’arracher ; la comtesse, que les coups de cul, retombant sur son mont de Vénus, entretiennent en haleine, s’aide du bout du doigt, si bien, que, cette fois encore, elle fait avec nous un voyage à Cythère.

Après les ablutions nécessaires, nous regagnons le lit, où je m’installe entre mes deux amoureuses. Mercédès allonge le cou, Cécile en fait autant de son côté, et elles se pigeonnent par-dessus ma figure, je les enlace et les mange de baisers, allant de l’une à l’autre, mordillant la petite oreille de l’une, m’acharnant à sucer la joue de l’autre, prenant mon plaisir où je le trouve. Pris entre deux corps brûlants, enveloppé d’appas charmants, dont les effluves magnétiques pénètrent ma chair, je suis vite en état de reprendre la lutte. Dès que la comtesse s’en aperçoit, elle veut aussitôt en profiter, et, pour en bien profiter, pour ne rien perdre, elle installe Cécile sur le dos, en lui disant que c’est son tour de supporter le fardeau ; seulement, le tableau change d’aspect. La comtesse s’étend sur la mignonne, le chat sur sa figure, le cul en amont, s’allonge vers le pied du lit, se met la tête entre les cuisses de Cécile, et chacune, ayant la langue dans le conin de l’autre, je dois venir attaquer la croupe de la comtesse, ce que je fais toujours très volontiers, surtout, quand les dessous sont ainsi occupés. La comtesse est férue de la blondinette qui va la gamahucher, et je devine l’ardeur qu’elle va mettre dans l’action. Je viens donc occuper la place qu’il faut encore forcer, tant l’entrée, toujours étroite, offre de résistance, bien que, toujours complaisante, elle m’aide de ses doigts. Enfin je m’y loge, et je commence dans le réduit un va-et-vient lent, mesuré, cadencé, poussant le corps en avant quand mon ventre vient s’appliquer contre les fesses, le ramenant quand je me retire, obligeant la belle à me suivre dans mes mouvements. Parfois je reste collé contre la mappemonde, goûtant un plaisir indicible à sentir la chaleur de ces opulents hémisphères qui émergent des deux côtés de mes flancs ; et c’est dans cette position que je sens que les mignonnes goûtent bientôt de suaves transports, sans que je perde rien de mon sang ni de ma vigueur, n’étant pas arrivé au but avec elles. Quand l’extase est finie, et que je me dispose à recommencer, la comtesse veut manœuvrer d’une autre façon. Elle se relève doucement, avec mille précautions, pour que je ne perde pas ma situation dans le derrière : nous descendons du lit, et nous nous transportons, elle, me conduisant, moi, emboîtant le pas, toujours collé à ses fesses, devant une glace en pied. Là, empoignant la blondinette, elle la fait basculer, les jambes en l’air, plonge sa tête entre les cuisses, la retient dans ses bras, entourant sa croupe, tandis que la mignonne, ainsi renversée, la tête en bas, a sa bouche sur la fente, et nous continuons le charmant exercice. Je vois dans la glace le beau corps renversé, la mappemonde, délicieusement potelée, s’épanouit, la raie large ouverte ; la comtesse y promène ses doigts quêteurs, tout en fêtant le chat qu’elle a sous les lèvres, tandis que la gamahuchée lui rend la pareille. Mais je suis au bout de la chandelle, et je sens fondre ma moelle, aspirée par le réduit rétréci, en même temps que mes deux amoureuses palpitent, secouées par les plus doux transports.

Après quelques instants de repos, la comtesse veut faire goûter à la mignonne de nouveaux plaisirs. Elle me fait d’abord inspecter les lieux où je dois ouvrir. Cécile, se prêtant à tout ce qu’on lui demande, s’installe sur le bord du lit, penchée en avant, la mappemonde bien tendue. La comtesse, écartant les blancs hémisphères, me dit :

— C’est là que vous allez porter vos soins, pendant que je donnerai les miens à l’autre byou.

J’éprouvai un certain scrupule à porter le trouble dans ce beau monument, à abîmer cette jolie petite tâche noire, dont un tout petit point noir indiqua le centre ; mes yeux exprimaient mon admiration, sur le compte de laquelle se méprit la comtesse, car elle ajouta :

— Embrassez-le bien vite, monsieur le gourmand, c’est d’ailleurs tout ce que vous lui ferez. Vous pensiez peut-être que vous alliez labourer ce champ avec votre vilaine charrue ; vous vous trompiez, monsieur ; ce régal sera pour vos lèvres ; et si vous désirez tant y pénétrer, ce sera avec votre langue, tenez, comme je fais là.

Joignant l’action à la parole, la comtesse, écartant les fesses, avance sa petite langue qui se fait pointue, et qui pénètre d’un grand pouce dans le petit réduit, qu’elle fouille un moment ; puis, me cédant sa place :

— Voyons, dit-elle, comment vous vous en tirerez.

Je m’en tirai fort bien, ma foi ; après avoir mangé le contour de baisers, je lardai le petit point noir de coups de langue, qui faisaient tressaillir tous les environs.

— Bien, dit la comtesse, et maintenant, à l’œuvre !

On conduit la blondinette sous le trapèze, et nous commençons la double opération. Imitant la comtesse, qui baisait les petits pieds de la mignonne, j’embrasse les talons, remontant vers le derrière, le long des jambes et des cuisses, pendant que ma charmante partenaire grimpa par devant vers le verger de Cypris. Après un temps d’arrêt, que j’employai de mon côté à larder le petit mignon, nous montons, moi, le long de l’échelle, elle, par les seins, et nous redescendons chacun jusqu’au coin qui nous est dévolu. Il ne fallut pas longtemps à la mignonne pour éprouver les plus douces sensations ; j’avais à peine la langue dans le petit point noir, que la gamahuchée, lâchant le trapèze, fléchissait sur ses jambes, caressait des deux mains la tête de Mercédès et jouissait follement, tressaillant de tout son corps, sous les deux langues agiles qui la feuillaient divinement.

— À vous le devant, à moi le derrière, mais avec ça, puisque vous êtes en état, me dit la comtesse, en donnant une chiquenaude à mon priape, qui se quillait.

Je prends place devant l’autel, et j’essaie d’entrer dans le tabernacle, mais tous mes efforts sont superflus ; le réduit est trop resserré, pour que je puisse y pénétrer ainsi. Nous conduisons la mignonne sur le bord du lit, la renversant en arrière ; et là, aidé par la comtesse qui écarte les bords, j’entre dans le sanctuaire, non sans quelque peine ; et sans souffrance pour la patiente qui se mord les lèvres pour ne pas crier. Quand je suis logé jusqu’au fond, je redresse la fillette, et, la soutenant dans mes bras, je l’emporte au milieu de la chambre. Là, reposant ses pieds sur le tapis, elle s’arc-boute à moi, je l’entoure de mes bras, pressant sa gorge, prenant ses lèvres, et je commence la manœuvre. La comtesse, agenouillée derrière la mignonne, parcourt la raie du haut en bas et de bas en haut d’une langue agile, lardant la mignonne, par le bas de la raie quand le doux moment approche ; tandis que je joue des reins vigoureusement, lançant bientôt dans le récipient, que je fouille, les preuves brûlantes de mon amour, que la mignonne pâmée reçoit en se tordant.

Nous nous couchons enfin, moi toujours au milieu, et nous nous endormons, tendrement entrelacés.

CHAPITRE XII  Tendres adieux, agréable surprise, au revoir

Le lendemain, sur la recommandation de la comtesse, j’arrive de bonne heure. C’est Lola qui m’introduit. Quand nous sommes sur le premier palier, elle s’arrête, me saute au cou, plante ses ardentes lèvres sur les miennes, pendant que sa main interroge ma baguette et y pelote mes rouleaux. Je glisse ma main sous ses jupes ; j’empoigne le chat à pleine main ; il est brûlant ; je m’agenouille, et je viens l’embrasser, enfoui dans le tas de jupons ; dès que je lui ai donné l’accolade, il s’entrouvre sous mes lèvres, et à peine ai-je pris dans ma bouche le petit bouton, que je le sens pleurer de joie sous les coups de fouet de ma langue, et que Lola s’affaisse pantelante. Ça avait été si vite fait, que je veux recommencer sur-le-champ ; mais la mignonne se retire, relève les jupes, les tient dans ses mains, et, s’adossant au mur, m’invite à pousser une pointe dans l’aimable réduit. Je m’avance, la verge au poing, elle écarte les cuisses, pousse son ventre en avant, m’aidant à la pénétrer, tandis que, ployé sur mes genoux je dirige la quille vers l’orifice entrebâillé.

Quand elle est dedans, je me redresse, j’entoure son corps de mes bras, je lui donne mes lèvres, et je joue vigoureusement des reins, imprimant un mouvement accentué de va-et-vient à la verge, dont le frottement s’exerce ainsi sans cesse sur le clitoris ; aussi bien que ce soit son second voyage à Cythère, la mignonne y arrive encore avant moi, et, quand je l’y rejoins, bien vite par exemple, elle est toujours plongée dans le ravissement. Nous nous détachons, et la mignonne me conduit dans un cabinet de toilette, où nous faisons disparaître les traces de notre entrevue avant d’entrer chez la comtesse.

La comtesse était seule avec Cécile. Je leur souhaite la bienvenue accoutumée sur les lèvres. La blondinette était ravissante dans son costume de satin crème, avec gilet de broché blanc ; ses longs cheveux blonds, dénoués, descendant jusqu’au bas du dos, la gorge bombe le corsage qui l’enferme, les bras pleins et ronds, les épaules carrés, les reins souples et cambrés garnissent l’étoffe, qui les emprisonne, d’une chair ferme, que je palpe avec plaisir. La comtesse veut profiter de notre solitude pour distraire un peu notre gentille amie, comme elle est là, en toilette de ville, tant pis si on la chiffonne. Suivant ses conseils, je rabats ma culotte, je m’installe sur une chaise, et j’attends, la verge en l’air, quillée, comme si elle était à jeune. La comtesse relève ses jupes, et, comme son pantalon pourrait la gêner, elle fait signe à Cécile de venir le lui retirer. La blondinette se précipite, s’agenouille, détache le pantalon, le fait glisser, fait lever le pied gauche, le pied droit, jette, le vêtement sur un fauteuil, et, plongeant sous la chemise, elle disparaît un moment sous les jupes qui retombent ; le temps sans doute de dire bonjour au chat de sa maîtresse, laquelle se laisse faire volontiers, si volontiers même, que bientôt, en un rien de temps, elle donne des signes si évidents du plaisir qu’elle ressent, que, la culotte à la main, je me précipite vers elle, pour boire sur ses lèvres les soupirs enchantés qu’elle exhale. Quand la blondinette reparaît, rouge, essoufflée, haletante, la comtesse la remercie d’un long baiser.

Je reviens m’installer sur la chaise, la queue au vent ; la comtesse relève ses jupes, m’enjambe, prend la quille dans sa main droite, entrouvre les bords de la grotte, et toute seule, s’enfonce l’engin dans l’étui en s’asseyant dessus. Cécile a mis deux chaises à droite et à gauche de nos jambes, elle monte sur l’une, passe une jambe sur l’autre, entre nos deux poitrines écartées, et reste toute droite, le derrière sur mon nez, le devant sur celui de Mercédès.

Relevant ses jupes sur les reins, la mignonne s’exhibe en pantalon ; le pan de chemise, qui flotte à travers la fente du pantalon, me dérobe les gros appas, qui bombent l’étoffe d’agréables rotondités. Je repousse la chemise dans le haut, j’écarte la fente, et la moitié de la mappemonde apparait encadrée comme à une fenêtre, où je vais lui donner mes soins ; de son côté, Mercédès, qui a écarté la chemise, va prodiguer ses caresses au joli chat de la mignonne, tout en chevauchant sur ma quille. En effet, la voilà qui part à l’amble.

Après mille baisers sur toute la surface encadrée, j’écarte les beaux globes satinés, que j’ai sous les yeux, et je laisse courir mes lèvres tout le long de la raie qui les sépare, stationnant dans le bas, où mon menton frôle celui de la comtesse, qui travaille dans le voisinage.

Je larde la petite tache noire, qui sautille sous mes coups de langue ; et quand, à une allure échevelée, l’écuyère m’emporte à Cythère, où nous entrons ensemble, j’enfonce ma langue, pointue comme un dard dans le réduit, dont les bords, qui se contractent, la tirent comme pour l’avaler ; la blonde mignonne ne finissait pas de pousser de tendres soupirs.

Cet état de jouissance prolongée, l’aise que je ressens, je ne sais quoi enfin, entretenait dans mon priape une vigueur inhabituelle. La comtesse en profite pour rester en selle et recommencer un petit voyage sur ma monture. Seulement Cécile, par une volte adroite, intervertit l’ordre des objectifs, présentant la mappemonde à la comtesse, et m’offrant son joli chat noir au poil frisé, un peu court, un poil de deux ans, mais fourni, mais fin, mais haut et large, promettant pour plus tard une toison remarquable ; en attendant, elle fait telle quelle mon admiration, et je la caresse volontiers ; mais la comtesse a repris le trot, et si je m’amuse aux bagatelles de la porte, je risque de faire manquer le train à la mignonne ; écartant donc les petites lèvres qui l’enferment, je découvre le tout petit clitoris, encore tout palpitant de sa dernière émotion, tout petit, tout mignon, à peine développé, mais déjà d’une sensibilité exquise, car au premier coup de langue il tressaille et bondit, et, pour le maintenir sous ma langue, je dois l’enfermer dans ma bouche, collant mes lèvres en rond tout autour ; je le maintiens dans le petit four immobile, je le fouette vivement, je le suce, je l’aspire, je le lèche, je le contourne ; puis, reprenant le coup de fouet, je le caresse d’une langue agile, infatigable, sous laquelle il tremble, s’agite, et pleure enfin des larmes d’amour, tandis que la mignonne, secouée par des convulsions spasmodiques, s’abîme sur nous, augmentant nos transports par le spectacle enchanteur de sa violente pâmoison.

L’heure de la venue du trio se rapproche ; la comtesse et Cécile, celle-ci, après m’avoir longuement embrassé, disparaissent. Bientôt la comtesse revient seule, et quelques minutes après, le timbre retenti, annonçant les visiteuses attendues que les soubrettes introduisent, entrant à leur suite. La princesse russe, après avoir salué la maîtresse de céans, s’avance vers moi, la main tendue, l’œil souriant, en m’appelant bourreau.

— À votre service, lui dis-je.

— Pas d’aujourd’hui, répondit-elle, mais je ne dis pas non, à l’occasion. Vous vous acquittez à merveille de ces délicates fonctions, et vous avez deviné la dose qui me convient ; seulement, je crois que vous m’avez un peu marquée hier, et s’il y paraît aujourd’hui, gare à vous !

Voulant me rendre compte sur-le-champ, je trousse la dame, j’écarte la fente du pantalon, et, relevant la chemise, j’inspecte la place ; la belle mappemonde avait repris tous ses lis, sans garder la moindre rose ; par exemple j’eus tôt fait d’y semer des roses d’une main ferme et dure. La princesse, impassible, quand j’ai laissé retomber les jupes, me regarde d’un air narquois, et les reprenant dans ses mains, les relève sur ses reins, se penche en avant, me présente la mappemonde tendue et me dit : « Ce n’était pas la peine de vous mettre en frais pour si peu ; continuez donc la salve. »

Le pantalon, me gênant, je le rabats, je le lui retire, je lui donne la chemise à tenir avec ses jupes, et je lui administre à tour de bras la fessée qu’elle réclame, sans qu’elle fasse un mouvement pour s’y dérober, et sans qu’elle laisse échapper un gémissement. Lola, que ce spectacle affriolant émoustille, se jette à genoux devant la princesse, se glisse sous les jupes, et vient fêter le mignon ; la comtesse, à son tour, s’élance vers Sophia, et vient la becqueter. Pendant que les deux charmeresses s’ingénient à hâter le moment de l’extase, je continue à appliquer des gifles retentissantes sur la mappemonde, qui se couvre de marbrures roses sur toute sa surface ; et quand le cul s’agite en soubresauts convulsifs, je suspends la fessée, et, à genoux devant le cul fumant, je dépose mon offrande au bas de la raie, venant augmenter la dose de volupté de la gamahuchée, qui s’assied pantelante sur mon nez en pissant de plaisir.

On se met en tenue d’exercice. Blanche, Sophia, et Agnès, armées de godemichés, vont faire l’homme. Elles s’installent sur des chaises, la verge au vent, à l’exception de Sophia, qui se couche sur le tapis, le ventre en l’air, entre ses deux compagnes ; Mina et Lison enfourchent leurs montures, s’enfoncent la machine dans le ventre, et se tiennent sur la pointe des pieds prêtes à chevaucher ; Lola enjambe Sophia, s’embroche, et s’étend sur elle de tout son long, je m’assieds à mon tour sur le gros fessier de Lola, les jambes serrées ; la comtesse vient prendre place sur mes cuisses, à cheval sur la quille, qui rentre dans sa gaine. Mercédès mène le train, donnant, à chaque coup de reins, une impulsion au cul, qui me sert de siège ; à droite et à gauche, les deux amazones chevauchent en cadence, se fixant sur la comtesse. Pendant deux minutes c’est une allure lente, mesurée, puis un peu plus accélérée, et enfin, chacune suivant son caprice, elles perdent toute mesure, et vont à la diable. Je me laisse mener, tendrement ému, entre ce tas de chairs palpitantes, qui me brûlent la peau ; mes cuisses pressées par ces cuisses satinées, mon ventre frôlé par le plus doux velours, mon postérieur agréablement bercé sur son siège moelleux, qui se trémousse, me procurent les plus douces sensations. Mercédès se colle à moi, me mord les lèvres, et bientôt, incapable de faire un mouvement ascendant, elle se remue sur mes cuisses, qu’elle serre nerveusement entre les siennes, aspirant dans son vagin contracté la chaude liqueur, que lance mon priape ravi, tandis que nos voisines et les succubes que nous tassons, roucoulent délicieusement.

Quand la princesse se relève, rouge, palpitante, elle détache son godemiché, se précipite sur Lola, lui passe la main entre les cuisses, essaie de la soulever, sans pouvoir lui faire perdre terre : elle se jette alors sur son corps, l’enlace, la serre dans ses bras, se frotte à elle, se livre enfin à une pantomime de l’ut échevelée. Lola s’en débarrasse, la prend sous les fesses, l’enlève comme une plume, la tient un moment en l’air, élevée au-dessus de sa tête, la bouche sur la fente ; puis, la renversant, la tête en bas, elle lui fait reposer les mains par terre, et plongeant sa figure entre ses cuisses, elle se met à lui bouffer le chat, la maintenant les jambes en l’air, écartées. Agnès se précipite vers le couple, se couche sur le dos, de sorte que sa tête se trouve entre les pieds de Lola et son minois, à deux doigts des lèvres de Sophia, qui se met en devoir de le fêter tendrement. Blanche, prise à son tour d’une douce envie, enjambe la figure d’Agnès, s’accroupit et présente son conin aux lèvres de son amie ; son visage est tourné vers la grotte de Lola, qui est vraiment trop près de sa bouche, pour qu’elle résiste au désir de nouer des relations de bon voisinage avec le clitoris. Le quatuor exécute le morceau avec un ensemble si parfait, qu’il se termine à l’unisson sur un point d’orgue, soupire en mourant, suivi de plusieurs soupirs et d’un long silence.

La comtesse nous ayant fait signe qu’elle a quelque chose à nous communiquer, on fait cercle autour d’elle. Elle nous annonce que nos réunions allaient être suspendues pendant quelques jours, qu’elle devait faire en Espagne un petit voyage de trois semaines, pour lequel elle partait le lendemain. L’annonce de ce brusque départ souleva un haro. Un mois sans se voir ! Moi-même, qui n’étais prévenu de rien, je la trouvais mauvaise, et je me creusais la cervelle pour deviner la cause de ce départ précipité, autant qu’imprévu. Les soubrettes restaient impassibles, mais les trois visiteuses n’en revenaient pas, et manifestaient hautement leur humeur. Ce n’était pas possible ! C’était une épreuve ! Et, que deviendraient-elles pendant cette mortelle absence ? Où se réunir ? Où se voir ? Où s’embrasser ? Où s’aimer enfin ? Qu’on les emmène alors ! Toutes parlaient à la fois. Mercédès répète simplement qu’elle doit s’absenter trois semaines, sans donner la moindre explication, en leur promettant toutefois, qu’à son retour d’Espagne, elle les retrouverait avec le plus grand plaisir du monde, et que leurs relations reprendraient de plus belle.

Il fallut bien accepter ce qu’elle nous disait. Après avoir monté et descendu toutes les gammes des récriminations, les dames en prirent leur parti, demandant que, puisqu’elles allaient être sevrées d’amour si longtemps, on les en saturât aujourd’hui. On répéta en leur honneur les divers exercices, qui faisaient le charme de nos réunions, la comtesse et moi les gavant, tout en ménageant nos forces le plus possible. À minuit, fatiguées mais non rassasiées, on leur sert le coup de l’étrier. Ce fut le plus touchant, elles pleuraient de deux côtés à la fois. Enfin, elles reprennent leurs vêtements ; nous aussi, pour les accompagner jusqu’à leurs voitures. Au bas de l’escalier on se saute au cou pour un dernier adieu ; on s’embrasse, on se becquète, on s’échauffe si bien que les soubrettes, voyant le trio palpiter, tombent à leurs pieds, et disparaissent sous les jupes. Ce dernier adieu dura trois minutes, au bout desquelles les trois amies, qui se donnaient la main, secouées comme par un frisson électrique, s’affaissant pantelantes, en poussant des cris de rage amoureuse.

Quand nous sommes seuls dans la chambre à coucher, la comtesse, sans attendre que je lui en demande l’explication, me met au courant de ce brusque départ. Elle voulait consacrer quelques jours à sa passion du moment, à l’exclusion de ses relations extérieures ; au retour, en pourrait les reprendre.

— Si donc, ajouta-elle, vous voulez être des nôtres, nous partirons demain pour l’Andalousie. J’ai à Séville un petit hôtel, où nous vivrons en famille ; car si vous êtes du voyage, je n’aurai rien à désirer entre Cécile et vous, et, bien entendu, mes bien-aimées soubrettes, dont je ne saurais me séparer. Quand nous serons las de cette existence, je compte trois semaines, nous reviendrons à Paris reprendre nos joyeux passe-temps.

Libre de ma personne et de ma fortune, enchanté de passer trois semaines dans un aussi aimable tête-à-tête, je me hâtai d’accepter, trop heureux de ne pas me séparer de mes adorables amies.

La comtesse me laissa seul un moment, et revint bientôt avec la gentille blondine, qui avait passé un fin peignoir de flanelle crème. La mignonne, en arrivant se jette à mon cou. Je la tiens un moment sur mon cœur, serrant avec délice ce beau corps potelé, dont le sein palpite sur le mien.

Après avoir procédé à notre toilette de nuit, nous nous couchons tout nus. Mercédès s’étend sur Cécile et veut la posséder comme un homme ; la bouche sur la bouche, la gorge sur la gorge, le mont de Vénus sur le mont de Vénus, elle se démène, faisant tous les mouvements du mâle : le cul retombe comme pour pousser en avant une verge imaginaire. Je dois rester simple spectateur et les aider de mes caresses. Agenouillé auprès de ces deux corps superposés, je passe ma main entre leurs cuisses, appuyant fortement sur les petites lèvres, en même temps que je la fais glisser dans un va-et-vient régulier ; cette réunion de caresses produit bientôt son effet, les mignonnes se pâment, répandant une douce rosée qui mouille ma main, occupée dans ces parages.

La comtesse veut que je profite de l’occasion, le conin de la mignonnette, encore endolori, qui bâille lubrifié, sera plus facile à pénétrer, et la pauvrette souffrira moins d’une occupation immédiate. Je prends la place de la comtesse, et, grâce à l’aide qu’elle me prête, j’occupe bientôt le gîte, sans trop de difficulté. Mercédès, qui vient avoir part à la fête, vient recommencer sur mon dos l’exercice auquel elle vient de se livrer sur Cécile. Elle se couche sur mes reins, allongé, les seins reposant entre mes épaules, le mont de Vénus sur mes fesses, les jambes sur les miennes, m’entourant le haut du corps de ses bras, les mains sous les reins de Cécile. Dès qu’elle est en place, elle donne le signal, en se laissant retomber sur mes fesses, me poussant en avant ; puis elle reste collée sur mes reins, ne bougeant plus, que je pousse ou que je me retire, se frottant le chat sur ma chair. Je continue à bercer le doux fardeau, dont le poids me fait entrer plus profondément. Délicieusement remué par la chair palpitante, qui s’insinue à mon corps, je poursuis ma douce besogne avec une ardeur sans égale. Parfois elle se détache, se soulève, et retombe rudement sur mes reins pour s’y recoller, recommençant de temps en temps ses bonds. Ensuite, elle s’y colle étroitement, ne bougeant plus, serrant nerveusement mes fesses entre ses cuisses qu’elle tient écartées, m’obligeant à accélérer la manœuvre ; et quand je décharge dans le sanctuaire, en même temps que la blondinette se tord pâmée, et que je crois que la comtesse va rester en route, je sens mes fesses inondées de la chaude rosée qu’elle répand en abondance.

Après une causerie, mêlée des plus tendres caresses, maître Jacques a repris sa belle forme ; la comtesse qui l’a dans la main, l’invite à visiter son palais. Elle se met sur le bord du lit, les pieds sur le rebord, les cuisses écartées. Elle se couche sur les reins, je dois descendre pour la pénètrer debout. La blondine s’accroupit sur sa figure, lui mettant la grotte d’amour sur les lèvres, gardant le corps droit, et me faisant face, de façon à me donner sa petite langue. Je me penche vers la mignonne, et tandis que la comtesse la gamahuche tendrement, je prends ses lèvres dans les miennes, suçant son petit bec rose, et tirant sa langue en même temps que je fourrage le vagin brûlant de Mercédès. D’une main je presse les jolies petites pommes d’amour, blanches et dodues, dont le contour, ferme et dur, est du plus doux velours ; de l’autre main je me tiens à l’épaule de la mignonne, pour garder l’équilibre, pendant que je fouille l’aimable asile, maître Jacques est bien aise d’être ainsi chaudement logé. Les deux chères belles palpitent déjà ; un frisson, avant-coureur de la volupté, court sur l’épiderme ; la gorge de Cécile s’agite, se gonfle, repoussant la main qui l’emprisonne, sa petite langue m’échappe, ses quenottes s’entrechoquant, je prends ses lèvres, j’y pose un long baiser, et tous les trois nous jouissons, délicieusement transportés.

Après une nuit de repos bien gagné, nous nous levons le matin pour le bain. Il va sans dire que nous le prenons de compagnie. Les soubrettes nous apportent bientôt le linge chaud, nous épongent, nous essuient et se disposent à nous masser. Pour cette opération je passe le premier ; mais à peine les cinq folles amoureuses ont commencé à promener leurs douces menottes sur toutes les parties de mon corps, que maître Jacques se gonfle à éclater, dur comme un bâton, fouettant l’air de sa tête rutilante. Les masseuses sont en admiration devant cette superbe tenue. La comtesse, prise d’un caprice subit, veut qu’il perce sur-le-champ le cul de Cécile.

La mignonne, malgré tout son courage et son dévouement aux ordres de sa maîtresse frémit à la pensée que ce redoutable instrument va forcer son pauvre petit trou de cul. Cependant, pâle, résignée, et sur l’assurance que la volupté, ainsi distillé avec tous les condiments, est ineffable, elle consent à se prêter à l’expérience. Maître Jacques, comme s’il eût compris l’agréable surprise qu’on lui réserve, prend la superbe prestance d’un triomphateur, et se tord, gonflé d’orgueil. Cependant on prépare la mignonne, on lubrifie l’entrée de l’huis, toutes les lèvres y passent, viennent l’humecter, et quand c’est mon tour, et que j’enfonce dans le point noir un pouce de lange, je sens qu’il tremble affreusement. Je contemple un moment la superbe mappemonde aux lis immaculés, faite de deux demi-globes en forme de pomme, blancs, potelés, ronds et fermes, doux au toucher comme le plus fin velours. La petite tache noire, ronde et grande comme une pastille de cermés, trouée d’un tout petit point noir, qui semble inabordable, fixe longtemps mon œil ravi ; je recommence à la couvrir de mes lèvres, à y enfoncer ma langue, puisant une nouvelle ardeur dans ces doux préliminaires.

On conduit la fillette dans la chambre à coucher. La comtesse la renverse en avant sur le bord du lit, les pieds à terre, étalant ainsi sa belle croupe. Mina d’un côté, Mercédès de l’autre, s’installent pour tenir les fesses écartées, et entrouvrir les bords, tandis que Lola humecte mon gland, qu’elle a pris dans sa bouche. Je m’avance, la verge à la main. Lola et Lison sautent sur le lit, empoignent la mignonne à bras le corps pour la maintenir immobile. Je suis devant la forteresse ; la comtesse, pendant que Mina tient les fosses écartées, tire sur les bords de l’anus ; la pointe de mon gland touche le point noir, à peine agrandi ; j’essaie de l’y faire glisser doucement, mais l’huis se referme, et le gland reste à la porte. Mercédès se reprend à tâter sur les bords, la pointe pénètre, la patiente pousse un cri, et donne un coup de cul, qui fait rentrer tout le gland. Devant ce succès, je pousse sans secousse mais vigoureusement, la verge pénètre, élargissant les parois, sans que la patiente laisse échapper une plainte et bientôt s’y loge tout entière ; la mignonne n’a poussé qu’un cri. Quand ma victoire est complète, que je suis au cœur de la place, je soulève le doux fardeau dans mes bras, je l’emporte au milieu de la chambre, la déposant debout, toujours empalée, devant une glace.

La comtesse s’agenouille devant le verger de Cypris, Mina et Lison s’emparent des seins, qu’elles couvrent de baisers, Lola se cramponne à la bouche, prenant dans ses lèvres sensuelles les lèvres purpurines de la mignonne, chacune laissant pénétrer les effluves amoureux dans ce corps charmant, celle-ci par la bouche, organe si propre à donner et à recevoir l’amour, celle-la par les seins, l’insoufflant dans le cœur qui bat de dessous, la comtesse par le centre des délices, où trône le dieu du plaisir, tandis que de mon côté je mordille la nuque, en même temps que je pousse l’amour, violent, viril, dans l’obscur réduit, séparé par une mince cloison du tendre voisin, auquel il communique son ardeur. D’un côté, le velours des lèvres féminines, la douceur ineffable, de l’autre, l’attente brutale du mâle, unissant leurs vertes pénétrantes, vont faire suer à ce corps palpitant, la volupté par tous les pores. Je sens bientôt la douce victime tremble comme une feuille, et si elle n’était pas retenue par dix bras amoureux qui l’enlacent, elle s’écroulerait anéantie, quand, sous les cinq ardentes bouches qui la dévorent de leurs baisers de feu, et sous la verge qui l’inonde de sa liqueur brulante, elle voit les anges et connaît les joies divines. Elle reste longtemps plongée dans une pamoison extatique, car mon membre, étrangle dans son étroit réduit y recommence et y termine une nouvelle carrière, sans que la mignonne ait cessé de se tordre dans les transports les plus voluptueux ; et quand je me retire, elle reste pantelante dans les bras de Lola.

Du massage il n’en fut plus question. Cécile, après les ablutions nécessaires, revenue dans la chambre, vient me sauter au cou. Les yeux, luisants de luxure, racontent éloquemment les joies paradisiaques qui viennent de la diviniser. La comtesse sourit, heureuse du bonheur de sa tendre amie ; et quand je m’en vais :

— N’oubliez pas l’heure du train, me dit-elle ; c’est par l’Express de huit heures vingt que nous partons ce soir. Soyez ici à six heures, pour le dîner.

Le soir, confortablement installés dans un sleeping-car, retenu à notre intention, nous roulions vers l’Espagne, la comtesse, Cécile, les trois inséparables soubrettes, et…

Votre serviteur.

N.B. Si nos chers lecteurs et nos aimables lectrices désirent nous rejoindre à Séville, ils nous retrouveront dans :

« LÈVRES DE VELOURS » pour faire suite à : LA COMTESSE DE LESBOS.

LA COULEUR DES DRAPS

AVANT-PROPOS

J’avais décidé de tenir mon journal – régulièrement – pendant cinq ans. Et voici que, mon premier cahier terminé – cent cinquante pages – et j’écris gros, je n’ai, je crois, plus rien à dire.

Ma vie est toute simple : les jours y sont clairs, les nuits noires (l’ordre est inversé, parfois). Je ne suis pas compliquée. Que Vivre est à la portée de n’importe qui, ce cahier m’a aidée à m’en convaincre.

Les questions que se pose une jeune fille sont de deux sortes :

1 - Les questions « horizontales » ;

2 - Les questions « verticales ».

Je me suis aperçue, à mesure que j’écrivais, que les questions verticales s’évanouissent dès que l’on se couche, que les questions horizontales perdent leur sens dès que l’on saute du lit. L’orgueil veut que nous ne sachions pas que la vie a réponse à tout et que nous n’avons aucune importance, quelle que soit notre position.

Je n’ai pas de talent littéraire. Les « écrivains » sont bavards, vaniteux et poltrons comme des gosses de riche. Ils méritent la fessée parce qu’ils compliquent sérieusement l’existence. Surtout les poètes qui nous extirpent la cervelle et mettent un nuage à la place.

Je n’ai aucune pénétration psychologique. La psychologie oublie que nous avons de la peau, des os, et sous la peau et sur les os : de la chair.

Je publie ce carnet sans aucune raison précise. Je ne changerai rien et ne veux rien changer. Que mes sœurs-femelles continuent de sculpter leurs Dieux dans du beurre et de bondir hors de leur ombre ! Moi, j’ai compris.

JEANNE D’ASTURIE

1er mars. – Hier, samedi, je suis allée danser à « La Coupole ». J’aime danser et ça me dégoûte un peu. Un maigre, blond, est venu m’inviter. Une rumba. Je me méfie toujours un peu des rumbas, mais le type n’avait pas l’air vicieux. Après un tour de piste, j’ai senti son membre, dur, énorme, à travers son pantalon de drap fin. Le maigre s’excitait, me serrait contre lui. Son bras descendait le long de mes reins jusqu’à la naissance de mes fesses. Il avançait son ventre, poussait. Je ne disais rien ; je préférais faire la morte, celle qui ne s’aperçoit de rien. J’avais pitié de lui. Il suait. Il s’arrangeait pour toujours rester au centre de la piste afin que les personnes assises et les musiciens de l’orchestre ne le remarquent pas. Il a essayé du joue à joue. J’ai penché ma tête à gauche pour l’en empêcher. À la troisième reprise, une samba, il s’est déchaîné. « Dansons en samba », il a dit. Nos jambes se croisaient et nos corps se ployaient en mouvements contraires, les ventres seuls restant plaqués l’un contre l’autre. Il suait de plus en plus. Moi, toujours morte, pantin. Et tout d’un coup, il a accéléré, sans pudeur, sans retenue, fou. Je l’ai senti plus gros, plus droit et ses pas se sont déréglés. Ça y était. J’ai regardé son visage. Il était très pâle, mais impassible. Des gouttelettes de sueur perlaient à la racine des cheveux et sur la peau brillante et bien rasée du menton. Peu à peu, je ne l’ai plus senti, en bas. La chaleur a diminué. Il dansait correctement avec de temps en temps encore un mouvement très osé pour que je croie que rien ne s’était passé ou pour me faire plaisir, par bonté, devait-il penser. Il avait hâte que la danse se termine. À la fin je ne l’ai même pas remercié. Je l’ai observé. Il est allé s’asseoir et a parlé à voix basse à deux copains. Ils riaient tous les trois. Lui riait le plus fort pour se persuader qu’il avait accompli un exploit.

Quel exploit ! J’aurais voulu voir dans quel état il était, à un certain endroit, l’imbécile ! Je suppose qu’il déclarait à ses copains : Encore une qui aime bien se laisser frotter sans qu’elle remue les fesses d’un centimètre. La sale vicieuse ! Hypocrite ! Sainte Nitouche !

La danse suivante était un tango. Un gros type m’a invité. J’ai accepté. Le type était un tendre, comme tous les gros. Encore souple, certainement très bon danseur lorsqu’il était jeune. À la deuxième reprise, joue à joue. J’ai marché rien que pour voir la tête du maigre de la rumba. Quand nous l’avons croisé, il m’a grimacé un sourire jaune. Moi, impassible. Lui, furieux. Après le tango, un swing. Je ne m’aventure jamais dans un swing. J’ai peur d’être ridicule et plus assez jeune pour en exécuter les pas brefs et précipités en faisant voler mes robes et mes cheveux.

Les danses alternent dans cet ordre : swing, tango, swing, tango, rumba, swing, etc. Le deuxième tango terminé, dans l’intervalle qui sépare celui-ci de la rumba, les hommes repèrent la fille qu’ils voudraient inviter. Ils se tournent, se lèvent, invitent à distance par signes de peur d’être devancés. Lumière rouge. Le tambour lance ses premiers tam-tam. Le Nègre remue ses boules avec le plus complice des sourires, un autre racle deux morceaux de bois d’une façon si particulière que j’en ai froid au ventre pendant que des troupeaux de fourmis me montent le long des jambes jusqu’à ma fourrure que j’aime tant. Les hommes se précipitent, se gênent, invitent la même à trois. La fille choisit celui qui lui plaît le plus et dit aux autres : « Excusez-moi, j’avais promis. » Un copain du maigre vicieux m’invite. Je refuse, tranchante, sans explications et danse avec le premier venu, un brun, genre Espagnol de Paris. Par défi, le copain du maigre se rabat sur une vieille morue plâtrée, dorée, sonnante de faux bijoux, l’œil bleu, inexpressif, mais, je le jurerais à ses poches sous les yeux, atrocement vicieuse. Je n’aime pas trop les types genre Espagnol-à-Paris. Ils mentent, parlent trop, sont incorrects sans avoir l’air d’y toucher, amènent les filles au lit par des moyens détournés : Alcool, promenades en auto, surprise-partie, etc., etc.

Par-dessus le marché, ils sont huileux, très compliqués en amour, nerveux, méchants et se vantent plus que les autres des filles qu’ils ont « tombées ».

Samedi 7 mars. – À une table voisine de la mienne, deux jeunes gens, dix-sept, dix-huit ans environ. Petits employés excités qui se nippent une fois par semaine. Brillantinés, cravates imprimées dernier cri, fauchés et condamnés à l’orangeade. Dans l’amour, bien entendu, vicieux et maladroits. J’ai entendu l’un d’eux qui disait, désignant une fille rousse et rêveuse devant son quart Perrier : Celle-là, tu vois, c’est une cochonne. Je danse une rumba avec elle et je te parie qu’après elle va aux lavabos. L’autre a rigolé : Vantard ! il a répondu à son copain. Ils ont parié un paquet de Gauloises. La fille est allée aux lavabos. Le petit devait être rudement fort. S’il avait été à ma taille, j’aurais expérimenté volontiers son savoir-faire, mais il m’arrivait péniblement à l’épaule.

J’oubliais, à propos des « Espagnols-à-Paris ». Ils sont souvent malades.

17 mars. – Visite à Robert. Amour. Quand c’est fini, je dis :

— C’était délicieux, dé-li-cieux.

Il imite ma voix et répond :

— C’était formidable, for-mi-da-ble !

18 mars. – Chaque matin je me lave à l’eau froide. Pour me sécher, pas de serviette, mais quelques mouvements de culture physique.

Je raffermis mes chairs et je conserve une excellente forme. Un rhume tenace, l’hiver dernier, ne m’a pas découragée. Chaque matin aussi et lorsque je me déshabille, chaque soir, je me regarde dans la glace. Je me trouve belle. Mon corps est sans défaut. Le triangle de fourrure est net, noir, bien fourni. Les seins hauts et durs. Pas un poil aux jambes. Pas de boutons. Le ventre est plat. Je le creuse et la fourrure se met à vivre, à onduler comme une bête. Résultat, le soir surtout, à force de prendre des poses, de m’admirer et de me caresser, je m’excite toute seule. Les draps froids me calment. Dans le cas extrême, je prends une injection. L’effet est brutal mais provisoire. Certains jours, d’ailleurs, l’excitation est si forte que j’ai un demi-spasme dès l’introduction de la canule dans mon vagin. C’est si bon que je retarde lâchement de presser sur la poire. La présence de la canule et l’attente peureuse du jet d’eau froide qui mettrait fin à mon bonheur, le plaisir et – il suffirait que je presse la poire – la possibilité de supprimer mon bonheur d’un coup, tout cela compose un moment absolu. Lâchement, oui, je me masturbe avec la canule, jusqu’au moment où, à demi inconsciente, j’écrase la poire dans ma main ou entre mes cuisses et me réveille, ruisselante, grotesque sur mon bidet, brisée, brisée.

20 mars. – L’amour m’épuise et me donne envie de manger. N’importe quoi. Si j’aimais plus de trois fois par semaine, je suis sûre que j’engraisserais. C’est sale. Robert aussi mange après l’amour, des morceaux de sucre. Il s’en fourre quatre ou cinq dans la bouche, le sucre craque sous ses dents, j’ai l’impression que le bruit réveille tous les voisins du palier. Au restaurant, au café, quand je vois quelqu’un manger du sucre, j’ai envie de rire. Je suis bête mais je trouve ça obscène. Pour un peu, ça m’exciterait. Je dois être très chaude.

21 mars. – Robert. Je lui demande : Comment sont-elles les autres femmes dans l’amour ? Comme moi ?

— Non, moins chaudes. Toi, pendant les dix secondes – il cherche un mot, sérieux – du sommet, de la cime, tu sais, tu es comme folle, tu me fais peur. Tu te tortilles, tu es pâle avec deux taches rouges sur les pommettes, tu rues dans le fond du pieu. J’ai peur, je te jure. Moi, j’essaie de te calmer. Je te parle comme à un cheval emballé : Là, là, doucement, c’est rien, c’est rien. Je te caresse, je t’embrasse sur les cheveux, sur le front. Là, là, doucement, ça va mieux ? Je demande à voix basse. Je t’en fous ! Comme si je parlais à un serpent coupé en deux.

— Et toi, tu n’es pas fou ?

— Pas pareil, ça dure moins longtemps. Trois, cinq secondes. Et je gueule pas, je gigote pas.

— Tu grognes, tu pèses et tu voudrais mettre les mains partout à la fois.

— Et ton ventre ! Il se creuse, se muscle en même temps que tu lèves les fesses comme si tu voulais me la bouffer, me la couper.

J’ai honte.

— Ne parle pas comme ça.

— Je dis rien de mal. Puisqu’on le fait, pourquoi j’en parlerais pas ? Puisque tout le monde le fait.

— Les mots que tu emploies sont sales.

— Et le bidet, il est pas sale quand tes règles…

Je me bouche les oreilles, je n’écoute plus.

Je me mets à fredonner en riant pour l’empêcher de continuer.

Pourtant Robert n’est pas un vicieux. Il ne demande pas des poses compliquées. Mais il entre dans les choses en plein, avec ses mots. Il éclaire tout et ça brûle les yeux, sa lumière. Il déteste l’ombre.

— Vous aimez l’obscurité, les femmes, il dit, vous êtes toutes des vicieuses.

C’est lui qui m’a habituée à faire l’amour n’importe quand, à n’importe quelle heure de la journée. L’après-midi, sans tirer les rideaux, le matin, et la nuit, avec l’électricité allumée. Au début, ça me gênait, ça m’empêchait de me donner complètement. Maintenant, l’habitude est venue. La lumière ne me dérange plus, au contraire. J’aime le voir sur moi, sa tête ébouriffée, affolée peu à peu, ses yeux qui s’ouvrent tout grands ou qui se plissent comme s’il attendait des coups, sa chemise remontée en bourrelet sous son menton.

C’est lui qui m’a habituée à me promener nue dans la chambre, à me laver devant lui, à m’habiller devant lui. Au début, je me surveillais, j’évitais de lui présenter mon dos, à cause des fesses et je le surveillais dans les glaces.

— Tu m’aimeras moins si tu me vois en train de…

— Mais non, il répond, tu es si belle et si bien foutue que les gestes ne t’abîment pas. Tu peux écarter les jambes pour t’essuyer, t’asseoir sur le lavabo, c’est jamais dégueulasse parce que tu redeviens aussitôt parfaite. Je ne me souviens plus. Ton corps n’est jamais vulgaire. Il ne pue pas, il n’est pas sale, il n’est pas déformé. Et il est souple, ferme, il ne s’échappe pas pour se payer en cachette des attitudes salopes. Même de dos, je sens qu’il t’appartient. Il y a des filles quand elles sont à poil et qu’elles montrent leur cul, on a aussitôt l’impression que ce cul elles le traînent comme un poids superflu. On n’en comprend pas l’utilité, qu’il soit gros, maigre, bien accroché ou tombant, ça n’a pas d’importance. Elles ont un cul inutile et inutile, ça veut dire laid, pour un corps, tu comprends ? comme une verrue gigantesque, ce cul, inutile. Le tien est bien. Il est modeste, à sa place. Pas fier et pas honteux. Le cul, c’est la partie la plus périlleuse du corps d’une femme. Joli ou affreux, mais pas de milieu. Des seins sont plus ou moins fermes, une taille plus ou moins fine. Le cul, lui, est une merveille ou une atrocité. Pas d’indulgence. On l’aime ou on le hait.

— Tu aimes le mien.

— Oui, tu le sais bien. On a des surprises mauvaises, les mâles. Tu vois un cul, dans la rue, sous une robe. Il remue, il est mignon, vivant. Bon, tu dis. Tu regardes le reste, jambes, visage, seins, bon ! Tu abordes la petite, cinéma, etc. Un jour le pieu, le corps, le cul. C’est le désastre. Elle est un cul, et rien que ça. Qu’est-ce que tu veux faire ? Elle a beau se rhabiller, se maquiller, avoir les cheveux longs comme ça, fini ! tu n’oublies pas.

Robert saute du lit, arrache sa chemise, pisse dans le lavabo, sans pudeur. Il lave son bâton, l’examine, le secoue, l’essuie avec précaution. Parfait, il dit. Je le regarde, il sourit, allume une cigarette, se glisse de nouveau dans le lit. Je pose ma main sur le bâton. Il est froid et mou.

— Oh ! Robert, tu n’es pas beau.

— Ce que tu aimes chez un homme, c’est la raideur, hein ?

Nous rions.

— Quand je bande, je suis beau ?

— Oui.

22 mars. – Robert me caresse, m’embrasse. Il mouille l’index et le pouce et me triture les pointes des seins. Délicieux. Il m’embrasse sous les aisselles. Je ne bouge pas et j’ai envie de crier. Il me pince, à toute vitesse, à petits coups, les hanches, le ventre, les jambes. Il gratte la fourrure avec ses ongles.

— Tu perds ton temps, je ne veux pas.

— Je sais mais ça m’amuse. Écarte un peu que je vérifie.

— Non.

Il m’écarte les jambes, fouille dans la fourrure. Et il sourit et me regarde, canaille et complice. Et il sort sa main de dessous les draps et la brandit :

— Menteuse ! Il m’embrasse. Essaie de mentir

La vérité ! La vérité ! Il dresse son index que je ne regarde pas : Voilà la vérité ! Je cache mon visage, j’éclate de rire – sur deux bouches il y en a toujours une qui dit la vérité. Il presse très fort l’un contre l’autre son pouce et son index, les écarte lentement : Du lait de figue. La vérité !

Puis, il me prend.

Autre jeu :

Il examine son index qu’il vient de passer dans… et dit, sur un ton faussement sérieux et convaincu. « En effet, rien, zéro, absolument rien. Étrange, curieux comme tu es insensible aujourd’hui. Voyons, voyons ? » Il replonge l’index, attentif comme un docteur. (Moi, je mouille, c’est incroyable.) « Rien, zéro ! Bon, bon ! Dans ce cas, je dors. » Il pose un baiser sur mon front, paternel, me tourne le dos. Bientôt, il feint de dormir. Sa respiration est volontairement régulière. Nous jouons à celui qui tiendra le plus longtemps. Je cède presque toujours la première ; il serait capable de s’endormir pour de bon. Je me colle contre son dos, je pousse, je m’emboîte, je passe ma main sous la chemise, sans hâte, je m’arrête pile sur le bâton. Je l’écrase d’une pression molle. Il gonfle, gonfle, gonfle… « Doucement », je dis, et comme pour moi-même : « Tiens, tiens, curieux, étrange, il bande en dormant, sûr qu’il rêve de femmes, il me trompe en dormant. » Enfin, il se tourne, muet, m’ouvre de trois ou quatre coups de genoux, sûrs, automatiques, me prend, toujours muet, jusqu’au moment où, excité, il me souffle à l’oreille : Hein ? canaille, c’est ça que tu voulais, hein ? Tiens, voilà, tiens voilà ! et il répète : Tiens, voilà ! jusqu’à nos gémissements et grognements en mesure.

24 mars. – Robert : Juste après l’amour, son bâton ramolli, mais encore planté, il me sourit :

« Bonjour, mon chéri, ça va ? » Je réponds inévitablement : « Bonjour, comment vas-tu ? » Et nous revenons d’un long voyage et nous avions tout oublié et nous faisons une nouvelle fois connaissance.

26 mars. – Est-ce que le bâton et les deux œufs que les hommes portent entre les cuisses les gênent pour marcher ? Et si le bâton (Robert dit : La queue) grossit dans la rue, dans le métro ? Je demanderai à Robert.

30 mars. – Robert : Non, ça gêne pas. D’abord c’est pas entre les jambes, c’est au bas du ventre. Ensuite, quand nous bandons, la queue se dresse, le slip la plaque contre le ventre. Je te montrerai. Tu me toucheras un jour, dans le métro.

— Non.

— Pourquoi ?

— Tu es un saligaud.

— Oui, t’aimes le sucre à condition de le prendre avec des pinces. Si je te privais de sucre ?

— Tu n’es pas le seul.

— Vas-y. Je te retiens pas. T’es pas la seule non plus.

Comme toujours, la dispute se termine au lit.

— Les femmes vous êtes des hypocrites.

— Ah ?

— Oui.

— Ah ?

— Votre machin, – Robert pointe son index vers ma partie intime – votre triangle…

— Alors ?

— On passe la main dessus, en confiance, on gratte et tout d’un coup, flac ! on enfonce : Il y avait une trappe, un piège. On est pris. Ça serre, ça colle… Garces ! Et pour savoir si vous en voulez, faut y aller avec le doigt, chercher, fouiller. Nous, pas d’hésitation, pas de camouflage. Ça se voit, ça se sent, ça se touche directement, sans perquisition.

J’aimerais répliquer mais, après tout, est-ce qu’il n’a pas raison ? Nous gardons tout dans nos caves, les femmes. Je ne sais pas si c’est de l’hypocrisie. C’est comme ça. L’homme, c’est la franchise, jusqu’à la brutalité. Ils mentent, bien sûr, mais leur corps est franc. Quand une femme les dégoûte, quand ils ne la désirent pas, comment dans le lit dissimuler ce dégoût ou cette absence de désir. (Moi, j’y arrive, dit Robert, en pensant à une autre, mais pas plus d’un coup. Et encore ! suffit que j’ouvre les yeux et si la gueule de la fille me débecte, châtré, je reflue à toute allure. D’ailleurs ça ne m’est pas arrivé souvent, une ou deux fois. J’avais été trompé par la lumière d’un dancing ou par un peu d’alcool. Quand tu es dans la chambre de la fille, t’es sacrement emmerdé ! Une envie : Foutre le camp. Et tu préfèrerais casser des pierres que de te mettre à un pareil boulot. Évidemment, comme par hasard, la fille est volcanique. Nous sommes des martyrs !) Une femme dissimule facilement, feint le plaisir, lève les fesses, même avec un vieux, ou un mari. Ça permet à beaucoup d’entre nous d’être des entretenues, ou des putains…

2 avril. – Un homme en face de moi, dans l’autobus. Trente ans, beau gars. Ses yeux ne quittent pas mon visage. Il essaie de placer sa jambe, au moins son pied. Je supporte. Il s’émeut. On le croirait assis sur une planche à clous. Le genou est insistant, interrogateur : « Pourquoi ne me regardes-tu pas ? Pourquoi ton genoux à toi est-il de pierre ? » Je parierais qu’il m’aborde à la descente. J’ai soif et je tolèrerai qu’il m’offre un apéritif. Son foulard s’est défait : J’ai découvert une mince chaîne d’or autour de son cou soutenant une médaille de la Vierge. Et j’ai horreur des hommes porteurs de bijoux fragiles, particulièrement de chaînes autour du cou. Je l’ai aussitôt détesté. Comme son genou pour la dixième fois posait la question, sans regarder le type, j’ai pincé les lèvres et haussé sèchement les épaules. Il a compris. À la station suivante, il descendait. Tous des salauds les calotins fringués avec chaînes et médailles ou des imbéciles. Horreur ! Horreur !

Lorsque je porte mon manteau de fourrure et mes bottes, je soigne mon maquillage et ma coiffure. Le contraste est violent entre la bête, toute de cuir et de poils, et la tête qui émerge, droite, parfumée, peinte, ordonnée. Je suis sûre que ça excite les hommes.

3 avril.

Moi : Robert, je suis pleine d’amour.

Robert : Ça veut dire que t’as envie de baiser.

Robert n’est pas un sentimental. Il se méfie des larmes, des œillades langoureuses, des mains attardées. Il ne soupire jamais. Je crois même qu’il se force un peu à faire l’homme. Il admire Jean Gabin, Georges Raft, les durs en général, s’efforce de les imiter, de parler leur argot. Il est fier et honteux d’être un intellectuel. Les épaules larges, les gueules tassées, les gros poings lui en imposent. Dans sa chambre, au mur, au-dessus de son lit, il a cloué un portrait d’Al Capone. Il se sert d’un couteau à cran d’arrêt pour découper les livres et étendre le beurre sur le pain. Il n’est pas dupe de sa comédie mais il la joue. Et, de temps en temps, il redevient l’intellectuel. Il fabrique des phrases compliquées, emploie des mots inattendus, parle noble, discute de politique et de philosophie. Lorsqu’il est convaincu que je suis déroutée, que je ne comprends plus rien à ce qu’il dit, il s’arrête, satisfait, enchaîne par une histoire dont la grossièreté sauve l’absence de drôlerie ou par quelques propos sans queue ni tête sur n’importe quel sujet. Là, son bonheur est complet parce qu’il me croit dans « les roses » comme il dit.

Ils sont nombreux ces intellectuels mal lavés. Pourquoi ont-ils honte d’être des intellectuels ? Pourquoi cet amour des gros poings, des coups durs ? Ils méprisent les livres et en ont toujours un sous le bras. Ils disent du mal de la littérature et en font toute la journée. Ils recherchent l’inattendu, le violent, le vulgaire parce qu’ils espèrent l’éprouver sans s’y laisser prendre tout à fait. Ça les dégoûte et ça leur fait peur, au fond. Alors, ils vont au cinéma ou forment de petits clans où l’allure canaille et les mots d’argot sont de rigueur.

Ils fréquentent les endroits réputés vaches de Paris. Évidemment, comme ces endroits sont connus de tout le monde, les « vaches » n’y mettent pas les pieds et les intellectuels y retrouvent des intellectuels ou quelques types à fric, quelques Américains qui se documentent sur « les bas-fonds ».

Robert, je crois, sait tout cela. Mais s’il ne se jouait plus la comédie du gros dur, il sait qu’il ne serait plus qu’un intellectuel à l’eau de rose.

4 avril. – Ce qui m’excite : Monter à bicyclette, l’été. Si je suis en chaleur, la selle ! oh, la selle !

Un jour, je suis montée sur un vélo d’homme et de course. Ils ont une longue selle, étroite et dure. Si de temps en temps, les côtes n’avaient pas été là pour me dégriser – la fatigue me les coupait (style Robert) – j’aurais été obligée de m’arrêter derrière un arbre, dans le creux d’un fossé. Je n’arrivais pas aux pédales, normalement, et je devais chaque fois me déhancher de gauche et de droite pour accomplir mon tour entier. Ce mouvement me froissait l’entrejambe et…

Ce qui m’excite : Monter à cheval. Ça m’est arrivé une fois – si bon, si bon que j’avais envie du cheval. Je lui entourais l’encolure de mes deux bras et l’embrassais comme un homme.

Ce qui m’excite : Un ascenseur qui démarre, puissant, et qui monte, monte. J’ai des frissons qui me grillent les jambes et ne se terminent qu’avec, l’arrêt en souplesse de la cage.

Ce qui m’excite : Ça, c’est plus ennuyeux. Voilà. Lorsque je suis triste ou malheureuse, j’ai envie de prier. Je crois en Dieu. Oh ! je sais, je n’ai recours à lui qu’en cas de tuile mais je crois en lui. J’entre dans une église. J’en aime la fraîcheur et le calme surtout l’après-midi, lorsque la nef est déserte, l’autel vide. À peine si passe furtivement quelque sacristain, quelque séminariste pâle, quelque dévote. Le silence est total. Une toux, une chaise qui claque, des pas étouffés, ces bruits sont avalés par le silence aussitôt qu’ils naissent. Je m’agenouille, je prends ma tête dans les mains et je prie. Mais bientôt l’odeur d’encens, de fleurs fanées, de cire brûlée ou encore chaude, d’encens surtout m’emplit d’un bien-être honteux. Je n’arrive pas à rattraper ma prière. Je suis bien. Certains jours d’été, ces odeurs, cette fraîcheur, mes seins à peine couverts appuyés au dossier de la chaise où j’étais à genoux, ce calme énorme comme un corps endormi, j’ai eu presque des spasmes complets. Alors je sortais vite, je trempais ma main entière dans l’eau froide du bénitier. Ça allait un peu mieux dès que le soleil et le jour et les visages fondants des passants m’accueillaient à la porte.

Robert n’a pas comme moi d’endroits préférés pour les caresses. Moi, j’aime qu’il m’embrasse les yeux, le creux des épaules, la naissance des seins, là où la peau d’une femme est la plus blanche et la plus soyeuse. Lui, il aime les caresses avec son corps tout entier.

Nous sommes plus sensibles aux caresses que les hommes. Eux, avant tout, veulent baiser.

Leur affaire terminée, ils iraient jouer à la belotte si nous ne les retenions pas. Au lit, ils sont plus vite fatigués que nous. Après six coups maximum, ils s’endorment, épuisés. C’est à ce moment que les femmes triomphent.

Nous les regardons dormir. Nous sommes victorieuses. Ils se sont épuisés sur nous, nous couvrant de leur corps, nous pressant de leurs mains, ils paraissent nos maîtres. Mais ils retombent, ils s’endorment. J’écoute Robert dormir. Il ne rêve pas, il ne remue pas. Il est vidé. J’ai pitié de lui, c’est curieux, pourquoi ? Je l’admire : Son indifférence lorsqu’il est rassasié, son mépris de mon corps, son insensibilité, a quelque chose de grand. Il me méprise comme un maître son domestique. Oui, mais il s’endort, faible, désarmé. Moi, je suis étendue près de lui, les yeux ouverts, la chair paisible mais jamais comblée. Moi, je pense. Notre supériorité sur les hommes vient de ce que nous nous endormons après eux. Et dans ce moment qui suit l’amour nous pensons bien, justement parce que notre corps, pacifié, ne nous gêne pas et parce que l’homme endormi près de nous nous rappelle que c’est à lui, rien qu’à lui que nous devons penser. Ton affaire, me dit le corps de Robert, c’est de penser à Robert. Et nos pensées sont plus précises, plus claires. L’amour les alourdit et les aiguise. Combien de femmes prennent des décisions graves après l’amour, au côté de leur homme ronflant. Combien imaginent des ruses et fabriquent des mensonges pour vaincre ce lutteur pitoyable. Le matin arrive et tout est oublié. Mais, gare à celles qui se souviennent, elles sont dangereuses !

8 avril. – Visite à ma sœur, aujourd’hui. Nous avons parlé longtemps. Quelle histoire, elle m’a apprise ! Nous en étions venues aux confidences et nous parlions amour. Avec des hésitations, elle m’a avoué qu’elle n’avait jamais joui avec Georges, mon beau-frère.

— Il ne sait pas ? Il est maladroit ?

— Mais non ! Il est habile, il me prépare. Rien à faire. Je ne jouis pas. Depuis mon mariage je n’ai jamais joui.

Elle m’a appris ensuite qu’elle avait un amant depuis trois mois, un contremaître des usines Renault, trente ans, très beau garçon. Le type lui avait plu et pour lui faire plaisir elle avait couché avec lui.

— Et tu vois pas que j’ai joui comme une folle, pour la première fois de ma vie ? Et ça continue maintenant, et chaque fois c’est pareil. Et avec Georges toujours rien, rien. Comment tu expliques ça ?

— Tu n’aimes pas Georges.

— Mais si je l’aime et je l’adorais quand je l’ai épousé. Si tu crois que c’est pas malheureux de découvrir l’amour à trente-huit ans ! Vingt ans de perdus ! Mais je me rattrape, tu sais, je mets les bouchées double, triple !

— C’est ton premier amant ?

— Oui, je veux le garder. Si c’était le seul avec qui je puisse jouir ?

Elle s’échauffe tellement qu’elle finit par m’en donner envie de son contremaître. Si Robert vient, ce soir, qu’est-ce qu’il va prendre !

14 avril. – Pas marrant, un puceau. On ne m’y prendra plus.

17 avril. – Lorsqu’il entre – cette entrée s’accompagne toujours d’une douleur et comme d’une déception –, Non ! je dis, non ! Et même si je suis bien préparée, cette monstrueuse « occupation », si sûre, si totale me cause – pendant quelques secondes – une répulsion. Puis peu à peu, peu à peu, je m’ouvre doucement. Je pense aux deux battants d’une immense porte de bois et de fer qui s’ouvrent et bientôt c’est la ville et la joie dans la ville. Et c’est moi qui veux. Et c’est moi qui le retiens, mes deux mains sur ses fesses, je le presse, je l’enfonce en moi. Je souhaiterais qu’il me traverse, qu’il aille plus profond, plus loin encore, que rien ne lui échappe. Et je prononce des mots obscènes, je supplie, je demande pardon.

— Pourquoi tu demandes pardon en baisant ?

— Parce que je ne t’ai pas assez désiré, avant.

— C’est normal, moi aussi ça va mieux quand je suis en toi.

— C’est pas pareil. Moi, pendant trois ou quatre secondes, je te hais.

— Pourquoi tu me hais ?

— Je ne sais pas. Tu ne me hais pas, toi, à un certain moment ?

— Non, je t’en veux.

— Avant ou après ? Moi, c’est avant.

— Après, moi. Lorsque tu te laves et que je me dis que tu te laves à cause de ça, à cause de moi, je me sens ridicule. Et je te méprise un peu d’avoir bien accepté de m’aider à satisfaire mes saloperies. Tu comprends ?

— Tes saloperies ?

— Oui, je ne pense pas le mot, d’accord, mais c’est l’impression. Une impression de saloperie accomplie. Il y a des femmes à qui on ne pardonne pas ça.

— Tu me pardonnes ?

— Oui. Tu parles ! Mais ce qu’on peut se trouver con ! Par exemple, tiens, lorsque j’ai joui et que toi tu n’as pas encore eu ton compte lorsque je te précède de quelques secondes et que je suis obligé, par bonté, de me remuer comme si. Et je me dis : Pourvu qu’elle se ramène vite ! Pourvu que je débande pas d’un coup ! Pourvu qu’elle s’en aperçoive pas !

— Ça, tu risques rien, je sais plus où je suis à ce moment.

— Oui, et moi je me trouve con et salaud. Ton agitation me semble déplacée, de mauvais goût. Ma présence pas nécessaire. Une carotte habilement logée, t’y verrais que du feu. Là, je suis un voyeur.

— Tu exagères. J’ai essayé avec des carottes. C’est pas pareil.

19 avril. – Robert. Il pousse un hurlement, se retire.

— Quoi ? Qu’est-ce qui se passe, je demande effrayée.

— Je sais pas, j’ai mal. Je me suis déchiré. Merde ! ça saigne !

Il se lève, s’examine le bâton. J’examine. C’est plein de sang.

— Qu’est-ce que c’est ?

— Bon ! je vois. Je me suis pété le frein, le cordon.

Il m’explique :

— Tiens, regarde. Tu vois ça ?

— Oui.

— C’est le frein, le cordon. Ça sert à ramener le gland à l’intérieur de la peau, dans le fourreau.

— Alors ?

— Alors, c’est pété !

— On pourra plus… C’est grave ?

— Non. J’irai chez le toubib pour qu’il enlève le reste.

— T’auras mal ?

— Il m’endormira la queue. J’ai un copain à qui c’est arrivé.

Nous continuons d’examiner. Lui répète :

Merde ! Merde ! Moi, le sang m’excite et je suis consternée.

20 avril. – L’opération s’est bien passée. Robert m’explique que les Juifs n’ont pas de fourreau (ça s’appelle le prépuce) parce qu’ils sont circoncis. Avantages : Le bâton est toujours plus propre, moins vulnérable aux microbes. Inconvénient : Il est moins sensible. Les Juifs sont longs à jouir. D’où exigences, complications, bizarreries. J’ai envie de voir un bâton juif. Je ne me serais jamais doutée qu’un morceau du bâton enlevé, un homme continue à jouir. Robert m’a assuré – et m’a prouvé – qu’il gardait son prépuce. Parfait. Ça m’aurait embêtée.

23 avril. – J’étais vicieuse quand j’étais petite. Je me mettais du sucre ou de la confiture sur la fourrure et Tuk-Tuk, notre chien loup me léchait. Si maman m’avait vue, quelle raclée ! Je mettais aussi du lait condensé pour Pépito, le chat. Et il était gourmand. Il léchait jusqu’au bout. J’aimais bien Pépito, il avait l’air de comprendre. Tuk-Tuk était trop brutal.

Tuk-Tuk et Pépito, mes premiers amants ! En fait, je l’ai perdu à dix-huit ans. Il en avait vingt-deux. J’ai eu très mal. Je me souviens : Le lit était en fer. Je me suis si bien entortillée que j’ai passé la tête entre les barreaux ; et pendant qu’il me perçait, j’étranglais, la tête pendant hors du lit.

Il s’est retiré le pauvre, terrorisé, je criais, je pleurais, je saignais, je n’arrivais pas, à cause des oreilles, à dégager ma tête. Il a écarté les barreaux. Je me suis habillée, rouge, muette. Je suis partie, gonflée de honte et de sanglots. Je ne l’ai plus revu. Pendant deux ans, je n’ai pas fait l’amour. J’étais percée, mais encore vierge. Il n’était pas venu tant je pleurais et criais.

À vingt ans, j’ai connu Louis B... Trente-huit ans. Il m’a plu. Il avait des manières et de l’expérience, son âge m’inspirait confiance et je l’aimais. Il était propre et discret. Au lit, propre et discret toujours. Pas de cris, pas de grognements. Une jouissance muette, très grand seigneur. Au fond, je préfère Robert, c’est plus sportif avec lui. Huit mois d’amour avec Louis B... Il était exact aux rendez-vous, prévenant, jamais énervé. Nous allions au lit comme au restaurant. Il baisait avec application, sans hâte et sans ravages. Je me souviens de ma stupéfaction le jour où j’ai vu son bâton rouge, dressé, bandant furieusement. J’ai éclaté de rire.

— Toi aussi, tu es comme ça ? Pas possible !

— Eh si ! mon petit. Et il s’est vite tourné pour éteindre la lumière et entrer dans le lit.

De ce jour il m’a beaucoup moins intéressée. Il bandait, lui, le raffiné, le grand Seigneur ! Cette insolence ! Cette hypocrisie !

25 avril. – Robert va mieux. On lui a enlevé son pansement.

Il est difficile lorsqu’on voit un couple, dans la rue, un homme sérieux, une femme qui trottine à son côté, ils se parlent, se sourient, d’imaginer ce même couple en train de se chevaucher et d’ahaner dans la bave et dans la colle. Ils ont l’air si purs et si étrangers à ça ! Et le bal ! quel mensonge ! Cent types qui n’ont qu’un souci : Loger leur bâton. Cent femmes qui n’ont qu’un désir : Frotter le plus possible. Ah ! la la. Du joli ! Évidemment, parmi les femmes quelques-unes sont froides comme des cercueils. Elles cherchent un mari ou un type à fric pour cinéma, restaurant, théâtre, etc. Des garces !

27 avril. – Quand j’étais petite, un jour, Annie m’a dit que les bâtons des hommes étaient gros comme ça. Et elle me montrait une matraque blanche d’agent de police. Pendant plusieurs mois, l’inquiétude a troublé mon sommeil. Je me croyais infirme. Annie avait beau m’affirmer qu’en grandissant, je m’élargirais, mon inquiétude ne diminuait pas. Personne ne réussira à entrer, je me disais. Chaque jour, je tâtais. Ça ne s’élargissait pas d’un cheveu. Et si ça s’agrandit, les poussières doivent entrer et ça doit être affreux ce trou ! Pendant trois ou quatre ans, lorsque je pensais au contenu de la braguette des hommes, j’y voyais une matraque d’agent, blanche.

28 avril. – Robert est guéri. Son bâton fonctionne très bien.

1er mai. – Robert : T’as jamais aimé une femme ?

— Quand je couche avec Lucienne, nous nous caressons, nous nous embrassons, nous nous pressons les seins les uns contre les autres.

— Salope.

— Pourquoi ?

— Qu’est-ce que tu dirais, toi, si je caressais Michel, si je l’embrassais, si…, etc.

— Pas pareil.

— C’est ça, pas pareil, pas pareil ! Vous vous permettez toutes les saloperies en gueulant : Pas pareil. Résultat : Seuls les hommes sont des salauds ! C’est tout ce que vous faites ?

— Oui.

— Menteuse !

7 mai. – Est-ce que Robert m’aime ? Est-ce que je l’aime ? Aimer la façon dont il fume sa cigarette, dont il se rase, dont il grimpe les escaliers. Aimer des gestes, rien que chez lui et parce qu’ils sont de lui. Aimer ses mots, ses histoires, sa voix, sa colère, son rire parce qu’ils sont siens. Et si j’enlève mots, rires, colère, gestes, que reste-t-il ? Où est Robert ? Pourtant l’amour est une fatalité. Je l’aime près de moi, soumis à moi, mais pourquoi lui ?

8 mai. – Tu déconnes sans filet, petite. D’abord, tu m’aimes, tu m’aimes pas, c’est des questions à ne pas poser ; si un type reste un an avec une môme sans se raser, il y a quelque chose. Quoi ? J’en sais rien. Si tu lui demandes, tu m’aimes ? Il se posera la question, se creusera, te dira oui ou non. Je te dis une chose : S’il se pose la question, « le sentiment qu’il te porte », comme tu dis, est déjà faussé, parce qu’il est justement mis en question. S’il existe, s’interroger sur son existence c’est la mettre en doute, la supprimer déjà un peu, supposer son absence possible. S’il existe pas, tu finiras par t’en apercevoir. En tout cas tes questions ne le mettront pas au monde.

— Je comprends pas. (Et c’est vrai.) Si je t’aime Robert ?

Il hausse les épaules comme si je lâchais une énormité.

— Si tu m’aimes ? Ça veut dire quoi ?

— Que je suis bien avec toi, que je te sens tout près même lorsque tu es à ton travail ou en voyage.

— Bordel ! Pourquoi t’appelles ça de l’Amour ?

— Mais quel autre nom ?

— Mais pas de nom ! nom de Dieu ! Pas de nom ! Vous avez la manie de coller un nom sur tout, les femelles. Ou plutôt vous avez quelques noms : Amour, Bonheur, Jalousie, Souffrance, etc., à votre disposition. Vous leur donnez un contenu précis et vous dites : Ça c’est du bonheur ! ça c’est de l’amour ! Comme si vous le saviez ce que c’est ! Et perpétuellement vous êtes à la recherche de situations dans lesquelles vous vous direz heureuses ! désespérées ! jalouses ! Vous vous fabriquez des aventures, vous allez dans la vie comme on va au théâtre : Suivant l’humeur, vous vous offrez une comédie ou un drame à massacres et vous y pleurez des pleurs vrais ! Tu te rends compte ?

— Non ! Nous nous laissons faire. Vous, les hommes…

— Merde, j’en ai marre. Les hommes, les femmes, qu’est-ce que ça veut dire ? Y a toi, moi, on est bien ensemble. Ça suffit. Cherche pas à comprendre. C’est trop compliqué, ou trop simple. Les hommes, les femmes ! Regarde-les. Y en a plein la rue. Ils en ont tous des passions, à revendre !

— Mais, Robert…

— Mais Robert quoi ? Fais pas ces yeux, tonnerre ! J’ai raison ou pas ?

— Tu es un intellectuel. À force de réfléchir, tu t’es desséché. À force de travailler et de fignoler ta sensibilité tu l’as tuée. Ou bien, au contraire, tu es trop sensible et tu le caches.

— Et toi, tu le caches pas que t’es marteau, ça, non ! Un intellectuel, ma sensibilité ! S’il y a une guerre demain, ton intellectuel, on le fourrera dans un avion ou dans un tank, ma sensibilité elle crèvera des hommes sans un pleur.

— C’est pas la question.

— C’est quoi, la question ?

— Savoir ce que tu es ?

— Mais j’en sais rien, Bon Dieu ! j’en sais rien. Je fais mon boulot, t’es ma petite poule. Des jours je suis salaud, des jours tout ce qu’il y a de bien, c’est tout.

— Tu es salaud ?

— Mais oui, comme tout le monde. Je me surveille un peu, pour l’être le moins possible. En somme, tu vois, une affaire de surveillance.

— Alors, si je te dis que je t’aime tu ne me croiras pas ?

— Qu’est-ce qui te prend, aujourd’hui ? Quelle crise ? Mais si je te croirais ! Et si je te demande de m’expliquer ton Amour, ça sera du joli !

— C’est inexplicable !

— Bon, n’en parlons plus, alors.

Nous sommes allés au cinéma. Robert n’a pas cédé et, bon gré mal gré, j’ai vu Helzapoppin.

10 mai. – Robert, à poil : — Et si je me les tranchais avec un rasoir ? J’en donnerais pas cher de ton Amour.

— Je t’aimerais quand même !

— Vicieuse !

12 mai. – Il a raison. Amour et lit sont inséparables.

15 mai. – Qu’est-ce que tu aimes en moi ? Je lui demande.

— Ton sac à main.

— Idiot ! Réponds !

— Je réponds : J’aime ton âme et ton corps, vlan !

— Surtout le corps, hein ?

— L’ensemble. Et tu es toujours à poser des questions, comme les gosses !

— Et tu es toujours à te défiler.

— Je me défile pas mais tu me fatigues. Si tu étais belle en étant conasse, zéro. Si tu étais intelligente mais laide, à la pêche. Si tu n’étais pas si fatigante, je t’adorerais.

17 mai. – L’Amour.

— Dis donc, t’as eu tes règles quand ?

— Il y a quinze jours !

— Ouh ! Et moi qui n’ai pas mis de chapeau ! On a fait un môme ! T’es en pleine période féconde, la vieille.

— Je vais me laver.

Bidet. Une savonnette Palmolive, un peu usée. Je frictionne, je tiens la savonnette par un bout, je l’enfonce dans le trou, je frotte. Et, tout d’un coup :

— Robert ?

— Quoi ?

— J’ai perdu la savonnette.

— Où ça ?

— À l’intérieur. Elle m’a glissé entre les doigts comme un poisson.

Il éclate de rire. Je ris aussi. Il bondit sur le lit en s’étranglant, frappe d’énormes tapes sur l’oreiller.

— Pas possible ! Pas possible !

— Mais si. Elle m’a échappé, elle a glissé. Tiens je la touche, du bout du doigt.

J’essaie de l’extraire. Pas de résultat. J’arrache des copeaux de savon avec mes ongles. Après cinq minutes d’effort, j’ai mal, mes doigts sont légèrement tachés de sang, ça me brûle. Je pleure presque.

— Robert, toi qui as les doigts longs, essaie

Il ne rit plus et, lorsqu’il dit, sérieusement :

— Faudrait des pinces à sucre.

Nous ne rions ni l’un ni l’autre. Il essaie. En vain. Je m’habille, très ennuyée.

— Où vas-tu ?

— Chez ma sœur, elle a des pinces.

— Va chez un toubib.

— Non.

Dans la rue, la savonnette ne me gêne pas pour marcher. Peut-être est-elle fondue. Et, brusquement, je la sens, elle est sortie, dans ma culotte. Je marche avec précaution, serrant les jambes, vers le premier café. Je mourrais de honte si elle tombait sur le trottoir, baveuse et sanglante. Aux lavabos, je respire.

J’ai rapporté la savonnette à Robert. Elle lui appartenait. Un peu diminuée, cela va de soi.

20 mai. – À « La Coupole » hier soir. Une façon de tromper Robert sans le tromper tout à fait. Je suis sûre qu’il me trompe, lui, de temps en temps. Dans la rue, il regarde les femmes, même lorsqu’il est avec moi. « C’est pour te comparer à elles », il dit.

22 mai. – Des jours où j’en ai assez d’être soumise, assez de mes seins, de ma fourrure. J’envie les hommes. Leur simplicité, leur certitude. Nous sommes de pauvres choses. S’ils le comprenaient, ils nous pardonneraient notre coquetterie, nos artifices, nos mensonges.

Nous n’avons qu’une arme : Notre faiblesse, qu’un attrait : Notre charme, c’est-à-dire notre corps et ses attitudes. Eux, ils n’ont pas besoin d’éduquer leurs corps, nous l’aimons tel qu’il est. J’ai vu de très belles filles aimer des hommes laids et mal foutus, rarement de très beaux hommes aimer des femmes laides et mal balancées. Mais s’ils savaient comme c’est ennuyeux, parfois, ce métier, cette gymnastique. Ils sont à l’aise dans leurs costumes simples et droits, avec leurs pantalons qui cachent leurs jambes – si laides, en général – leurs chemises et cravates qui dissimulent la maigreur de leur cou, leurs simples chapeaux. Nous, nous sommes obligées de nous promener dans la rue comme des offrandes. Nos jambes sont examinées, notre poitrine est soupesée, notre taille mesurée. Mille regards nous déshabillent ; sur le boulevard, je me sens une proie. À la fois protégée et rendue fragile par tous mes vêtements, mes bijoux, par tout ce qui constitue le harnachement bizarre et somptueux d’une femme.

Plus une femme est chic, plus elle semble inaccessible, d’une fragilité inaccessible. Je plains ces élégantes couvertes de bijoux et de manteaux comme l’âne de reliques. Quel ridicule si elles se déshabillent sous le regard navré de l’amant qui voit ors et étoffes tomber tour à tour pour laisser apparaître une carcasse osseuse ou une tranche de lard déguisée en femme ! Quelle déception pour le type qui comprend trop tard qu’il n’a pas affaire à une femme mais a une espèce de véhicule couvert d’étoffes et de brillants. Toute n’arrive pas à conserver un amant plus de quinze jours. Je suis persuadée que c’est parce que, chaque fois qu’elle fait l’amour, elle ôte son faux-chignon avant l’opération. Je me garderai bien de l’en avertir parce qu’elle est bête et vaniteuse. Les hommes aiment un corps et un visage. D’une femme qu’ils croisent, ils disent : Elle est belle ! D’un homme, nous, c’est plutôt l’allure, l’attitude que nous aimons. Nous disons : Il est bien.

24 mai. – Rêve, cette nuit. Un train s’éloignait dans la nuit et, à l’arrière, accroché au dernier wagon luisait un énorme feu rouge. Je ne voyais que ce feu rouge. Je n’entendais pas le bruit des roues. J’avais très chaud. Je raconte mon rêve à Robert qui a lu des bouquins de « psychanalyse » :

— Ça, la vieille, ça veut dire que tu es tourmentée du côté des fesses et que tu aimes mieux la position levrette que…

— Imbécile !

— Si tu veux, mais c’est Freud, le Docteur Freud, qui a dit ça. Pour un homme, faire ce rêve, c’est plus grave, tu comprends ?

— Oui.

— Je t’avertis que si tu rêves que ton frère, ton marchand de vin ou ton tripier te poursuit avec un grand couteau, te le plonge dans le corps sans que tu souffres, etc., ça voudra dire que tu désires ton frère, ton tripier, inconsciemment. Tu n’as jamais rêvé ça ?

— Je ne sais pas. En tout cas, ce que je sais, ce que je peux te jurer, c’est que je ne désire ni mon frère, ni mon cordonnier.

— Ça, petite…

26 mai. – J’avoue qu’elle est fameuse, la position levrette. Il est sur moi comme une bête. De temps en temps il assure la position. Il me pétrit les seins dans les mains. Ils pendent comme de beaux ballons blancs. Il les presse, les caresse, tantôt méchant, tantôt léger, gentil. Ils durcissent, les pointes se hérissent. Il me fait mal et c’est bon. Je creuse mes reins, je me soulève, presque à genoux, comme en prière. Et toujours lui, derrière moi, en moi, qui me pousse, qui me comble. Je prie et mon Dieu ou mon Diable est présent derrière moi. Je me traîne, à genoux, je m’efforce de m’en aller mais je traîne aussi ce poids heureux, il me retient, me libère, me retient, me libère, me retient plus fort encore. Mes cheveux me retombent en pluie sur le visage. Je m’écrase sur le ventre. Il est toujours là. Je suis clouée sur le lit, crucifiée dans ma joie. La levrette ! La levrette !

28 mai. – Je m’habille. Jupe assez longue. Corsage de soie blanche. Veste d’été bleue. Jambes nues. Sandales de raphia tressé. Je sors. Je suis heureuse. J’aime tout le monde, si un garçon m’aborde et s’il est beau, j’irai avec lui, tant pis pour Robert.

Un garçon m’a accostée. Beau. Heureusement que j’étais en forme parce qu’il était plutôt timide. Enfin, il a compris, il s’est dégelé.

29 mai. – Je l’ai quitté ce matin. Je lui ai juré que je reviendrai. Il attendra longtemps. Il m’a énervée pour plusieurs raisons :

Tendre, mais toujours avec les mêmes mots : Entendre pendant quinze heures : Chéri, ma chérie, que tu es belle ! Oh ! tes yeux, chérie, ma chérie… De quoi devenir folle !

Maladroit : Moi qui suis habituée à la sûreté de Robert, à ses mouvements abrupts et doux, à ses caresses appuyées et larges, j’ai été déçue ! Méfions-nous des hommes trop beaux ! Ils sont souvent maladroits, au lit. Comme s’ils avaient peur de déranger leur beauté. Ensuite, ils croient que leur beauté suffit à nous réjouir. Ils se laissent admirer, prennent de charmantes poses, se couchent :

Ils attendent les caresses. Un homme de beauté moyenne, au contraire – et même laid – participe, collabore. Il veut se rendre désirable. Il veut allumer la femme. Comme il s’en donne la peine, il y réussit et tout le monde est content.

31 mai. – Robert et moi nous réussissons assez bien la « tête aux pieds pieds à la tête ». Robert appelle ça un « soixante-neuf ». J’en hurlerais. Mais Robert rouspète parce que je travaille moins que lui ou parce que je le mords. Je néglige mon rôle : Je jouis trop pour penser à autre chose et, lorsque j’ai fini de jouir, à mesure que le bâton augmente j’ai peur que Robert ne me remplisse la bouche de colle, brusquement.

4 juin. – « Tête aux pieds, pieds à la tête » est un exercice pas commode. Robert m’a enseigné. Avant, je le mordais, et puis, je n’osais pas.

7 juin. – Robert : La supériorité des putains sur vous, les femmes sérieuses, c’est leur technique. Incroyable !

Leur technique ! Je suis vexée. Il me traite comme une débutante. Quels secrets ont-elles donc les putains ? Leur fameuse technique n’est rien de plus que de la complication j’en suis sûre. Après tout, l’amour est assez simple et lorsqu’on le fait depuis cinq ans, comme moi, on connaît probablement l’essentiel.

Les hommes adorent les putains ! Ou bien ils en disent du mal. Rien de plus grossier que de les croire sincères, alors. C’est une manœuvre.

« Moi, je déteste les putains, je n’aime que les femmes sérieuses. » Ils vous mettent si bien en confiance que vous vous retrouvez au lit, ou bien, ils font des putains le Plus grand éloge. Quelle technique elles ont ! Manœuvre encore. Vous voulez leur prouver que vous aussi… Résultat : Le lit. Ils gagnent sans peine, les fourbes.

12 juin. – Je préfère l’hiver à l’été. Robes, manteaux, chapeaux, bas, souliers à bride, je me sens protégée, mystérieuse et excitante. Je me parfume. L’odeur flotte derrière moi dans l’air froid, comme une écharpe. Si un homme me croise et ne me remarque pas, l’odeur l’accroche. Il se tourne, mais il ne voit que mon dos. Je m’éloigne, à petits pas, indifférente.

L’été, la peau blanche est obscène. Si tout le corps n’est pas hâlé, c’est affreux. La sueur de mes aisselles découpe deux cercles gris sous mes bras. Mes mains sont moites. Le maquillage fond.

Au lit, la chaleur est insupportable ; les ventres font floc, floc, les fronts, les joues sont mouillés. Les amoureux suent comme des galériens.

— Robert, à quoi une femme reconnait-elle qu’un homme l’aime.

— Lorsqu’elle pète dans le lit et que le type ne fout pas le camp.

13 juin. – Comment cela arrive-t-il ? Je ne sais pas. Mais tout d’un coup, pendant une heure, cinq minutes, un jour même, je n’aime pas Robert. Il m’ennuie, je le trouve laid, bête, il parle trop, tout ce qu’il dit m’énerve, ses gestes me déplaisent, sa voix et ses vêtements mêmes. Il est poilu, maigre, il sent mauvais. Et aussi rapidement que je m’étais mise à le haïr, je me mets à l’aimer et je le voudrais plus maigre et plus poilu et je lui demande de me parler. Et je l’aime d’un amour augmenté de tout mon remords et du pardon qu’il m’offre, lui qui a continué de m’aimer.

M’aime-t-il seulement ?

Nous sommes allés au Bal Nègre, hier. Une arrière-salle de café crasseux. Un orchestre de Noirs perchés sur une estrade. Des murs jaunes où se détachent, en moulures de plâtre, des couples en costumes 1900. Le Nègre qui joue de la clarinette est beau et possède un souffle inépuisable. Beaucoup de Noirs et beaucoup de boniches. Quelques couples chic qui viennent là pour s’encanailler ou pour cueillir des sensations rares. Les rumbas succèdent aux rumbas. Les boniches s’enroulent littéralement autour de leurs danseurs noirs qui paraissent ravis. Leurs fesses remuent, ondulent, roulent, le ventre cherche ce bâton qu’on ne lui refusera pas longtemps, je suppose. « Elles ont des culs très expressifs, dit Robert, mais des gueules à coucher dehors. » Je danse avec Robert qui me reproche une lenteur de fesses et un manque d’insistance du côté du bas-ventre.

— T’aimerais danser avec un Noir ? me demande-t-il.

— Ça me dit rien.

— Si, j’aimerais te voir danser avec un Noir.

— Pourquoi ?

— Pour rien. Je t’expliquerai. À la prochaine, je fais celui qui va aux chiottes. Un Nègre t’invitera. Celui-là tiens, j’en suis sûr. Il me montre un Nègre d’une trentaine d’années, racé, l’air triste et qui m’a regardée cinq ou six fois.

Comme prévu, le Nègre m’invite. Nous dansons. Il ne me déplaît pas mais sa peau est vraiment noire et ses cheveux crépus, comme une laine courte collée à son crâne.

Il bêtifie, le malheureux, aussi bien qu’un Blanc. S’il avait été naïf, timide, et s’il m’avait parlé « bon-z-ami » je l’aurais trouvé sympathique. Mais, pour son malheur, il joue au Blanc. Assis, ironique, Robert ne me perd pas de vue. La rumba finie, je le rejoins. Il m’entoure les épaules de son bras.

— Alors, pourquoi as-tu voulu que je danse avec un Noir ?

— Il croyait que c’était arrivé, hein ? Regarde, s’il râle !

— C’est pour ça que t’as voulu ?...

— Oui.

Je hausse les épaules. Robert est méchant jusqu’à la cruauté.

17 juin. – Les hommes parlent entre eux. Ils discutent de politique, de sport, de mécanique. Conversations mystérieuses et profondes d’où nous sommes absentes. Ils emploient des mots compliqués, parlent d’autres hommes : Députés, footballeurs, boxeurs. Rien n’est plus humiliant pour une femme que d’assister à de pareilles discussions. Nous ne comprenons pas ; nous sommes là, muettes, immobiles. Nous n’osons pas tousser. Eux parlent, parlent, se mettent en colère, rient, boivent, expliquent, contredisent Nous sommes oubliées : C’est le nom d’un chef de parti politique ou d’un joueur de football qui emplit leur tête. Et leur conversation est pure : Ils donnent l’impression de parler avec des mots qui sortent de leur tête, de leur intelligence. Lorsqu’ils sont avec nous, au contraire, leurs mots ne sont plus transparents et durs mais troublés toujours par la présence du mensonge, par le désir qu’ils dissimulent ou dévoilent. Suivant qu’ils parlent entre eux, ou en présence de femmes, le langage des hommes diffère.

Oh, nous aussi, nous avons notre langue. Nous parlons de robes, de combinaisons, de bas, de chapeaux. Ils (les hommes), ont sur nous deux avantages :

– Ça ne les intéresse pas ;

– Ils nous méprisent. « Conversations de femmes ! » ils disent. Alors que nous, nous ne pouvons pas les mépriser s’ils parlent de la prochaine guerre et même de sport.

Heureusement qu’ils ont un bâton et qu’ils aiment s’en servir. Sans cela nous serions tout juste bonnes à être des esclaves. Nous les tenons par le bâton.

Les « intellectuelles » m’attristent. Elles n’ont plus le charme des femmes, elles n’auront jamais la force et l’assurance des hommes ! Pauvres filles ! Elles sont malheureuses, au fond ; mais tellement gonflées de prétention et d’orgueil comprimé qu’on ne peut ni les pardonner, ni les plaindre. Tous leurs livres ne leur apprendront pas comment on possède un homme. Et, pour une femme, il n’y a que ça qui compte. D’ailleurs, à moins d’être des dégénérés, les hommes détestent les intellectuelles. Ils en ont peur comme de monstres.

18 juin. – Tromper Robert, en passant, m’est agréable. Je l’aime mieux après l’avoir trompé. Lorsqu’il en a l’occasion, il couche avec d’autres filles, je le sais. Mais lui ne sait pas que, lorsque ça me fait plaisir, je couche avec un type qui me plaît. C’est, pour moi, une manière de me prouver mon indépendance vis-à-vis de Robert.

Si j’ai couché avec un homme et si, sortant de chez lui, je vais rendre visite à Robert, je me sens forte. La faute commise et le mensonge me protègent. Il est entre Robert et moi, ce mensonge, il m’empêche d’être tout à fait sa chose.

22 juin. – Chez la couturière, aujourd’hui, je me déshabille.

— Qu’avez-vous, là, vous êtes tombée ? me demande la couturière. Je regarde mon épaule. J’avais oublié cette morsure et ce suçon de Robert. Je réponds, je m’embrouille. La couturière a compris et se tait. Elle est vieille fille et je remarque qu’elle évite de me toucher, en me passant la robe. Comme une répugnance dans ses mains et sur son visage.

Dans l’amour, Robert me mord. Des morsures profondes. Et pourtant, je ne sens rien lorsqu’il me les fait. Je jouis trop. J’aime ça, même. Je ne le mords pas, moi, je lui lèche le visage, je lui griffe doucement le dos. Mais l’amour ne le rend jamais insensible. Si j’enfonce mes ongles, il crie comme si on l’égorgeait. Je me moque de lui. La moindre goutte de sang, la plus fine égratignure, un petit bouton, une crampe, et le voilà grognon : « Vous les femmes, vous souffrez plus facilement que les hommes mais c’est par bêtise. Bêtise, au sens propre. Parce que vous ressemblez à des bêtes. »

25 juin. – Les lendemains d’amour, j’ai la tête pesante, les membres las, la bouche triste. Je suis à demi-aveugle, à demi-sourde comme plongée dans l’eau. L’envie de dormir me baisse les paupières. Je m’affale sur toutes les chaises, sur tous les fauteuils. J’ai soif ; les lendemains d’amour sont longs. Robert dit « Je suis vidé. » Aujourd’hui, je suis vidée.

27 juin. – Il a plu, hier, le temps est un peu frais malgré la saison. Je porte un pull-over de laine très légère qui dessine magnifiquement ma poitrine et une veste de toile bleu marine. Robert m’a demandé de sortir avec lui, en pull-over. Je ne voulais pas parce que mes seins pointent et que j’ai l’air très provocante. Robert a exigé. J’ai obéi mais je marchais voûtée, dans la rue.

Vexé, Robert m’a dit : « Ça va, j’ai compris, tu peux mettre ta veste. »

Il me veut provocante. Il aime que dans la rue j’allume les hommes que je croise, à condition d’être avec lui.

Le matin, au contraire, lorsque je fais ma toilette, lorsque je me coiffe et me maquille avant de partir, il m’observe ou plutôt, il m’épie, le nez dans les couvertures, somnolent en apparence, terriblement réveillé en réalité. À la fin, il n’y tient plus : Mais pourquoi te maquilles-tu si soigneusement ? T’as pas fini de te peigner ? Pourquoi mets-tu ton soutien-gorge ?

Je ne réponds pas ; lorsque je suis prête, je l’embrasse sur le front. Il grogne, les cheveux embroussaillés, les yeux sales : Donne-moi tes lèvres.

— Non, tu enlèverais mon rouge, tu me barbouillerais.

— Ça va, ça va, file !

Il cache la tête sous les draps. J’embrasse le drap et je m’en vais.

28 juin. – Vingt-trois ans, aujourd’hui. Je suis encore une jeune fille alors que je pourrais être mariée et mère de deux ou trois enfants. Est-ce que je me marierai, et quand ? Le mariage m’effraie. Passer tous les jours de toute ma vie avec le même homme, quelle patience me faudra-t-il avoir ! Il vieillira, je vieillirai. Nous serons laids et flétris. Il aura des manies, des tics, des odeurs. Et les cheveux blancs, les silences, les jours et les repas ou nous n’aurons rien à nous dire. Et les gosses qui seront boiteux, aveugles, vicieux, menteurs, idiots, fainéants, voyous. Et les grossesses l’une après l’autre, mon corps déformé, mes seins fichus, mes jambes couvertes de varices, ma peau flasque, la douleur des accouchements ; ensuite les gosses qui braillent la nuit, qui me feront caca et pipi partout, sur mes robes, dans leur culotte. Et l’argent qui manquera peut-être, le mari qui gagnera un salaire dérisoire ; la faim des gosses, les robes vieilles, raccommodées, les chapeaux démodés, les bas vulgaires, pour moi. Quelle folie ! À moins d’épouser un homme riche. L’ennui c’est que les types riches sont la plupart du temps idiots et ennuyeux.

On rêve d’un mari très beau, d’un appartement luxueux, d’enfants adorables. On a un mari stupide, insignifiant, un huitième étage, des gosses dégénérés. Je resterai célibataire, tant que je le pourrai. Je me marierai, vers trente-cinq ans. De toutes façons, à trente-cinq ans, la vie aura peu de joies à m’apporter. Ça sera le commencement de la vieillesse, les premiers cheveux blancs, je n’aurai plus que des restes de beauté. Je serai fatiguée. Finis les bals où je dansais toute la nuit, l’amour trois ou quatre fois par semaine, les balades à pied de dix ou quinze kilomètres.

30 juin. – Comment sera ma vie, le jour où je ne pourrai plus faire l’amour ? Quand j’y pense, une angoisse me couvre. Moi qui ne me sens pleinement vivante, pleinement heureuse que dans un lit avec un homme sur moi. Que deviendrai-je ? Serai-je une vieille vicieuse qui débauchera les petits puceaux de quinze ans ou une grincheuse pleine de bons conseils, de morale et de sermons ?

Quel supplice chinois, la vieillesse !

Les hommes y prêtent peu d’attention. Ils vieillissent noblement, en général. Ils remplacent les plaisirs du bâton par la politique, le billard et les voyages d’affaires. Mais nous, nous ? Que nous reste-t-il lorsque nous avons passé cinquante ou soixante ans ? La religion, les agenouillements dans quelque église froide où j’irai mouliner des prières à longueur de journée pour demander pardon à Dieu d’avoir fait l’amour lorsque j’étais jeune et belle.

2 juillet. – Je relis les pages qui précèdent. Je m’aperçois que je ne tiens pas un vrai journal. Je note surtout mes réflexions et sans dire le rapport qu’elles ont avec les actes de la journée. Un vrai journal, c’est ça : Réfléchir à partir de ses actions. Mais je suis peu méthodique. Chez moi la réflexion ne vient pas automatiquement avant ou après l’action. Elle vient n’importe quand, parfois jamais. Un acte important et qui pourrait m’aider à comprendre soit mon caractère soit celui des autres m’échappe. Un geste futile me paraît important. J’ai des yeux curieux et qui se posent partout mais qui très souvent ne transmettent rien à l’âme, sinon un plaisir ou une tristesse vague. Huit jours après, je note une idée mais j’ai oublié d’où elle m’est venue, comment je l’ai pensée. Les hommes, à mon avis, sont plus sérieux dans ce domaine. S’il leur arrive de ne pas s’interroger avant d’agir, au moins réfléchissent-ils après, que l’action ait été heureuse ou malheureuse. De là une de leurs supériorités : Ils ont une technique, une tactique et nous, nous n’avons que des habiletés. Dans l’amour, par exemple, leur tactique est grossière, bien sûr, mais nous nous y laissons prendre depuis des siècles : « Vous êtes belle, la première femme qui m’ait inspiré un sentiment pareil, votre modestie, votre grâce, votre retenue, etc. » Ils l’ont dit cent fois, ils le redisent. La recette est infaillible. Nous savons – nous nous jurons – que nous ne les croyons pas, mais nous les écoutons, le bruit est agréable et le jour arrive où nous sommes persuadées qu’ils sont sincères alors que justement, fatigués, se sentant ridicules, il suffirait de rien pour les démasquer. Nous sommes prises au jeu quand ils songent à ne plus le jouer. Ils s’aperçoivent alors que nous avons mordu. Ils continuent consciencieusement et, tout d’un coup, notre défaite est totale, nous franchissons la porte de l’hôtel ou de l’appartement.

Les tactiques ne diffèrent pas dans le fond mais dans la forme. Beaucoup d’hommes, impatients, avides, se découragent s’ils ne « tombent » pas la femme dans la journée. Ils s’allument aussi vite qu’ils s’éteignent. La fille possédée, ils ne la revoient plus. Malheur pour la fille s’ils s’acharnent plus que d’habitude, si la victoire ne vient qu’après trois ou quatre sorties, au bout de une ou deux semaines. Ou bien ils se vengent de la fille qui s’est enfin donnée, la méprisent, estiment qu’elle a fait beaucoup de manières pour en venir là et la plaquent en la traitant de mijaurée, ou bien épuisés, lorsqu’ils sont dans la place, témoignent de la plus insolente indifférence, se laissent nonchalamment aimer, installés dans leur victoire et trop paresseux pour se soucier d’autre chose.

En gros :

– Les rapides sont des peloteurs.

– Les lents sont des caresseurs.

Aussi dangereux les uns que les autres, les lents sont même plus inquiétants. On ne sait jamais exactement où ils vous mènent : À l’amitié ? au mariage ? au lit ? Pour n’être pas déçue, le mieux est de s’attendre au lit.

5 juillet. – Il y a un regard de la femme qui a été possédée en face de l’homme qui l’a possédée. Il y a aussi un regard de l’homme qui a couché avec une femme en face de cette femme. Le regard : J’ai-été-possédée, le regard je-l’ai-eue. Quand Pierre et Julien sont là – avec Robert – j’ai toujours peur que Robert ne comprenne. C’est plus clair chez l’homme. Nous, nous dissimulons mieux surtout en présence d’un tiers. Un homme est là, j’ai couché avec lui. Je me sens humiliée de sentir cet orgueil qui l’emplit, cette quasi-certitude qu’il a de pouvoir me reprendre s’il lui plaît. Il m’arrive de me refuser à un homme qui m’a eue une fois parce que je le vois trop sûr de ses droits, et même si j’ai envie de lui.

6 juillet. – Ce matin, j’observais les femmes dans la queue, devant l’épicerie. Vieilles ou sans âge, plus flétries que ridées, maigres et le cou décharné comme ces poules au col déplumé qui rêvent, stupides, sur un pied dans la cour des fermes – ou bien grasses d’une graisse jaune qui bouche les rides –. Elles portaient des alliances – presque toutes – qui roulaient autour de leur doigt trop maigre. Elles étaient laides et tristes. Habituées à leur laideur et à leur tristesse. Elles parlaient de loyer, de cartes d’alimentation, de la chaleur. Une d’entre elles a dit : « Paraît qu’ils donnent de la margarine au lieu de beurre. Mon mari qui aime pas ça… » Aussitôt, toutes, en chœur, se sont mises à parler des goûts de leur mari : « Oh ! le mien est difficile, il aime que la cuisine à l’huile ! »

« Et le mien, il emporte son manger à l’usine chaque jour. Le mal que ça me donne pour lui garnir sa musette, le matin ! »

« Il aime rien, le mien. C’est jamais assez cuit ou assez salé ou assez chaud ou assez froid. Et il dit ça devant les gosses. Et les gosses approuvent et font les difficiles. Trop gâtés qu’ils sont ! »

« Ne me parlez pas des maris ! » a dit une vieille.

Et toutes ont ri, bruyamment. Elles trouvaient la plaisanterie drôle. Et mal habillées et mal fichues, de pauvres vêtements sur de pauvres corps. Des jambes mal faites, des grands pieds dans des sandales effilochées, dans des spartiates d’où s’échappaient de gros doigts sales.

Je les imagine nues, en train d’aimer.

Ça m’a donné envie de dormir. Comment un homme a-t-il pu être vicieux au point de les épouser, de leur faire des gosses ! je pensais. Il était près de midi et le soleil chauffait à blanc. Quelques femmes puaient discrètement de l’entrejambe, des aisselles. Devant moi une qui glapissait très fort m’envoyait ses cheveux dans le nez, et ses cheveux sentaient l’aigre, la pisse de bébé, le lait tourné. Et elles attendaient sur leurs pieds en sueur, avec leurs corps en sueur, puantes, pauvres, pleines de mots vides, de soucis humbles, couvertes d’alliances, d’enfants, de maris, d’étoffes usées et du soleil parisien de juillet. Et j’étais de leur race. Un peu plus jeune, un peu plus belle, mais condamnée, comme elles.

9 juillet. – Cet après-midi, après un bain de soleil dans le jardin des Tuileries, j’avais envie de calme et d’ombre.

J’avais décidé d’aller me reposer dans un coin frais d’église. Je marche. Pas d’église. Le soleil est si lourd, la chaleur si moite que j’entre dans un cinéma. Et je comprends alors qu’un type m’a suivie. Il a pris un billet à la caisse. Il est venu se placer près de moi, déjouant l’ouvreuse. Je l’ai regardé, à la dérobée. Il est assez petit, mais jeune et beau. Des cheveux noirs, brillants et bien ordonnés. Une chemise à carreaux qui laisse voir une poitrine, légèrement velue, mais bronzée et musclée. On joue La Reine de Broadway. Rita Hayworth est belle et chante bien. Le type me fait du pied, puis du genou. Le film ne l’intéresse pas. La salle est fraîche et je me sens molle, toute molle de désir. Rita Hayworth chante, la main du type descend lentement, prudemment du bras du fauteuil et, brusque, se pose sur mon genou. Je garde les yeux obstinément fixés sur la toile. La main s’attarde un peu, glisse avec une lenteur ferme vers mes cuisses. La main est chaude, coincée entre mes deux cuisses. La main poursuit sa route, je serre les jambes. La main s’énerve. Elle a un but et ne comprend pas qu’on lui oppose des obstacles. Enfin, n’y tenant plus, je desserre mes cuisses, la main fouille, tâtonne. Elle est dans la place. Je ne vois plus le film. Je n’y tiens plus, je roucoule de plaisir, en silence. De sa main gauche, le type prend mon poignet et essaie de diriger ma main vers sa braguette. Je résiste, il ne se décourage pas. Alors je me tourne vers lui « Ça va pas mieux ? » je demande. Le type affolé retire toutes ses mains. Je le devine qui cherche un mouchoir, maintenant assagi. Plus de tentatives, mais comme le film approche de la fin, il prend son portefeuille, l’ouvre, pose un carton blanc sur mes genoux, s’en va en silence et dans le noir. Je pense qu’il a honte et ne veut pas que je voie son visage, à la sortie.

Je sors à mon tour. Le carton blanc est une carte de visite. Un nom en gothiques : Guy Bouju, étudiant, Cité Universitaire.

12 juillet. – Terrassée aujourd’hui par une crise de noir. Je suis lasse, j’ai chaud. J’évite les glaces tant je me trouve laide.

Je suis restée couchée jusqu’à onze heures. À neuf heures j’ai ouvert les yeux. La chambre m’a paru si triste, mes habits avaient des poses si pitoyables sur le fauteuil, sur la table, les bruits de la rue étaient tellement banals, tellement ceux de chaque jour que j’ai refermé les yeux. Oh ! ça n’est pas de la tristesse, non, c’est plutôt comme une pesanteur. Ma vie me pèse comme elle me pesait lorsque j’avais dix-sept ans, lorsque je ne la connaissais pas. Mais à dix-sept ans, en plus, elle m’effrayait. Aujourd’hui je n’ai plus peur d’elle. Nous nous connaissons mieux. Je n’en démordrai pas :

Une seule chose apprend une femme à vivre :

C’est l’amour. J’ai fait l’amour avec une trentaine d’hommes. À chaque homme mon expérience augmentait. Ils sont le soleil, les hommes. Nous sommes l’ombre. Sans eux, nous n’existons pas. Une femme qui n’a pas d’homme, à côté d’elle, est un vide, un zéro. On ne la voit pas. Les hommes se permettent le luxe de vivre seuls si ça leur plaît. Nous, impossible. Une vierge qui a plus de dix-huit ans est un être inutile, une volaille, elle n’est rien. Elle ne sert à rien. Une femme ça sert à l’amour. Celle qui n’a pas servi ou qui ne sert plus est une morte. Pour les vierges, le mal est léger, il leur suffit d’un peu d’imagination. Elle ne m’effraie plus, la vie. Les hommes me l’ont apprise et me l’apprennent. Mon oreiller est un confessionnal, un tribunal. Là, je les interroge, je les confesse. Ils se livrent, se défont, se trahissent. J’écoute et je n’oublie pas. Je n’ai rien oublié de tout ce qu’ils m’ont dit, tous, les trente ou quarante qui m’ont pénétrée.

Je sais : Ils se trahissaient, consciemment, cyniquement, sûrs de leur force. Ils nous jugent si sottes, si étourdies qu’ils sont persuadés que nous n’apprendrons jamais la leçon. Et c’est vrai, tout ce que j’ai appris ne me sert de rien, en face d’eux. Je n’ai plus d’illusions sur eux, sur leur fidélité, sur leur générosité, sur leur honneur. Et après ? Est-ce que cela m’empêche de les désirer, de les rechercher. Je les aime jusque dans leur brutalité, leur goujaterie, leur maladresse dans le mensonge. Mes illusions ont changé de couleur. Elles sont grises ou noires. Ils nous possèdent toujours. J’ai renoncé à me croire maline. Je joue mon rôle, ils jouent le leur. Nous feignons l’innocence. Nous, les femmes, nous nous battons les yeux fermés, ils se battent les yeux ouverts. Tous leurs coups portent. Les nôtres se perdent dans le vide. Ils disent qu’ils jouent, nous, nous protestons de notre sincérité. Ils finissent par protester de la leur, par politique. Le combat est inégal. Nous leur avons prêté nos armes.

Et je bavarde, je bavarde. Les hommes, les femmes…

Un million de poètes, de philosophes et de curés, depuis un million d’années, parlent des hommes et des femmes. Et pourtant si je lis tout ce papier, j’ai envie de rire et de les traiter d’imbéciles. Ils ont tous oublié une chose : Le bâton. Depuis un million d’années, les hommes jouent au bilboquet avec nous. Ils nous lancent en l’air, visent et s’arrangent pour que nous retombions sur le bâton, plantées, prisonnières, en plein. Voilà la vie. Du bilboquet. Inutile de se raidir, plus on résiste, plus on souffre. Les poètes, philosophes et les curés sont les délégués des hommes chargés de nous dorer la pilule. Ils chantent, ils discutent, ils prêchent et nous oublions notre usage. Quelle amertume au réveil ! Mais toujours notre naïveté est si grande que nous nous remettons à lire poètes et gratteurs de papier et que nous accusons un homme de nous avoir trompée ou trahie.

Je ne les hais point. Ils sont comme ça. Dieu leur a tout donné. Il est un homme, lui aussi et Jésus aussi et les apôtres aussi et le pape. Pour être saint, pas besoin d’être puceau. Pour une sainte, à commencer par la Vierge Marie, c’est presque nécessaire. Les chances sont plus sérieuses, la virginité est une bonne référence. Pour être saint faut être un peu idiot. Comme l’amour apprend moins de choses aux hommes qu’aux femmes, il est normal que la virginité soit exigée des prétendantes à la sainteté.

Quand je vois un curé ou une bonne sœur, je suis gênée comme en face d’un fou ou d’un regard de bête. Est-ce possible ? Je pense. A-t-il un bâton sous ses jupes, a-t-elle des seins sous son tablier propre ? Que voient-ils, que pensent-ils, que désirent-ils ? J’ai peur. Le monde va-t-il se renverser ? Si j’étais bonne sœur, demain, et Robert, curé ? Si nous parlions de Dieu, du Paradis, du Bien et du Mal au lieu de nous peloter et de nous aimer sans peur et sans reproche ?

Un jour, dans un train, j’étais seule dans le compartiment avec un curé. Le wagon était presque vide. Il était jeune, très brun, un teint mat d’espagnol, des yeux immenses et noirs. Le curé rêvé. Il est impossible que ce type n’ait pas du tempérament, je me dis. Et je montre mes jambes et j’ôte ma veste et tire sur mon pull-over pour que mes seins se projettent en avant et je fume, je me maquille. Je remonte plus haut encore mes jupes. Lui, le nez sur son catéchisme, une pierre. Il m’a regardée une fois, lentement, très attentif : J’ai soutenu le regard, provocante ; le train, je l’ai déjà dit, était presque vide. Il a plongé de nouveau dans le catéchisme. Je l’aurais battu ou violé. J’ai changé de compartiment. Il n’a même pas levé la tête quand je suis sortie, quand j’ai lancé mes valises dans ses genoux, quand je lui ai marché sur les pieds. Un fou !

Mais, je suis lourde aujourd’hui. J’en ai marre, dirait Robert.

— Marre de quoi ?

— De tout.

— Mais qu’est-ce que ça veut dire : J’en ai marre ?

— Merde, merde et merde. Ça veut dire que tout est en merde. Les maisons, les hommes, les femmes, le boulot, les livres. Il pleut, il neige de la merde. Tu sais, c’est comme quand on dit qu’il y a de l’humidité dans une maison. C’est ça, en avoir marre. Je suis en bonne santé, sain d’esprit, mais il y a de l’humidité, partout, de la cave au grenier. Des jours, comme ça, où je me trouve inhabitable.

Voilà l’explication de Robert.

Et je me trouve inhabitable, aujourd’hui. J’aimerais me quitter, voler la peau d’une autre. Avoir la voix, les cheveux, les soucis et les plaisirs d’une autre. Et j’en aurais vite marre. Un prisonnier qui changerait de cellule ! Si j’aime aujourd’hui, je ne jouirai pas, ou bien l’habitude sera la plus forte. Mon corps se souviendra du plaisir, il le demandera malgré moi. Si je veux. Évidemment, il est rare que je refuse. Je résiste jusqu’au moment où : Zut c’est trop bête ! et je me laisse aller.

Pourquoi ce « j’en ai marre » qui m’a écrasée aujourd’hui. Parce que j’ai trop regardé mes habits, ce matin, peut-être. Ils paraissaient si tristes et si abandonnés. Je ne voulais pas me lever. Le masque était là, sur le fauteuil ; le mettre, recommencer, soutien-gorge, gaine, jupe et tout et tout. La vie ! À poil, dans une île, je n’en aurais pas eu marre.

14 juillet. – « Le jour où les femmes se font “cogner” par un soldat, pour la Patrie ! Vive la France », a dit Robert. Il y avait des bals dans, les rues, ce soir.

Des jeunes filles vêtues de costumes alsacien, breton, provençal ! Elles dansaient, dansaient. La joie était générale. Les accordéons s’étiraient à se rompre, les musiciens s’amusaient autant que les danseurs. 14 juillet ! Des milliers de jeunes gens ce matin ont dû regarder leur bâton et se murmurer en le flattant de la main : « Attention, mon petit, ne rate pas l’occasion. La patrie t’offre ses femelles, en ce jour patriote ! Pas de distraction ! »

Robert m’a « cognée ». J’étais triste. J’entendais tous les lits de Paris grincer au rythme du nôtre. J’ai joui sans conviction.

17 juillet. – Je suis malheureuse, Robert.

— Tu souffres ? T’es malade ?

— Une douleur que je n’arrive pas à placer quelque part.

Robert a ri. Et grandiloquent :

— Foule-la aux pieds, ta douleur ! Ça veut dire quoi ta douleur ? Et que tu es malheureuse ? Pourquoi ta douleur, pourquoi malheureuse ?

— Tu ne comprends rien.

— Tu te donnes de l’importance. Toutes pareilles.

— J’en ai assez Robert de tes « Toutes pareilles, toutes pareilles ! »

Il ne se démonte pas.

— Je tiens bon : Toutes pareilles ! Quand vous êtes fatiguées, par vos histoires mensuelles ou tristes parce que Pierre ou Paul n’a pas couché avec vous, vous souffrez : Je suis malheureuse. Ma douleur ! Laisse-moi rigoler, tu veux ?

— Et toi, tu n’es jamais malheureux ?

— Non !

— Pourquoi ? Tu as un secret ?

— Oui.

— Dis-le.

— Je pense que je te ressemble à ces moments-là. Ça suffit pour me guérir.

19 juillet. – Je suis très inquiète. J’aurais dû avoir mes règles depuis trois jours. Robert, que j’ai vu cet après-midi, n’avait pas l’air réjoui par cette nouvelle.

Et il me demandait des explications, me posait des questions des plus saugrenues.

— Tu as mal au ventre lorsque ça va venir ?

— Oui.

— Et tu n’as pas mal ?

— Non.

— Tu es sûre que tu n’as pas mal ?

— Puisque je te le dis.

Et j’avais beau me persuader, creuser ou gonfler mon ventre à me donner des crampes, non, je n’avais pas mal.

— Ça arrive comment ? Comme ça, brusquement ?

— Oui.

Nous étions à la terrasse d’un café. De temps en temps, il me demandait :

— Ça arrive pas, par hasard ?

— Non, idiot.

Je ne savais pas si je devais rire ou m’irriter. J’ai quitté Robert à cinq heures.

— Si ça arrive, écris-moi vite.

Que ferais-je si j’étais enceinte ? J’expédierais le gosse, bien entendu. Mais s’il refuse de partir ? Pas question de forcer Robert à m’épouser. Nous n’en avons envie ni l’un, ni l’autre. Élever le gosse ? J’en ai des frissons. Finie ma jeunesse. Mes amours, ma beauté.

Un gosse ? Pourquoi les gosses ? Pour que notre décrépitude nous soit rendue plus sensible par le spectacle d’un être qui s’ouvre à la vie, qui « pousse ». Quelle cruauté ! C’est la loi, disait ma grand’mère. Quelle loi ? La loi de la vie. Je n’accepte ni cette philosophie, ni cette résignation. La vieillesse est une abjecte, hideuse chose. Les jeunes ! les jeunes ! les voilà qui arrivent ! les voilà qui nous volent notre beauté, notre santé, notre joie, notre ignorance. Les voilà qui s’aiment et se promènent dans des complets clairs et des robes légères. Je ne veux pas qu’un de ces jeunes, lorsque je serai vieille, moi, soit mon enfant.

Est-ce de l’égoïsme ? Je ne sais pas. C’est de la colère, du désespoir. Il y aura un jeune de moins pour me regarder vieillir. Nous sommes si arrogants, si fiers de notre jeunesse. Nous attrapons les autobus à la course, nous montons sans souffler les escaliers du métro, nous courons, presque nus, sur les plages. Chacun de nos gestes, chacune de nos paroles crie à la ronde que la vie est nôtre parce que nous sommes jeunes. Les vieux se taisent, nous regardent avec leurs pauvres yeux usés. Ils sourient atrocement, comme des morts. J’aimerais qu’ils soient jaloux, qu’ils nous détestent. Ça prouverait qu’ils vivent, au moins. Mais non, rien. Ils supportent, ils pardonnent, ils aiment. Comme des morts

20 juillet. – J’avais pris du Crinex, des Gouttes Floride. Un brave homme ce pharmacien. Encore un vieux d’ailleurs. Et pendant la nuit « elles » sont venues. J’en aurais dansé de joie si la vue de tout ce sang ne m’avait effrayée. Malgré mes précautions, le lit était une mare de sang. On aurait dit que quatre meurtres y avaient été commis. Et ça saignait, ça coulait, ça coulait. Une trombe, une crue. Je jetais l’un après l’autre les linges rouges dans le lavabo. Au bout d’une heure, j’ai commencé à avoir peur. Jamais je n’avais tant saigné. Et soudain, le mot : J’ai une hémorragie. Et j’étanchais, folle d’angoisse et le mot sonnait à mes oreilles : Hémorragie ! Hémorragie ! Tu vas y passer ! Je suais de peur. C’était si bête ce sang qui s’en allait. Pourquoi coulait-il ? Je n’avais ni blessures, ni maladie. Pourquoi ?

Je pensais à des choses stupides : Le boire à mesure qu’il coulait, me boucher hermétiquement l’orifice, me placer tête en bas pour l’empêcher de sortir. Je n’ai bien entendu rien fait de tout cela. J’ai sangloté. Le sang, je crois, a coulé plus vite. J’ai refoulé mes larmes et mes sanglots. Je me voyais, morte, au matin, étendue sur mon lit rouge. On forcerait la porte, on me découvrirait. Les draps seraient déjà secs et couleur rouille. On me prendrait, on me tournerait pour voir si j’ai une blessure. Mon dos serait souillé de sang sec qui s’écaillerait sur ma peau comme une vieille peinture. J’ai essayé de tout, de marcher, de me tenir debout et immobile, couchée et immobile, de m’agiter, de comprimer mon ventre. Ça coulait, patiemment, abondamment. J’avais mal à la tête. « Tu t’affaiblis, tu vas mourir. » Enfin, à six heures, l’hémorragie s’est apaisée. Les linges que j’appliquais sur mon ventre ne se teignaient plus de rouge comme un journal qui prend feu. Je me suis mise à prier.

Je suis assise dans mon lit, comme une convalescente. Je me sens faible. Je ne me lèverai pas. Lucienne est venue me voir. Elle m’apportera des provisions, des fruits, des gâteaux. Je jure que dorénavant je forcerai Robert ou qui que ce soit à mettre des chapeaux pendant les époques dangereuses. J’en ai assez de ces angoisses, de ces attentes et de ces inondations de sang.

Je n’envoie pas de mot à Robert pour le rassurer. Il est juste que lui aussi souffre un peu. Il s’inquiète sûrement. Bravo. Il se demande s’il est « papa ». Les hommes. Pour eux, rien que le plaisir. Pour nous la peur, la souffrance, les gosses, les hôpitaux et les maternités, le ventre ouvert, les seins transformés en mamelles. Pour eux, le plaisir, la belote et cette vanité avec laquelle ils disent : C’est mon fils, c’est ma fille !

24 juillet. – Je pars demain sur la Côte. Je passerai un mois au Lavandou, une petite plage, adorable paraît-il, à vingt kilomètres d’Hyères.

25 juillet. – Vive les vacances ! Lucienne m’a accompagnée. Nous sommes libres, seules et inconnues. Robert est allé passer un mois dans les Alpes, près de Grenoble où habitent ses parents. Moi, je préfère la mer. Cette séparation nous fera du bien. Nous nous aimerons mieux, au retour. Nous avons décidé de ne pas nous écrire pour que notre séparation soit totale.

Avant huit jours je serai bronzée. J’ai acheté de l’ambre solaire. Je me frictionne tout le corps avec cette huile parfumée et je m’étends au soleil. Bientôt je ruisselle de sueur et d’huile mêlées. Mes jambes, mes épaules brillent au soleil. Mon bonheur est parfait.

— Si tu me trompes, choisis prudemment, m’a dit Robert, j’ai pas envie d’attraper la gale ou le phylloxéra.

— Et toi ?

— Moi, je suis méfiant, s’il y a du danger : Chapeau, pommades ! D’ailleurs, je ne te tromperai pas. Pas de femmes dans ce bled. Des paysans, des campeurs, rien à lever de ce côté. Tu me tromperas ?

— Non.

— Tu sais, je t’autorise à t’amuser.

— J’ai pas besoin de ton autorisation.

— Raison de plus.

Malgré toute sa légèreté et son insouciance apparente, cette question le tourmente : Est-ce que je le tromperai ? Et avec qui ?

28 juillet. – Le temps me manque pour écrire. Lever chaque matin : 9-10 heures. Petit déjeuner, provisions, courses diverses. Midi : Bain très court avant le déjeuner. Déjeuner. Sieste ou lecture sous le parasol. Bain. Bain. Bain d’eau et de soleil. Promenades. Apéritif. Dîner. Le soir, dancing ou promenade.

Les soirs sont merveilleux. C’est bête de n’avoir pas d’autre mot pour dire comment ils sont, les soirs, Et je dis : Merveilleux. Et je n’ai pas honte de m’asseoir sur une barque renversée, sur la petite chaussée de pierre qui empêche le sable d’envahir la route. Je n’ai pas honte, assise, de regarder la mer, la lune, le ciel plein d’étoiles, les reflets de la lune sur les vagues ou bien, si la mer est absolument plate, les immenses flaques d’acier de lune qui luisent doucement. Quand je reviendrai à Paris et que je parlerai de la mer, de la nuit, de la lune, de la plage, du ciel « criblé d’étoiles », des barques noires et qui paraissent dormir, j’aurai l’air de décrire une carte postale. Mais ce n’est pas une carte postale. La mer bouge le goudron des barques sent bon, des amoureux passent, s’embrassent et s’aiment, j’en suis sûre, comme ce paysage exige qu’ils s’aiment : derrière moi j’entends les orchestres du « Paradise » et du « Bar du Soleil » qui jouent des slows, des blues, des tangos. Je suis seule. Je n’ai, en ce moment précis, besoin de personne. Je me dis que je suis parfaitement heureuse. Tout est à moi et je n’ai rien. Je ferme les yeux, je pense : C’est Paris, l’hiver, le froid, les gens sont laids, pressés, mal habillés. J’ai la gorge pleine de poussière. Et j’ouvre les yeux : La mer est là, la nuit chaude, j’entends de nouveau les orchestres et les voix chuchotées des couples qui passent. Le miracle est accompli. Je suis heureuse.

Si Robert était ici, il se moquerait sans pitié, de mes « états d’âme ». Il est comme Attila. Là où il passe, la poésie ne pousse pas. Dès qu’il comprend que l’attendrissement approche, il parle avec ses mots durs, cruels, vivants. Il signale un détail, un rien qui détruit l’harmonie. Il fouille, il triture, il flaire et, toujours, évidemment, il découvre quelque chose de ridicule, de sale, de banal. Quand il n’avait pas de chambre et que nous étions obligés de faire l’amour dans des hôtels à la journée, son premier geste était de découvrir le lit, d’inspecter les draps. Il se penchait, il cherchait les taches de sang ou de sperme, un cheveu, un bouton ; s’il découvrait quoi que ce soit, sa joie était complète. Ensuite, il ouvrait les tiroirs, l’armoire.

Comment puis-je l’aimer ? Tient-il seulement à mon amour ?

31 juillet. – Je ne penserai ni à Robert, ni à Paris. Ces quelques jours que je passe au bord de la mer, qu’ils soient sans passé et sans avenir. Toute la vie devrait être ainsi ordonnée : Des compartiments clos. Et aussi bien les périodes heureuses que malheureuses.

11 heures. C’est idiot ce que j’ai écrit ce matin. Idiot parce que j’ai une mémoire. Je traîne avec moi, Paris, Robert, mes amis, mes idées, mon enfance. Il n’y a jamais eu d’île déserte. Même pour Robinson Crusoé. Dire que je ne penserai pas à Robert, signifie que je n’écrirai pas ou que je ne dirai pas que je pense à lui. Dans ces conditions autant ne pas me mentir et continuer d’écrire que je pense souvent à lui.

4 août. – Je n’ai pas encore eu d’aventure amoureuse. À peine un flirt. (Je déteste ce mot ignoble. Flirter ! Jouer avec des fleurs ? C’est trop commode de couvrir ses petites saletés d’un joli mot. (Ici, influence de Robert. Il m’a marquée plus que je ne crois. Ses réflexions, ses mots, ses idées me viennent aux lèvres et à l’esprit sans que j’y prenne garde, sans même que je m’en aperçoive.) Un beau type aux cheveux en brosse (ou presque), magnifiquement bâti, très bronzé. Il danse bien, d’une allure un peu compassée, le regard vague, la tête orgueilleuse et levée. J’ai dansé toute une soirée avec lui, au cabaret du « Bar du Soleil ». Il m’a offert ensuite de m’accompagner jusqu’à mon hôtel. J’ai accepté. Le village est petit. L’hôtel est à deux cents mètres. Nous marchions lentement. Il a parlé – c’était inévitable – de la mer sous la lune, de la douceur de la nuit, etc. Il en parlait mal. Il n’avait ni la voix, ni le physique adapté à de pareils propos. Le genre sportif et sans questions. Mais le pauvre se croyait obligé de poétiser. Ça l’ennuyait et il se moquait de la lune et de la nuit. Je le plaignais tout en le trouvant stupide mais j’opinais, je renchérissais, je remettais de la lune et de la nuit. Il estimait son affaire en bonne voie mais lorsqu’il m’a proposé de nous allonger dans une barque, sur un lit de filets, j’ai joué la vertu effarouchée, les « pour qui me prenez-vous ». Les quelques mètres qui nous séparaient de mon hôtel lui ont certainement paru longs. Il était silencieux, poussait des galets de la pointe du pied. Je lui ai serré la main, en lui tendant le bras, de loin. Il n’a pas insisté.

Le lendemain, il chassait d’autres proies. Qu’a-t-il parlé de la lune ? Le lit de filets me semblait moelleux, mais coucher avec un type qui est persuadé qu’il vous a eue « à la poésie », mille fois non !

6 août. – J’avais emporté beaucoup de livres et je lis peu. De plus en plus la littérature m’ennuie. Peut-être parce qu’elle n’est faite que par des hommes et parce qu’ils ne parlent que d’une chose : Des femmes.

Lu Génitrix et Le Baiser au lépreux, de F. Mauriac.

Ces livres m’ont donné l’impression d’assister au spectacle d’un vieux monsieur se livrant au plaisir solitaire.

Lu Les Faux-monnayeurs et Les Caves du Vatican de Gide. D’un ennui funèbre. C’est faux, étriqué, ça flaire à dix pas la littérature et l’encre de bonne qualité sur du papier très parcheminé, très défait.

J’achèterai des « policiers ». Je demanderai à Robert ce qu’il pense de Gide et de Mauriac.

7 août. – Je dors entièrement nue, par terre, sur deux couvertures de laine épaisse. Certaines nuits, une envie folle m’empoigne de faire l’amour. Sauts de carpe et torsions ne me calment pas. La nuit dernière, vers 1 heure, je n’y tenais plus. J’ai passé mon peignoir de bain. J’ai couru à la plage et je me suis baignée, toute nue. Combien d’occasions laissent échapper les hommes. Si un mâle acceptable s’était, en effet, trouvé là…

10 août. – Je pars demain pour l’île du Levant. C’est, paraît-il, une île de nudistes. Je n’ose pas le croire tout à fait.

12 août. – Et c’est vrai : Tout le monde est nu. Les hommes se promènent gravement portant œufs et bâton entre les jambes. Les femmes s’étendent au soleil, offertes, on dirait. Je suis nue. Lucienne aussi, Lucienne est moins belle que moi. Ses seins sont plus bas, ses épaules moins rondes. Elle est cependant fort désirable. Nous sommes étendues sur une des minuscules plages de l’île. Les bâtons des hommes dorment sur leurs cuisses. Il est horrible ce morceau de viande brune ou rouge qui coule hors d’une forêt de poils. Les hommes le contemplent, indifférents, satisfaits de sa présence. Certains nudistes sont très vieux. Je n’avais jamais vu des bâtons vieux. Rien de plus affreux. On les dirait grillés dans un incendie ; les femmes vieilles sont aussi effroyables à voir. Les seins, les fesses, la peau surtout, cette peau bronzée de vieillard, le dos, les genoux, les corps misérables semblent sortis d’un cauchemar. Pour le moment je n’ai vu que quatre beaux garçons, portant bien accroché le bâton et les fesses et trois jolies filles. Je n’ai vu aucun bâton excité. Moi-même (et Lucienne est comme moi), la vue de ces corps entièrement dévêtus ne me cause aucun trouble. Ma curiosité est trop forte pour que le désir s’en mêle.

18 août. – Retour au Lavandou. Aucune aventure dans l’île. Les faunes y sont rares.

19 août. – Malgré notre accord, j’avais écrit à Robert. Réponse aujourd’hui. Il est dans les Alpes-Maritimes. Un petit village qui s’appelle Auron.

Il me dit qu’il grimpe aux arbres comme Tarzan, qu’il se laisse rouler sur les pentes herbeuses comme un tonneau, qu’il a horreur des escalades et préfère accomplir de vastes détours plutôt que d’affronter une pente un peu raide. Il me donne, comme je la lui avais demandée, son opinion sur mes lectures : « Mauriac et Gide sont deux châtrés, deux curetons qui n’ont jamais baisé à leur faim. Mauriac est un sournois et un vicieux qui regrettera toute sa vie de n’avoir pas une soutane pour connaître le plaisir que procure une main de femme qui fouille par-dessous. Gide est une mince petite “tante”. Il invente des tas d’histoires pour masquer une absence complète de couilles et de caractère. Je te conseille les fables de La Fontaine et les contes de Perrault. Fameux ! »

20 août. – Dans cinq jours, je serai à Paris. N’y pas penser. S’il pleuvait, si ce ciel n’était pas si impitoyablement bleu, mon départ serait plus facile. Heureusement Robert sera revenu. J’aurai l’amour. À Paris, les gens n’ont que ça : L’Amour. Jeunes ou vieux, beaux ou laids, malades ou bien-portants, ils font l’amour. À partir de neuf heures, quatre millions de Parisiens se couchent et la moitié monte sur l’autre moitié. Et le lendemain, les habits, le travail, l’autobus, les bâtons rengainés, les fourrures lavées de bon ou de mauvais savon, quelques moutards de fabriqués, quelques syphilis d’attrapées, un nombre incalculable d’yeux cernés, de lèvres enflées, de têtes douloureuses. Et ces bêtes assises derrière leurs bureaux, trottinant dans la rue, rêveuses aux terrasses des cafés, écrasées dans le métro, toutes et toutes affamées d’amour, ou heureuses d’amour ou dégoûtées d’amour. Robert dit : « Quand tu ne comprends pas quelque chose, essaie de l’expliquer par la queue. Ça réussit toujours. La queue explique tout : Les guerres, la politique, la littérature, la musique, l’existence de Dieu, tout ! Le monde tourne autour d’une queue. »

27 août. – Je n’ai rien voulu écrire sur les dernières journées que j’ai passées à la mer. Tous mes plaisirs, toutes mes joies étaient creux.

Le départ était là. On me demandait : Vous viendrez aux Travestis ? Est-ce que je puis vous donner rendez-vous samedi prochain, à « La Cigale » ? À toutes les questions, j’étais obligée de répondre : Non. Et j’avais comme une honte de partir et comme une jalousie. Pour d’autres les vacances continueraient, pour d’autres Le Lavandou existerait avec ses maisons blanches, ses palmiers, sa plage. Pour moi, Paris et le métro, Paris et le travail. Quelle injustice. Pour certains, la seule loi : Le Travail ou la Mort. Pour quelques-uns, d’éternelles vacances. Ce rêve : Une vie paresseuse, d’interminables vacances au soleil.

29 août. – Revu Robert. Amour. Je l’aurais souhaité plus étonné de me découvrir bronzée. Aucun étonnement. Lui est plus fort, plus musclé, ses joues sont plus colorées. Il rit et parle haut ; sans doute l’habitude de parler en plein air et en pleine montagne. Comme nous étions l’un et l’autre pleins de force et de joie, nous nous sommes aimés six fois.

30 août. – Chaleur à Paris. Dans les jardins publics, de pauvres bougres s’offrent au soleil brûlant afin de brunir. Ils suent dans leurs vêtements, leur visage ruisselle, le soleil les abrutit. Tant pis ! Brunir, brunir. Honte de la peau blanche. Un corps très blanc – de femme – c’est pourtant joli. Mais très blanc et sans boutons, sans cicatrices, sans rougeurs.

Un homme très blanc est rarement beau, surtout s’il est poilu. J’aime les hommes bronzés et, lorsqu’ils enlèvent leur slip, la blancheur du ventre et des fesses.

Parler de poils me rappelle l’impression délicieuse que me causent les jambes de Robert lorsque nous nous glissons dans le lit. Elles frôlent tout mon corps, ses jambes poilues. Il n’en faudrait pas plus pour que mon désir se gonfle. Je couche avec un gorille, c’est bon. J’ouvre les yeux et la tête civilisée de Robert est au-dessus de ma tête. C’est bon tout de même, un faux gorille.

Quand j’étais petite, je lisais des journaux illustrés de garçons : Tarzan, Robinson, L’Intrépide, Hurrah et, souvent, dans leurs histoires, un gorille attaquait un village et enlevait la plus belle femme. Il l’emportait, nue, à travers les branches. Je pensais que j’aurais désiré être cette femme enlevée, portée dans les arbres par les bras énormes du gorille. Mais Tarzan ou quelque explorateur idiot arrivait et tuait le singe. La femme tombait par miracle sur un lit de feuilles et son sauveur l’épousait. Je maudissais l’explorateur, un peu moins Tarzan, parce qu’il ressemblait au gorille. J’allais au cinéma voir tous les films Tarzan. Et chaque fois, je sortais déçue. Je ne savais pas encore pourquoi mais je trouvais mon héros étrangement mou. Pauvre Johnny Weissmuller, combien de petites filles te préfèrent un singe, dans leurs rêves.

2 septembre. – Les hommes sont de jolis cochons ! Lucienne me raconte cette affreuse histoire arrivée à la fillette de son épicière, avant-hier.

La petite (trois ans et demi) jouait devant la porte, un homme arrive, lui donne des bonbons, la prend par la main, l’emmène dans une cave, la tripote et, pour finir, lui fourre son bâton dans la bouche et se met à jouir. La fillette est revenue terrorisée, la bouche et le visage tout barbouillés de sperme. Elle a dit qu’un Monsieur l’avait emmenée dans une cave et lui avait mis un gros morceau de viande dans la bouche en la menaçant de la battre si elle le mordait. La mère était folle de rage. L’homme a été arrêté hier. Il est facteur, marié et père d’une fille de vingt ans.

Comme je ne suis pas assez horrifiée, Lucienne (qui est assistante sociale) continue. La semaine dernière, on lui emmène une fillette de douze ans. Enceinte ! Lucienne lui demande :

Tu sais comment ça arrive, ça ?

— Oui, répond la petite.

Et tu sais avec qui ça t’est arrivé ?

— Non.

Avec quel garçon ? Tu allais avec beaucoup de garçons ?

— Non.

— Avec quels garçons ?

— Avec aucun.

— Alors ?

— Je ne sais pas. C’est papa ou mon frère, il n’y a qu’eux qui me faisaient ça.

Évidemment, j’ai raconté ces deux histoires à Robert qui, par vengeance, a débité cinq ou six histoires de bébés violés par leur mère, de mondaines amoureuses de leur lévrier, etc.

J’ai tenu bon. Les hommes sont plus sales que nous.

7 septembre. – Amour. Après avoir joui, Robert s’abat vraiment sur mon corps. Il pèse, comme un mort. Je sens son bâton qui ramollit. Et moi, j’ai encore faim. Le bâton s’en va, comme un esquimau Gervais qu’on retire doucement, voluptueusement, de sa bouche. Je savoure mon esquimau. C’est une véritable bouche que j’ai, en bas. Et ma bouche, la vraie, s’ouvre, je mouille mes lèvres, je mords le cou de Robert, je le retiens en moi comme je peux, par où je peux. Je pousse un cri. D’un coup Robert s’est retiré. Il est déjà debout. L’eau coule dans le lavabo.

Je comprends qu’une femme d’un tempérament tiède se lasse de l’amour et même le considère comme une tâche répugnante. Le lavabo, le bidet, le bâton ramolli, les odeurs de fromage, les yeux battus, les visages en sueur, tordus de désir puis défaits de fatigue, tout cela, je l’avoue, est décourageant.

Et j’y pense : Lorsque Robert pour protéger ses draps propres me glisse une serviette crasseuse et humide sous les fesses, ou un journal, s’il n’a pas de serviette ?

13 septembre. – Quel travail que de tenir un journal ! Si encore je notais les menus événements de mes journées (les personnes que je rencontre, les livres que je lis, les films que je vois), peut-être le relire m’amuserait-il. Mais je ne raconte (ou presque) que ce qui intéresse mon amour pour Robert.

Je relirai ces pages, à soixante ans. Je serai dévote, habillée de noir, laide. Je brûlerai ce cahier et j’oserai dire que Satan me le dictait, que je n’étais qu’une innocente et pure jeune fille égarée par le démon. Et Satan était si habile qu’il prévoyait ma réaction de vieille femme et qu’en ce moment il m’ordonne de noter que j’écris sous sa dictée afin que je ne le croie pas plus étant vieille que je ne le crois maintenant.

Quel homme, ce Satan !

17 septembre. – La vie passe. Manger, dormir, travailler, aimer. La table pour manger, la table pour travailler, le cinéma, le lit pour dormir, le lit pour faire l’amour. Toutes les vies se ressemblent.

L’ÉDUCATION D’UNE DEMI-VIERGE

PRÉFACE

Tandis que je farfouillais parmi les étagères d’un libraire ô combien spécialisé en érotisme au dernier salon du livre et des papiers anciens, porte de Champerret, voici qu’un client debout à mes côtés me murmura dans un souffle : « Vous l’avez lu çui-là ? » Le monsieur disparut aussitôt et fissa, comme s’il venait de me révéler l’emplacement secret de l’Arche d’Alliance, me gratifiant d’un petit clin d’œil expéditif, égrillard et entendu. Resta sous mes yeux cet ouvrage quelconque qu’il m’avait désigné, Variations sur toute la lyre, signé Sophie Laurent, éditions du Capitole, 1958. Le titre : pas de quoi faire vibrer la moindre corde. Le pseudo : anodin (rien d’une Anne Husse ou d’un Nike Tammer propres à mettre l’eau à la bouche). L’éditeur : inconnu. La couverture : un fond jaune fadasse, pour ne pas dire pisseux, rehaussé d’un dessin rouge esquissant deux femmes nues en miroir et dont l’arrondi des hanches symbolise la caisse de résonnance d’une lyre. En somme, pas de quoi titiller ma curiosité. N’empêche, j’empochai, misant sur la valeur du clin d’œil qui en disait plus long que n’importe quel discours. La longueur de la ligne Levallois-Gallieni acheva de me convaincre : je tenais là un petit joyau pour la collection Lectures amoureuses.

Ouvrir les pages d’un tel ouvrage, c’est comme soulever le couvercle de la boîte de Pandore et n’en voir s’échapper que le vice. Néanmoins (avant de revenir plus tard sur le contenu hautement dosé en émotions scabreuses de ce livre), je remarquai quelques incohérences dans le texte : des phrases incomplètes, une directrice de pensionnat qui se transformait à la fin en mère supérieure, du vocabulaire sirupeux (« quille », « grotte d’amour », « antre délicieux ») contrebalancé par la plus pure crudité (vagin, queue, cul, vulve). À n’en pas douter, j’avais entre les mains un fake, comme on dit maintenant, un texte assez ancien (ce que corroboraient l’histoire, le style) qui avait dû être « rewrité » dans les années 1950 par un type peu soucieux du détail. J’aime mieux vous dire que celui-ci aurait été viré vite fait par Esparbec, dont je partage le bureau, le « dernier des pornographes », comme le qualifie Jean-Jacques Pauvert, qui répète à l’envi à tous les écrivains érotico-pornographiques en herbe : « Il faut appeler un chat un chat et une chatte une chatte. »

Mais, en littérature érotique, il y a des doigts qu’on ferait mieux de ne pas mettre n’importe où à moins de virer berzingue. La bibliophilie pornographique, même pour les quelques titres ayant acquis au grand jour leurs lettres de noblesse dans la deuxième moitié du XXe siècle et en ce début de XXIe siècle, c’est un peu de la spéléologie mâtinée d’archéologie. Vous vous enfoncez dans des profondeurs abyssales, vous entrez dans des cavernes obscures, la lampe de lecture au front vous écumez les anthologies, histoires, vous consultez les grimoires des encyclopédistes du « genre » – Pauvert, Apollinaire himself, Perceau, Pia, Alexandrian, Dupouy, Bier, Dutel, etc. –, vous zigzaguez à quatre pattes entre des éditions originales, des contrefaçons, des modifications de titres, des reprints, de pâles imitations, vous découvrez des strates et des couches recouvertes par des décennies de déni, de non-dit, de « on-dit ». Et au bout de votre exploration souterraine, deux options s’offrent à vous : 1. Vous ne découvrez rien, pas même un petit lac souterrain entouré de stalagmites érectiles, vraiment rien, la nuit totale, le « trou noir » absolu, pas une bribe d’info qui vaille la peine d’être racontée. 2. Vous mettez au jour Lascaux, Padirac ou Pech Merle. Variations sur toute la Lyre fait partie de la deuxième option…

Remontons le cours du temps.

Les premières pistes se trouvent dans l’incontournable Bibliographie des ouvrages érotiques publiés clandestinement en français entre 1920 et 1970 (Jean-Pierre Dutel, Chez l’auteur, 16, rue Jacques-Callot, 75006 Paris, 2005). « Variations sur toute la lyre : édition imprimée à la fin des années 1950 par Duponchelle. L’édition originale de ce texte a paru vers 1911. Le texte est attribué à Adolphe Belot. » Duponchelle ? Une librairie parisienne qui produisait dans les années 1950-1960 des ouvrages érotiques sous différentes appellations de maisons d’éditions (les éditions de l’Astrée, éditions de l’Éden, et, de fait, également éditions du Capitole). Donc ce Duponchelle aurait repris un texte du début du XX e, l’aurait fait remanier puis y aurait accolé un pseudo bateau comme nom d’auteur, Sophie Laurent. Limpide. Mais mes investigations me font remonter un autre titre signé Sophie Laurent, publié à la fin des années 1950 par Éric Losfeld : Select Party. « Ce texte est une réédition de La Luxure en ménage d’Adolphe Belot, publié pour la première fois au début du siècle. » (Dutel, ibid., p. 359.) Alors, qui se cache derrière la trouvaille de ce pseudonyme de Sophie Laurent, Losfeld ou Duponchelle ? Qu’importe : « Losfeld pratiquait avec ses confrères la politique de l’échange. Il tirait généralement ses livres à 1000 exemplaires, en gardait un quart pour lui et échangeait les trois-quarts avec trois autres éditeurs qui avaient leur propre réseau de distribution et leur clientèle particulière. Chaque éditeur se retrouvait donc chaque mois avec, à la vente, 250 exemplaires de quatre titres différents, en n’en ayant publié qu’un seul. » (Dutel, ibid, p. 17.) Les clients de ces années de disette pornographique recevaient – sous pli discret – des livres d’éditeurs ou de libraires, sans se soucier de la part de chacun, tous fortement compromis dans ce marché clandestin, secret et solidaire.

En tout cas, l’un de ces lascars aura décidé d’aller pomper « Adolphe Belot » (hum !) pour le remanier sauce fifties, en manipulant le texte de façon douteuse. Car si l’on retourne aux sources, et que l’on lit le « vrai titre », Select Luxure ou Variations sur toute la Lyre, on aperçoit l’action dévastatrice du rewriter pressé des années 1950. Inquiet probablement d’échapper aux foudres de la justice – l’original ayant été condamné à la destruction par l’arrêt de la cour d’assises de la Seine rendu le 23 décembre 1914 –, notre « censeur » avait « édulcoré » le texte en l’émaillant de prouprouteries du style « grotte d’amour » en lieu et place de « vulve », de « quille » pour « queue » et avait transposé l’action derrière les murs d’un pensionnat plutôt que ceux d’un couvent. Travail hâtif et bâclé, le calque de la réécriture ne masquant pas totalement le texte original*…

Cet original, venons-y enfin.

Voici ce que nous trouvons sur Select Luxure ou Variations sur toute la Lyre dans Les Livres de l’Enfer de Pascal Pia (Fayard, 1998, p. 687) et qui donne une bonne synthèse :

Select / Luxure / ou / Variations sur toute la Lyre / par l’auteur de / La Passion de Gilberte / Prix : 25 francs / 1911.

C’est la suite, en neuf chapitres de Toute la lyre, paru en 1903 et présenté alors comme le complément de L’Éducation d’une demi-vierge. À la fin de Select Luxure, une note annonce que les personnages de ce roman réapparaîtront un jour « dans une œuvre nouvelle, qui s’appellera La Luxure en ménage ».

Autant dire qu’il faudrait beaucoup de naïveté pour prendre au sérieux les assertions selon lesquelles le romancier Adolphe Belot, mort en 1890, serait l’auteur de La Passion de Gilberte et de tous les délayages qui en ont été faits durant quinze ou vingt ans.

Reprenons :

Select Luxure est le quatrième volume d’une pentalogie : L’Éducation d’une demi-vierge, en deux volumes (1893), Toute la Lyre ! Manœuvres de Lucienne (1903), Select Luxure ou Variations sur toute la Lyre (1911), puis enfin La Luxure en ménage (1912) réédité par Éric Losfeld vers 1960, sous le titre Select Party.

Tous ces volumes sont parus avec la mention « par l’auteur de La Passion de Gilberte » (publié, lui, en 1891), sous-entendu Adolphe Belot à qui ce titre avait été attribué. Belot (1830-1890) publia en 1870 un feuilleton dans Le Figaro qui eut ensuite un succès considérable en librairie, Mademoiselle Giraud, ma femme, avec pas moins de trente éditions de 1870 à 1885. Sous prétexte que ce roman était un peu « leste », on n’hésita pas à lui attribuer par la suite et sans preuves beaucoup de romans érotiques clandestins. D’aucuns prétendent qu’Adolphe Belot était un auteur avec « des besoins d’argent qui en firent un romancier surabondant » (Sarane Alexandrian, Histoire de la littérature érotique, Seghers, 1989, p. 239). « Adolphe Belot mourut en 1890 et pourtant jusqu’en 1912 on continua de publier des romans érotiques signés A.B. qu’on lui attribua. Ou bien il avait laissé de nombreux manuscrits, ou bien l’on fabriqua des livres que l’on mit sous son nom qui attirait les amateurs. » (Ibid., p. 239.)

Si nous éliminons Adolphe Belot comme auteur possible, tout comme nous avons déjà biffé Sophie Laurent comme auteur tout à fait impossible, que reste-t-il ? À propos de L’Éducation d’une demi-vierge, Pascal Pia livre son sentiment : « On eut pu aussi bien imputer les productions de A. B. à un autre industriel de la plume, contemporain de Belot – à Alexis Bouvier, par exemple. L’attribution à Belot est un de ces on-dit que se transmettent sans contrôle des générations de libraires et de bibliographes. » (Pascal Pia, op. cit., p. 227) Ouille ! Une idée, M. Pia, sur la paternité de ces livres ? « […] en 1893, Adolphe Belot était mort depuis treize ans, et il semble bien peu probable qu’il ait laissé, érotiques ou non, une masse de manuscrits inédits. Il avait pour habitude de tirer très vite parti de sa production littéraire. À notre sens, il y a de fortes chances pour que l’auteur de Toute la Lyre ! soit un Docteur Lagail ou un Grimaurin d’Echara, c’est-à-dire un des pachydermes de l’obscénité en littérature. » (Pascal Pia, Les Livres de l’Enfer, Fayard, 1998, p. 748, notice sur Toute la Lyre ! Manœuvres de Lucienne.)

Lagail ? Grimaurin d’Echara ? Et pourquoi pas une gousse d’ail ou un échalas de Port-Grimaud ?

Lascaux ! vous dis-je. Une couche, une strate, une profondeur, une datation, une autre, une supputation, une affabulation, puis… eh bien, la pépite, le trésor, le livre lui-même, enfin !

Oublions les digressions au sujet de la paternité de ces ouvrages. Quel qu’il fut, cet auteur (une femme, peut-être, allez savoir !), sachons juste lui reconnaître qu’il était diablement doué pour mettre son lecteur en émoi. De cette fameuse « pentalogie », nous avons donc décidé de remettre en avant le quatrième tome, qui peut, selon moi, se passer des autres et constitue à lui tout seul une histoire des plus enlevées. Vous êtes sur le point de la découvrir… En petit avant-goût, cette notice parue dans un Catalogue clandestin de 1919, démonstration patente que la science de l’argumentaire ne date pas d’hier :

« Les bibliophiles et les amateurs de gaillardise pimentées sauront apprécier Select Luxure, qui donne la suite naturelle à des aventures dont le succès fut grand. D’abord nous voici au pensionnat des Dames de Sainte-Marie-Magdeleine, où nous assistons aux multiples phases de l’amour lesbien entres petites et grandes filles et une jeune novice, ainsi que quelques nonnes au tempérament ardent. Puis ce sont les caresses incestueuses d’Edmée et de sa mère, la belle Lucienne de L’Éducation d’une demi-vierge. Enfin Daniel de Serrigny rentre en scène et, après de multiples ébats amoureux en commun – en famille ! – déflore de toutes manières la fillette fort amoureuse. Un mariage imprévu, loin de clore les aventures, ne sert qu’à les pimenter. »

Voilà, vous êtes prévenus. On a bien cherché à noyer le poisson en vous faisant de l’archéologie de la littérature érotique ! Là, vous êtes « dedans ». Dans le vif du sujet. Un tantinet immoral ?

Terminons par un extrait de la préface de « l’auteur » au volume qui clôt la saga, daté, dois-je vous le rappeler, de 1913 (trilogie de 50 nuances de Grey, tu n’as qu’à bien te garer !) :

« Les aventures voluptueusement familiales de Maman Georgette et de sa fille Edmée, contées savoureusement dans L’Éducation d’une demi-vierge, puis dans Select Luxure ou Variations sur toute la Lyre, ont leur suite dans ce livre. C’est l’inceste sans voiles, la recherche de toutes les voluptés, de toutes les jouissances entre frère et sœur, mère et fille qui ignorent et conventions sociales et préjugés et scrupules.

« Ce livre, dit l’auteur, s’adresse à deux catégories de personnes : aux philosophes et moralistes qui trouvent là des documents humains si difficiles à découvrir, aux bons vivants et jeunes amoureux qui éprouveront du plaisir à savourer ces pages cochonnes. »

Dans quelle catégorie vous classez-vous ?

Sophie Rongiéras

*. Merci à Adeline qui a consacré une journée à me faire la lecture à haute voix de l’édition originale pour comparer le texte avec celui de 1958. Moment délectable, vous vous en doutez.

  I

Tribadisme, inceste, flagellation, débauches raffinées… que de gros mots pour désigner des choses naturelles de tous les temps et que, seule la bourgeoisie hypocrite du XXe siècle condamne publiquement, mais… commet en secret.

Dans la capitale de l’Empire autrichien, près de la promenade du Prater, dans l’un des plus beaux quartiers de la ville, s’élève une immense bâtisse séparée de la rue par des arbres séculaires qui interceptent presque complètement la vue de cette maison mystérieuse.

Ce n’est que lorsque l’hiver a dépouillé les arbres de leurs feuilles que l’on peut apercevoir, à travers les branches, les multiples fenêtres de la façade avec l’entrée monumentale sur un long perron et le clocheton qui s’élève sur le toit par un hardi pignon, et dont la cloche sonne les heures des offices et des prières fréquentes.

Cette demeure est un couvent aussi célèbre par ses richesses que par la pitié des saintes âmes qui font leur salut à l’ombre de ces murailles.

En effet, la maison de Sainte Marie-Magdeleine est connue dans tout le pays, et l’éducation des saintes nonnes qui couvent sous leurs ailes les fillettes de l’aristocratie de l’argent est une puissante recommandation pour les familles qui n’hésitent pas, lorsqu’elles le peuvent, à mettre là leurs enfants afin qu’elles soient élevées pieusement tout en prenant leurs grades universitaires.

C’est dans cette maison qu’était entrée, arrivant de la succursale de Paris, un certain jour de l’année 1906, une jeune novice de dix-sept ans ; et qui, dès son arrivée, avait été conduite auprès de la mère supérieure.

Celle-ci était une grande et forte femme de cinquante ans environ, brune, avec un soupçon de moustache, des yeux noirs et vifs ous sa cornette blanche, et l’embonpoint imposant des Autrichiennes bien en chair, mais un embonpoint ferme de la femme qui a vécu, mais qui ne fut pas amolli par la maternité.

La novice était une merveille de jeunesse, de grâce captivante d’une beauté qui perçait malgré le costume sévère de l’ordre. Sœur Angèle, avec ses dix-sept ans en fleurs, était un vrai morceau de roi. Blonde et rose, avec des yeux myosotis aussi angéliques que son nom, une bouche petite et rose qui s’ouvrait sur des dents que l’on aurait souhaité sentir entrer dans sa chair, elle aurait fait la conquête d’un saint du Paradis… Et encore nous ne pouvons parler de ses autres beautés cachées par la robe de bure et la cornette descendue jusqu’au milieu du front ; mais ce que l’on voyait aurait suffi à damner un dévot, gens cependant réfractaires à la tentation, comme chacun sait.

Cependant la supérieure, assise devant le bureau directorial, feuilletait le dossier de la sœur novice. Tout en lisant elle rougissait et pâlissait tour à tour et jetait un coup d’œil sur la jeune fille assise en face, les yeux modestement baissés et les mains blanches cachées dans les larges manches de la robe.

Lorsqu’elle eut achevé sa lecture, la supérieure fronça le sourcil d’une façon menaçante et regarda un moment, sans mot dire, la jeune fille qui était devant elle. Enfin elle se décida à parler :

— Sœur Angèle, vous n’ignorez pas quelles sont les raisons honteuses qui vous ont valu ce déplacement, ce départ loin des vôtres, l’exil dans ce pays. Je veux espérer qu’ici vous chasserez par la prière et la méditation les images obscènes qui hantent votre cerveau ; et, par le régime sévère qui vous sera imposé, nous mortifierons votre chair coupable. Vous fûtes une brebis galeuse dans le troupeau des saintes filles au milieu desquelles vous viviez… Comment leur exemple ne vous a-t-il pas préservée des pensées impures ? Comment avez-vous pu succomber à la tentation ? De quels diaboliques artifices avez-vous dû vous servir pour corrompre et faire tomber dans le péché de luxure de jeunes âmes innocentes ? Parlez ! Comment cela se fit-il ?

Par un puissant effort de volonté, sœur Angèle amena à ses yeux quelques larmes et cacha son visage dans ses blanches mains, paraissant secouée par des sanglots.

La supérieure attendit un instant et lui répéta son injonction.

— Parlez ! confessez-vous, je vous l’ordonne !

La jeune novice alors, d’une voix musicale et douce, parla… Les yeux baissés elle fit le récit de son séjour dans le couvent de Paris.

Mais cette histoire fut racontée de façon à lui donner le beau rôle, ou du moins à la montrer plutôt victime que tentatrice. Ne pouvant nier la matérialité des faits, comme disent les juges, elle plaida des circonstances atténuantes. Mais l’auteur de ces lignes qui connaît exactement l’histoire va vous la conter, avec la vérité toute nue.

Le divorce de ses parents ayant été prononcé aux torts et griefs de sa mère, elle fut mise en pension, comme il avait été décidé ; elle avait à peine quinze ans.

Parmi ses camarades, car elle resta une année comme élève, deux jeunes Anglaises jumelles, plus âgées qu’elle de deux ans, Margarett et Muriel Hattinson, la prirent en grande affection, l’embrassant à tout instant, la cajolant, enfin en avaient fait, suivant le terme du pensionnat, leur « petite fille » dont elles étaient les « petites mères ».

Au dortoir les lits des deux sœurs et le sien étaient voisins, et elles se rendaient quelques visites mutuellement derrière leurs rideaux, pour bavarder en liberté.

Un jour, ayant froid, l’une d’elles proposa de se réunir dans un lit au lieu de se geler les jambes à se promener. Aussitôt dit, aussitôt adopté. Le lit d’Edmée, nom de jeune fille de sœur Angèle, était le plus grand, on y alla, en se serrant beaucoup, en se mettant même les unes sur les autres, on put y tenir à trois.

L’une des jumelles, Margarett, était plus forte que sa sœur et avait déjà une poitrine très développée. En se tassant sur la couchette, Edmée, par mégarde, la heurta du coude. Margarett poussa presque un cri et porta la main à son sein.

— Méchante ! tu m’as fait mal.

— Pardonne-moi, je ne l’ai pas fait exprès.

— Aussi, dit Muriel, peut-on avoir des tétons pareils à notre âge !

Cependant Margarett avait exhibé le sein meurtri.

— Embrasse-le, au moins, méchante !

Edmée, à l’aspect de cette poitrine jeune et ferme, à la peau si blanche, en voyant ce sein qu’on lui tendait avec son bout rose à peine en saillie, sentit en elle les fourmillements du désir et une chaude bouffée de sang lui parcourut les veines. Elle se pencha vivement sur ces trésors dont la blancheur, dans la demi-lumière des veilleuses, se confondait avec celle de la chemise et déposa un gros baiser à lèvres ouvertes sur cette chair tiède et embaumée. Puis, emportée par la passion depuis longtemps contenue, elle accentua son baiser, pointant légèrement la langue sur le mamelon sensible et enfin se mit à sucer tandis que sa main allait chercher le voisin pour caresser et chatouiller le bout de plus en plus en érection.

Margarett se laissa faire et au bout d’une minute se mit à osciller le buste, haussant le ventre d’une manière significative. Muriel suivit d’abord la scène d’un œil pas trop surpris et, à un moment donné, prit la main d’Edmée et la conduisit entre les jambes de sa sœur dont elle avait relevé la chemise. Cette main polissonne, comprenant aussitôt le travail qu’elle avait à faire, écarta les cuisses et se faufila dans les poils frisés d’un petit chat ravissant, ferme et bombé, et deux doigts s’insinuèrent entre les lèvres déjà mouillées pour venir déloger le petit bouton d’amour qui bandait dur comme un morceau de bois. Les petits doigts pianotèrent, le mesurant, le contournant, le chatouillant tant et si bien que la crise arriva, délicieuse.

Une main s’appuya sur les doigts chatouilleurs comme pour leur faire écraser ce petit chat qui faisait pipi d’amour en bâillant de joie.

Les seins se dressaient turgescents et durs, avec des bouts épanouis, et la bouche d’Edmée continuait ses caresses de l’un à l’autre, excitée par les soupirs de la patiente.

Cependant Muriel s’était levée, elle délogea la main qui travaillait encore dans la fente inondée, et, écartant bien les jambes de sa sœur, elle se pencha et appliqua sa bouche sur la vulve pantelante. Les mouvements du ventre recommencèrent et les cuisses de la gamahuchée se lièrent au cou de Muriel en un collier de chair chaude et enfiévrée par la luxure.

La bouche d’Edmée avait quitté les tétons, c’était ses mains maintenant qui les pétrissaient et le bout de ses doigts qui agaçaient les boutons vermeils. À demi soulevée, elle contemplait le visage de l’opérée, suivant les traits un peu crispés les progrès de jouissance, puis elle s’approchait de la bouche rouge et entrouverte, léchait d’abord légèrement les lèvres gonflées, puis, plongeait sa langue dans le calice altéré qui se refermait pour la retenir prisonnière et la sucer.

Mais les soupirs s’accentuèrent et un cri étouffé annonça que Margarett jouissait à nouveau. Son ventre arqué retomba, ses cuisses s’ouvrirent et restèrent écartées, elle était anéantie par cette double jouissance.

Muriel, agilement, acheva de lécher l’humidité qui coulait sur les cuisses et les fesses de sa sœur, puis grimpa sur elle, ventre à ventre, puis la pigeonna, les lèvres et la langue encore humides, en agitant les fesses à la façon d’un mâle.

Margarett revenue à elle, la serra dans ses bras, lui donna sa langue et, passant la main entre les fesses, la branla vigoureusement.

La jouissance arriva vite. Elle fit alors coucher sa sœur à la renverse, lui apporta son cul sur les lèvres et alla dénicher entre les cuisses écartées le clitoris enflammé qui montrait son petit nez rose dans les poils fauves déjà épais. Elles jouirent dans un 69 effréné, sans s’occuper de leur compagne qui les regardait faire et supposait bien que les deux jumelles devaient depuis longtemps être accoutumées à ces doux jeux.

Toutefois très excitée, Edmée se mit à se chatouiller elle-même, et un spasme violent la fit haleter un peu après la crise des deux sœurs. Celles-ci étaient d’abord restées dans leur position, anéanties de jouissance puis, entendant les soupirs d’Edmée, elles se désunirent.

Elles se ruèrent sur la jouisseuse qui terminait le jeu du doigt, la firent se coucher sur le côté, et lever une jambe, puis Margarett, écartant les lèvres du jeune minet blond qu’elle pelota un instant, se mit à le gougnotter tandis que Muriel, ouvrant les deux globes blancs du cul de la jouvencelle darda sa langue longue et gourmande dans l’orifice du petit œillet plissé.

Elles n’eurent pas de peine à provoquer le divin spasme. La jouissance arriva, vive, foudroyante, et Edmée, qui n’avait jamais été à pareille fête, faillit crier de joie.

Un instant après, couchées côte à côte, Edmée au milieu, elles causèrent doucement en s’embrassant, se pelotant, et passèrent ainsi une partie de la nuit. Les deux jumelles avouèrent qu’elles se léchaient depuis l’âge de dix ans. Quant à leur compagne, elle joua l’innocente, n’avoua que le jeu solitaire et déclara hypocritement qu’elle ne soupçonnait pas que l’on pût s’amuser si gentiment entre filles. Elle n’en fut que plus chère aux deux gougnottes qui croyaient tout de bon l’avoir déniaisée, et elles la mangeaient de caresses.

La scène du dortoir se renouvela souvent.

En outre, chaque fois que les deux Anglaises pouvaient se cacher, elles faisaient signe à Edmée et celle-ci, la joie au cœur et les désirs au ventre, accourait à la cachette. Alors quatre mains la retroussaient, descendaient le pantalon, et, cuisses et fesses écartées, les deux lesbiennes prosternées faisaient leurs dévotions aux deux autels. Après la première jouissance, elles changeaient de côté, amenant un second spasme, puis, la fillette rajustée, s’en allait les jambes molles, les yeux cernés et l’allure alanguie.

  II

Les douces pratiques lesbiennes si attachantes et si séduisantes que, une fois qu’on y a pris goût on ne peut plus s’en passer, tenaient Edmée en chaleur perpétuelle. Seulement avec les deux sœurs anglaises elle était presque toujours la « victime », si l’on peut s’exprimer ainsi. En effet, les deux gougnottes aimaient par-dessus tout à donner ces caresses, et lorsqu’elles étaient échauffées, se précipitaient l’une sur l’autre en un 69 enragé où le piment de l’inceste les excitait dans leur perpétuelle luxure. Elles s’appelaient des noms les plus doux et se prodiguaient des mots d’amour dans leurs transports érotiques…

— Ma petite sœur chérie, entendait-on parfois, comme tu me fais bien jouir !… Oui. Suce bien mon petit bouton… il est à toi… tout pour toi !… Mon amour !… mon trésor !… Je t’aime, ma sœur, ma douce Muriel, mets ta petite langue dans ma bouche… Tiens, prends la mienne… Suce mes tétons… Tout à l’heure je te prendrai aussi, je te mangerai les fesses… Je veux te faire mourir de plaisir !…

— Oui, ma Margarett chérie, je t’aime !… Je ne pourrais me passer de toi. Laisse-moi te baiser tes beaux yeux, ta belle poitrine, ton ventre adoré, tes jolies cuisses si blanches. Mets-les autour de mon cou, je veux lécher ta fente, la faire mouiller et m’abreuver de ton jus. Je suis folle de toi, ma petite sœur !…

Edmée, le rouge au visage, regardait et écoutait, et ces propos étaient pour ses instincts luxurieux un terrible stimulant. Elle flambait des pieds à la tête. Mais elle comprenait que les deux jumelles la prenaient seulement pour corser leurs jeux et qu’elles songeaient par-dessus tout à leur propre jouissance ; aussi, tout en désirant garder deux gougnottes aussi habiles, elle voulait autre chose.

Dans ses jeux précédents avec son amie Lucie, elle était aussi souvent opératrice qu’opérée, et cela ne lui déplaisait pas de coller son visage entre deux cuisses chaudes et de boire à même le vagin le doux élixir d’amour. C’est là un régal très apprécié des disciples de la bonne déesse.

Elle regarda donc autour d’elle, cherchant quem devoret. La première gosse à qui elle pensa était une petite brunette endiablée qui avait juste treize ans. C’était un type du Midi, à peau chaude et plutôt précoce. Edmée n’y alla pas par quatre chemins, elle lui écrivit une déclaration d’amour, sans parler toutefois des plaisirs de la chair. Une fois de plus la loi des contrastes se vérifia : la brune trouva à son goût notre blonde amoureuse. Marie répondit donc à Edmée et elles se donnèrent rendez-vous pour le soir, entre jour et nuit, en un endroit solitaire du jardin.

Sitôt arrivées, Edmée s’assit sur un banc et prit sa compagne sur ses genoux. Elle l’embrassa sur les yeux et la bouche, et la petite répondit de son mieux. Serrées l’une contre l’autre, elles percevaient les battements de leur cœur.

Les baisers sur les lèvres se firent de plus en plus longs et le pigeonnage s’en suivit dans la bouche de la brune qui pantelait d’émotion. Edmée la tenait d’un bras autour de la taille ; l’autre main mesurait la hanche, les fesses fermes et dodues et la cuisse. Elle palpa le genou rond, descendit au mollet à demi couvert par la jupe encore courte et, sous celle-ci, elle remonta à la jarretière, puis plus haut, et finit par fouiner entre les cuisses. Les poils poussaient légers et frisottants. Plus bas, Edmée passa un doigt entre les lèvres du minet qu’elle trouva déjà humides et se mit à branler le petit bouton.

La petite fit mine de résister :

— Non ! Non ! je vous en prie !

Elle serra un peu les cuisses, mais Edmée était lancée… Sans lâcher prise elle se leva, fit asseoir la fillette sur le banc, lui releva les jupons et se précipita sur le jeune conin frémissant. L’odeur, si chère aux gougnottes, d’une fente de jeune pucelle s’exhalant des parties secrètes de Marie rendit Edmée à demi folle et elle se mit à lécher et à sucer avec une ardeur insensée.

La fillette énervée se tordit presque aussitôt dans un spasme rapide et la gougnotte resta sans bouger quelques instants. Une fois le calme revenu, elle recommença la manœuvre doucement. La gentille élève paraissait maintenant apprécier ce petit jeu. Cette fois-ci ce fut plus long, mais la jouissance fut plus grande. Le spasme secoua ce jeune ventre pendant une longue minute et, moitié déchargeant, moitié pissant, la fillette faillit hurler de plaisir.

On ne pouvait s’attarder davantage ; on se rajusta à la hâte. Deux coups de langue dans la bouche et on rejoignit les compagnes, Edmée très excitée, dut attendre la nuit pour être soulagée ; elle jouit trois fois abondamment sous la langue agile des deux jumelles. Elle était emballée sur la petite Marie. Elle la rejoignait partout où elle pouvait, portant de suite la main sous ses jupes, la branlant, la suçant avec frénésie. Marie s’annonçait chaude et ne se refusait jamais. Elle aurait bien voulu rendre plus souvent à Edmée ses troublantes caresses, mais celle-ci ne le permettait que rarement car on avait si peu de temps à rester ensemble ; et Edmée, folle des charmes secrets de la fillette, passait tout le temps de leurs rendez-vous à la dévorer de suçons devant et derrière, jouissant quelquefois toute seule dans sa chemise. Entre ses trois amoureuses notre héroïne ne s’embêtait pas, et elle s’en serait tenu là longtemps ; mais son charme alangui, ses paupières bistrées et son regard brillant en disaient long à certaines compagnes déjà instruites, et elle finit par inspirer des désirs et par remarquer certains regards encourageants des grandes.

L’une d’elle surtout, Antoinette Briner, grande et superbe fille de dix-huit ans, avec un corps de femme, le buste épanoui, les fesses et les tétons saillants et durs, avait une certaine façon de regarder en dessous en amenant le bout de la langue sur le bord des lèvres, qui faisait bander la fillette. L’ampleur des formes lui rappelait sa mère… Mille pensées confuses envahirent son cerveau et il lui vint une envie folle de voir sous les jupons d’Antoinette. Comme celle-ci ne demandait que cela, on fut vite d’accord sans se dire un mot.

À la récréation du soir, après certains signes explicites, elles se retrouvaient et s’enfermaient dans l’un des cabinets. Antoinette, prenant la gamine dans ses bras, la pigeonna tout en la branlant avec une rapidité extraordinaire. La fillette un peu ahurie sentit ensuite deux mains s’appuyer sur ses épaules et la faire s’accroupir, puis deux cuisses nues s’approchèrent de ses lèvres.

La joie au cœur, elle plaqua les mains sur des fesses magnifiques et fourra son museau dans le chat touffu et épais qui cachait la fente en chaleur. L’odeur forte de cette femme faite agit sur ses sens, et elle introduisit sa langue dans le calice offert. Elle l’enfonça de toute sa longueur dans le vagin sans trouver de résistance… Antoinette était dépucelée… Elle le comprit et remonta son petit chiffon rouge vers le clitoris tout petit mais très dur, et elle se mit à le lécher avec ardeur.

Au bout d’un moment sa tête fut serrée contre les poils et une vraie ondée sortit de l’antre mystérieux et lui mouilla les lèvres. Antoinette fléchissait sur ses jambes. Il n’eût pas été prudent de rester ensemble davantage ; elles sortirent l’une après l’autre, non sans s’être pigeonnées longuement.

Une deuxième rencontre fut décidée, et Antoinette écrivit à Edmée les précautions à prendre pour n’être pas vue.

Les places étaient changées au dortoir et les deux sœurs anglaises qui avaient débauché une autre élève de douze ans, délaissaient Edmée la nuit. Mais celle-ci, avec son caractère volage, ne s’en souciait pas ; elle aimait l’amour plus que les amoureuses.

Les trois plus grandes élèves, dont était Antoinette, couchaient dans un petit dortoir à part. Il s’agissait pour Edmée d’y aller sans se faire prendre. Une fois là on était tranquille ; les deux autres élèves couchaient ensemble et dormaient enlacées sans s’occuper de leur compagne.

Après la tournée d’inspection, Edmée se leva et, glissant comme une ombre, elle arriva à destination. La déesse des amours féminines l’avait protégée. Elle ne rencontra personne. Elle était jolie et séduisante dans son petit jupon, avec sa seule chemise sur la poitrine où pointaient les bouts de ses deux petites oranges. Antoinette, dans son petit lit, l’attendait à poil.

Elle eut vite fait de déshabiller la gosse, et, comme une pieuvre attire sa proie avec ses tentacules, elle attira son amie dans ses bras et ses jambes, et colla sa bouche sur la sienne. Cette jeune fille, déjà complètement femme, tenait sous elle cette victime offerte à sa luxure.

Elle lui écarta les cuisses, mit son chat sur le sien, et se mit à la fouler à la façon d’un mâle. La petite fente vierge s’était émue et ouverte sous l’excitation, et les poils épais d’Antoinette chatouillaient l’intérieur de la vulve et le clitoris raidi. La fouleuse suivait sur le visage d’Edmée les progrès de la jouissance, lui passant la langue sur le bord des paupières, et lorsque le spasme arriva, elle lui laboura la bouche impérieusement.

Puis, des pieds à la tête, elle dévora sa jeune amie, la lécha, la suça dans tous les coins les plus intimes. Elle la fit jouir une bonne partie de la nuit et, sur ses instances, se laissa faire à son tour.

Edmée trouva la fente toute mouillée, se jeta dessus pour la sécher, et la fit couler à nouveau trois fois sous sa bouche, sans l’abandonner. Puis elle se vautra sur ces fesses rebondies, presque aussi fortes que celles de sa mère, les mordit, les suça à en mourir, et ne s’arrêta qu’épuisée d’efforts, mais non rassasiée.

Antoinette alors la reprit dans ses bras, à ses côtés, lécha ses lèvres et sa langue humides, et elles causèrent doucement, se racontant leur vie. Antoinette dit comment elle fut dépucelée à quatorze ans par un gamin qui n’en avait que treize, mais qui possédait une quéquette assez respectable et raide comme un pieu. Ce fut Antoinette qui attira le garçon dans un bois où, assis côte à côte, elle mit la main dans sa culotte et sortit l’outil tout gonflé. Le gosse qui ne demandait qu’à marcher et à s’instruire fut ravi d’entrer dans cette grotte chaude et veloutée. Antoinette ne souffrit pas trop et jouit beaucoup. Puis elle fut baisée par son frère et son cousin qui, la trouvant un jour sur l’herbe et toute retroussée en train de se branler, se mirent à la caresser et l’enfilèrent l’un après l’autre. Elle était très chaude et, plusieurs fois par jour, ces garçons de dix-sept ans tâchaient de rejoindre dans un coin la fillette de quatorze ans et la baisaient à tour de rôle. Cela dura pendant toutes les vacances et dure encore chaque année.

Edmée avait peu de choses à raconter. Elle avoua ses petites débauches avec Lucie et celles du pensionnat, puis, après de chauds baisers, elles se séparèrent.

Deux ou trois jours après, une nouvelle séance eut lieu. Elle fut aussi mouvementée que la première, et leurs transports furent si fougueux qu’ils réveillèrent les deux amoureuses enlacées dans le lit voisin. Elles se soulevèrent et s’informèrent.

— Antoinette, qui as-tu avec toi ?

— La petite Edmée.

— Oh ! elle est jolie !… Montre-la…

En deux bonds elles furent près du lit d’Antoinette, curieuses et déjà excitées par le doux péché qui se commettait sous leurs yeux.

À ce moment, Antoinette tenait la fillette sous elle et lui frottait le mimi avec sa motte touffue. Les deux voyeuses suivirent l’opération jusqu’à la fin, et lorsque Antoinette se releva elles allongèrent le cou pour voir de plus près les charmes de la fillette. Celle-ci, dans l’extase, n’avait pas fait un mouvement pour se couvrir ; elle était restée nue, étendue, cuisses écartées, laissant voir la petite vulve ouverte et suintante. Dans le haut, le petit bouton sortait enflammé, et ne paraissait pas avoir été calmé par le précédent exercice.

Antoinette, à genoux entre les mollets de la fillette, regardait aussi ce tableau lascif qui eût fait bander un séraphin. Mais bientôt les yeux ne suffirent plus, et les mains fiévreuses s’approchèrent, glissèrent sur le ventre poli, les cuisses rondes, les petits nénés durs comme des oranges.

Edmée ouvrit les yeux, croyant avoir affaire à Antoinette. Elle fit un mouvement de surprise en voyant les trois femmes ; mais l’une d’elle lui posa la bouche sur ses lèvres, la fit doucement se coucher à nouveau à la renverse afin de mieux exhiber tous les tendres charmes de son jeune corps déjà formé et prometteur.

Alors les trois amoureuses passèrent la revue de ces jeunes beautés, pelotant un peu partout, baisant et léchant. Antoinette, qui s’était un peu reculée, saisit les jambes d’Edmée, les releva en les tenant écartées, de façon à mettre à découvert les jolies fesses rondes et joufflues. Sa langue s’enfonça entre les deux globes pour chatouiller le petit trou intime, puis remonta au conin, chercha le clitoris, et commença à le lécher. Ses deux compagnes s’étaient emparées des petits tétons ; chacune en tenait un dans sa bouche et le suçait doucement, en faisant des pattes d’araignée sur le ventre frémissant.

C’est ainsi qu’elles conduisirent au ciel leur petite victime qui s’épancha abondamment en bramant de joie sous la bouche qui s’était appliquée sur la sienne pour étouffer ses cris.

Ces trois femmes lascives ne pouvaient se rassasier des charmes d’Edmée. Après l’avoir fait jouir comme il vient d’être dit, elles recommencèrent en changeant les rôles. Antoinette s’étendit à la renverse et la fit mettre sur elle tête-bêche, le chat à la hauteur de ses lèvres.

Elles se saisirent les cuisses à pleins bras et collèrent leur bouche à la vulve qui se présentait ouverte. Les jolies fesses de la petite se montrèrent dans tout leur gracieux développement. La troisième amoureuse se mit à les lécher tendrement, tout en présentant les siennes à sa compagne qui s’en régala en se branlant elle-même.

Une fois encore le spasme divin les secoua, et Edmée surtout jouit comme une folle de ce double gamahuchage.

Celle qui n’avait pas encore goûté aux parties sexuelles de notre jeune pucelle réclama, malgré la fatigue de celle-ci, une nouvelle opération.

La dame victime fut mise à genoux, la tête basse, sur l’oreiller, le derrière en l’air et les cuisses écartées, laissant voir les deux bijoux.

L’opératrice glissa sa tête entre les cuisses et commença la fête dans la petite fente juteuse. Son amie se mit aux fesses, et toutes deux se branlèrent mutuellement.

Antoinette se coucha, la tête près de celle d’Edmée dont elle attira la bouche sur la sienne pour lui sucer la langue, en chatouillant le bout des seins d’une main et son propre bouton de l’autre.

Ce fut long mais terriblement bon. La fillette, tremblant de tous ses membres, s’épancha à flots sur la bouche de la suceuse qui lui aspirait la vie, puis tomba inerte, n’en pouvant plus.

Mais les trois bacchantes en rut, non satisfaites, s’empoignèrent, se mordant, se pelotant, se branlant furieusement. Toutes trois enlacées se vautraient dans une luxure effrénée ; suceuses et sucées tout à la fois, elles prenaient des poses inouïes où l’on ne discernait que des ventres haletants, des seins aux pointes rigides, soulevés de désirs, des fesses sautant, s’écartant sous des langues avides lapant à pleine bouche l’élixir d’amour coulant dans ces vulves en feu, jusqu’à complet épuisement des forces.

  III

Edmée lancée toute jeune dans la débauche, avec la complicité de sa mère, avait constamment les sens en éruption et s’en donnait à cœur joie au milieu de ses chaudes compagnes. Suant le vice et la luxure, elle mettait en émoi toutes celles qui étaient tant soit peu prédisposées à ce charmant péché rose, et elle vivait là, dans un milieu qui convenait à son tempérament amoureux et lesbien.

Cependant elle pensait souvent à Daniel, et dans ses rêves, elle le voyait, croyait sentir sa main comme la première fois qu’il l’avait mise entre ses jeunes cuisses, puis sa langue si habile dans sa petite fente vierge.

Elle revoyait aussi sa mère, chemise troussée, fesses en l’air, à cheval sur son amant. Elle se représentait ce gros cierge s’enfonçant dans la vulve maternelle ; ce gros cul dansant de plaisir, s’ouvrant, se refermant, puis s’aplatissant dans la jouissance finale… Elle revoyait tout cela et, haletant de désirs, elle se branlait furieusement ou se livrait à une compagne qui avait peine à éteindre ses ardeurs.

Mais, entre ses débauches, c’était la jeune fille la plus réservée, la plus pieuse, la plus modeste de tout le couvent. Aussi, après deux ans de cette vie en partie double, sainte à la chapelle et Messaline au lit, la supérieure, qui l’avait entreprise pour la décider à rester au couvent obtint qu’elle prît la robe des novices.

Notre jeune héroïne ne vit qu’une chose dans ce nouvel avatar : la possibilité de recruter d’autres jeunes chats pour ses lèvres avides, et d’autres langues pour son bouton toujours en chaleur. La cérémonie fut donc faite et Edmée devint sœur Angèle suivant le nom choici par la supérieure qui la trouvait absolument angélique. Les beaux cheveux furent cachés sous la cornette ; les appas si fêtés furent dissimulés sous les plis de la robe de bure et les idées cochonnes voilées plus que jamais sous l’allure d’une sainte de vitrail.

Son enrôlement dans le chaste bataillon attira sur elle l’attention de tout le couvent et, pendant quelque temps, elle dut s’observer plus que jamais, refréner ses envies lubriques ou les satisfaire d’une façon discrète et solitaire ; mais l’habileté de ses doigts ne pouvait lui faire oublier la langue de ses compagnes petites ou grandes. Aussi, au bout de quelques jours elle n’y tint plus et étudia les moyens nouveaux de jouir que lui procurait son habit.

La luxure est certainement le vice le plus contagieux, et le proverbe de la brebis galeuse le plus exact des proverbes.

Dans cette sainte maison, parmi ces jeunes pucelles en robe courte ou longue, la contagion sévissait. Les idées impures semées par notre jeune héroïne germaient dans les cerveaux et les cœurs. La mauvaise graine jetée sur un terrain propice avait déjà levé. Les sens s’affolaient.

Les petites fentes, avec ou sans poils, étaient en émoi. Les petits boutons bandaient, appelant les caresses du doigt ou de la langue. Mais les yeux se cernaient, les allures devenaient languissantes, les jeux bruyants étaient délaissés et le travail s’en ressentait.

La direction effrayée, soupçonnant le mal sans en connaître l’origine, redoubla de vigilance jour et nuit. Une surveillance permanente fut organisée dans les dortoirs. Les sœurs les plus pieuses, les plus modestes, en furent chargées à tour de rôle, et l’on pense bien que sœur Angèle, au parfum de vertu, ne fut pas la dernière à être désignée pour remplir cet office à jour fixe.

Est-il besoin de dire quelle joie l’envahit à celle nouvelle ? On lui offrait une occasion de débauche beaucoup plus commode et plus sûre que tout ce qu’elle avait imaginé ! En recevant cet ordre elle faillit se trahir, mais la rougeur ardente qui, instantanément couvrit son visage, fut imputée à sa timidité et sa modestie.

La voici donc installée dans le dortoir pour passer la nuit à son tour et veiller sur le sommeil des jolies fillettes !… Dès que celles-ci furent couchées elle commença sa ronde derrière les rideaux. Quelques-unes dormaient ou faisaient semblant ; d’autres, hardiment, avaient les yeux ouverts et souriaient à la jeune surveillante.

Sa réputation était exactement établie chez les élèves. Elles s’étaient chuchoté tout bas, se racontant les bonnes choses qu’elle avait apprises à quelques-unes, les cochonneries délicieuses qu’elle faisait et qu’elle se faisait faire.

L’habit religieux en imposa un peu les premiers jours ; mais la nuit, dans ce dortoir où courraient dans l’air des frissons de luxure, où l’on sentait, dans la demi-obscurité, des désirs voleter d’une couchette à une autre, le respect de la robe monastique disparaissait pour faire place aux envies folles de voir et de caresser ce que cachait cette robe grossière.

Cependant les projets de sœur Angèle étaient tout autres. Elle avait suivi plusieurs lits occupés par des fillettes qui dormaient ou feignaient de dormir lorsqu’elle arriva vers celui de la petite Marie, sa brune préférée.

Celle-ci avait rejeté ses couvertures ; sa chemise était relevée, et, entre ses cuisses, sa main était occupée à une douce manœuvre. Sœur Angèle se pencha pour se rendre compte et constata le délit.

— Veux-tu bien laisser cela et dormir, petite horreur !…

Et, pour corriger ce que ses paroles avaient de trop sévère, elle se baissa sur le visage de la gosse et l’embrassa sur la bouche. Puis sa main alla déloger celle de l’enfant et elle se mit à la branler délicatement. En quelques chatouilles elle amena la crise.

— Voyez cette polissonne qui est toute mouillée maintenant ! Non, n’essuie pas avec ta chemise, on le remarquerait… Laisse-moi faire…

Et ce fut sa langue qui parcourut les cuisses, la vulve inondée, les fesses. Elle essuya bien tout, puis ses lèvres se recollèrent à la source et la firent couler encore une fois. La victime soupirait et, dans les lits voisins, des bustes se dressaient pour voir, et le rut, de proche en proche, gagnait tout le dortoir.

Marie s’était endormie, abrutie de jouissance, et sœur Angèle, les yeux brillants, se passa la langue sur les lèvres. De ses mains tremblantes elle recouvrit la fillette puis continua sa ronde.

Ce fut d’une paillardise inouïe ! Elle se rattrapa de son jeûne forcé, la nonne ! Petites ou grandes, toutes celles qui se trouvaient éveillées dans l’attente de l’événement mystérieux qu’elles savaient devant avoir lieu derrière les rideaux, toutes celles, dis-je, qui manifestaient quelque volonté facile à exprimer par leur attitude, furent sucées et resucées impitoyablement par la goule qui les visitait.

Les cuisses s’ouvraient, déjà mouillées ; les ventres se bombaient, les petits seins, gros comme des mandarines, se durcissaient avec le petit bout en l’air. Les mains douces, fuselées et déjà longues de la nonnette caressaient doucement ces membres encore grêles, relevaient la chemise, glissaient sur le ventre, pelotaient les tétons, s’insinuaient dans tous les coins, les plis.

Un doigt inquisiteur sondait les orifices. Les vulves s’ouvraient d’elles-mêmes, les clitoris exacerbés se dressaient rouges et durs. Trois coups de langue faisaient jouir la patiente qui sentait la bouche chaude et aspirante continuer ensuite sa manœuvre, tandis qu’un doigt fureteur s’enfonçait dans l’anus et qu’une main pelotait leurs jeunes seins. Et cela durait jusqu’à l’anéantissement, la chute dans un sommeil irrésistible ; puis, le lit rajusté, la prêtresse de luxure passait à une autre.

Elle continua ainsi toute la nuit à sucer des pucelles, à farfouiller des vulves, jamais la même. Toute la nuit, altérée et insatiable, elle but à même les calices le jus de ces jeunes vierges, aspirant leur sève par leurs parties intimes ; et le matin, lasse et rassasiée, il restait encore un certain nombre de fillettes qu’elle n’avait pas encore polluées.

Sa pâleur au malin était naturelle, après une nuit blanche !… Et la Supérieure, bonne femme, l’envoya se reposer.

Dans sa cellule elle fit ses ablutions, elle en avait besoin, ayant joui dans sa chemise au moins quatre ou cinq fois.

Une fois lancé dans la paillardise, et surtout de ce genre-là, on ne s’arrête plus… Sœur Angèle soupirait après une nouvelle nuit pareille, et cela eut lieu quelques jours après.

On s’était causé entre élèves, et celles qui n’avaient pas encore reçu le baptême de la langue furent renseignées… et ne se firent pas prier ! Toutes, cette fois-ci, toutes y passèrent !… Il y en avait vingt-deux dans ce dortoir ! Eh bien, les vingt-deux conins avec ou sans poils furent léchés par une habile gougnotte qui les laissa anéanties de jouissance…

Elles s’étaient du reste excitées, les mâtines, seules ou en compagnie, et, en attendant leur tour, beaucoup faisaient avec leurs voisines des exercices spéciaux, et on pouvait apercevoir sur certains lits quelques jolies petites bêtes à deux dos. Puis elles s’enhardissaient, formaient des groupes. Certaines, plus mignonnes, plus jolies, étaient aimées par plusieurs à la fois.

Et tout cela s’effectuait discrètement et sans bruit. Elles savaient bien, les petites vicieuses, que, si quelque chose se découvrait, ce serait fini à tout jamais de ces bonnes choses… Elles se contentaient donc de soupirer doucement quand la jouissance arrivait.

Quelques-unes suivaient les ébats de sœur Angèle d’un lit à un autre, comme pour prendre des leçons. Parfois même elles participaient à l’œuvre des caresses. C’était surtout lorsqu’il s’agissait d’une fillette non encore initiée qui, surprise, poussait des soupirs un peu trop bruyants. Sœur Angèle appelait alors une des suivantes :

— Empêche-la de crier.

Aussitôt une d’elles se détachait et posait sa bouche sur celle de la patiente pour étouffer ses involontaires manifestations de joie…

Cette fois le sérail était constitué. Tout le dortoir des moyennes de douze à seize ans y avait passé. Toutes étaient polluées. Et ces demi-vierges vicieuses, gagnées par cette douce luxure qui est toute caresse et n’a pas la brutalité de celle du mâle, ces jeunes amoureuses adoraient leur sultane, la dispensatrice de ces doux émois.

Aux récréations, et partout où elles pouvaient l’approcher, elles lui témoignaient leur attachement de quelque façon : par une déclaration d’amour, un baiser sur la main, sur la robe, etc. La nuit elles rêvaient d’elle en se branlant, et leur plus grand bonheur aurait été de lui rendre ses caresses.

Elles finirent par se communiquer leurs impressions et formèrent un projet dont on verra plus loin l’exécution.

Lorsque le tour de veille de sœur Angèle arriva, les scènes décrites précédemment se renouvelèrent et, vers deux ou trois heures du matin, toutes les élèves avaient joui sous la langue de leur divine maîtresse. Alors un groupe des plus grandes l’entoura et, sans lui demander son autorisation, elles la saisirent et la renversèrent sur un lit.

— Déshabillons-la.

— Non, non. Laissons-lui sa robe de religieuse, ce sera bien plus piquant !

— Chhhtt ! Chhhtt ! Laissez-moi ! Voyez-vous ces polissonnes !… Laissez-moi, vous dis-je, on peut venir !…

Mais elle se débattait vainement… Solidement tenue par vingt bras elle dut se résigner… Elle fut troussée, ventre et cuisses nues, sa jolie motte blonde en l’air. D’autres lui ouvrirent son corsage… Des mains impatientes sortirent les seins petits encore, mais bien formés, et des bouches s’abattirent… Tout cela se passait dans le plus grand ordre. Les élèves s’étaient entendues et chacune avait son rôle.

Les lits étaient vides. Tout le monde était réuni autour de la scène lubrique qui se jouait, et les spectatrices devaient être actrices à leur tour, tout à l’heure.

Des langues fouillèrent le minet, léchèrent les cuisses mouillées par les jouissances précédentes, puis celle qui, désignée par le sort, devait terminer l’opération, se mit à sa douce besogne. Les autres se contentèrent du coin de chair qu’elles purent découvrir.

La nonnette était trop échauffée pour résister longtemps à ce traitement ; elle jouit bientôt en secouant le ventre sous ces bouches goulues.

Un autre groupe s’approcha et recommença la fête qui eut la même issue. Puis un autre… Quatre fois sœur Angèle versa ses libations amoureuses… Quatre fois consécutives ces vierges débauchées la conduisirent au ciel, la laissant exténuée.

Les élèves aussi étaient lasses. Elles avaient fait cette nuit-là une orgie de caresses. Tout en suivant les gestes lubriques exécutés sur leur maîtresse, leurs mains n’avaient pas chômé. Des duos s’étaient joués, bouche-à-bouche, les mains entre les cuisses… Des têtes s’étaient faufilées sous les chemises. Les jeunes mimis avaient pleuré de joie… Toute la nuit on avait entendu des soupirs étouffés, des bruits de baisers. L’atmosphère était imprégnée des senteurs de ces jeunes vulves en chaleur…

Chacune avait regagné son lit péniblement. Des couples de deux s’étaient endormis enlacés, et sœur Angèle succomba elle-même dans les bras de sa petite gougnotte Marie.

Le jour lui-même ne les réveilla pas ; et le soleil inondait de ses rayons le dortoir virginal lorsque la supérieure, inquiète de ce silence anormal, s’en vint voir ce qui se passait.

D’un coup d’œil la femme expérimentée eut l’explication du mystère. Du reste, le tableau étalé sous ses yeux était des plus explicites. La plupart des élèves ne s’étaient pas recouvertes et étalaient leur nudité. Çà et là on voyait un ventre, une cuisse, une paire de fesses… À côté, un couple enlacé, les mains entre les jambes…

Plus loin d’autres encore endormies tête-bêche. Et enfin sœur Angèle, troussée, dépoitraillée, tenant dans ses bras sa petite amie… Toutes, saoules de caresses, cuvaient leur amour… Sur cet amas de chair flottait le parfum de tous ces sexes…

La supérieure s’arrêta un moment au milieu de la pièce, pétrifiée, puis, femme de sang-froid, elle réfléchit. Il fallait à tout prix éviter le scandale.

D’un doigt elle toucha sœur Angèle qui ouvrit des yeux hagards en voyant la supérieure, mais celle-ci avait mis un doigt sur ses lèvres pour lui imposer le silence. La nonnette comprit et se dégagea doucement de sa compagne qui continuait à dormir…

Rougissante, elle rabattit ses jupons, se rajusta, et, doucement, suivit la supérieure.

Dix minutes après elle revenait, frappait dans ses mains et réveillait le troupeau qui ne s’était aperçu de rien.

Puis sœur Angèle disparut.

  IV

Après la nuit d’orgies lesbiennes que nous venons de raconter, la supérieure avait emmené la novice dans sa chambre et lui avait fait un discours en trois points sur le péché de luxure, insistant surtout sur le scandale qui aurait pu en résulter pour la maison, puis elle enferma la jeune nonne dans sa cellule.

Elle écrivit le cas à la mère générale, en Autriche, qui lui répondit en la félicitant pour sa prudence, en la grondant pour son manque de vigilance et finalement en lui disant de lui expédier sans retard la brebis galeuse, ce qui fut fait aussitôt. Celle-ci partit avec une autre sœur sans savoir où on la conduisait. Elle l’apprit en arrivant.

Nous l’avons retrouvée au début du présent ouvrage dans le bureau de la mère générale, faisant sa confession avec omission, artifice et déguisement, et nous l’avons vue amenant dans ses yeux, à la fois candides et pervers, des larmes qui n’avaient rien de commun avec le repentir. Elle dut subir un nouveau sermon, puis on l’envoya se reposer des fatigues du voyage tandis qu’on délibérerait sur son sort. Dès qu’elle eut quitté la pièce, la mère générale relut le factum de sa correspondante de Paris. Je ne sais pas ce qu’il contenait, mais la lectrice était très agitée, poussant des « oh ! », des « ah ! » et monologuant :

— Les polissonnes ! Tout un dortoir !… Qu’elles ont dû jouir !… C’est qu’elle est jolie, la mâtine !

Puis elle prit sa tête dans ses deux mains et se mit à réfléchir.

À réfléchir ?… À rêver plutôt. À rêver de ses jeunes années, à son éducation première. Le pensionnat religieux… que n’avait-elle pas fait, elle aussi ? Dépravée dès l’âge de dix ans par la directrice et les grandes qui léchaient son petit sexe et se faisaient lécher… Gougnotte favorite de la supérieure encore jeune et jolie. Cette supérieure qui la fit assister ensuite à ses débauches avec l’aumônier plus jeune qui était son propre frère !…

Elle se faisait enfiler en suçant l’enfant… Puis celle-ci dut sucer la queue de l’aumônier. Bon Dieu ! que tout cela était bon !… Les souvenirs arrivaient en foule. Un peu plus tard, dès qu’elle eut ses règles et un peu de duvet naissant, à treize ans à peine, son dépucellement par l’aumônier…

Ah ! cette scène ! Elle la revivait entièrement… On l’avait mise à poil, puis la supérieure et son frère l’avaient sucée devant et derrière. Puis on l’avait renversée sur le bord du lit où était montée la sœur. Puis celle-ci s’étant mise à genoux par-dessus, elle avait descendu ses grosses fesses sur son visage, le chat tout ouvert sur ses lèvres… Tenant ainsi l’enfant entre ses cuisses et penchée en avant, elle avait saisi et soulevé les jeunes cuisses et, du bout des doigts, elle avait écarté fortement les bords de la vulve puis y avait introduit beaucoup de salive. Elle avait encore léché le petit bouton qui bandait… puis l’abbé s’était avancé… et elle avait senti le bout de la queue raide qui la chatouillait, puis l’introduction avait commencé.

À un moment donné il lui avait fait mal, et elle avait tenté de se dégager, mais l’étau des cuisses la tenait ferme, et l’œuvre avait continué. Doucement, mais sans arrêt, la queue crevait les obstacles… Ce fut un vrai viol.

— Un viol que je voudrais bien encore subir ! murmurait la songeuse.

Puis la queue fut tout au fond et déchargea en elle sa chaude liqueur qui la fit tressaillir. Ensuite cette terrible sondeuse resta dedans et commença doucement un va-et-vient… Encore une cuisson… puis la jouissance… elle arriva, terrible, et la fit crier à la seconde décharge…

Et la complice du mâle jouissait aussi de l’émoi de la fillette et lui mouillait les lèvres, et celle-ci enragée, léchait… Puis toutes les débauches… elle fut initiée à tout !… Elle songeait à tout cela, et ses souvenirs la faisaient suinter. Elle s’essuya par-dessus la robe, puis insista et sa main finit par passer sous les jupons et, tout doucement, la très sainte mère supérieure générale se branla… Tel fut le résultat de ses réflexions !…

La petite opération terminée, elle se leva, sortit, enfila un corridor, monta des escaliers, traversa de nouveaux corridors, monta encore et se trouva au haut de la maison dans une pièce affectée aux provisions de bouche. Elle referma la porte avec soin.

Des saucissons, jambons, etc., pendaient au plafond bas. Elle les passa en revue comme pour les compter, et finalement elle détacha un saucisson de moyenne grosseur et l’essuya soigneusement. Elle s’assit à demi renversée dans un vieux fauteuil boiteux remisé dans un coin, releva ses jupons et sa chemise, et là, les talons appuyés, les jambes relevées et écartées, toutes ses parties sexuelles étalées au grand jour, elle se caressa encore du doigt, puis, écartant d’une main les lèvres de son mimi qui bâillait de plaisir, elle pointa le bout du saucisson et l’introduisit doucement.

Elle soupirait en opérant le va-et-vient et donnait en avant de grands coups de cul. À un moment donné, elle activa la manœuvre, agita le ventre, émit un gros soupir et resta un instant prostrée, tout écartée et le membre fictif entré à fond dans la gaine. Elle avait bien joui. Un air de béate satisfaction se répandait sur son visage.

Elle sortit l’instrument, l’essuya et le remit en place.

— Il n’en sera pas plus mauvais, murmura-t-elle.

Elle se rajusta et partit.

Cependant sœeur Angèle avait été conduite à sa cellule, petite chambre gaie et meublée assez confortablement. Elle s’était déshabillée et couchée, mais, malgré la fatigue du voyage, elle se tournait et se retournait sans pouvoir trouver le sommeil.

Tous les faits vécus depuis sa puberté revenaient en foule à son souvenir. Elle craignait de ne plus pouvoir les renouveler et se demandait avec anxiété ce que l’on allait faire d’elle. Pourrait-elle retrouver jamais cet amant si caressant à qui elle brûlait de donner son pucelage !… Pourrait-elle de nouveau toucher et sucer cette belle queue rose et blanche, se l’enfiler dans le ventre comme faisait sa maman…

Elle la revoyait jouissant, couchée sur son amant et agitant ses grosses fesses… Ces fesses qu’elle désirait embrasser et lécher maintenant. Ah ! comme elle avait été stupide de ne pas le faire plus tôt !… Sa mère aurait bien cédé à sa tendresse, à ses caresses qu’elle aurait faites si douces !…

À cette idée elle bandait et tendait le ventre, puis, n’y pouvant plus tenir, sa main glissa entre ses cuisses, dénicha le petit bouton et deux fois de suite elle mouilla de plaisir ; puis, abrutie de fatigue, elle s’endormit jusqu’au matin.

Pendant ce temps on avait statué sur son sort. La maison des Sainte Marie-Magdeleine avait une section affectée aux « Filles repenties » ou soi-disant telles, que l’on arrachait autant que le pouvait à la vie de débauches. Cette annexe était accessible à quiconque de ces créatures venait frapper à la porte et, pourvu que l’examen médical ne relevât rien de contagieux, elles étaient admises, nourries, soignées, habillées et… sermonnées gratis.

Quelques habituées en faisaient une villégiature annuelle. Les dons affluant on les accueillait toutes.

L’annexe était sous la direction effective d’une sœeur âgée, grognon et bonne, bourrue et bienfaisante. Elle avait naturellement des aides nombreuses. Quelques-unes des pensionnaires, sur leur demande, faisaient l’office de servantes. Toutes n’étaient pas agréées, et ces fonctions étaient une sorte de récompense qu’il fallait mériter.

Sœeur Angèle dûment brevetée, fut envoyée là, en pénitence, pour faire des cours aux élèves volontaires de cet asile. Sa grâce jeune et hypocrite séduisit bientôt la vieille sœur Ignace au caractère indulgent, et la petite novice Angèle devint sa gâtée.

Quant aux pensionnaires, vicieuses et gangrenées pour la plupart, elles rêvaient toutes de coucher avec leur jolie institutrice. Jeunes et vieilles, laides et jolies, toutes lui faisaient la cour. Cela commença discrètement par des œillades, des soupirs, puis, à travers les jardins, ce fut des baisers envoyés à distance à la jeune nonne qui rougissait comme une ingénue…

Ensuite ce furent des exhibitions de jambes, de poitrines… et, s’enhardissant devant l’impunité, ces putains en rupture de trottoir lui montrèrent tout… cuisses, ventres, fesses… Sœur Angèle ne pouvait plus franchir un corridor sans voir quelque fille troussée… Dans tous les coins de la maison, et jusqu’aux cabinets, elle était guettée par ces femmes en rut lui offrant leur sexe sous la chemise relevée. Et tout cela s’exécutait sans que personne, sauf l’intéressée, s’en aperçoive. Malicieuses comme des singes, elles savaient dissimuler, sachant bien que la moindre imprudence compromettrait tout.

Sœur Angèle, dévergondée au sang chaud, ne pouvait pas rester insensible à ces exhibitions, et si elle se cachait le visage d’une main c’était pour regarder entre les doigts. Aussi, une fois dans sa cellule, elle était obligée de se branler pour éteindre le feu qui la dévorait.

Mais la tentation se faisait de plus en plus forte, car les démones joignaient maintenant la parole au geste, et la petite novice blonde entendait souvent murmurer des paroles d’adoration et de chaudes déclarations d’amour.

Pourquoi hésitait-elle à se livrer au doux péché dont elle était si friande ? À cette question qu’elle se posait elle-même, elle ne trouvait pas de réponse, sinon que ces femmes lui faisaient un peu peur… Devant son silence les mots se firent plus brûlants et, il faut bien le dire, plus obscènes. On lui fit toutes sortes de propositions… Ces femmes blasées cherchaient dans leur cerveau des turpitudes qu’elles voyaient plus aptes à la séduire.

L’une d’elles, jeune et jolie, lesbienne ardente, lui demanda de lui laisser boire son pipi à la source… Une autre, plus âgée, lui proposa pire encore… Elle fuyait devant l’obscénité ordurière, mais son sang brûlait et sa jeunesse réclamait sa pâture d’amour.

Un jour qu’elle se promenait dans un endroit un peu désert du jardin, elle aperçut tout à coup, sur une pelouse entourée d’arbustes, un gros derrière blanc qui s’agitait frénétiquement. Elle pénétra dans l’enclos et resta à une certaine distance. Sous ce derrière était un visage, et, à l’autre extrémité, une paire de jambes avec une autre tête enfouie entre elles…

Deux lesbiennes se mangeaient mutuellement le chat au milieu des soubresauts et des râles que leur arrachait la jouissance. Angèle n’y put tenir davantage et, tout en contemplant le spectacle, elle s’accroupit, passa la main sous ses robes et se chatouilla. En quelques secondes ses doigts furent mouillés et elle recommença… Cette fois-ci la jouissance fut plus forte ; elle ferma les yeux et tomba assise sur l’herbe perdant à moitié les sens.

Ces deux femelles en rut, ces deux femmes de trottoir, avaient eu raison de la vierge novice et l’avaient incitée au péché ! Sœur Angèle revint à elle sous les léchées avides des deux gougnottes dont elle avait attiré l’attention par ses soupirs. Elles avaient bondi sur cette jeune proie d’autant plus séduisante à leurs yeux qu’elles la croyaient vierge d’âme autant que de corps, et elles dévoraient de baisers les charmes découverts, ces cuisses blanches et rondes, ce ventre de satin, ce minet duveté de blond, ces fesses rebondies qu’elles écartaient pour darder au plus profond leur langue gourmande qui lapait le jus de la pucelle que leurs caresses faisaient couler.

Elles la tenaient enfin cette jeune fille si belle et qu’elles croyaient si pure malgré le geste qu’elles venaient de surprendre. Les deux bacchantes en rut saccageaient les trésors de ce jeune corps, adorant, baisant, léchant, suçant jusqu’à ce que leur victime, ivre de délices, tuée de jouissance, éclatât en sanglots nerveux en leur demandant grâce.

Elles durent la reconduire en la soutenant et elles expliquèrent que sœur Angèle avait eu une faiblesse.

Mais à partir de ce moment sa vie ne fut qu’une longue jouissance. Elle ne put se défendre des attaques de toutes ces filles dont les sens étaient exacerbés par un long jeûne inaccoutumé. La première chute s’était ébruitée et toutes en voulaient, toutes la désiraient. Elle dut donner des numéros d’ordre, et deux par deux, elles accouraient avides, et la jeune novice se livrait…

Les goules s’abreuvaient à pleine bouche de la cyprine de cette pucelle heureusement robuste, pompant, aspirant ce jus frais qui semblait leur donner une nouvelle jeunesse, qui semblait effacer petit à petit les flétrissures du vice.

Pour exciter davantage leur victime, celles qui se savaient jolies dévoilaient à ses yeux leur poitrine, leurs parties secrètes. Les corsages s’ouvraient, les jupons se soulevaient, les chairs apparaissaient tentantes, et la fillette s’agitait sous la double suée du devant et du derrière, secouait le ventre et mouillait… pissait de joie dans ces bouches de pieuvres qui lui aspiraient la vie.

Malgré sa santé florissante, de telles pratiques l’anémiaient et la conduisaient sûrement et lentement à l’épuisement. Déjà ses joues devenaient pâles et ses yeux brillaient d’un éclat plus vif. Trop engluée maintenant pour échapper aux tentacules des terribles suceuses, elle se laissait aller, glissant sur la pente fatale.

Mais voici qu’un jour on la demanda au parloir. Le cœur battant elle s’y rendit. Une dame était là, jolie, élégante, un peu forte et vêtue de deuil. Il y eut deux cris simultanés :

— Maman !

— Edmée !

Elles étaient dans les bras l’une de l’autre, s’embrassant éperdument.

  V

C’était bien en effet la mère d’Edmée, ou plutôt de sœur Angèle, qui pressait sa fille dans ses bras en couvrant son visage de baisers. Mais comment se trouvait-elle à Vienne ? Comment avait-elle retrouvé sa fille ? C’est ce que nous allons voir en remontant un peu dans notre histoire. À l’issue du procès dans lequel son mari avait eu gain de cause, Mme d’Avenel s’était retirée chez sa vieille tante pendant qu’Edmée était conduite au couvent. Là, les entrevues étaient rares entre la mère et la fille et étaient surveillées par ordre du père qui craignait qu’un coup de tête rendît Edmée à sa mère. Leurs conversations furent donc convenables et dépourvues d’intérêt pour ce récit.

De même le séjour de Mme d’Avenel chez sa tante fut presque calme car cette vieille parente maniaque s’inquiétait des faits et gestes de sa nièce, l’interrogeant à outrance pour une heure ou deux passées au dehors. Mais un beau jour la tante se mit au lit pour ne plus se relever, et peu après sa nièce la conduisait à sa demeure dernière et héritait d’une belle fortune.

Libre et riche, elle résolut de jouir de la vie et de rechercher toutes les satisfactions possibles.

Elle se demandait si elle pouvait encore plaire dans l’épanouissement de sa maturité ? Le soir en se couchant elle se dévêtait complètement et s’examinait pour chercher à se rendre compte si elle était encore assez séduisante pour captiver les hommes. Elle commençait à avoir soif d’amour. Les quelques satisfactions rapides qu’elle avait éprouvées depuis quelque temps ne pouvaient apaiser son appétit.

Debout donc, et nue devant son armoire, elle se regardait pour la vingtième fois, passant les mains sur son buste, soupesant ses seins fermes et majestueux, caressant le ventre, les cuisses fermes et rondes… Puis elle se retournait, tordait le cou pour voir les globes magnifiques, blancs et durs de ses fesses. puis elle revenait au devant, passait ses doigts dans sa superbe toison dorée… Elle levait les bras pour voir ses aisselles fauves… Ses yeux devenaient brillants… Alors elle posa la bouche sur le haut de son bras, passant la langue en glissant jusqu’à la saignée, ce qui amena des frissons.

De plus en plus énervée, elle amena un fauteuil devant la glace, se renversa dessus, passa les jambes sur les bras du meuble et se contempla ainsi les cuisses écartées.

Le miroir lui montrait son mimi bâillant et, un peu plus haut, son petit bouton rouge et dur qu’elle découvrit en relevant les poils et en écartant les bords avec sa main gauche. Enfin elle glissa deux doigts de la main droite sur le jeune sire impatient et se mit à se branlotter doucement pour faire durer le plaisir. De temps en temps elle introduisait les doigts branleurs dans le vagin déjà mouillé afin de les lubrifier et elle recommençait ses chatouilles. Lorsqu’elle sentit venir la jouissance elle se renversa en poussant des « oh ! » et des « ah ! ». Elle agita les fesses et resta pâmée pendant quelques minutes.

— Oh ! c’est trop bon ! dit-elle ensuite, je ne peux plus m’en passer.

Elle examina alors quelle organisation elle pourrait donner à sa vie de façon à s’amuser sans scandale, et la première chose qu’elle imagina fut de prendre un nom qui ne rappelât en rien celui de son mari ni le sien. Elle opta pour « Lucienne d’Arminette ».

Elle fit maison neuve, se débarrassa de ses anciens meubles comme de ses domestiques, acheta un petit hôtel discret dans une rue tranquille voisine des Champs-Élysées et s’y installa.

Les soucis nombreux qui l’avaient assaillie pendant ces dernières années avaient détourné ses pensées des plaisirs de la chair, et ses sens étaient en repos. Le cerveau occupé ailleurs ne songeait pas à la volupté et c’était presque une nouvelle virginité qui maintenant gonflait son cœur et ses sens comme un bourgeon que la sève menace de faire éclater. Toute cette sagesse accumulée demandait à se changer en luxure… Son sang brûlait… Ses artères battaient… De gros soupirs gonflaient sa poitrine… Ses seins se soulevaient et se tendaient à lui en faire mal. Dans la rue, elle se déhanchait à la vue du mâle. Ses fesses ondulaient voluptueusement. Elle se troussait plus que de raison pour sentir l’air lui caresser les jambes ; tout son corps en rut aspirait à l’amour.

Elle était suivie comme une chienne en chaleur par des hommes cherchant une aventure et un jour, machinalement, elle accepta les propositions d’un suiveur qui l’emmena dans une banale chambre d’hôtel et la laissa désillusionnée avec deux louis dans la main.

Ce fait d’avoir été payée comme une grue lui fit monter le sang au visage et mit un peu de piment dans l’histoire, mais au point de vue de l’amour, l’amant fut en dessous de ce qu’elle en attendait. Elle avait les sens surexcités par cette banale aventure où elle avait peu ou pas joui, et cet énervement la conduisit à la porte de Daniel de Serrigny que, jusqu’à ce jour, elle avait hésité à voir sans bien savoir pourquoi.

Elle sonna. Elle entendit des chuchotements dans le vestibule, puis on la fit attendre une longue minute, ce dont elle fut bien aise, car son cœur battait la chamade d’une façon désordonnée. Enfin on ouvrit la porte, un visage effaré se montra, et elle vit… Lucy M…, l’amie, la gougnotte de sa fille !…

La stupéfaction la plus complète se montra sur les deux visages, et Lucienne - nous appellerons ainsi désormais Mme d’Avenel - sentit au cœur un petit pinçon de jalousie. Quant à la jeune fille, après deux ou trois secondes d’effarement, elle partit d’un éclat de rire perlé et sonore qui attira immédiatement le maître de la maison. Son ahurissement fut égal à celui des deux femmes.

— Georgette !

Puis se reprenant :

— Madame !…

— Daniel !… avec… oh !…

Mais celui-ci reconquit son sang-froid rapidement et, saisissant par le bras Lucienne qui hésitait à rentrer, il l’introduisit dans le salon.

Il était vêtu d’une robe de chambre seulement, car il n’avait pas eu le temps de s’habiller, et l’on suppose bien que les dames ou demoiselles qu’il recevait ne venaient pas chez lui pour contempler la coupe de ses vestons ! Cependant Lucy M… comprenant la situation s’était dissimulée au fond de l’appartement. Lucienne s’était assise sur un canapé, encore tout émue de cette rencontre, et Daniel pour commencer les explications, l’avait saisie par la taille et couvrait son visage de baisers…

— Non, non ! Laissez-moi !

— Ma Georgette !

— Je ne suis pas votre Georgette !… Je ne veux pas ! Allez faire vos saletés avec vos maîtresses, avec vos petites dévergondées !… Cette Lucy ! Oh !…

Lucienne ne réfléchissait pas qu’à ce moment on aurait pu lui retourner les reproches qu’elle faisait. Mais elle subissait ce sentiment bien féminin : la jalousie, ou plutôt le dépit.

— Mais ma chérie, je ne savais pas où vous prendre… Je vous ai cherchée partout. On m’a dit chez vous que vous aviez déménagé sans laisser d’adresse. J’ai fait insérer des notes discrètes dans les journaux. Rien ! Rien ! Que voulez-vous ?… Je suis un homme de chair et d’os… Je me suis adressé à des professionnelles. Je suis allé chez Mme Florence et c’est là que j’ai connu cette petite… Du reste je ne l’ai jamais baisée, et, si étonnant que cela puisse vous paraître, elle est encore pucelle !… « Tout ce que vous voudrez, excepté cela » est sa devise. Mais au fait elle a paru vous connaître, et vous aussi… Quel est donc ce mystère ?

La question était directe, il fallait y répondre. Du reste les baisers de Daniel avaient un peu amolli la rancune de Lucienne et dissout son courroux. Elle s’était reprise et avait envisagé rapidement la situation. Il fallait rompre et se priver des plaisirs divins qu’elle attendait de son amant ou passer sur tout…

Dans le premier cas, Lucy parlerait et raconterait les complaisances qu’Edmée avait eues pour elle avec le consentement de la mère. Elle ne pouvait que perdre le reste de sa réputation, car des gens fâchés ne gardent pas le secret, au lieu qu’un homme d’honneur comme l’était Daniel ne parle pas à sa maîtresse et la soutient au besoin. Dans le second cas le pire qu’il pouvait arriver était d’avoir une petite complice qui la désirait, elle le savait. Elle avait donc tout à gagner à cette dernière combinaison, et son parti fut vite pris.

— Comment vous connaissez-vous avec Lucy ? avait demandé Daniel.

— C’est Edmée qui me l’avait présentée. Elles ont suivi le même cours pendant quelque temps… J’ai su plus tard que Mme Florence était sa tante, et qu’elle y allait… Mais je ne pensais pas que… Je ne m’attendais pas… ah !…

La fin de la phrase se termina dans un sanglot, et elle se cacha le visage dans ses mains…

D’autorité, Daniel amena cette tête éplorée contre son épaule, écarta les mains qui voilaient la face et but les larmes… Les baisers se faisaient pressés ; c’était la meilleure tactique… Malgré un simulacre de résistance les lèvres descendirent aux lèvres, une langue insinueuse les lécha et finit par s’introduire dans la bouche chaude qui exhalait encore de légères plaintes…

Le baiser fut long. Lucienne reconquise s’abandonnait et se répandait à toutes les caresses. La chaleur que charriait son sang se concentra au bas du ventre… Elle poussa un soupir et sentit ses cuisses se mouiller… Elle avait joui sous le baiser colombin.

Daniel se sentit maître de la situation. Son bras se resserra autour de la taille qui s’abandonnait. Ses lèvres avaient quitté la bouche et picoraient le visage de petits baisers. Puis il parla doucement. Il raconta comment il l’avait cherchée pendant si longtemps. Il lui fit de doux reproches de n’être pas venue plus tôt.

— Ma tout aimée, ajouta-t-il, je ne sais pas comment j’ai vécu sans vous. J’étais désemparé, prêt à faire des folies pour m’étourdir. Je pensais à nos anciennes caresses… à nos baisers fous, je voyais toujours ce joli corps d’une éblouissante beauté que mes lèvres ont tant parcouru, ces charmes secrets que j’ai tant adorés ! Et je pensais que je ne les reverrais plus, alors je partais comme un fou… Je courais chez les proxénètes ; je cherchais des ressemblances, mais j’étais vite désillusionné ! Je pensais aussi à Edmée… à ses charmes virginaux… et c’est en mémoire d’elle que je voyais Lucy… Mais ce n’est pas elle !… Et aucune autre n’est toi !… Mais tu es venue enfin ! Je t’ai, je te garde ! Que m’importent les autres ? Je t’aime, Georgette !… Et toi, m’aimes-tu toujours ?

Une seule pression du buste lui répondit.

Il continua longtemps ses litanies d’amour. Lucienne avait fini par le regarder de ses grands yeux amoureux et par lui sourire. Alors il lui enleva avec sa dextérité habituelle son chapeau et son manteau et commença à dégrafer son corsage. Lucienne rougissait comme au premier abandon. Une pudeur inexplicable l’avait envahie. Elle faisait quelques gestes de protestation qui ne s’achevaient pas. Elle désirait et redoutait tour à tour.

Daniel qui s’apercevait de son émoi y trouvait un charme de plus et continuait de la dévêtir avec adresse. C’était comme un demi-viol, ce reste de pudeur vaincue ; et c’était troublant et charmant.

Le corsage était enlevé, le reste défait, les beaux seins pleins et durs pointaient sous la chemise de dentelles. Celle-ci glissa et la superbe poitrine se montra dans toute sa splendeur. Les jupons dégrafés tombèrent, le pantalon fanfreluché suivi, et la fine chemise glissa et s’arrêta aux hanches. Les mains crispées de Daniel l’arrachèrent, et alors il se prosterna ému.

– Oh ! fit-il, et il se mit à adorer cette éblouissante carnation.

Il avait en réalité perdu un peu le souvenir de ce corps incomparable, de cette chair si belle ; aussi devant cette femme il restait agenouillé, les sens violemment secoués…

Lucienne, émue aussi de l’émotion amoureuse de son amant, et d’un reste de pudeur violée, s’était renversée à demi sur le canapé et avait caché ses yeux sous ses bras repliés. Des lèvres brûlantes qui se posèrent sur son nombril la firent tressaillir. Ces lèvres livrèrent passage à une langue caressante qui parcourut son ventre et descendit plus bas pour lécher sa blonde toison et le haut des cuisses.

Celles-ci s’écartèrent, et l’antre rose foncé, le sexe divin, se montra entrouvert et humide. La langue de l’amant s’y précipita, s’y enfonça tout entière et, en quelques secondes, amena l’ondée odorante si chère aux amants épris.

Lucienne tremblant de tous ses membres jouissait comme elle n’avait pas joui depuis longtemps… La sève de cette femme forte et amoureuse affluait à son sexe en feu, et l’amant pompait de sa langue suceuse ce suc mystérieux qui le rendait fou. La jouissance continuait toujours.

La belle amoureuse qu’une continence assez longue avait douée de grandes réserves, fut au paradis pendant plusieurs minutes, et lorsque son amant, n’en pouvant plus de désirs, s’élança sur elle et lui planta d’un coup sa queue dure et chaude, elle poussa un cri et s’évanouit de joie.

Daniel éperdu jouit aussi et lui arrosa la matrice d’un long jet de sperme. Il perçut à ce moment un tressaillement du ventre de sa maîtresse, et il se releva vivement afin qu’elle pût prendre l’injection préventive contre une maternité possible.

Au cabinet de toilette Lucienne fut prise d’une crainte subite :

— Mon Dieu ! Et Lucy ?… Si elle nous avait vus !…

Daniel fit le tour de l’appartement et revint la rassurer.

— Elle est partie.

— Mais que va-t-elle dire ?

— Rien. Sois tranquille, j’en fais mon affaire.

Ce fut la chambre à coucher qui vit le reste de leurs débats. Nus tous deux comme nos premiers parents au paradis terrestre, ils s’étendirent sur le lit défait. Lucienne loucha aussitôt sur la queue de son amant qui était déjà raide. Elle la prit dans sa main, la caressa…

— Déjà prête ! Après tout ce qu’elle a fait aujourd’hui !…

— Non, rien, chérie. Seulement un coup avec toi.

— Et Lucy ?

— Elle arrivait seulement. Pauvre petite ! Elle ira se coucher avec une petite amie… Je connais son vice.

Lucienne rougit.

— Comment l’as-tu connue ?

— Je te l’ai dit : chez Mme Florence. J’y allai un jour, triste et découragé de ne pas te trouver, et la… propriétaire de la maison remarquant mon air sombre me dit que j’avais besoin d’être secoué et qu’elle avait mon affaire. Elle m’envoya cette gamine. Très délurée, elle arriva en effet à m’amuser, et lorsque je voulus la baiser (je l’avais branlée sans me rendre compte qu’elle était pucelle), elle me déclara qu’elle était vierge et qu’elle voulait le demeurer, momentanément du moins. « Mais, ajouta-t-elle, vous n’y perdrez rien, et je vous assure qu’en sortant d’ici vous n’aurez pas envie d’une femme ! » En effet, la mâtine déboutonna mon pantalon, sortit mon membre et se mit à le sucer de telle façon en me pelotant les couilles que je jouis à perdre le sens !… Mais que fais-tu ? Toi aussi tu veux ?… Oh ! que c’est bon !…

Lucienne, émoustillée par l’histoire de son amant, voulut lui faire comparer son talent avec celui de Lucy. Elle commença à baiser le bout du membre, puis à le lécher sur toute la longueur et autour du prépuce, puis elle le prit hardiment dans sa bouche et se mit à le travailler des lèvres et de la langue de façon à faire pousser à Daniel des cris de joie.

Lorsque l’ondée arriva elle absorba tout avec un grognement de satisfaction et, son mouchoir sur la bouche, elle alla cracher et se rincer.

Son amant resta anéanti quelques minutes tant la jouissance avait été vive. Enfin il lui demanda ce qu’elle avait fait pendant et après son absence. Il y avait, comme nous le savons, peu de choses à dire. Elle le raconta ; nous n’y reviendrons pas. Pour ce qui concernait Edmée, ce fut plus long. Daniel ne savait pas un seul mot de son odyssée.

— Au fait, dit-elle, il y a longtemps que je n’ai eu de ses nouvelles… je vais aller la voir et tu peux venir avec moi, je te ferai passer pour son oncle ; je considère sa prise de voile comme peu sérieuse, et je ne serais pas éloignée de croire que cela cache quelque projet de sa part… À moins que ce ne soit un moyen de mieux jouir… Elle est bien ma fille, la mâtine !… et je ne serais pas étonnée qu’elle eût débauché la moitié du couvent !… Tu te souviens comme elle est jolie ? Gourmand ! C’est toi qui le premier as passé la langue sur son petit chat ! Cette pensée t’excite, polisson !… Que veux-tu à mes fesses ? Tu veux les manger ? Cochon ! Tiens, les voilà…

Daniel qui pelotait sa maîtresse en renouvelant connaissance avec toutes les parties de ce corps si potelé, en était arrivé aux fesses. Sous son impulsion, Lucienne s’était couchée sur le ventre, livrant ainsi son gros derrière à la contemplation énamourée de son amant.

Elle n’était pas blasée sur ce genre de caresses qu’on lui avait rarement faites. Quant à Daniel, à part une fois ou deux, il n’avait pas adoré d’aussi près le cul merveilleux qu’on lui livrait.

Il passa ses mains sur les globes charnus et volumineux, mais doux et lisses comme du satin avec, dans le bas, deux fossettes friponnes. Il ne pouvait se lasser de manier cette chair ferme. Il la claquait de petites gifles qui rosissaient légèrement la peau. Enfin il se pencha et posa ses lèvres. Il parcourut toute la surface, y mit la langue, lécha le pli des cuisses pleines. Puis il écarta les globes et enfouit son visage dans la raie profonde.

Il chercha le petit trou mystérieux, et d’une langue pointue il viola cette intimité sensible. En écartant les bords il put pénétrer d’un bon pouce, amenant des soubresauts et des soupirs chez Lucienne.

Passant alors sa main sous le ventre, il branla le petit bouton qu’il trouva tout raide. La patiente ne tarda pas à décharger en donnant des coups de ventre, puis, elle releva les fesses, présentant ainsi sa croupe au mâle excité et lui criant :

— Prends-moi ! Prends-moi !

Le vagin bâillait, avide ; il y enfouit son membre raide jusqu’au fond et, une main sous le ventre et l’autre aux tétons, il manœuvra avec douceur, en retirant sa queue jusqu’au bord et l’enfonçant jusqu’au fond où il restait quelques secondes, jouissant des contractions nerveuses qui serraient délicieusement la tête de son outil. Lucienne excitée par le branlage, jouissait sans arrêt et donnait de grands coups de cul, mais Daniel la tenait solidement et ne se pressait pas d’achever sa besogne, prolongeant ainsi une jouissance énervante qui ne finissait pas.

Mais le con de Lucienne était si chaud et tétait son vit avec tant de force qu’il ne put attendre davantage. Le membre se raidit encore, la tête se gonfla, écartant les parois de l’étui, et le jet partit, arrosant les organes de la femelle en rut qui poussa un cri et joua du cul éperdument pour téter jusqu’à la dernière goutte ; puis ils s’affalèrent l’un sur l’autre, abîmés de plaisir.

La toilette faite, ils recommencèrent à se peloter et à s’exciter tout en causant et en faisant des projets d’avenir et, jusqu’à l’épuisement des forces, ils continuèrent à se caresser de toutes les façons possibles.

Au retour de cette partie d’amour, Lucienne, les sens satisfaits et l’esprit libre, songea qu’elle pourrait très difficilement maintenant oublier Daniel.

Elle résolut donc de tout faire pour le garder ce qui ne devait pas être très difficile car il paraissait très épris ; et puis il y avait dans le jeu de Lucienne un atout très puissant pour retenir cet amant.

Cet atout s’appelait Edmée.

  VI

Il avait été convenu que Lucienne irait voir sa fille seule ; d’abord afin de prendre « l’air du bureau » comme l’on dit, et qu’ensuite elle y conduirait son amant qu’elle présenterait comme son frère. On peut juger de son étonnement et de son ennui lorsqu’on lui dit que sœur Angèle avait été envoyée pour quelque temps à Vienne en Autriche. Sa première impulsion fut de courir chez Daniel pour le mettre au courant.

Celui-ci demanda des explications sur les droits du père, etc., et demanda à réfléchir et à consulter des hommes de loi afin de ne pas commettre d’impairs, et lui donna rendez-vous pour le lendemain. Mais avant de partir, Lucienne fut obligée de passer dans la chambre à coucher où Daniel la baisa deux fois avec force suçons et léchées réciproques.

Il résulta des démarches faites que nos deux tourtereaux, quelques jours après, débarquaient d’un rapide à la gare de Vienne et se faisaient transporter à l’hôtel Bristol sous le nom nouveau de Lucienne : M. et Mme d’Arminette.

Après quelques tentatives malheureuses pour pénétrer au couvent, ils employèrent le grand argument : l’or. Daniel qui était très riche depuis le dernier héritage qu’il avait réalisé en Algérie dépensait sans compter. Ce moyen fut bon et Lucienne put pénétrer vers sa fille, comme nous l’avons vu.

Après les premières effusions, Lucienne posant ses mains sur les épaules de la nonnette et l’éloignant un peu, examina anxieusement ce jeune visage pâli et ses yeux culottés. Son instinct maternel l’avertit du danger et, instantanément, une idée fixe jaillit et s’incrusta dans son cerveau : enlever sa fille coûte que coûte. De son côté la jeune fille n’avait pu voir sa chère maman sans vouloir sortir de cette maison, de ce milieu qui n’avait plus rien d’intéressant pour elle, car elle pensait bien en avoir tiré la quintessence. Cependant l’heure de l’entrevue était passée, et l’on se dit adieu jusqu’au lendemain.

Lucienne en larmes raconta à son amant ce qu’elle avait vu et ce qu’elle avait résolu, et elle l’amena sans peine à partager ses idées. II n’y avait qu’un moyen d’opérer : l’enlèvement. Mais c’était dangereux ; le couvent préviendrait le père, etc.

Lucienne, réfléchissant, s’écria tout à coup :

— Le père ? Pourquoi ne serait-ce pas toi ? La supérieure ne te connaît pas…

— Diable ! Il y a des risques. Si j’allais en prison ce ne serait gai pour personne !

— Laisse donc ; on ne te connaîtra pas ; c’est moi qui fais tout. On ne me fera pas un crime d’avoir retiré ma fille d’un couvent où elle s’étiole. Je la ferai visiter par un médecin et nous l’emmènerons du couvent en menaçant la supérieure d’une plainte pour ne pas soigner les gens qu’elle a sous sa garde !

— La malice des femmes est insondable !

— C’est comme la cochonnerie des hommes…

— Tu peux en parler… Si Edmée s’anémie dans cette maison, ce ne sont cependant pas les hommes…

Un baiser lui ferma la bouche.

— Je te conseille de te plaindre de la polissonnerie des femmes !… Au fait, tu as raison ; je vais faire la morale à Edmée et la laisser ici enfermée avec des femmes…

— Tu es la femme la plus adorablement taquine que je connaisse.

— Tu fais amende honorable, bien. Viens, baise mes nichons pour la pénitence.

Lucienne qui changeait de toilette lui présenta le bout de ses divins tétons que Daniel se mit à dévorer goulûment.

— Assez ! ne les mange pas complètement, je n’en aurai plus.

Bref, de fil en aiguille, ils furent promptement sur le tapis pour ce genre de lutte où le vainqueur est délicieusement vaincu.

— Nous sommes de grands égoïstes qui ne pensons qu’à nous. Et Edmée ?

— Viens sur mes genoux, nous allons arrêter un programme d’action.

— Ah ! non, pas sur tes genoux, car ce serait juste le moyen de ne rien faire.

Ils arrêtèrent cependant les détails de leur projet, et le lendemain Lucienne demanda à Edmée si elle voulait sortir et habiter avec elle.

— Oh ! oui, ma petite mère, mais papa !

Lucienne dut raconter ce qu’elle avait combiné de concert avec Daniel.

— Il est ici avec toi ?

— Oui.

— Oh !…

Edmée faillit se trouver mal de joie, d’émotion, de trouble, son cœur battait violemment. Quand elle fut revenue à elle sa mère lui dicta sa conduite minutieusement et l’exécution du projet fut fixée au soir même.

— Dépêche-toi, mère ; je suis trop agitée et il me serait maintenant impossible d’attendre.

Tout réussit à merveille. Le couple se présenta en grand attelage au couvent. Daniel faisait bien, le sourcil froncé, dans le rôle du père. Ils étaient accompagnés d’un grand médecin de Vienne, et la supérieure dut en passer par tout ce qu’on voulait. Une somme assez rondelette adoucit sa contrariété, et Edmée, dans son uniforme de novice de Sainte-Marie-Magdeleine partit, enlevée par sa mère et son amant.

On était au printemps et la saison s’annonçait chaude. Une villa entourée d’arbres avait été louée pour l’année et l’on s’y installa séance tenante.

La fillette était réellement affaiblie et avait besoin de grand air et d’une vie confortable. Daniel les aimait trop, elle et sa mère, pour faire aucune tentative amoureuse sur elle jusqu’à son parfait rétablissement, et, à part les premiers baisers où les trois bouches eurent du mal à se séparer, il fut convenu que, non seulement on laisserait Edmée tranquille, mais que Lucienne elle-même et son amant éviteraient devant elle toute démonstration amoureuse et coucheraient dans des chambres séparées.

Ce fut donc d’abord une vie tranquille et patriarcale égayée par des promenades et des causeries où Lucienne mit sa fille au courant de sa vie nouvelle. Edmée interrogée dut faire à sa mère des demi-aveux, se réservant de lui raconter un peu plus au fur et à mesure des événements.

Sa santé se rétablissait à vue d’œil. Des repas abondants, des repos prolongés entrecoupés de promenades sans fatigue, eurent vite raison du mal, et au bout d’un mois la fillette, le sang aux joues, avait reconquis sa robustesse et sa gaîté.

Daniel de son côté trouvait le temps long. Ce robuste mâle mis en quarantaine avait des poussées de sang qui le portaient à se jeter sur les deux femmes pour satisfaire ses désirs. Lucienne avait aussi des démangeaisons entre les cuisses, et la fillette n’eut pas demandé mieux que de se livrer à quelques exercices amoureux. Et ce fut ce qui rompit les chiens.

Elle fit part à sa mère de son étonnement de ne pas lui voir faire l’amour avec son cher Daniel. Celui-ci, présent, sauta sur l’occasion.

— Cela t’intéresserait de nous voir ? Eh ! bien, tu vas être satisfaite.

Ce disant il prit Lucienne dans ses bras, l’assit sur ses genoux, et sa main se faufila sous les jupons qu’il releva, mettant à découvert les jambes de sa maîtresse. Il ouvrit le pantalon et grappilla le chat qui ne demandait qu’à se rendre.

— Pas ici ! Allons au moins dans ma chambre.

On y fut vite, et, dès la porte fermée, Daniel se mit à dévêtir Lucienne devant sa fille dont les yeux brillaient de luxure. Lorsqu’elle fut à poil, Edmée joignit les mains :

— Oh ! maman, que tu es belle !…

Et, tout émue, elle alla se jeter dans ses bras en cachant sa tête sur son épaule et baisant le cou rond et blanc.

— Finis, tu me chatouilles !…

Edmée maintenant baisait l’épaule, le bras, et descendit vers les seins qu’elle embrassa à pleine bouche, et qu’elle pelota avec un plaisir visible.

— Edmée ! Y penses-tu ? Finis donc… Que veux-tu ?

— Laisse-moi t’adorer, tu es trop belle…

— Mais je suis ta mère !…

— Oui, tu es ma petite maman chérie, ma jolie maman… Laisse-moi t’embrasser, je t’aime trop !…

Et la jeune fille, comme une bacchante en rut, s’emparait de sa mère, la caressant, l’embrassant… Ses petites mains passaient sur son ventre, glissaient sur les cuisses, pétrissaient les fesses, caressaient le dos, puis revenaient aux seins. Les lèvres se mettaient de la partie, puis la langue… Elle suça le bout des mamelons, lécha le ventre. Ensuite elle se jeta à genoux et, saisissant les fesses à deux mains, elle posa la bouche sur les poils…

Sa mère, vaincue et émue de cet emportement amoureux, la laissa faire… La langue de sa fille lui farfouillait l’intérieur de la vulve gluante, s’introduisait dans le vagin, puis remontait au clitoris qu’elle léchait avec amour.

Ah ! quelle habile petite gougnotte ! Jamais sa mère n’avait été sucée de cette façon. Elle suintait sans arrêt sous cette langue savante qui amena le grand spasme annoncé par les secousses de ce ventre chéri, et la maman, criant de joie, râlant de plaisir, pissa son jus dans la bouche de sa fillette qui la dévorait.

— Ah ! cochonne, tu m’as tuée !…

Elle fléchissait sur ses genoux en effet, et fut retenue par sa fille et par Daniel qui avait suivi cette scène sans rien dire, mais en bandant terriblement.

Lucienne fut portée et déposée sur le lit et Daniel qui s’était dévêtu à la hâte était déjà auprès d’elle, et l’avait saisie dans ses bras en la couvrant de baisers. Lorsqu’elle eut repris ses sens elle appela Edmée, lui passa ses bras autour du cou et lui plaqua les lèvres sur la bouche en lui passant la langue. Edmée tremblait de tous ses membres.

— Déshabille-toi, ma petite chérie, je veux te récompenser… je veux te faire jouir !…

Elle fut bientôt à poil, et sa mère et Daniel ne purent s’empêcher d’admirer ce jeune corps qui se formait dans une esthétique parfaite. C’était la mère en miniature. Ses formes étaient ravissantes. Depuis les petits tétons ronds et durs jusqu’aux petits pieds blancs, tout était admirable. Sa motte s’était fournie de poils fins et touffus de couleur blond fauve. Ses cuisses rondes et blanches dominaient des jambes fuselées d’un dessin irréprochable. La taille fine et cambrée soulignait le développement des fesses déjà grosses, dont la peau blanche et satinée tentait les lèvres et appelait la furie des baisers.

Après s’être laissée admirer elle sauta sur le lit d’un bond et, sur l’indication de sa mère qui s’était mise à la renverse et les jambes écartées, elle prit en rougissant le membre gros et dur de Daniel, le caressa légèrement des doigts, et son propriétaire s’étant mis en position, elle l’introduisit elle-même dans le con maternel.

Ensuite, toujours sur les indications de sa chère maman, elle l’enjamba et descendit ses fesses sur son visage, le mimi à portée de la bouche.

— Mais tu es toute mouillée, chérie, tu es inondée jusqu’aux fesses, tu as donc joui ?

— Oui, petite mère, j’ai joui deux fois en te faisant minette.

— Oh ! la petite cochonne !

Et la langue maternelle farfouilla la fente virginale tandis que Daniel baisait cette incomparable amoureuse en pigeonnant la bouche de la fillette qui était tournée de son côté. Cette dernière partit la première en pissant sa jouissance dans la bouche de sa maman et laissa aller le cul sur son visage. Sa mère, excitée au-delà de toute expression, donna un violent coup de ventre, et l’outil de Daniel, sucé et comprimé, cracha dans ce vagin en chaleur des flots de sperme, puis tous trois, pêle-mêle, s’affalèrent sur le lit.

Lucienne en était donc arrivé à saphiser sa fille ! Emportée par la passion… disons le mot, la cochonnerie, elle succomba à l’aspect vicieux de sa fille, la chair de sa chair, et c’est sans honte, avec un emportement frisant la démence, qu’elle l’avait léchée, sucée, buvant avec délices la cyprine qui suintait dans son con mignon !

Elle qui s’était refusée aux autres femmes et qui, sauf une fois étant un peu grise, avait toujours repoussé les caresses saphiques, elle venait d’éprouver un bonheur surhumain en tétant le bouton de la fillette et en aspirant le jus !

Elle avait franchi le dernier pas maintenant et elle était mûre pour toutes les manœuvres, grandes et petites ; elle pouvait tout voir… et tout faire. Et c’était sa fille qui l’avait initiée à ce vice ! Sa fille qui, gougnotte débauchée par Lucy, s’était perfectionnée au couvent dans ce vice charmant et qui n’aurait pas pu se passer de femmes maintenant, pas plus que de manger ou de boire… c’était cette gamine qui était tombée en extase devant le corps maternel qu’elle avait peu apprécié autrefois, faute de comparaisons… c’était cette enfant de dix-sept ans qui, se jetant sur ses cuisses, lui avait appris la divine douceur d’une langue féminine… lui avait enseigné la surhumaine volupté de l’inceste !

Elle voulait en retour lui donner du bonheur. Elle ne songeait plus ni à sa santé, ni à rien, elle ne pensait qu’à une chose : la faire jouir, se repaître de ses joies.

Soulevée sur un coude elle la contemplait couchée de trois quarts, les yeux à demi fermés, le dos creusé et les fesses en saillie. Elle y porta une main et la fillette tressaillit à ce contact. Elle leva les yeux sur sa mère et sourit…

Alors cette dernière se levant tout à fait la prit dans ses bras, la contemplant avidement, puis les baisers tombèrent comme un vol de papillons sur les yeux, dont la langue léchait les bords, le nez. la bouche où les langues luttèrent d’habileté à la caresse. Les aisselles odorantes où se montraient chez Edmée quelques poils courts furent visitées ; les pointes roses des nénés mignons se dressèrent sous la succion maternelle, puis les baisers lavèrent le ventre et les cuisses, et la fillette retournée sur le ventre, le visage de sa mère s’affala sur les fesses où il resta immobile pendant quelques secondes.

Puis, sous l’action des mains impatientes et fiévreuses, les globes s’écartèrent, la croupe se bomba et une langue avide fouilla l’anus, pénétrant de toute sa longueur en arrachant à l’opérée des cris de joie.

La goulue prosternée sur le cul virginal ne pouvait se rassasier… elle suçait, léchait, mordait, et de temps en temps passait en dessous une langue longue et large qui essuyait l’humidité amenée par une jouissance continue.

Daniel dégustait en gourmet cette scène érotique… Il se gardait de dire un seul mot qui aurait pu les éveiller de cet état passionnel, presque hystérique ; du reste il savait bien qu’il aurait son tour. Cependant son braquemart raidi par ce spectacle demandait sa pâture… et Lucienne était bien placée pour le recevoir en levrette… Il commença doucement des feuilles de rose, puis voyant le con inondé il y introduisit son membre enflammé qui pénétra jusqu’à la matrice.

Lucienne affolée donna de grands coups de cul au ventre de son amant qui la branlait tout en manœuvrant ; aussi ce ne fut pas long, et la queue comprimée dans le con en chaleur lança un jet bouillant qui fit bramer de plaisir l’amante éperdue, et cette fois encore tous trois roulèrent anéantis les uns sur les autres.

Revenus à eux, ils firent une toilette intime dont ils avaient plus que besoin et ils se retrouvèrent de nouveau sur le lit, enlacés. Edmée entre les deux amants, devisant des choses qui les intéressaient, c’est-à-dire de l’amour et de leurs projets. Lucienne acheva de mettre sa fille au courant de son changement de vie, et du nom qu’elle avait adopté.

— C’est gentil, Lucienne, tu as eu une bonne idée, et cela me rappellera Lucy.

— Oh ! oui, tu peux en parler de ta Lucy ! Sais-tu où je l’ai vue avant de venir ici ? Je te le donne en mille !… Eh bien ! je l’ai rencontrée chez ce mauvais sujet qui est en train de te sucer un néné en ce moment… Elle est venue m’ouvrir la porte avec un peignoir qui ne tenait pas sur ses épaules et sous lequel elle n’avait qu’une chemise, encore je n’en suis pas bien sûre.

Edmée fit entendre un rire perlé.

— Grand cochon ! Tu te l’es envoyée ? Tu l’as baisée ?

— Non, elle est encore… demi-vierge.

— Alors que lui as-tu fait ?

— Je lui ai fait ce que je t’ai fait déjà et je vais te refaire tout à l’heure… Je l’ai branlée, léchée, tétée, sucée devant et derrière, et elle m’a sucé la queue.

— Cochon ! tu bandes en souvenir… J’ai peine à la tenir dans ma main… et tu voudrais encore sa bouche dessus ?… Tiens, je vais la remplacer, tu me diras si je fais aussi bien.

— Ne mords pas !… Là, oui. Ah ! c’est bon ta petite languette sur mes couilles… Apporte-moi ton cul, en soixante-neuf… Je veux te manger !…

La mère suivait d’un œil attendri les ébats de sa fille qui pouvait rivaliser avec elle de lubricité. Elle lui fit des pattes d’araignée dans le dos et sur les fesses où elle finit par appliquer sa bouche en se branlant elle-même. Edmée jouit deux fois et elle s’épanchait pour la seconde fois sur la langue de Daniel lorsqu’elle reçut dans sa bouche le jet de sperme qui arriva à flots. Elle le téta jusqu’à la dernière goutte et s’en fut se rincer la bouche.

Cette fois-ci leurs forces étaient épuisées. Ils s’habillèrent en remettant à plus tard la suite de leurs exploits.

  VII

Le soir même, le lit de Lucienne recevait nos trois héros, mais la mère prévoyante ne voulut pas qu’Edmée se sacrifiât encore à Vénus. Il fallait ménager ses forces et ne pas faire d’excès. Daniel de son côté était bien un peu épuisé par les séances de la journée, mais à sentir les deux femelles de beauté si parfaite quoique différente, il banda encore, ce que les deux femmes curieuses constatèrent rapidement.

Edmée voulut le voir mettre à sa mère comme dans le cabinet du restaurant, avec Daniel dessus. Ils furent bientôt en position et la fillette releva sur le dos la chemise de Lucienne, découvrit ainsi son gros derrière et passa la main en dessous pour saisir la queue de l’amant et la mettre dans la bonne voie où elle s’engloutit jusqu’aux couilles.

La spectatrice se baissa sur le cul maternel pour voir la manœuvre et touchait d’une main curieuse si tout était bien dedans. La grosse sondeuse allait et venait, sortant jusqu’à la tête et s’enfonçant de nouveau jusqu’à la racine… Lucienne jouait du cul, le descendant, le remontant pour aller au-devant des coups de l’amant. Elle avait relevé les deux chemises et, de ses gros tétons elle caressait la poitrine de Daniel qui se laissait conduire au paradis.

Les grosses fesses brillaient aux lumières et s’agitaient sous le doigt quêteur d’Edmée qui l’avait entré dans le trou et l’enculait doucement. Lorsque le spasme arriva elle remplaça le doigt par la langue qu’elle enfonça tant qu’elle put dans le cul maternel pendant que les amants restaient pâmés, les ventres collés l’un sur l’autre.

Au bout d’une minute Lucienne se releva et Edmée, qui attendait ce moment, se jeta sur la queue de Daniel et se mit à la lécher et la sucer pour la nettoyer. Mais, malgré l’habileté et la ferveur de ses caresses, elle ne put faire relever l’outil qui baissait le nez, couché sur ses boules. Alors, malgré les protestations de la jeune fille, chacun se retira dans son propre lit pour recouvrer des forces dont on avait grand besoin.

Pour éviter des excès nuisibles à la santé, il fut décidé que l’on serait toujours sages pendant la journée et qu’on ne ferait l’amour que le soir. Alors le grand lit de Lucienne recevait nos trois personnages qui s’en payaient jusqu’à extinction des forces.

La jeune fille attirait l’attention des deux paillards, sa mère et son amant. Ils la détaillaient, la contemplaient dans ses beautés secrètes, palpaient, touchaient… Lucienne ne se rassasiait pas de regarder sa rose virginale. Elle écartait de ses doigts les lèvres sexuelles, découvrant le rose satin de cette fente encore fermée, puis elle tirait vers le haut pour faire saillir le clitoris qui se dressait incontinent, sollicitant le baiser qui ne se faisait pas attendre, et la mère en chaleur gamahuchait sa fille, buvant sa cyprine comme du lait divin, jouissant entre ses cuisses à la pensée qu’elle suçait son enfant…

À son tour la fillette, aidée de Daniel, se repaissait des charmes de sa mère, et la petite gloutonne qui avait un talent éprouvé de suceuse, lui faisait pousser des râles de joie en pompant son jus de femme amoureuse.

Daniel, de son côté, faisait sa partie dans ce trio peu banal et jouissait généralement dans le con de la mère en suçant la fille.

Pendant de longs jours, ou plutôt de longues nuits, ces séances amoureuses se continuèrent. Dans les entractes, étendus côte à côte, les jambes enchevêtrées, les mains sur les minets ou sur la queue, on devisait, chacun racontant quelque épisode croustillant de sa vie, et l’on riait d’un mot cochon lancé à propos, ou d’un geste obscène explicatif.

Étendu entre les deux femmes, Daniel avait généralement ses mains entre leurs cuisses, et les deux amoureuses tenaient ses attributs.

Une certaine fois il prit une main d’Edmée et la porta entre les cuisses de sa mère en l’invitant à la chatouiller, et toutes deux riaient.

— Tu ne te révoltes plus, mère, quand je te touche ?… Te souviens-tu de ma première tentative sur ta personne ?

— Taisez-vous, tenez, vous me faites rougir !… À quoi m’avez-vous conduite ?… Que me faites-vous faire ?… J’ai honte quand j’y pense !

— Eh bien ! n’y pense pas et… fais-le !…

— C’est ce monstre de Daniel qui en est la cause !… Me prendre devant une enfant !… Car tu n’avais que quatorze ans à peine…

— Oui, je me souviendrai toujours du premier soir où il passa sa main au bas de mon ventre par-dessus mes robes, en m’embrassant sur la bouche… J’en ai mouillé ma chemise. Puis l’autre fois il me troussa les jupes et pelota mes cuisses et mes fesses… Ce soir-là ce sont ses doigts que j’ai mouillés !…

— C’est vrai, et je suis resté toute la soirée sans me laver les mains pour conserver la faible odeur que tu m’avais communiquée dans mon pelotage rapide !… Dès le premier jour j’avais eu l’idée de vous avoir toutes deux. Et deux jours après…

— Deux jours après ?…

— J’avais l’idée de vous voir faire des caresses lesbiennes.

— Ce qu’un homme est cochon !…

— Bon ! En êtes-vous fâchées, mes amours ?… Dis donc que ce n’est pas bon d’être branlée par ta fille comme elle le fait maintenant. T’en soucies-tu de ta pudeur en ce moment ? Tu vas jouir, et ta « fille », ton « enfant » va boire ta jouissance… Ah ! ça vient ? Vite Edmée ! entre ses jambes, mange son chat… suce-la bien, ta maman !…

— Ah ! monstres ! Vous me tuez ! mais c’est le ciel !

Les cuisses de Lucienne passées au cou de sa fille la tenaient serrée sur son ventre comme dans un étau, et Edmée restait là, sans chercher à se dégager, le visage enfoui dans le con juteux qui ne cessait de couler. Il semblait que la fillette avait joui autant que la mère tant elle paraissait anéantie ; en effet Daniel constata en lui passant la main sous les fesses, que son minet et ses cuisses étaient inondés.

Cette scène et d’autres semblables n’étaient pas rares pour nos amoureux et évoquaient souvent l’idée de l’inceste pour s’exciter et corser leurs jeux.

Daniel vivait ainsi comme un coq en pâte entre ses deux amoureuses, baisant l’une, caressé par l’autre, il semblait qu’il n’eût plus rien à désirer. Mais les appétits des amants sont insatiables. Contemplant les formes graciles et parfaites de la petite Edmée, il rêvait de la posséder complètement et de prendre son pucelage.

Il ne manifesta pas ce désir au début de leur réunion, de crainte que la mère insuffisamment entraînée à la luxure ne s’en offusquât, mais il lui parut ensuite qu’il pouvait bien se risquer, d’autant plus que de son côté la fillette paraissait plutôt le désirer.

Ce fut elle du reste qui en parla la première. Un jour que Daniel baisait en levrette la petite maman, Edmée, entre leurs jambes, travaillait de la langue, léchant le clitoris de sa mère ou les couilles de l’amant, ou même sa queue lorsqu’elle sortait du four, et cette petite langue si habile les ravissait de plaisir. Quant à la gosse elle ne pouvait se lasser de contempler ce gros outil plongeant et replongeant dans le con maternel, et lorsque le spasme arriva qui les souda l’un à l’autre, elle se mouilla les cuisses de jouissance et, toute troublée, elle entoura de ses bras nus le cou de sa mère et lui glissa à l’oreille :

— Que tu es heureuse, maman, d’avoir une queue à t’enfiler et que ça doit être bon !… Quand sera-ce mon tour ?

Sa mère la regarda au fond des yeux.

— Que penses-tu ?… Tu le veux ?… Qui te presse, tu n’es donc pas heureuse ?…

— Si, mais je le serais bien davantage.

— Une fois que tu te seras donnée complètement à un homme tu n’aimeras plus ta petite maman ; tu la délaisseras pour ton amant. Tu ne voudras plus la caresser et lui prêter ton petit chat…

— Oh ! maman chérie, rien ne peut te remplacer, je te le jure !… Même si je me mariais je voudrais rester près de toi, avec toi. Je ne pourrais pas me passer de tes caresses malgré tous les hommes de la terre. Mais, vois-tu, j’ai trop envie d’une queue. Lorsque tu me suces, que j’ai joui et que je coule bien, je voudrais me sentir perforée par un vit qui me sonde jusqu’au fond et m’arrose de liqueur chaude !…

Ces idées luxurieuses qui cadraient si bien avec celles de sa mère, firent sourire celle-ci… De plus elle pensa que si elle refusait à Edmée le complément amoureux qu’elle réclamait, elle risquait de lui voir donner son pucelage au premier mâle venu. Elle lut dans l’esprit de sa fille l’idée arrêtée et résolut de la satisfaire.

Elle était très troublée à l’idée de voir sa fille, hier encore une enfant, dans les bras d’un homme qui lui enfoncerait sa queue dans la fente virginale… Mais elle se rappela sa propre aventure au temps de ses fiançailles et à peu près au même âge, et ce souvenir calma un peu ses appréhensions. Maintenant quel serait l’homme qui le premier jouirait d’elle ? Un seul nom se présenta à sa pensée : Daniel de Serrigny.

Oui, son propre amant à elle et le demi-amant de sa fille. Il avait déjà comblé de suçons les charmes virginaux de la fillette, et celle-ci l’avait sucé également ; elle avait tété son foutre avec la bouche, elle le téterait avec son con.

En pensant à tout cela Lucienne eut bien au cœur un petit pincement de jalousie… Mais l’amour qu’elle portait à sa fille, amour passionnel combiné avec l’amour maternel, dissipa vite ce mauvais sentiment, et une larme d’attendrissement lui vint aux yeux, larme que la fillette recueillit de ses lèvres.

La maman prit Edmée sur les genoux, la renversa et souleva sa chemise… Elle caressa et contempla ardemment cette petite fente qui allait être perforée.

— Oui, ma chérie, lui dit-elle, je veux ce que tu veux. Mais c’est avec mon assistance, c’est près de moi que tu perdras ce joli pucelage. Et je devine à quel monstre je te le destine… Je suis sûre que c’est à ce polisson de Daniel, à ce vil suborneur qui veut pour maîtresses la mère et la fille et qui bande déjà, regarde, le brigand, à la pensée d’enfiler son vit dans ton ventre !… Il est déjà prêt, lui !… Et toi… l’es-tu ? Ton petit conichon est déjà mouillé… viens que je le fasse pleurer beaucoup pour que la queue glisse… La langue de ta petite maman va te faire pisser de joie et faire couler ta cyprine pour que ton petit con soit bien lubrifié. Renverse-toi sur le lit et écarte bien les jambes. Là !… Ah ! le monstre ! dire qu’il va abîmer cette jolie grotte rose ! C’est la dernière fois que je lèche ton petit pucelage…

Lucienne enflammée dévorait les cuisses de sa fille qui ne put résister longtemps à cette manœuvre et jouit en agitant le ventre…

— A toi, maintenant, fais voir ce vit que je le mouille… si tu abîmes ma fille je te le coupe !

Sa langue humide déposa de la salive sur la queue de Daniel qui se dressait ferme et menaçante. Mais au moment de s’approcher des cuisses d’Edmée qui s’offrait tout écartée, il s’arrête et dit :

— Non, non, pas comme cela ! Je veux la dépuceler dans son costume de sœur, dans sa robe de religieuse.

— Les hommes sont des diables incarnés !…

— Mais de bons diables… Je me suis toujours promis de baiser une religieuse ; l’occasion est trop belle !

Edmée eut vite fait de passer son habit de novice, depuis la chemise de grosse toile jusqu’à la robe de gros drap. Elle revint donc en religieuse, les mains croisées sur sa poitrine et les yeux baissés modestement.

Daniel, la queue à la main, se présenta à elle :

— Vous plairait-il, ma sœur, de recevoir mon vit dans votre joli petit con ?

— Mon frère, qu’il soit fait suivant votre volonté !…

La nonnette fut amenée vers le lit, renversée et troussée, Son ventre, ses cuisses, son chat doré étaient étalés au grand jour. Cette fois-ci Daniel s’avança bandant, et Lucienne s’empara de son braquemart pour l’amener entre les petites lèvres du joli mimi qui s’écartait autant qu’il pouvait pour faciliter l’introduction.

Ce fut pénible d’abord, mais la queue de ce mâle énamouré était d’une raideur irrésistible et le con dilaté par le plaisir s’écartait de lui-même à l’acte naturel. L’hymen fut crevé d’un léger coup de fesse et le membre s’enfonça progressivement et sans recul jusqu’au fond du vagin.

La fillette serrait les dents et ne put retenir deux larmes qui roulèrent sur les joues et qui furent bues par sa mère qui, penchée, suivait sur son visage l’émoi de sa fille chérie.

Cependant la douleur était passée et le mâle manœuvrait dans le vagin étroit. Alors Lucienne monta sur le lit, enjamba sa fille et descendit son chat sur ses lèvres. Appuyée sur les mains elle présenta son gros fessier à Daniel qui se mit à lui faire des langues, pendant que la fillette éperdue introduisait sa langue dons le con maternel.

La queue chaude et dure qui la besognait lui produisait par le frottement un énervement qui la faisait bondir et donner des coups de cul formidables ; puis cet énervement se transforma en un échauffement qui envahit toutes les parties génitales, le haut des cuisses et le ventre. Ensuite quelque chose se déplaça de toutes ses fibres nerveuses et chemina dans la direction du sexe.

C’était comme des titillements qui grossissaient à mesure qu’ils avançaient, et tout cela finit par former comme une grosse boule qui se fixa au bas du ventre et se creva, ou du moins sembla crever, en remplissant de jouissance son sexe et les parties environnantes qui parurent se fondre et couler en s’échappant du ventre et, à ce moment précis, gicla au fond de son vagin la crème chaude du mâle qui fut aspirée par les contractions nerveuses des fesses et de l’étui brûlant.

La fillette était anéantie. Sa langue dans le con de sa mère n’avait même plus la force de lécher la cyprine qui lui coulait sur le menton et sur le cou… Enfin au bout d’un moment elle se dégagea pour faire toilette, et la sœur Angèle, dépucelée, rabattit ses jupes et se jeta dans les bras de sa mère qui, toute nue, paraissait en proie à une violente émotion.

Les ablutions faites on examina attentivement le con de l’enfant qui ne paraissait pas avoir trop souffert de sa perforation.

  VIII

— Ça y est ! avait dit une fois de plus Lucienne après le dépucellement de sa fille.

Ça y était en effet. Depuis le jour où elle avait résolu de faire son éducation amoureuse elle avait suivi une ligne de conduite dont elle ne s’était pas départie.

De simple spectatrice la fillette était passée actrice, de simples caresses d’abord, puis brusquement elle lui était enlevée. Mais le couvent lui-même lui vint en aide et lui rendit une lesbienne vicieuse jusqu’au bout des ongles. Ensuite les jeux se corsèrent, les manœuvres s’amplifièrent pour arriver à l’acte d’amour complet, entier, par lequel le mâle la pénétra profondément et jouit dans son propre vagin.

— Ça y est !

Oui, ça y était. Edmée était femme. Elle connaissait la théorie et la pratique de l’amour. Son éducation était terminée et elle pouvait, avec sa mère dont elle était la gougnotte pour toujours, pratiquer toutes les manœuvres d’amour.

Toutes ces réflexions Lucienne se les faisait. Oui, sa fille serait sa complice dans toutes ses débauches. Elle lui donnerait les conseils nécessaires pour sa santé et sa sécurité morale, et elle se livrerait à tous les jeux, à toutes les manœuvres que son esprit luxurieux lui dicterait.

Le ménage à trois continua avec cette variante que Daniel enfilait les deux femmes. Il les aimait également. Edmée plus jeune et ayant l’attrait de la nouveauté captiva un peu plus son attention pendant quelques jours, mais Lucienne était si lascive, si cochonne, qu’elle le reprenait aisément, et dans ses cuisses puissantes lui faisait oublier pour un moment les juvéniles appas de la jeune fille.

Mais chaque fois qu’il enfilait l’une d’elles, l’autre n’était pas oubliée. Pendant l’opération elle se mettait généralement entre les deux têtes de façon à recevoir en même temps des minettes et des feuilles de roses, et tous trois partaient ainsi à Cythère, se mouillant les uns les autres par en haut et par en bas.

Edmée revêtait souvent son costume de nonne pour donner un peu de piment à leurs exercices, et ainsi costumée, elle relevait à deux mains jupes et chemise, et le ventre et les cuisses nues elle dansait un cancan échevelé, montrant sa vulve ouverte dans des écarts de cuisses et tortillant son derrière déjà gros et bien formé. Sa mère et Daniel riaient aux larmes de ses polissonneries, puis excités, ils finissaient par se précipiter sur elle pour assouvir leurs désirs par le baisage et le gamahuchage.

Ils vivaient enfin parfaitement heureux et n’avaient pas songé à s’occuper de l’avenir, s’en remettant pour cela au destin.

Cependant Daniel qui se faisait envoyer ses journaux et sa correspondance de Paris fit irruption un matin dans la chambre de Lucienne en brandissant le « Journal ». Ce dernier annonçait dans ses échos que le mari de Lucienne était mort subitement en partie fine dans un salon du restaurant X… Des papiers trouvés sur lui avaient révélé son identité confirmée par les deux femmes qui l’accompagnaient, et il avait été transporté à son domicile par les soins de la police.

Lucienne, un peu émue, versa quelques larmes en songeant à leurs premières intimités ; quant à Edmée elle demeura impassible. Des dépêches furent expédiées et le soir tout le monde partait pour Paris. À leur arrivée tout était fini. Les funérailles avaient eu lieu par les soins d’un cousin du défunt, et il n’y eut plus qu’à passer chez le notaire pour recueillir la succession attribuée par testament à Edmée qui, du fait de cette mort, devenait libre.

À Paris, chacun vivait chez soi, mais chaque jour on se réunissait chez l’un ou chez l’autre, et chaque jour voyait les mêmes scènes amoureuses dans le décor luxueux de leurs demeures respectives.

Mais l’ordonnateur de leurs plaisirs, le superbe étalon Daniel rêvait d’agrandir le cadre de leurs amours et d’y adjoindre sa petite amie Lucy M… qui avait été la gougnotte d’Edmée. Lucienne, emportée par la paillardise, accepta tout ce qu’il voulut, et Lucy arriva un beau jour chez Daniel qui ne l’avait pas renseignée sur les nouvelles partenaires qu’il voulait lui donner. Lucienne vint seule. On ne voulait mettre Lucy au courant que peu à peu.

Les deux femmes s’embrassèrent avec effusion.

— Ah ! petite polissonne ! J’ai été si interloquée lorsque je vous ai vue ici pour la première fois que je ne vous ai rien dit. Aussi je veux vous embrasser deux fois aujourd’hui.

Et Lucienne reprit dans ses bras la charmante lesbienne et lui planta carrément un gros baiser sur la bouche.

— Je suis bien heureuse de vous embrasser, Madame, je vous ai toujours trouvée si jolie… Vous le savez.

— Oui. Et ce que vous m’avez dit un jour : « Quand vous voudrez », le pensez-vous toujours ?

— Oui. Plus que jamais… car vous n’avez jamais été aussi belle. Et… vous consentiriez ?

— Parbleu ! Je crois que je me suis fait comprendre suffisamment.

Lucy se jeta dans ses bras en la dévorant de baisers, puis sa main caressa les cuisses par-dessus la robe. Lucienne ne bougeait pas et la jeune fille essaya de la retrousser.

— Halte ! s’écria Daniel, un moment ma petite… Je comprends que tu bandes et que le temps te dure de téter ce minet, mais il y a d’autres choses à adorer avant. Aide-moi à la dévêtir et aime-la un peu partout. Mets-toi à ton aise toi-même. Je t’ai vu opérer chez Mme Florence ! je sais comme tu es habile à faire pâmer les femmes qui vont chercher tes caresses.

— Oui, mais elles sont indifférentes pour la plupart, tandis que la maman d’Edmée… Ah ! tiens, touche, je suis toute mouillée à l’idée…

— Tu es mouillée, cochonne ? Eh bien ! attends, je vais te sécher !

Et Lucienne se précipita sur la jeune fille déjà en chemise, la jeta littéralement sur des coussins, lui releva les cuisses, les écarta et se mit à la dévorer de brûlantes minettes. Elle provoqua une seconde ondée qu’elle lécha en provoquant chez Lucy des gémissements de plaisir.

— Ah ! madame vous m’avez tuée !… Je ne vous aurais pas cru si…

— Si salope, hein ? Tu peux me tutoyer et m’appeler cochonne, mais viens vite… car je suis mouillée aussi, et je bande terriblement. Tiens, regarde…

Couchée demi-nue sur le canapé, elle avait relevé sa chemise jusqu’aux seins et tendait ses cuisses largement écartées. Lucy se précipita et commença ses dévotions sur cet autel d’amour, honorant les gros seins qui se tendaient fermes, le ventre blanc et les cuisses rondes et fortes. Elle était au moins aussi habile qu’Edmée, et lorsqu’elle aborda d’une langue ardente la vulve en chaleur, Lucienne tremblant de tous ses membres jouit dans un long spasme qui n’avait plus de fin. La cyprine coulait dans la bouche suceuse presque sans arrêt, et l’opérée, râlant de bonheur, faillit perdre le sens.

Daniel, écartant Lucy, plongea dans le con enflammé sa queue grosse et raide et, en quelques coups de piston, jouit de cette femme pâmée qui se laissa faire passivement. Quand il ressortit son outil, ce fut la bouche de Lucy qui le reçut et qui lui arracha en peu de temps un nouveau flot de sperme.

Après les lavages indispensables, Lucy s’empara encore de sa nouvelle conquête qu’elle mit à poil et, dans la même tenue, elle l’adora dans toutes ses parties, la suçant, la dévorant de caresses… Lucienne s’échauffa et l’attaqua de son côté et toutes deux roulèrent sur le tapis dans un soixante-neuf effréné où elles se léchèrent jusqu’à épuisement de leurs forces… Puis elles se relevèrent, titubant sur leurs jambes, les joues rouges, les yeux brillants et entourés d’un cercle noir.

Lucienne donna à sa petite amie sa nouvelle adresse et tout le monde alla se reposer pour réparer ses forces.

Le lendemain, Lucy qui avait hâte de voir Edmée, profita de l’invitation de Lucienne et se présenta chez elle. Elle fut introduite auprès de la jeune fille, et les deux amies se jetèrent dans les bras l’une de l’autre en se prodiguant les plus doux baisers.

— Comme tu as grandi !

— Comme tu es devenue belle !

Et elles se reprenaient pour s’embrasser à nouveau, puis de nouvelles exclamations, puis de nouveaux baisers.

— Cette poitrine !

— Comme tu as pris des fesses !

Et leurs mains se rendaient compte du volume et des objets énumérés. Mais par-dessus les robes on ne se rendait pas bien compte, c’est pourquoi on les enleva. Les autres voiles gênaient encore la vue, il fallut les quitter, tant et si bien qu’elles se trouvèrent en chemises avec leurs mains courant en dessous.

Mais ce dernier obstacle lui-même vola par-dessus leurs têtes, et les deux fillettes, vêtues seulement de bas de soie et de petits souliers vernis, se mirent à se patouiller de plus belle. Puis les baisers prirent des directions inattendues, voltigeant sur les épaules, sur les jeunes tétons, sur les ventres. Enfin, n’en pouvant plus, elles roulèrent sur le tapis, tête-bêche, s’agrippèrent les cuisses et se mirent à se sucer leurs parties secrètes avec rage.

— Cochonne ! tu es dépucelée ?

C’est Lucy qui poussa cette exclamation, ayant rentré toute sa langue dans le vagin de son amie. Celle-ci ne répondit qu’en accentuant ses baisers… Les deux gougnottes agitaient le cul où se glissait un doigt fureteur… leurs têtes étaient complètement cachées dans les cuisses, et l’on entendait des râles étouffés, des plaintes amoureuses qui se répondaient et activaient l’ardeur de leurs suçons.

La porte s’était ouverte sans bruit, et quelqu’un était entré. C’était Lucienne qui contemplait le couple…

Les deux gougnottes ne formaient qu’une boule blanche sursautante, dominée par le gros derrière de Lucy. Après les avoir regardées quelques instants, Lucienne s’approcha et donna une vigoureuse claque sur le cul qui s’agitait. Les deux jeunes filles se relevèrent vivement ne sachant pas ce qui arrivait. Lorsque Edmée se rendit compte de la présence de sa mère, elle se mit à rire.

— C’est toi qui viens nous déranger ?

— Cochonne ! C’est joli ce que vous faites !…

— Ah ! je vois. Tu es jalouse, tu en voudrais ? Eh bien ! viens…

Alors Lucy atterrée vit ce spectacle peu banal : une jeune fille enlevant à sa mère son peignoir et sa chemise, et lui suçant les tétons tandis que sa main allait à la découverte dans le chat magnifiquement fourré puis, tombant sur les genoux, se mettre à lui lécher son mimi en introduisant un doigt dans les fesses, et la mère se laissant faire en souriant et les yeux luisants de plaisir.

L’émotion de Lucy était forte. Ses yeux hagards regardaient comme dans un rêve… Elle vit encore Lucienne s’asseoir, se renverser sur un fauteuil pour faciliter sa fille dans ses minettes.

Elle vit tout cela et resta là, tremblante, mais excitée par cette luxure qu’elle avait rêvée peut-être mais qu’elle ne soupçonnait pas devoir exister réellement.

Cependant la suceuse était interrompue et, tournant la tête, elle l’appela :

— Viens m’aider.

Alors Lucy se secoua. La passion seule la guida et elle vint joindre ses caresses à celles de son amie sur le corps de cette femme si belle et si passionnée. Edmée n’avait pas lâché le clitoris qu’elle tétait avec art… Lucy essaima des baisers sur le ventre, sur les bras, sur les seins, aux aisselles odorantes… et Lucienne, qui avait passé une main entre ses fesses mouillées par ce spectacle si luxurieux, lui chatouillait le bouton avec célérité… Edmée se grattait eu gougnottant sa mère, et toutes les trois jouirent en poussant des soupirs…

Lorsqu’on se retrouva après l’assaut, Lucy était encore toute troublée de l’inceste qu’elle venait de voir se commettre sous ses yeux. Elle ne pouvait en revenir, et murmurait encore :

— Sa mère !… Sa mère !…

— Oui, ma maman, répondit Edmée qui l’avait entendue, ma maman jolie. Je bande rien qu’à voir un bout de ses mollets ou son épaule… Vois comme elle est belle !… Et toi, autrefois tu la désirais bien !… Et que me disais-tu ? « Tu as de la chance d’avoir une maman jolie et jeune ! » Tu la voulais ? La voilà !… Je ne suis pas jalouse, pourvu qu’elle soit heureuse, pourvu qu’elle jouisse. Tiens, viens sucer son bouton, moi je vais faire mimi à ses fesses.

Les deux insatiables se mirent encore après elle et par deux fois la firent se contorsionner de joie, s’épanchant à flots sur la langue de la jeune goulue qui la pompait… Puis, de nouveau calmes, elles causèrent.

Lucy voulait éclaircir l’histoire du pucelage d’Edmée.

— Je n’ai pas de mystère à faire, dit-elle, puisque nous nous entendons et que nous jouissons ensemble. C’est Daniel qui me l’a pris. Il est l’amant de maman et le mien, et j’avais à peine quatorze ans qu’il me faisait minette en baisant maman.

Lucienne qui était sortie rentra à ce moment en tenant par la main Daniel qui venait faire sa visite quotidienne.

— Eh bien ! mes poulettes, vous entendez-vous ?

— Oui, beau coq, enfonceur de pucelages !… Il te faut la mère et la fille, à toi ?

— Oui, et l’amie aussi !

Et Daniel, saisissant Lucy dans ses bras, lui passa la main sous ses jupes qu’elle avait reprises.

— Je pense que tu ne vas pas garder ce petit oiseau, il est temps qu’il s’envole et que tu connaisses le jeu de la queue… Allons, aidez-moi, vous autres…

Lucy se débattait un peu, surprise. Elle fut empoignée et dévêtue à nouveau. Daniel était déjà à poil, et Edmée, qui s’était emparée de son outil, le mouillait consciencieusement en l’introduisant dans sa bouche. Lucienne s’était mise au con que l’on allait perforer, et ne le quitta que lorsqu’elle eut tiré des pleurs qui devaient en faciliter l’accès.

Daniel bandait comme un âne. Son outil fut braqué sur la brèche et il l’introduisit doucement.

Sa victime, renversée sur le bord du lit avec les cuisses bien écartées, eut un mouvement nerveux au premier contact, mais la tête douce et chaude de l’instrument la chatouillait agréablement vers l’orifice, et elle se mit à remuer un peu les fesses pour se faire frotter. Lucienne avait grimpé sur le lit et avait introduit sa langue dans la bouche de l’opérée. Edmée était aux seins qu’elle suçait avec ardeur.

Les mouvements du cul se firent plus forts, et Daniel, profitant de ce jeu, enfonçait de plus en plus chaque fois. Mais Lucy qui commençait à souffrir donna un coup de ventre pour désarçonner Daniel, ce qui fit qu’elle s’encloua davantage, et un coup de reins du mâle fit pénétrer la queue au travers des obstacles, jusqu’au fond du vagin. Le plaisir fut alors plus grand que la peine, et quand l’éjaculation chaude se produisit, Lucy qui avait croisé ses jambes sur les reins de Daniel, le serrait contre elle en jouissant pour la première fois de l’outil mâle.

Elle fut l’héroïne de la soirée. Tout le monde s’empressa autour d’elle, l’aguichant, la caressant… et elle dut raconter ce qu’elle avait fait pendant l’internement d’Edmée.

— Vous savez que j’ai perdu ma mère depuis deux ans. Elle m’a laissé en mourant de petites rentes à peine suffisantes mais que j’augmente en allant de temps en temps chez ma tante Florence… Je fus suppliée plusieurs fois de me laisser dépuceler. Mais je ne consentis jamais à me laisser baiser la première fois par un monsieur qui paie…

« Je m’étais toujours promis de le donner à quelqu’un que j’aimerais et… c’est fait. Mais chez Florence j’ai une réputation de suceuse experte et on ne m’y connaît que sous le surnom délicieux de « Sucette ». Il vint pendant quelque temps une autre jeune fille, jolie ma foi, qui, elle, répondait au nom de « Branlette ». Je n’ai pas besoin de vous expliquer pourquoi. Nous nous étions liées et elle fit sur moi quelques expériences que je trouvai délicieuses…

« Il nous arriva même de… travailler en collaboration et je vous jure que le client ou la cliente ne s’en plaignait pas ! J’en ai une foule de clients pour ma part : des hommes, des jeunes gens, des dames mariées, des demoiselles… Je pourrai quelque jour vous raconter les manies de ces gens-là… Il y en a de très intéressants… Et cela me permet un certain luxe que je n’aurais pas autrement. »

Le moral de nos héros était trop dévoyé pour ne pas trouver toute naturelle la conduite de Lucy, aussi ne lui firent-ils pas d’observations, et, après quelques ébats nouveaux et quelques nouvelles jouissances que nous ne dépeindrons pas dans la crainte de nous répéter, ils se séparèrent en se donnant un prochain rendez-vous.

  IX

Le sérail était constitué et fonctionnait admirablement. Daniel baisait ses trois poulettes à tour de rôle, mais sans excéder ses forces. Du reste ces femelles, lesbiennes consommées, se suffisaient au besoin, et sans dédaigner positivement le membre mâle, elles pouvaient s’en passer. Tout alla donc bien pendant quelque temps, et tout le monde s’adorait sans jalousie.

Or, un jour Daniel arriva soucieux, et, sur la demande affectueuse de Lucienne, il dit qu’il venait de recevoir une lettre d’un de ses parents d’Algérie, lequel lui annonçait l’arrivée de son fils, jeune homme de dix-huit ans qui venait à Paris pour faire son droit. Et l’on priait Daniel de bien vouloir l’héberger au début de son séjour, le jeune homme n’ayant jamais été livré à lui-même.

— Une vraie tuile, quoi !

— Un jeune homme de mon âge ?… Chouette ! Ce qu’on va s’en payer !…

Lucienne éclata de rire.

— C’est Edmée qui a trouvé la solution ! Si on l’admettait avec nous ? À dix-huit ans il doit déjà avoir fait des fredaines…

— Mais je dois lui servir de père !…

— Justement. Nous compléterons son éducation… Tu l’amèneras au cours, au cours d’amour ; nous lui ferons prendre ses inscriptions !…

Daniel dut se rendre à de tels arguments. Ils cadraient trop avec ses propres idées pour qu’il les rejetât. Il accepta donc et annonça que Henri de Serrigny arrivait le soir même, et que le lendemain il l’amènerait en visite de cérémonie. Au préalable il le confesserait pour savoir où il en était au point de vue passionnel, et l’on verrait…

— Ah ! ce que je le ferai jouir, ton Henri, lorsque je le tiendrai là-dedans !

C’était l’espiègle Edmée qui avait relevé jupons et chemise et qui ouvrait son mimi en agitant le ventre d’une façon obscène. Daniel se précipita sur elle :

— En attendant, c’est moi que tu vas faire jouir, démon !…

Il sortit son vit et l’enfila avec furie sur le tapis de la chambre. La fillette s’y prêta de son mieux et joua du cul habilement pour bien sucer son membre. Elle était si ardente qu’elle jouit avant lui en appelant sa mère :

— Ton cul, maman chérie ! apporte-moi ton cul !

Lucienne s’empressa d’obéir, et quand Daniel éjacula, Edmée jouissait pour la seconde fois, la langue enfouie dans les fesses de sa mère.

Le lendemain, comme il était convenu, Daniel amena son cousin en visite chez ses amies. Henri était un beau jeune homme bien bâti, à la peau brune. Les présentations se firent avec cérémonie, et l’on causa de choses insignifiantes.

Henri félicita Lucienne sur le luxe de bon goût de sa maison. Il paraissait assez à son aise et peu timide. Il regarda les tableaux avec attention et avoua qu’il travaillait un peu la peinture. Edmée lui proposa de lui montrer ceux des autres pièces et les deux jeunes gens sortirent, accompagnés des sourires ironiques de leurs aînés.

On fit le tour de la maison. Dans un boudoir se trouvait une magnifique étude de femme nue qui attira l’attention du jeune homme. Edmée tout contre lui, lui dit :

— Eh bien ! La trouvez-vous à votre goût ?

— Oui, dit-il en riant, c’est dommage qu’elle soit en toile !…

— Elle vous rappelle peut-être quelque amoureuse abandonnée en Afrique ?

Henri la regarda avec attention en rougissant un peu. Edmée avait peut-être éveillé un souvenir…

— Non je n’ai pas laissé d’amie…

— Je ne vous crois pas. Un homme n’est complet qu’avec une amante. Vous vous étonnez de m’entendre parler ainsi ? Il faudra vous habituer à m’entendre dire tout ce que je pense… Et je pense que vous êtes trop joli garçon pour n’avoir pas fait de conquête là-bas… Mais vous en ferez ici, j’en suis sûre…

— Alors… vous me trouvez… pas trop laid ?…

— Le fat ! Comme s’il ne savait pas !… Croyez-vous au coup de foudre ?

— Oui, j’y crois depuis un moment. Mais j’ai peur d’arriver trop tard. Avec vos yeux et les beautés que l’on devine… on a dû déjà vous faire la cour…

— Alors je ne vous déplais pas trop ?…

— Prenez garde ! je vais vous retourner le reproche que vous m’avez fait tout à l’heure… Vous le savez bien que vous êtes irrésistible !

— Bah ! Alors… ne résistez pas !…

Et un rire frais accompagna ces derniers mots. Elle allait vite en besogne, la fillette ! Mais Henri n’osait comprendre. Elle était encore plus près de lui maintenant, le magnétisant de ses yeux bleus… Il dit à tout hasard :

— Alors nous sommes amis ? Voulez-vous me permettre de sceller notre amitié par un petit baiser ?

— Bien volontiers !

Il s’apprêtait à lui embrasser les joues, mais la fillette se détourna. et c’est en plein sur la bouche qu’elle le reçut. Ma foi, Henri était loin d’être en bois, aussi saisit-il Edmée par la taille et approcha-t-il ses lèvres pour récidiver. Et l’on récidiva ! Et comment ! Le baiser fut plus long… et les lèvres fermées d’Edmée s’ouvrirent pour laisser passer un soupir et Henri en profita… Ces deux jeunes gens qui se connaissaient depuis une demi-heure se passaient des langues à n’en plus finir.

Ils s’étaient assis maintenant, lui sur un fauteuil, elle sur ses genoux, et se serrant contre lui, la tête renversée sur son épaule, elle buvait les baisers, toute frémissante. Sous ses fesses elle sentait la queue d’Henri qui menaçait de percer son pantalon. Ah ! si elle avait osé ! comme elle serait allée la chercher cette queue ! Comme elle l’aurait sucée par en haut et par en bas !… Tout comme lui, elle bandait affreusement et ses cuisses étaient mouillées.

Cependant une des mains d’Henri était descendue de la taille aux hanches qu’elle mesurait. Edmée serra les jambes et la main glissa le long de la cuisse jusqu’au genou qu’elle caressa. Et comme l’on ne résistait pas, il tenait déjà un mollet sous la jupe et remonta… remonta… Dès qu’il sentit la chair au-dessus de la jarretière, il ne se posséda plus et d’un coup arriva au haut des cuisses. Edmée qui s’était contentée de soupirer jusqu’alors, fit mine de se défendre et murmura :

— Oh ! Je vous en prie !…

Mais cette défense était si molle qu’elle ressemblait plutôt à une invitation. En effet si l’on réfléchit à tout ce qu’avait déjà fait cette jeune fille, à toute l’immoralité de sa vie, on comprendra son peu de résistance en présence de ce beau garçon plus jeune que Daniel, son unique amant jusqu’à ce jour.

Henri continua donc son petit manège, en homme qui n’est pas à son coup d’essai. Il trouva les cuisses toutes mouillées. Elles s’écartèrent sous son insistance, et il entendit la phrase habituelle, archi-banale, toujours la même :

— Qu’allez-vous penser de moi !

— Je penserai que vous êtes adorable.

Il branlait légèrement le clitoris comme quelqu’un à qui cet exercice est familier, et le résultat ne se fit pas attendre. Sa petite compagne jouit bientôt en lui mordant la langue. Son doigt parcourut toute la petite fente inondée et s’introduisit à l’entrée du vagin. Edmée serra les jambes.

Vit-il qu’elle était dépucelée ? En tout cas il n’en dit rien, mais se levant, il prit la petite dans ses bras et la coucha sur un canapé. Sa queue dure comme de l’acier fut bientôt logée dans le nid d’amour, et Edmée qui se laissait faire ne fut plus qu’une chair secouée de spasmes… Brutalement il la sonda, lui arrachant une exclamation de douleur :

— Vous me faites mal !

Il procéda alors un peu plus doucement et, par deux fois, il jouit comme un dieu dans le ventre de cette fillette si délicieusement femme. Quant à elle, quatre fois encore elle vibra du spasme divin, étreignant son amant de ses jambes et de ses bras. Les jouissances étaient si rapprochées qu’elles n’en faisaient qu’une… Elle coulait abondamment, se sentant fondre dans un océan de délices qu’elle n’avait pas encore éprouvées. Et ils restèrent ainsi longtemps, l’un dans l’autre, anéantis de joie.

II fallut cependant revenir à la réalité. Ils se séparèrent avec peine. On alla faire la toilette dans la chambre d’Edmée, et l’on revint au salon sagement. Mais le salon était vide. Henri en parut très étonné, mais Edmée se contenta de rire.

— Venez, nous allons les chercher.

Ils se prirent par la taille et Edmée conduisit son ami à travers les couloirs de l’hôtel, jusque vers la chambre de sa mère. La porte n’était pas fermée, ils la poussèrent et soulevèrent légèrement une tenture. Edmée, le doigt sur ses lèvres, attira Henri très intrigué.

Ils virent alors un spectacle intéressant : Lucienne étendue, face à la porte, sur une chaise longue, en chemise, et celle-ci remontée par-dessus le ventre, les jambes écartées, roucoulait tendrement sous les minettes de Daniel. Celui-ci avait la tête complètement enfouie dans les cuisses et léchait avec ardeur. Ses deux mains tenaient les gros tétons qui vibraient sous les chatouilles.

Les deux jeunes gens regardaient avec des yeux brillants cette scène délicieuse, et déjà Edmée avait passé la main dans la culotte du jeune homme et sorti sa queue qu’elle caressait amoureusement. Henri, une main sous les jupes, pelotait sa petite amie, lui furetant les fesses.

Lucienne qui jouissait avait jeté ses jambes autour du cou de Daniel et, la cuisse passée, celui-ci, qui avait sorti son outil bandant, l’avait enconnée, et tous les deux jouaient des fesses à l’unisson pour bien jouir de leur baisage.

Edmée qui avait refermé le pantalon d’Henri, le prit par le bras et, d’autorité, le fit entrer sans bruit dans la pièce.

Les deux fouteurs qui, avec force soupirs, terminaient leur séance, se relevèrent et virent les jeunes gens sans trop d’étonnement.

— Je pense que vous n’avez rien à nous reprocher, dit Lucienne, si vous examinez attentivement votre conscience !…

Edmée fit entendre un rire clair.

— Oh ! les cochons ! Je suis sûre qu’ils sont venus voir…

— Par la serrure, oui, et nous vous avons vus… Et c’est vous qui nous avez induits en tentation.

— Eh bien ! alors, Henri, nous n’avons pas à nous gêner, et puisque l’on nous a vus… on nous verra encore !…

Elle entraîna son ami sur le divan et, de sa petite main experte, elle fouilla le pantalon. Puis, sous les yeux de Daniel et de sa mère, elle sortit la queue et la caressa de sa main mignonne. Henri, perdu dans un rêve d’Orient, se laissait faire, passif, sous les mains de la petite fée ; mais les mains ne lui suffirent plus, elle prit la queue dans ses lèvres.

Daniel s’était un peu dissimulé pour ne pas gêner son cousin, mais Lucienne, spectatrice attentive, était restée à côté d’eux, en chemise transparente, et attirait les regards d’Henri renversé sur le divan, avec son membre dans la bouche de la suceuse.

Celle-ci cependant avait suspendu ses caresses et fébrilement s’était dévêtue, ne gardant elle aussi qu’une fine chemise qui laissait voir ses charmes secrets, puis elle enjamba Henri, lui descendit son chat sur ses lèvres et reprit son suçage, tandis que le mâle éperdu lui rentrait sa langue dans la fente humide.

Edmée excitée jouit vite, et alors, se levant, elle se mit à cheval sur l’outil d’Henri et, s’enfilant jusqu’aux poils, elle chevaucha jusqu’à leurs pâmoisons simultanées. Lorsqu’ils eurent achevé leur besogne et qu’ils eurent repris leurs esprits, on se rajusta et Lucienne voulut les garder.

— Mes beaux cavaliers vous resterez avec nous ce soir. Vous dînerez ici et nous compléterons notre connaissance.

Henri regarda son parent qui se contenta de sourire. Il vivait comme dans un rêve, mais le rêve était trop beau pour qu’il cherchât à s’éveiller. Le repas fut recherché, correctement servi et arrosé de vins généreux. Puis l’on sortit pour passer la soirée au théâtre et il était convenu que l’on reviendrait souper. Toutefois, les domestiques ne devaient pas rester.

Au retour à la maison, Lucienne prit à partie le jeune Henri pour le mettre doucement au courant de la situation.

— Vous avez constaté, mon ami, que ma fille a été élevée d’une façon particulière. Je l’ai fait sciemment pour plusieurs raisons. D’abord je n’ai pas voulu qu’elle restât une oie blanche de façon à ne pas souffrir des hommes, comme j’ai eu à souffrir de mon mari ; vous saurez tout plus tard. Ensuite, jeune et ardente, je voulus moi-même jouir de la vie, et comme ma fille unique devait en être forcément témoin, j’ai préféré qu’elle fût ma complice ; enfin elle me ressemble : amoureuse et passionnée, que serait-elle devenue livrée à elle-même ? La proie de quelque salaud qui l’aurait exploitée et rendue malheureuse.

« Je sais bien que cette manière d’entendre les choses n’est pas admise par la morale hypocrite de notre époque, mais je ne fais qu’avouer des actes que d’autres se cachent pour commettre… Oui, j’ai eu peur pour ma fille, ma jolie petite fille que j’adore de toutes façons… vous entendez ?… de toutes manières. C’est ma petite amie, et nous nous aimons souvent toutes seules… On dit que c’est un crime… Pourriez-vous me dire à qui cela peut nuire ?

— Quoi ? Edmée est… votre maîtresse ?

— Oui. Quelquefois ma maîtresse, quelquefois mon amant, suivant nos désirs.

— Alors vous me mettez à l’aise pour vous faire un aveu… Edmée me demandait si j’avais laissé en Algérie une amoureuse. Je lui ai dit que non. En effet je n’ai jamais eu d’amoureuse si on entend par là une femme étrangère, mais… j’ai eu quelqu’un… de ma famille…

— Qui ? Votre mère ?…

— Non, ma sœur. Elle a deux ans de plus que moi et elle est mariée. Mais elle m’a pris mon pucelage ; j’avais à peine quinze ans et j’ai continué de la baiser après son mariage…

— Cher Henri, laissez-moi vous embrasser pour cet aveu que vous avez eu raison de me faire, car je comprends tout sur le chapitre de l’amour. Vous avez dû avoir du chagrin de quitter cette grande sœur si gentille. Nous tâcherons de la remplacer.

« Vous avez déjà eu Edmée ; quoique moins jeune qu’elle, je vaux encore la peine d’être aimée. Vous m’avez mal vue ce tantôt, tenez, voyez et jugez ! »

Lucienne s’était dépouillée de tous ses vêtements. Elle releva jusqu’au menton sa fine chemise de batiste, étalant ainsi ses formes pleines et fortes d’une blancheur éblouissante. C’était bien la femme dans son plein épanouissement, dans sa beauté parfaite, et Henri, qui n’avait jamais vu de femme aussi complètement formée, poussa un cri d’admiration.

— On peut toucher, tant pis si ça brûle ! dit-elle.

Les mains du jeune homme s’emparèrent de ces fruits de chair chauds et doux. Il pelota partout, fou de joie, et bandait de nouveau comme un carme. Lucienne le regardait s’échauffer avec des yeux luisants de désirs.

Un arôme d’amour s’échappait de cette chair blanche et agissait sur lui comme un aphrodisiaque puissant. Lucienne l’avait aidé à se dévêtir et passait ses mains douces et prenantes sur le corps nu du jeune homme. Celui-ci bandait avec force. Les yeux de Lucienne se portèrent sur le bel outil d’amour gonflé à souhait ; elle le saisit et, attirant le jeune homme contre elle, elle se caressa le clitoris avec la pointe du vit et offrit ses seins à ses baisers.

Mais ces caresses les énervèrent et ils n’en pouvaient plus de désirs… Lucienne conduisit son jeune amoureux vers le lit, le fit monter dessus en lui disant :

— Viens ! tu as connu l’amour de la fillette… je vais te donner celui de la mère, et tu compareras !

Avec quelle science amoureuse elle agissait ! Elle se plaça sur Henri et enfouit sa queue dans le vagin humide où elle s’enfonça jusqu’aux poils.

Cette seule introduction le fit tressaillir. Lucienne resta un moment sans bouger, faisant sentir à l’outil les contractions nerveuses du vagin qui suçait comme une vraie bouche. Puis elle se pencha, frotta ses tétons sur la poitrine d’Henri qui plaqua ses deux mains sur les globes merveilleux des fesses entre lesquelles il introduisit un doigt quêteur.

Alors elle s’agita, se soulevant pour faire sortir la queue en l’enfournant de nouveau lentement. Lucienne suivait sur le visage d’Henri l’effet de ses manœuvres, ralentissant ou précipitant le mouvement pour faire durer le plaisir et le tenir ainsi dans un demi-spasme épuisant mais divinement bon.

Le jeune mâle n’avait jamais eu affaire à une jeune femme aussi perversement savante ; les yeux au ciel il se laissait aimer en soupirant, et Lucienne continuait son jeu savant et excitant.

Mais à un moment donné elle ne put se contenir elle-même, la jouissance arrivait à grand train et puissante. Alors elle pompa le dard à grands coups de cul, l’engloutissant jusqu’à la matrice, et tous deux poussèrent des cris rauques qui furent étouffés dans leurs bouches unies. Les fesses perforées par le doigt enculeur s’agitaient nerveusement. Le flux avait giclé dans la matrice et les mouvements lascifs du derrière pompaient les dernières gouttes, après quoi Lucienne se laissa aller sur le jeune homme, les seins écrasés sur sa poitrine et tous deux anéantis de joie.

Deux claques résonnant sur le derrière de Lucienne les firent revenir à eux-mêmes, et ils virent debout près d’eux Daniel et Edmée, nus comme eux, qui riaient comme des fous.

— Cochonne ! dit Daniel, c’est ainsi que vous faites l’éducation de mon cousin ? En voilà une conduite pour une fiancée !

— Une fiancée ? demandèrent simultanément Henri et Edmée.

— Oui, ma fiancée depuis hier ! Je lui ai demandé sa main et elle me l’a accordée. Dans trois semaines on se marie.

— Eh bien ! qu’avez-vous à reprocher à ma mère ? Vous êtes fiancé aussi, vous ? Et qu’avez-vous fait à votre belle-fille tout à l’heure ? Tu sais, maman, il s’est fait sucer la queue… et il a joui comme un dieu ; j’en avais plein la bouche ! Et pendant ce temps il me faisait des feuilles de rose en me branlant le bouton. Et il ose reprocher… Tiens, pour ta pénitence tu vas faire des feuilles de rose à ta fiancée pendant que je vais lui manger son mimi. Henri ne nous a pas encore vues nous aimer, maman et moi, ça l’inspirera.

— Je veux bien, dit Lucienne, à la condition que nous nous mettions en 69 avec ma petite fille chérie et que je lui lécherai son conichon…

Edmée s’étendit sur une peau d’ours et sa mère l’enjambant, mit sa tête entre ses cuisses. Daniel se mit à cheval sur Lucienne, en sens inverse et, écartant les globes des fesses, y plongea sa langue.

Deux fois de suite les incestueuses jouirent en agitant le cul, puis, avant qu’elles fussent revenues à elles, Lucienne fut tirée de dessus sa fille et Daniel l’enfila pendant qu’Henri, de son côté, rentrait sa quéquette dans le petit con d’Edmée.

Ce fut le denier assaut de la soirée ; leurs forces étant épuisées.

Quelques jours après, une assistance élégante assistait au mariage de Lucienne avec Daniel de Serrigny. C’était le couple le plus beau et le mieux assorti qu’on eût vu depuis longtemps. Ils étaient assistés de Henri de Serrigny qui était premier garçon d’honneur, et de la petite Edmée, demoiselle d’honneur, ravissante dans sa robe blanche qui attirait tous les regards par sa beauté. Après les corvées mondaines indispensables jusques et y compris le lunch par petites tables, les mariés gagnèrent leur chambre à coucher préparée spécialement pour la circonstance et, les domestiques congédiés, ils furent rejoints par le garçon et la demoiselle d’honneur qui les aidèrent à se dévêtir et se dévêtirent eux-mêmes. Alors, entre nos quatre héros eut lieu une orgie folle d’amour qui dura toute la nuit. Au matin ils s’endormirent, Daniel dans les bras d’Edmée et Henri dans les bras de Lucienne qui avait repris son petit nom de Georgette.

Sous la direction de Sophie Rongiéras

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-718-6

En couverture :
Illustration de E. Klem, tirée du livre de Jacques Dorival,
Odeurs de femmes, aux éditions d'Antin, 1938.
© Collection Alexandre Dupouy

Cet ouvrage a été numérisé
le 2 juin 2016 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVIIe au XXe siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

N°162 – Valentine Abé, Histoires pornographiques

N°163 – [Pierre Mac Orlan] Chevalier de X, Femmes du monde

N°164 – Bernard Guérin, La Famille Guerlonprez saisie par la débauche

N°165 – Esparbec, Le Pornographe et ses modèles

N°166 – E.D, La Comtesse de Lesbos

N°167 – Éric Mouzat, Carnet sexuel d’une femme de chambre

N°168 – Octavie Delvaux, Sex in the kitchen

N°169 – Thierry Leguay, La Fabuleuse Histoire de la fellation

N°170 – Robert Mérodack, L’Œillet de Louise et autres textes de soumission féminine

N°171 – Françoise Rey, L’Amour en marge

N°172 – [André-Robert] Andrea de Nerciat, Félicia ou Mes Fredaines

N°173 – Eve Arkadine, Le Salon des poupées

N°174 – Florence Dugas, Dolorosa soror

N°175 – Esparbec, Fantasmes

N°176 – Love Brenda B., Dictionnaire des fantasmes et perversions

N°177 – Georges de Lorzac, Gilles Soledad et Pierre Charmoz, Trois romans érotiques de La Brigandine

N°178 – Anonyme, L’Éducation d’une demi-vierge

N°179 – Apollinaire, Œuvres érotiques complètes

N°180 – Léo Barthe, Camille

N°181 – Robert Mérodack, L’Avilissement absolu et autres textes de domination féminine

N°182 – Scarla, Le Collier de cuir

N°183 – Vatsyayana, Les Kama Sutra

N°184 – Jean-Yves Masson, Rebecca

N°185 – Esparbec, Les Biscuitières

N°186 – Camille Saféris, Rayon hommes

N°187 – Jean-Jacques Pauvert, Mes lectures amoureuses

N°188 – John Cleland, Mémoires de Fanny Hill, Femme de plaisir

N°189 – Octavie Delvaux, Sex and the TV

N°190 – Anne Bert, Perle

N°191 – Étienne Liebig, Les Contes de Mémé lubrique

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com